

Dodatek
(artykuły hasłowe)

Zasady prezentowania materiału

1. Cały przedkładany w *Dodatku* materiał udostępniamy w postaci elektronicznej na dołączonym do dysertacji CD-ROM-ie.
2. Ponieważ uważamy, że o wiele bardziej istotna niż graficzna, fizyczna, drukowana prezentacja wyników jest postać elektroniczna materiału, nie dokonujemy łamania tekstu (np. nie stosujemy znaku *enter* dla przeniesienia wiersza, tym samym nie podwajamy dywizów przy przeniesieniu do nowego wiersza wyrazów pisanych z łącznikiem).
3. Dane udostępniamy w postaci u s t r u k t u r y z o w a n e j, co oznacza, że umożliwiamy dokonanie pełnego wglądu w dowolny element tu prezentowanego materiału (tj. istnieje możliwość wybrania z pliku dowolnego pola: hasła, cytatu lub formy hasłowej, lecz w postaci słowoformy czy lokalizacji cytatu). W tym sensie prezentowany tu materiał stanowi raczej bazę danych niż przygotowany do druku słownik neologizmów (jednak tekst, naturalnie, zachowuje pełną informację słownikową).
4. Ponieważ udostępniamy plik w postaci elektronicznej, każdy zainteresowany badacz może dokonać d o w o l n e g o rodzaju s o r t o w a n i a alfabetycznego. W przedstawianym materiale dokonano sortu wedle kodów numerycznych (wielkie litery sortowane są na pierwszym miejscu). Możliwe jest jednak inne sortowanie, np. *a tergo*, z uwzględnieniem znaku cudzysłowu jako znaku alfabetycznego itp.; znaki łańskie spoza strony kodowej 1251 sortowane są jako ostatnie.

"Антисмак"

Внешний вид газеты приобретает более четкие черты с устоявшимися рубриками и информационной составляющей полос. В газете постоянно присутствуют анекдоты, гороскоп, обзоры фильмов, "эродром", **"Антисмак"**, кроссворд и многие другие рубрики. <Камчатское время 11.01.2006>

"Беломорканнабис"

Там же продавались футболки с изображением дымящейся папиросы и надписью **"Беломорканнабис"** и толстовки черного цвета, на которых были нарисованы курительные трубки на фоне листьев конопли. <Новый Компаньон №40 (333) 2004>

ВИП-персона

На открытии клуба красоты и здоровья "Beauty Style" в поселке Деденево можно было увидеть самых ярких звезд политики, спорта и шоу-бизнеса: Леонида Тягачева, Владислава Третьяка, Иосифа Кобзона, Дмитрия Маликова и других **ВИП-персон**. <Дмитровский Вестник №27 2003>

ВИЧ-инфицированный

В конце марта в Сургуте умер один из молодых людей, который являлся **ВИЧ-инфицированным**. <Сургутская Трибуна №69 (8902) 1998>

ВИЧ-"кукушонок"

Ради спокойствия последних (хотя **ВИЧ-"кукушата"** и не имеет контактов с остальными детьми) на дверях боксов никаких табличек. <Пермские новости №51 (1120) 2001>

"Вихрь-антитеррор"

Еще двоих "добровольцы" повязали за кражу цветных металлов на улице Встречной, а в поселке Курья членами ДНД прямо на месте кражи электрокабеля был застигнут гражданин, находящийся в розыске. "дээндэшники" привлекались и к рейдам "Бродяжка", и к операции **"Вихрь-антитеррор"**. <Пермские новости (Голос Перми) №44 (1268) 2004>

"Глюкоморье"

Возможно, в скором времени пародии Шамгина увидят свет и войдут в новый сборник

стихотворений под названием **"Глюкоморье"**. <Премьер №14 (395) 2005>

ДОЛГИТ-крем

ДОЛГИТ зарекомендовал себя как средство, усиливающее действие физиотерапевтических процедур. Специалисты признали целесообразным и перспективным использование **ДОЛГИТ-крема** в качестве контактной лекарственной среды при ультрафонофорезе. <Амурский Меридиан – Хабаровск №18 (346) 2006>

ЖК-дисплей

ЖК-дисплей с разрешением 120 тыс. точек использует технологию LTPS, которая обеспечивает довольно низкое потребление энергии и, в то же время, яркую картинку. <Монитор+ №251 2006>

ЖК-экран

R240 позволяет печатать фотографии без подключения к персональному компьютеру (для просмотра изображений есть небольшой **ЖК-экран**), имеет разрешение 5760 x 1440 dpi и может напечатать 24 фотографии за 20 минут. <Континент Сибирь №44 (466) 2005>

"ЗД-чарт"

Супер-Маша и Супер-Филипп – каждый по отдельности мегастар, а вместе гипердуэт года, да еще и впервые за долгие звездные лета – суперведущие на главной поп-музыкальной церемонии года ZD Awards, где воздаются почести самым видным и успешным персонажам сезона, завоевавшим голоса избирателей в номинациях **"ЗД-чартов"**. <Московский комсомолец – Югра №6 (134) 2004>

ИПИ-технология

Во-первых, активное участие в социально-экономическом развитии Ульяновской области, и в первую очередь в сфере развития информационных технологий в образовании, промышленности и здравоохранении, формирования областного центра **ИПИ-технологий**, реализации экологических программ области и города. <Вестник №3 (730) 2005>

ИТ-архитектура

Чем комплекснее и крупнее по масштабам интеграция информационных ресурсов, тем более критичным является наличие утвержденной **ИТ-архитектуры** проекта. <Континент Сибирь №22 2004>

ИТ-аудит

Комплексный **ИТ-аудит** ; <Московские Новости №22 2004>

ИТ-аутсорсинг

HR-консалтинг (консультирование в области подбора и управления персоналом), **ИТ-аутсорсинг** (поддержка нашими силами эксплуатации информационных систем предприятий) и другие. <Континент Сибирь №20 (492) 2006>

ИТ-банк

Отметим, что за счет более высокой универсальности своего бизнеса "непропорционально" высокие масштабные баллы по сравнению с более крупными банками нашей выборки набрали Омск-банк, Новокузнецкий муниципальный банк, иркутский ВостСибтрансбанк, омский **ИТ-банк**, томский Промрегионбанк и Читапромстройбанк. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

ИТ-бизнесмен

Но никто из **ИТ-бизнесменов** не уходил так далеко в политику, как он. <Московские Новости №14 2005>

ИТ-бизнес

Плюс ко всему сегодня **ИТ-бизнес** крайне разобщен, а уровень рентабельности многих компаний, по оценке их руководителей, не превышает 20%. <Континент Сибирь №15 (437) 2005>

Центральным событием "Весеннего ИТ-форума", прошедшего 20-21 апреля в подмосковном "Атлас-парк отеле", стала церемония награждения 25 лучших региональных компаний **ИТ-бизнеса**. <Континент Сибирь №16 (390) 2004>

ИТ-бренд

В Ростов устремились крупные **ИТ-бренды** <Город N №23 (632) 2005>

ИТ-бюджет

В итоге существенную долю цены заказчик платит именно за само решение, а не за продукт Oracle, что очень важно как для партнера, развивающего свой бизнес, так и для заказчика, имеющего весьма ограниченный **ИТ-бюджет**. <Континент Сибирь №29 (403) 2004>

ИТ-гигант

... регулярно раскрывала для всех желающих исходный код своих продуктов, а на рынке аппаратных систем Sun противостоит производителям серверов на базе процессоров такого **ИТ-гиганта**, как Intel. <Континент Сибирь №49 (471) 2005>

ИТ-департамент

В рамках договора предусмотрена поставка программного обеспечения для создания около двух десятков автоматизированных рабочих мест на основе динамически выдаваемых лицензий на различные модули комплекса, а также обучение сотрудников **ИТ-департамента** заказчика, которые будут впоследствии выполнять работы по непосредственному внедрению на заводе системы "КОМПАС". <Корабельная сторона 26.07.2005>

ИТ-директор

ИТ-директоры стремятся к построению надежной, управляемой и отказоустойчивой инфраструктуры для работы бизнес-приложений". <Континент Сибирь №49 (471) 2005>

ИТ-журналист

ИТ-журналиста нелегко удивить компьютерным "железом", но когда за каких-нибудь полчаса можно потрогать столько новинок сразу, находится повод и для восторженных заметок. <Континент Сибирь №30 (404) 2004>

ИТ-задача

Как считает Илья Прокимнов из Columbus IT Partner Russia, основные потребности круп-

ного бизнеса давно уже удовлетворены, но это еще не означает, что больше перед ним не стоит никаких **ИТ-задач**. <Континент Сибирь №5 (477) 2006>

ИТ-зона

Прошедший IDF (Intel Developer Forum) в очередной раз подтвердил эту мысль: центральной темой форума стало создание в Сибири **ИТ-зоны**. <Континент Сибирь №16 (438) 2005>

ИТ-индустрия

ИТ-индустрия ищет контакт с высшей школой <Деловой квартал №15 (539) 2006>

ИТ-инженер

Как показывает практика, несмотря на хороший достаток здесь, в России, наши **ИТ-инженеры** продолжают уезжать на Запад. <Континент Сибирь №20 (262) 2001>

ИТ-инструментарий

E-Business Suite на "Уралкалии" – это пример того, как стратегически верное решение компании о применении современного **ИТ-инструментария** дает ей новый импульс для развития", – утверждает Максим Бакшинский. <Новый Компаньон №19 (360) 2005>

ИТ-инфраструктура

В мире 90% организаций используют в своей работе системы управления **ИТ-инфраструктурой** и ИТ-подразделением. <Деловой квартал №3 (527) 2006>

ИТ-кадры

Одним из самых критических вопросов на тот момент была подготовка в России **ИТ-кадров**. <Континент Сибирь №19 (441) 2005>

ИТ-команда

Еще один способ снижения стоимости проекта – использовать для внедрения ERP-системы собственную **ИТ-команду**. <Континент Сибирь №45 (371) 2003>

ИТ-компания

Московское правительство собирается принудительно перевести столичные **ИТ-**

компаниям за пределы кольцевой автодороги. Планируется консолидировать компании в рамках нескольких технопарков в подмосковных городах. Это позволит сократить издержки на создание ИТ-продуктов и стимулировать работу всей отрасли. <Монитор+ №229 2005>

ИТ-консалтинговый

За последние несколько лет специалисты "Форус" реализовали и ведут **ИТ-консалтинговые** проекты по всей стране: Москва (ЗАО "Комплексные энергетические системы", ООО "Ремилинг"), <Континент Сибирь №37 (363) 2003>

ИТ-консалтинг

ИТ-консалтинг пробивает дорогу на рынок <Деловой квартал №15 (539) 2006>

ИТ-консультант

Почему компании все активнее пользуются услугами **ИТ-консультантов** <Деловой квартал №15 (539) 2006>

ИТ-контракт

Теперь же пошли слухи о том, что их обоих могут обвинить в получении крупных государственных **ИТ-контрактов** в обход антимонопольного законодательства и организации фиктивных конкурсных торгов. <Московские Новости №14 2005>

ИТ-курс

Большой выбор **ИТ-курсов** для взрослых и детей (графика, видео, аудио, Web, сети, программирование). <Московский комсомолец – Марий Эл №50 2004>

ИТ-лоббист

Конечно, Карачинский – не единственный крупный **ИТ-лоббист**. <Московские Новости №14 2005>

ИТ-менеджер

Исследование, целью которого было изучение и осмысление проблем, связанных с повышением уровня использования e-mail, проводилось среди 1700 пользователей и **ИТ-менеджеров** в регионе EMEA (Европа,

Ближний Восток и Африка). <Вестник №48 (775) 2005>

ИТ-мероприятие

Работа в клубе позволит им в дальнейшем представлять свои работы на более высоком уровне **ИТ-мероприятий**. <Монитор+ №207 2004>

ИТ-направление

По **ИТ-направлению** предлагается 30 инновационных проектов. <Пермские новости №4 (1333) 2006>

К первой относятся специализации по **ИТ-направлениям**. <Московские Новости №22 2004>

ИТ-направленность

"ИТ-Центр Сибирь" на первом этапе будет отличаться от других филиалов своей **ИТ-направленностью**, – отмечает Игорь Нестеренко. <Континент Сибирь №5 (379) 2004>

ИТ-нужда

Пока в большинстве компаний среднего и малого бизнеса компьютерные технологии используются в основном для бухгалтерского учета, подготовки текстовых файлов, на третьем месте обычно доступ в Интернет, а вот такие "высокие материи", как работа с клиентами, управление предприятием в разговоре об **ИТ-нуждах** звучат редко. <Континент Сибирь №16 (438) 2005>

ИТ-отдел

И когда предлагается вакансия программисту в **ИТ-отдел** какой-либо коммерческой (производственно-торговой) фирмы, то, взвесив все плюсы и минусы, отдается предпочтение последней. <Континент Сибирь №17 (296) 2002>

И когда предлагается вакансия программисту в **ИТ-отдел** какой-либо коммерческой (производственно-торговой) фирмы, то, взвесив все плюсы и минусы, отдается предпочтение последней. <Континент Сибирь №17 (296) 2002>

ИТ-отрасль

В докладе отмечалось, что на фоне спада в мировой ИТ-индустрии для российской **ИТ-отрасли** прошедший год был удачным. <Деловой круг №10 (161) 2003>

ИТ-отрасль

На прошедшем в Новосибирске форуме Intel для разработчиков (IDF) присутствовала компания из Тюмени с названием, имеющим мало общего с **ИТ-отраслью**, – "Запсибнеф-тесервис". <Континент Сибирь №23 (445) 2005>

ИТ-отрасль

ПРОФИЛЬ – ИТ-ОТРАСЛЬ <Континент Сибирь №15 (437) 2005>

ИТ-парк

Поэтому **ИТ-парк** выгоден отделению, поэтому ученые готовы выделить участок земли и предоставить его в управление НП "Сиб-бакадемсофт". <Континент Сибирь №15 (437) 2005>

ИТ-персонал

После внедрения ERP-системы были модернизированы серверный парк и сетевая инфраструктура, обучение прошел весь **ИТ-персонал**. <Новый Компаньон №19 (360) 2005>

ИТ-платформа

Для реализации этих планов создается единая **ИТ-платформа** – над этим сейчас работают сотрудники дирекции информационных технологий РОСБАНКа. <Континент Сибирь №11 (433) 2005>

ИТ-поддержка

Проектный подход к управлению, де-факто используемый на многих предприятиях, пока еще лишен грамотной **ИТ-поддержки**. <Деловой квартал №3 (527) 2006>

ИТ-подразделение

В мире 90% организаций используют в своей работе системы управления ИТ-инфраструктурой и **ИТ-подразделением**. <Деловой квартал №3 (527) 2006>

ИТ-портал

Сайт такого уровня не должен быть шарадой, – считает издатель ростовского **ИТ-портала** technodrive.ru Борис Зубов. <Город N №658 2005>

ИТ-предприятие

Подписание меморандума об отказе от использования и распространения нелицензионного программного обеспечения – это первый шаг для **ИТ-предприятий** на пути борьбы с пиратством. <Новый Компаньон №20 (361) 2005>

ИТ-продукт

Планируется консолидировать компании в рамках нескольких технопарков в подмосковных городах. Это позволит сократить издержки на создание **ИТ-продуктов** и стимулировать работу всей отрасли. <Монитор+ №229 2005>

ИТ-проект

Не секрет, что сегодня заказчики при принятии решения о реализации **ИТ-проекта** редко просчитывают экономический эффект его внедрения. В чем же причина "халатного" отношения компании к собственным финансам? <Монитор+ №231 2005>

ИТ-производитель

В Ростове открылся офис известного **ИТ-производителя** <Город N №21 (629) 2005>

ИТ-производство

Именно эти две страны создали основные модели быстрого создания **ИТ-производства**. <Континент Сибирь №15 (437) 2005>

ИТ-профессионал

Американская компания Avaya провела исследование, как часто **ИТ-профессионалы** используют высокотехнологичное рабочее оборудование в свободное время. <Вестник №30 (707) 2004>

ИТ-процесс

Был объявлен конкурс на проведение комплексного анализа **ИТ-процессов** на пред-

приятии <Новый Компаньон №34 (375) 2005>

ИТ-разработка

... "Прогноз" – 27-е место (выручка – 280 891 тыс. руб.) – **ИТ-разработка** и системная интеграция... <Новый Компаньон №30 (371) 2005>

ИТ-ресурс

В добавление к первично размещенной информации портал "Розыск" предполагается сделать обновляемым с выделением человека и **ИТ-ресурса** для ежедневного мониторинга ситуации по утерянным, похищенным документам, угнанным автомобилям и пропавшим лицам. <Деловой круг №39 (276) 2005>

ИТ-решение

Кроме того, говорит он, темпы развития бизнеса и ИТ не всегда синхронны: бизнес ставит задачу "вчера", а на создание соответствующего **ИТ-решения** нужно несколько месяцев. <Московские Новости №18 2004>

ИТ-ритейл

Сегодня на сибирском рынке **ИТ-ритейла** четко прослеживается тенденция роста торговых сетей компаний в соседних регионах. <Континент Сибирь №14 (486) 2006>

ИТ-розница

Сибирская **ИТ-розница** укрупняется <Континент Сибирь №15 (487) 2006>

ИТ-руководитель

Серьезный дефицит компании испытывают в **ИТ-руководителях**. <Континент Сибирь №19 (298) 2002>

ИТ-рынок

Видимо, в связи со слабым развитием внутреннего **ИТ-рынка** основной объем продукции отечественных технопарков предполагается направлять на экспорт. <Континент Сибирь №15 (437) 2005>

Кажется в этом и состоит уникальное отличие **ИТ-рынка** от любого другого сектора

экономики <Деловой квартал №9 (533) 2006>

ИТ-сектор

Первые ОЭЗ будут созданы в ИТ-секторе. <Континент Сибирь №1 (423) 2005>

ИТ-сервис

При этом время обработки снизилось в среднем в 7,7 раза, а время простоя ИТ-сервисов – в 3,3 раза. <Сибирский газетник №51 (773) 2005>

ИТ-система

Если перед существующей ИТ-системой стоят типовые задачи, решать их вполне возможно своими силами. <Деловой квартал №15 (539) 2006>

ИТ-служба

То есть предприятие может убрать все свои точки доступа в Интернет, сделать одну или несколько главных точек, один большой канал – и все их сможет обслуживать один системный администратор (или одна ИТ-служба), а не по несколько человек в каждом удаленном офисе. <Капитал Weekly №58 (561) 2006>

ИТ-сообщество

Таким образом, основой для развития ИТ-индустрии в городе может быть доверие со стороны СО РАН и обл администрации к местному ИТ-сообществу. <Континент Сибирь №15 (437) 2005>

ИТ-составляющий

Президент "Борласа" Алексей Ананьин отмечает и другой важный фактор успеха: "Руководство "Уралкалия" отнеслось к созданию корпоративной системы управления не как к классическому проекту внедрения информационных технологий, а как к проекту совершенствования собственно системы управления предприятием (так называемому бизнес-проекту с ИТ-составляющей). <Новый Компаньон №19 (360) 2005>

ИТ-специалист

В-четвертых, сегодня все серьезные информационные проекты выполняются коллек-

тивно, а это значит, что ИТ-специалисты обязательно должны владеть методологией, навыками и культурой групповой разработки. <Новый Компаньон №41 (147) 2000>

ИТ-стратегия

Анализ результатов обследования позволяет выявить процессы, эффективность которых можно рационально повышать: с помощью создания проекта определенной системы автоматизации или разработки ИТ-стратегии предприятия. <Московские Новости №22 2004>

ИТ-структура

У меня две противоречивые точки зрения на ИТ: я одновременно и руководитель крупной организации, и представитель ИТ-структуры. <Континент Сибирь №44 (418) 2004>

ИТ-сфера

Надеюсь, что консолидированное мнение, заявленное в меморандумах форума, повлияет на принятие государством значимых решений по поддержке ИТ-сферы. <Континент Сибирь №10 (432) 2005>

ИТ-технология

Какие консалтинговые услуги в области ИТ-технологий предлагаются сегодня на российском рынке? <Московские Новости №22 2004>

ИТ-технопарк

После того как стало известно, что особая экономическая зона будет создана в Томске, а Национальный университет – в Красноярске, власти Новосибирской области провозгласили приоритетным проект ИТ-технопарка в Академгородке. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

ИТ-управленческий

... "Аваль" – 143-е место (выручка – 10 825 тыс. руб.) – ИТ-управленческий консалтинг. <Новый Компаньон №30 (371) 2005>

ИТ-услуга

Идеология этого подхода заключается в получении максимальной прозрачности и из-

меримости работ по предоставлению **ИТ-услуг**. <Новый Компаньон №34 (375) 2005>

ИТ-фирма

Со временем некоторые **ИТ-фирмы** сделали следующий шаг – начали оказывать услуги в области автоматизации бизнес-процессов, их реинжиниринга, внедрения бизнес-приложений и даже стратегического консалтинга. <Московские Новости №18 2004>

ИТ-форум

Центральным событием "Весеннего **ИТ-форума**", прошедшего 20-21 апреля в подмосковном "Атлас-парк отеле", стала церемония награждения 25 лучших региональных компаний ИТ-бизнеса. <Континент Сибирь №16 (390) 2004>

ИТ-центр

С ней согласен и глава новосибирского офиса компании Hewlett-Packard (одного из спонсоров мероприятия) Виктор Емельянов: "Форум оказался полезным хотя бы с той точки зрения, что консолидировал все заинтересованные в создании сибирского **ИТ-центра** стороны". <Континент Сибирь №10 (432) 2005>

ИТ-экспортер

Вам государство оплачивать маркетинг за рубежом не будет, а вот **ИТ-экспортерам** – будет, причем за ваш как налогоплательщика счет". <Московские Новости №48 2004>

ИТ-экспорт

Сейчас годовой оборот российского **ИТ-экспорта** оценивается в 500 млн. долларов. <Московские Новости №48 2004>

Интернет-вирус

А у российского Интернет-сообщества появился очередной "повод для гордости". Некоторые западные специалисты по сетевой безопасности утверждают, что основной поток **Интернет-вирусов** и червей идет из стран бывшего Советского Союза. <Вестник №22 (699) 2004>

Интернет-пользователь

... **Интернет-пользователи** смогут отдать

свой голос и выбрать "Народную десятку" – пять компаний и пять Интернет-проектов... <Вестник №37 (714) 2004>

Интернет-проект

... Интернет-пользователи смогут отдать свой голос и выбрать "Народную десятку" – пять компаний и пять **Интернет-проектов**... <Вестник №37 (714) 2004>

Интернет-сообщество

Не успела в России пройти волна оффлайн-ового флэшмоба (заранее планируемых акций с большим числом участников), как стали заявлять о себе **Интернет-сообщества**, проводящие акции в самой глобальной сети. <Вестник №6 (733) 2005>

Интернет-трафик

Исследования Intel показали, что беспроводные ультраширокополосные сети потенциально могут обеспечивать скорость до одного гигабита в секунду – более чем достаточно для передачи телефонного, телевизионного и **Интернет-трафика** в любой дом. <Деловой круг №11 (162) 2003>

КВНище

15 марта в стенах ЦКиД ВНИИЭФ под эгидой УДМиС прошла городская финальная игра КВН. Как пошутила команда СарФТИ "Люди в чем-то", на **КВНище** встретились команды СарФТИща и медухищи. <Городской Курьер – Саров №150 (16) 2000>

КВНщик

То, что периодически выдают эти девушки, вызывает лишь едкий смех над этими самыми "слезами", сказанные "перлы" можно коллекционировать, что, видимо, и делают наши **КВНщики**. <Орская Хроника №31-32 (20307-308) 2003>

КИТ-индекс

... ОПИФ "КИТ-Фонд денежного рынка" 27.10.2004, N 0273-58234047, ОПИФ " **КИТ-индекс** М... МВБ" 11.11.2004, N 0276-58234367; ИПИФ "КИТ-Фонд акций второго эшелона" 30.06.2004, N 0224-58234352. <Капитал Weekly №13 (512) 2005>

КИТ-российский

Среди смешанных фондов за прошлую неделю лучшими стали два "китовских" фонда: "КИТ-российская нефть" (+3,19%) и "**КИТ-российская** электроэнергетика" (+3,09%). <Новый Компаньон №17 (310) 2004>

КИТ-фонд

Среди открытых фондов облигаций "Лидер-Финанс" с падением стоимости пая на 0,39% разделил второе место с "**КИТ-фондом** облигаций". <Новый Компаньон №24 (317) 2004>

"Калугадром"

Можно ли построить "**Калугадром**"? <Весть – Калуга 27.05.2006>

ПЗС-матрица

Новая профессиональная цифровая фотокамера Dimage A1 сочетает в себе 5-мегапиксельную **ПЗС-матрицу** прогрессивного сканирования, исключительно быструю автофокусировку, инновационный 3D-автофокус и GT-объектив Minolta с 7-кратным оптическим зумом (28-200 мм). <Монитор+ №201 2004>

ПИТ-СТОП

КАНДИДАТСКИЙ **ПИТ-СТОП** <Московский комсомолец – Марий Эл №49 2003>

ПИТ-фонд

Остается добавить, что "экспортный" вариант книги "Профессия – депутат" был подготовлен Пермским фондом политических инициатив и технологий (**ПИТ-фонд**), отмечающим в этом году свое десятилетие. <Звезда 21.04.2006>

Инициатором проведения этого мероприятия выступил депутат Госдумы Андрей Климов, отмечающий с помощью такого рода "точечных" акций 5-летнюю годовщину существования возглавляемого им "Фонда политических инициатив и технологий" (**ПИТ-фонд**). <Новый Компаньон №34 (185) 2001>

РНЕ-шный

начала прошлого века) собрались перед Александринским театром на Невском. Среди толпы ходили молодые люди с **РНЕ-шной** свастикой на рукаве и раздавали лис-

товки, подписанные Александром Баркашовым. А 7 ноября коммунисты, как обычно, <Псковская губерния №43 (262) 09-15 ноября 2005>

РН-баланс

Миграция клеток эндометрия, оседающих там, где их не ждут, нарушает хрупкий **РН-баланс**, и в итоге женщина лишена радости... <Московский комсомолец – Марий Эл №1-2 2005>

"РЭПчитативка"

Гость конкурса – победитель третьего окружного фестиваля молодежных субкультур брейкколлектив Kangol из Нового Уренгоя – попал в жюри и судил хипхоповые танцы. "**РЭПчитативки**" оценивали ноябрьские рэп-команды "Д-1" и "WinData". <Слово Нефтяника №99 (1340) 2004>

СПИД-"УАЗик"

На эти средства приобретены тест-системы для диагностики, закуплено оборудование, функционирует передвижной кабинет (**СПИД-"УАЗик"**) <Московский комсомолец – Марий Эл №49 2003>

ТВ-тюнер

ATI Radeon 9600 All-in-Wonder. Особенность заключается в том, что в карте совмещены 3D-ускоритель и **ТВ-тюнер**. **ТВ-тюнер** позволяет как воспроизводить телепрограммы, так и записывать их... <Монитор+ №245 2005>

ТарТар

Изобретатель Леонардо Боннани вместе с коллегами из медиа-лаборатории Массачусетского технологического института придумали **ТарТар** – особый материал, способный записывать и воспроизводить человеческие прикосновения: похлопывания, поглаживания, тычки, объятия. <Русский Курьер №538 2006>

Тяньшаньнет

По сообщению сотрудников местной таможни, контрабандный товар поступил из Монголии, которая объявлена эпидемически опасным районом в связи с распространени-

ем ящура, передает **Тяньшаньнет**. <Altay Daily Review 14.04.2005>

УЗИ-диагност

Санаторий "Лаба" приглашает на работу врачей: **УЗИ-диагноста**, гастроэнтеролога, эндоскописта. З/плата достойная. <Орловский Меридиан №13 (367) 2006>

У-лунский

Недавно выяснилось, что зеленый, прессованный, цветочный, **У-лунский** и красный чаи препятствуют образованию и нейтрализуют действие нитрозосоединений, которые являются мощными канцерогенными веществами. <Тайна жизни №10 (17) 2004>

ЭКОНЕТ

В частности, предполагается организовать международный конкорциум для разработки Экологической сети Северной Евразии (**ЭКОНЕТ**), призванной объединить ученых из стран Европейского сообщества и России, работающих в области исследования биоразнообразия и динамики экосистем и обеспечить эффективный обмен информацией о результатах этих исследований через Интернет. <Пермский Университет №5 (1702) 2001>

ЭЛТ-Монитор

Немного выросли цены на 17" **ЭЛТ-Монитор** из низшей ценовой категории – на 2-3% (или, в пересчете на рубли – на 100-150 руб.). <Монитор+ №201 2004>

"ЮКОСГЕЙТ"

"ЮКОСГЕЙТ" ОСЛАБИТ ПУТИНА И РОССИЮ <Новый Компаньон №42 (285) 2003>

авиагруппировка

АВИАГРУППИРОВКА ВЫРОСЛА ВДВОЕ, А ИНТЕНСИВНОСТЬ УДАРОВ В ЧЕТЫРЕ РАЗА, но никаких <Завтра №16 (281) 1999>

автоаудиофил

Белгороде в этих интересных состязаниях, которые проходили в рамках фестиваля "Автомобиль как образ жизни", показали себя и

местные **автоаудиофилы**, и участники из других городов. <Житьё – Белгород 27.07.2004>

"автозагар"

Для придания коже смуглого оттенка 1 ч ложку чая заваривают в 50 мл воды, кипятят 2-3 минуты, и теплый раствор процеживают через ткань. Хранить такой **"автозагар"** можно при комнатной температуре не более суток, а в холодильнике – не более двух. Протирайте лицо утром и вечером, взбалтывая перед применением. <Арсеньевские вести №5 (464) 2002>

автозачистка

Автозачистка в Ханты-Мансийске. В столице Югры началась уборка с городских улиц <Сургутская Трибуна №235 (10568) 2004>

автозвуковой

Автозвуковой спорт – дл развлечение весьма демократичное. <Коммерческие вести №18 (741) 2006>

автоколенчатый

"Были задействованы все имеющиеся у нас силы – 11 автоцистерн, две автолестницы в 50 и 30 метров, **автоколенчатый** подъемник, – рассказали в управлении государственной противопожарной службы. <Премьер №12 (444) 2006>

"автоледи"

В **"автоледи"** не только женщины... <Глагол №19 2006>

автомейкер

Если о долгом 25-летнем сроке правления без побед, так и В. Каданников, наш главный **автомейкер**, те же 25 лет гонит все те же безнадежно устаревшие "Жигули". <Московские Новости №44 2004>

автопарковка

"Новый Компаньон" – "ПЕРМСКОЙ ЯРМАРКЕ" НУЖНА **АВТОПАРКОВКА** <Новый Компаньон №21 (314) 2004>

авторикша

Грабитель считал, что 10 долларов, которые он отобрал у **авторикши** – это мелочь, не стоящая внимания. <Арсеньевские вести №12 (680) 2006>

автофилософия

Я знаю, что ты слегка "повернут" на машинах и даже создал собственную **автофилософию**. На чем едешь сейчас? <Молодой ленинец №6 (6947) 2000>

автофил

Есть **автофилы**, одевшие свой автомобиль в шубу или украсившие его полудрагоценными камнями. <Вечерний Челябинск 06.08.1997>

автофокусировка

В процессе съёмки видеофильма работают зум, **автофокусировка**, автоэкспозиция и автобаланс белого. PowerShot S1 IS снабжен оптическим стабилизатором... <Монитор+ №209 2004>

Новая профессиональная цифровая фотокамера Dimage A1 сочетает в себе 5-мегапиксельную ПЗС-матрицу прогрессивного сканирования, исключительно быструю **автофокусировку**, инновационный 3D-автофокус и GT-объектив Minolta с 7-кратным оптическим зумом (28-200 мм). <Монитор+ №201 2004>

автоэкспозиция

В процессе съёмки видеофильма работают зум, автофокусировка, **автоэкспозиция** и автобаланс белого. PowerShot S1 IS снабжен оптическим стабилизатором... <Монитор+ №209 2004>

аганжированный

Отъезжая, лишь успели крикнуть **аганжированным** массовке и танцовщицам из группы "Тодес", дабы за деньгами те явились завтра. <Калининградская правда 27.05.2006>

агрошкола-интернат

Наиболее серьезные нарушения выявлены в **агрошколе-интернате** Красногородского

района, где помимо отсутствия системы сигнализации, само здание школы (деревянное, 2 этажа) не соответствует требованиям пожарной безопасности, предъявляемым объектам подобного рода. <Псковская губерния №18 (139) 2003>

адамалла

Не как к бандитам, которые спят и видят как бы повоевать, а как к людям, древнейшей традиционной идеологией которых была **адамалла**, что в переводе означает человечность. <Завтра №33 (350) 2000>

административно-деляческий

"Инвесторы-стервятники" безнаказанно орудовали повсюду, высасывали соки из опутанных **административно-деляческими** сетями хлеще, чем высшие вампиры. И чем беднее становились хозяйства, тем громче неслись рапорты о <Завтра №11 (591) 2005>

айс-ти

В течение трех дней прошли: чемпионаты России по поварскому и кондитерскому искусству; чемпионат страны по приготовлению кофе (латте-арт); конкурсы пекарей и сушистов – на лучший коктейль с использованием пива и по открыванию устриц, по приготовлению холодного чая (**айс-ти**) и на лучший сэндвич; а также состоялся международный фестиваль кулинарного искусства. <Сургутская Трибуна №72 (10657) 2005>

"айтишник"

Но у НЭТА получилось и это. Она была признана "Открытием года" профессиональной ассоциацией **"айтишников"** Екатеринбурга. <Квартал №12 (536) 2006>

Чем руководствуется **"айтишник"**? Надо ли повышать производительность и надежность компьютеров? <Новый Компаньон №19 (262) 2003>

"ай-моббер"

За примерами первых акций так называемых **"ай-мобберов"** не надо далеко ходить. <Вестник №6 (733) 2005>

"академик"-самозванец

... мы-то прекрасно помним – кем они были долгие годы, кому угождали, кого топтали, как беззастенчиво перевирали историю, и за что дослужились до "**академиков**"-самозванцев... <Завтра №41 (568) 2004>

аквачистка

... чистка растворителем на основе хлора для сильно загрязненных вещей, **аквачистка** для вещей с органическими загрязнениями и KWL – "деликатная" чистка ... <Континент Сибирь №20 (394) 2004>

акросонет

И, кстати, Валерий Брюсов посвятил ему не один **акросонет**, как сообщают составители, а два акросонета. <Завтра №8 (96) 2004>

акунинофил

И если кто не знает, что такое инсектариум (собрание насекомых), пусть пеняет на себя – в когарту истинных **акунинофилов** ему не попасть. <Московские Новости №7 2005>

"алаверда"

Вице-губернатор Михаил Цикель, например, дал понять, что не исключает "**алаверды**", заявив следующее: "Если калининградцев заворачивают обратно, прицепившись к царاپине на огнетушителе, то ведь и с поляками может произойти то же самое...". <Калининградская правда 27.05.2006>

"алисоман"

Концерт закончился в манере "Алисы". музыканты прибегли к своему старому проверенному приему: группа покинула сцену, дав понять, что пора расходиться по домам, но спустя 2-3 минуты состав вернулся на сцену и заиграл настоящий гимн "**алисоманов**" "Мы вместе!" – песню, без которой не обходится ни один концерт группы. <Сургутская Трибуна №21 (9856) 2002>

алкогеноцид

Народ, главное – наша молодежь, находятся в состоянии **алкогеноцида**. <Камчатское время 15.01.2003>

"аллахакбаровец"

А парни наши несут в сердцах веру, хоть не кричат о ней, как "**аллахакбаровцы**". <Завтра №48 1996>

аллахол

Но туда внесены самые примитивные препараты, вроде **аллахола** – те, которые за деньги все равно никто не купит. <Завтра №12 (435) 2002>

аллахоугодный

Поэтому можно сказать, что акция продолжается. Только теперь, чтобы внести свою посильную лепту в **аллахоугодное** дело, необходимо прийти в мечеть. <Сургутская Трибуна №225 (10310) 2003>

аллергодил

Антигистаминный спрей **аллергодил** рекомендуется в период цветения. <Пермские новости №21 (1090) 2001>

аллитерирующий

Сам взволнованный ее содержанием, ощущая, как по его жилам пробегает нездешний огонь, произнес нераздельно, быстрым речитативом и с мощной внезапностью перешел на мерную речь, запел, начиная каждую строчку с одного и того же ударного **аллитерирующего** звука. <Бельские просторы №10 2004>

"аллоплант"

Э. Р. Мулдашев – изобретатель хирургического биоматериала "**аллоплант**", с помощью которого стало возможным лечить болезни, считающиеся "безнадежными" (атрофия зрительного нерва, диабетическая ретинопатия, пигментный ретинит и др.). Изобретение "**аллопланта**" открыло возможности регенеративной хирургии, т.е. хирургии, направленной на "выращивание" собственных человеческих тканей. <Псковская губерния №47 (67) 2001>

"аллюровец"

Еще один новый участник скачек – конно-спортивный клуб "Аллюр". В воскресенье, правда, никто из его представителей в заездах не участвовал, однако у "**аллюровцев**"

еще все впереди. <Амурская Правда №106 (25690) 2005>

алмазоперерабатывающий

В скором будущем алмазодобывающую и алмазоперерабатывающую отрасли Прикамья, похоже, ждут серьезные перемены. <Капитал Weekly №35 (434) 2003>

алмастей

Одна местная женщина встретила с диким человеком – алмастеем, как его там называют. <Вятский край 01.05.2002>

"алькайдовец"

Поэтому "военная составляющая этой операции будет продолжена в других странах – Эфиопии, Тунисе, Марроко, Ливии, Ираке" и т.п., где всевозможных "алькайдовцев" и "талибов", надо полагать, видимо-невидимо. <Завтра №51 (474) 2002>

альфа-капсула

Перспективы здесь связывают с развитием медицинских услуг: уже открыты тренажерный зал, гидромассаж, аэрофитокабинет, приобретены альфа-капсулы для вибромассажа, другое оборудование... <Дмитровский Вестник №95 2002>

"альфовец"

Степень деградации наших спецслужб была, увы, тут же наглядно продемонстрирована в истории со шведским посольством. Гибель полковника Савельева, мелькающая на экранах телевизоров толпа палящих из всех стволов "альфовцев", шестнадцать пулевых пробоин в машине шведского дипломата и, главное, торопливые и противоречивые оправдания фээсбэшных начальников не добавили органам госбезопасности популярности. <Завтра №52 (213) 1997>

американофильский

С другой стороны, в России до сих пор укоренены антикитайские "цивилизационные фобии" и далеко не исчезли благодушные американофильские настроения. <Завтра №22 (287) 1999>

"амурправдист"

В том, с позволения сказать, конкурсе на звание "Чей материал убойнее" коллектив "амурправдистов", к чести своей, не участвовал: мы не намерены обнародовать квартирные инциденты кого-то ни было – Иванова, Петрова, Сидорова или Короткова. Есть темы поважнее для области, ее жителей. Такую позицию "Амурской правды" поддерживают многие. <Амурская Правда №126 (25710) 2005>

ананасозаменитель

Себе Он купил дешёвый конвейерный писбургер из клонированной говядины, а Ей дорожный коктейль с бананово-ванильным эмульгатором, дольками клубничного имитатора и ананасозаменителя. <Досье 02 №37 (354) 2000>

"ангел-истребитель"

"Чушь", – скажете вы. "Ничуть", – считают режиссер фильма "Догма" Кевин Смитт и "ангелы-истребители" – актеры Бен Аффлек и Мэтт Дэймон. <Город N №364 2006>

андрогенитальный

Случаи генетического (андрогенитальный синдром), а затем и гормонального нарушения становления пола делают явной скрытую потенциальную двуполость человека. <Досье 02 №37 (354) 2000>

антиатеросклеротический

... противовоспалительный и регенераторный эффекты; анальгезирующее, антиатеросклеротическое и другие действия. <Сургутская Трибуна №51 (10136) 2003>

"антибушист"

Кто-то может подумать, что Майкл Мур – этакий "антибушист", антигосударственный человек, раз в его фильме прямым текстом звучат обвинения в адрес президента и его администрации. <Псковская губерния №39 (209) 2004>

"антигегемонистский"

Не успели просохнуть чернила на "антигегемонистской" Декларации о многополярном мире, подписанной президентом Ельциным и председателем Цзян Цземинем в ап-

реле 1997 года, как Россия кинулась в объятия НАТО! <Завтра №15 (280) 1999>

"антигорнолыжник"

Тех туристов, которые больше любят беговые лыжи, разочарование тоже не ожидает. В проекте предусмотрено строительство нескольких трасс у подножия Синюхи, на которых, весело похихикивая и ухмыляясь в усы, смогут покататься "антигорнолыжники". <Молодёжь Алтая №17 2003>

антиграбительский

В центре внимания также **антиграбительский** сейф. Вскрыть его можно, но это абсолютно бесполезно. В сейфе взрывается капсула <Арсеньевские вести №7 (622) 2005>

антиимидж

То, что Чубайс вместе с его **антиимиджем** включен в тройку федерального списка СПС, означает, что СПС намерен позиционировать себя как "партия дела". <Московские Новости №33 2003>

"антипивной"

Путин отклонил "антипивной" закон. <Сургутская Трибуна №3 (10588) 2005>

"антирейтинг"

"За кого из следующих людей вы определенно не будете голосовать на выборах губернатора Псковской области?" (так называемый "антирейтинг", из числа намеренных прийти на выборы): <Псковская губерния №33 (203) 2004>

... так называемый "антирейтинг", из числа намеренных прийти на выборы, в сравнении с результатами подобного опроса в мае 2004 – в скобках. <Псковская губерния №25 (195) 2004>

"антирекорд"

Огорчает, что пермская команда установила "антирекорд" российской суперлиги: безвыигрышная серия достигла 15 матчей. <До-сье 02 №5 (782) 2005>

антисередняцкий

Немедленно устранить **антисередняцкие**

перегибы, выразившиеся в форме раскулачивания середняков и лишения их избирательных прав. <Орская Хроника №32-33 (21080-081) 2005>

антиспам-фильтр

Так что пока в России ситуация не меняется. Многие провайдеры предлагают клиентам **антиспам-фильтры**. <Сургутская Трибуна №125 (10710) 2005>

антистафилококковый

Нужнее плазма и препараты на основе крови: альбумин, **антистафилококковый** иммуноглобулин. <Пермские новости №4 (1021) 2000>

античереповецкий

Режиссер череповецкого "ТрансТеатра" психопластики Александр Русанов и вовсе обвинил театральный союз в "античереповецкой политике". <Премьер №12 (186) 2001>

антиюкосовский

Так называемые силовики на самом деле находятся в союзе с **антиюкосовскими** силами, которые присутствуют в бюрократии, среди сотрудников ФСБ, в администрации президента РФ и, возможно, даже в сердце Путина. <Новый Компаньон №42 (285) 2003>

"антияблочный"

Лидер пермского "Яблока" Валерий Чупраков отметил, что у партии есть стабильная поддержка в регионе и этим следует дорожить. В ходе своего выступления он покритиковал федеральный административный ресурс, который работал на "Единую Россию" и спонсоров "Союза правых сил", которые развязали "антияблочную" пропаганду. По мнению Чупракова, эта "черная" PR-кампания и утопила обе партии. <Новый Компаньон №47 (290) 2003>

анфилада-галерея

Странному определению (**анфилада-галерея**) не дивитесь; книга мыслится как некое здание, не то аттракцион-лабиринт рода давних парковых павильонов с кривыми зеркалами, не то современный экспобилдинг. <Лицей №2 2001>

"апгрейдить"

Истории про любовь стары как мир. Однако распространение Интернета в провинциальном Приамурье дало местным писателям возможность **"апгрейдить"** эту тему. Молодой автор из Благовещенска Олег Горосов в рассказе "Мопс и Каролина" описывает роман в Сети. <Амурская Правда №25 (25865) 2006>

апгрейдить

Его можно **апгрейдить**, увеличивая как его емкость, так и вооружение с броней, ему можно приказывать атаковать с воздуха противника, и он может быть этим противником сбит. <Богатей №2 (281) 2005>

апгрейднуть

И, наконец, можно из под W9х или NT4 запустить программу "setup.exe", и **апгрейднуть** систему на W2k. Делает она это очень корректно и перед перезагрузкой выдаёт список программ и драйверов несовместимых с W2k. <Арсеньевские вести №57 (457) 2001>

"апгрейд"

Забрали все-все бумаги, даже чистые листы и рисунки моей дочери, коммерческие журналы, монитор, сканер, принтер (системный блок я продал, так как решил сделать **"апгрейд"** (обновление) компьютера). <Арсеньевские вести №41 (604) 2004>

"апельсиномобиль"

Отдельный разговор про "гвоздь" программы – **"апельсиномобили"**. <Камчатское время 23.04.2003>

апоптозиндуцирующий

Дипломом отмечено исследование Белоголова Игоря "Влияние хронического облучения в малых дозах ионизирующей радиации и химических **апоптозиндуцирующего** препарата этопозида на гонадную стерильность лабораторных линий DROSOPHILA MELANOGASTER" <Verbum №57 2001>

ардатовка

Вера Николаевна Дубинкина, в девичестве Карташова. Коренная **ардатовка**. Общи-

тельная, в движениях быстрая, несмотря на возраст. <Маяк №29 2003>

"ардити"

От левых экстремистов не отставали правые. Группы фашистов и фронтовиков – **"ардити"** ("отважных") нападали на социалистических активистов, жгли редакции левых газет, избивали и убивали социалистов и коммунистов, активистов социалистических профсоюзов. Митинги и выступления политических партий нередко заканчивались кровавыми столкновениями, порой на улицах итальянских городов шли настоящие бои. <Псковская губерния №38 (159) 2003>

аристократвсадник

Иной благодарен за проникающий с экрана в нервную систему мистический трепет, когда из сизого тумана рассветного болотистого леса под психотронные боевые кличи перед ротой необстрелянных японских плебеев грациозно появляется эскадрон средневековых **аристократоввсадников**. <Деловой Ростов №563 2005>

"арктофилия"

Модно коллекционировать и медведей – это увлечение называется **"арктофилией"**. <Капитал Weekly №2 (401) 2003>

аромамасло

Варианты использования **аромамасел** при угревой сыпи: <Арсеньевские вести №13 (681) 2006>

аромофитотерапия

Судите сами: кабинеты ультратонотерапии, иглорефлексотерапии, **аромофитотерапии**, лечебной физкультуры, психологической разгрузки, ионотерапии, сухой бассейн, два массажных кабинета, гидромассажа, водолечения, теплолечения, манипулятивный кабинет, соляные пещеры и многое другое. <Весть – Калуга 29.03.2005>

"арсист"

Завтра наступило, жизнь **"арсистов"** сложилась по-разному: кто-то продолжает оставаться нонконформистами, кто-то устроился в жизни вполне уютно и даже забыл о юношеском протесте. <Частник 29.08.2005>

артельничать

Поморы прибывали сюда на суденышках целыми семьями, **артельничали** сезон, а потом возвращались на Большую землю, чтобы продать ценную добычу. <Корабельная сторона 16.12.2002>

артист-импровизатор

Специфика работы на теппане сближает повара с **артистом-импровизатором**, поэтому вполне логично, что рекламная кампания, предвещающая приезд Рамона Диеста, была построена по рекламным канонам, характерным для шоу-бизнеса. <Континент Сибирь №2 (474) 2006>

артпогреб

Почему подрыв произошел в районе **арт-погребов**, почему взрыватель мины сработал глубокой ночью и т. д.? <Молодой ленинец №50 (6991) 2000>

арт-базар

Правда, чтобы выйти в Ростове на рынок, нужно перестать быть художником. Собственно, арт-рынка в Ростове нет. Есть **арт-базар**. <Город N №491 2005>

арт-новости

Арт-новости. По сообщениям информационных агентств <Арсеньевские вести №15 (683) 2006>

арт-обстановка

Следовательно, если каждый ростовский мебельный салон "пригреет" хотя бы одного художника, **арт-обстановка** в городе значительно улучшится. <Город N №650 2005>

арт-рынок

Правда, чтобы выйти в Ростове на рынок, нужно перестать быть художником. Собственно, **арт-рынка** в Ростове нет. Есть арт-базар. <Город N №491 2005>

арт-составляющая

Планируется, что **арт-составляющая** будет представлена выставками, показами мод, тематическими танцевальными вечеринками, живыми концертами. <Деловой квартал №13 2006>

арт-тусовка

В Ростове рождается **арт-тусовка** <ГородN №38 (595) 2004>

арт-фэшн

Выясняется, что он привез в Орел не только коллекции **арт-фэшн**, но и вещи, которые можно носить. <Просторы России №20 2000>

арт-хаусный

В конце марта "Провинция" собирается отметить школьные каникулы полнометражным мультимедиа "Незнайка на Луне", а в апреле начнется неопишное счастье для любителей **арт-хаусного** кино: здесь будут показаны самые нашумевшие картины этого направления: японский "Кикуджиро", южнокорейская "Шири", мексиканская "Сука-любовь" и канадские "Пять чувств". <Новый Компаньон №6 (157) 2001>

архидиоцез

В начале года в Ватикане решался вопрос о кадровых перестановках в парижской **архи-диоцезе**, которое долгое время возглавлял кардинал Жан-Мари Люстижер. <Московские Новости №11 2005>

архимобильный

Открою секрет, дорогой Феликс: это говорил, конечно же, ультрасоветский, суперкоммунистический, **архимобильный** критик Кузнецов Ф.Ф... <Завтра №38 (355) 2000>

"архиталантливый"

Среди уже полюбившихся звезд зарубежной и русской поп-эстрады в моду вошли "суперпопулярные" и **"архиталантливые"** зазвездившиеся на "Фабрике ..." личности. Они, по словам продавцов, пользуются наибольшим спросом. <Неделя области №35 (44) 2003>

"асушник"

Больше других **"асушников"** зарабатывают работники банков и естественных монополий. <Деловой квартал №09 2006>

Слово "общение" в данном контексте ни в коем случае нельзя понимать как "поговори-

ли и разошлись". Идет постоянный обмен опытом. По мнению **"асушников"**, в университете готовят хороших программистов, и, как говорят на предприятии, "с их стороны это наука, развитие, а с нашей – производство, где можно их наработки, допустим, по программному обеспечению воплотить в реальность". <Сургутская Трибуна №78 (8911) 1998>

"асушник"

Уровень участников регулярно растет, отметил Черкасский. И неудивительно – с момента создания Департамента по автоматизации, работа **"асушников"** компании была поставлена на качественно новую ступень. <Сибирский газетчик №21 (743) 2005>

атасовец

Были выбраны самая стильная "атасовка" и самый шустрый **"атасовец"**. <Сургутская Трибуна №72 (8905) 1998>

аудиоимидж

Но мало кто из разработчиков стиля фирмы задумывается о ее **аудиоимидже**. <Континент Сибирь №33 (312) 2002>

аудиоконтроллер

имеет два слота под память DDR 333/266/200, слот AGP 4x, оборудована встроенным 6-канальным **аудиоконтроллером**, сетевым и видеоадаптером ("Компьютер-трейд", 4307 руб.). <Монитор+ №216 2004>

аудиомини-система

О программе upgrade стоит особенно задуматься тем, кто планирует покупку бюджетного hi-fi или **аудиомини-системы**. <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

аудионоситель

Впрочем, соответствующих носителей на рынке крайне мало, поэтому проигрыватели самых современных **аудионосителей** не особенно в ходу, и будущее их до сих пор не ясно. <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

аудиоподготовка

В минимальной комплектации (усилитель

руля, подушка безопасности и **аудиоподготовка**) с двигателем 1,1 литра (мощностью 66 л. с.) автомобиль <Комсомольская правда – Тула 05.06.2006>

аудиоустановка

... экипаж в филиал акустической лаборатории: в особо тяжелых случаях такая **аудиоустановка** звучит громче, чем взлетающий самолет. <Коммерческие вести №18 (741) 2006>

аудиофильский

Основными игроками на этом сравнительно новом рынке стали давно известные в **аудиофильской** среде компании А <T Trade-Сибирь (экс-Home Cinema), Music Land и A-Z Electronics. <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

аудиофил

Кстати, именно поэтому в среде музыкантов, как правило, мало **аудиофилов**: они равнодушны к качеству звуковоспроизводящей техники, потому что слушают не звуки, а музыкальные идеи. <Псковская губерния №35 (254) 2005>

аудиофирма

Например, специалисты одной из новосибирских **аудиофирм** нашли в магазине крупной розничной сети бытовой и аудиотехники Омска часть двублочного усилителя с ценником "Усилитель". <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

"аудюха"

Однако, как мы убедились, от посетителей, желающих погрузиться в "нездоровую атмосферу", и сейчас отбоя нет. По-прежнему наибольшим спросом пользуются "немцы" – все разновидности "бэшек", **"аудюх"**, "фольксвагенов" и "опелей". <Калининградская правда 27.05.2006>

"аусвайс"

И раньше было страшно: я же без **"аусвайса"** жила, боялась, чтоб не угнали в Германию, – а тут совсем в глазах потемнело. <Завтра №14 (175) 1997>

"аутсорсинг"

А отсюда – неуверенность в завтрашнем дне моего бизнеса. Знаю, что сейчас можно доверить свою "святая святых" специализированной фирме, но чем это будет отличаться от "бухгалтера по совместительству", кто при этом несет ответственность за ошибки, и вообще, что это такое – **"аутсорсинг"**? <Деловой круг №40 (224) 2004>

аутсорсинг

HR-консалтинг (консультирование в области подбора и управления персоналом), ИТ-аутсорсинг (поддержка нашими силами эксплуатации информационных систем предприятий) и другие. <Континент Сибирь №20 (492) 2006>

аэрофитокабинет

Перспективы здесь связывают с развитием медицинских услуг: уже открыты тренажерный зал, гидромассаж, **аэрофитокабинет**, приобретены альфа-капсулы для вибромассажа, другое оборудование... <Дмитровский Вестник №95 2002>

баббл

Тем не менее в технике исполнения существуют определенные общие направления, стили: **баббл** (объемные пузыристые изображения), wild style (нечто вроде абстракционизма), 3D-стиль (трехмерная графика). <Город N №445 2005>

"бабл"

Сюжеты черпаются из Интернета, молодежных журналов или словарей английского. Делится на стиль "Крейзи"—рисунки состоят из невообразимых спутанных загогулин, и **"бабл"** —рисунки округлые и объемные. <Саратовские Вести №139 (2518) 2000>

"бабуринец"

По слухам, Бабурин на протяжении девяти месяцев обивал пороги Кремля с настойчивыми просьбами выделить финансирование на подрыв позиций "изменившего Кремлю" Рогозина. По мнению многих экспертов, среди подобных провокаций – подписание "антисемитского письма" в январе с.г. Среди подписантов были 5 из 9 **бабуринецв** и

только 4 из 20 "рогозинца". <Русский Курьер №62 (510) 2005>

"багапшист"

От **"багапшистов"** пришли люди с автоматами, и чтобы не доводить дело до крайности, "хаджимбистам" пришлось уступить. <Московские Новости №44 2004>

От **"багапшистов"** пришли люди с автоматами, и чтобы не доводить дело до крайности, "хаджимбистам" пришлось уступить. <Московские Новости №44 2004>

"базедизм"

Это были люди, неспособные не только идею сгенерировать, но и ее реализовать. Такое поведение человека и называется **"базедизм"**. <Завтра №18 (335) 2000>

"байда"

При проведении обысков у задержанных было изъято ... 3 катера типа **"байда"**, а также доказательная база в виде фотографий участников группировки, где они запечатлены с уловом. <Волга №069 (24964) 2006>

байкер-кросс

Как раз на это время был назначен старт соревнований по маунтинбайку в дисциплине **байкер-кросс**, организованных Камчатской ассоциацией экстремальных видов спорта. <Камчатское время 25.08.2004>

байк-движение

Становится все более очевидным, что, по крайней мере, первый пик популярности **байк-движения** в наших землях позади. <Город N №446 2001>

байк-клуб

По замыслу здесь разместятся шахматный клуб "Белая ладья", семейный молодежный клуб "Жемчужина", **байк-клуб**, рэп-клуб "Большое братство", брейк-клуб "Пауэрмув", клуб веселых и находчивых "Стиляги" и вокально-инструментальный ансамбль. <Мурманский Вестник 29.05.2006>

Шестичасовое гочевское родео прошло под эгидой ростовского **байк-клуба** Cossacs MC

и было посвящено закрытию мотосезона 2001 года. <Город N №446 2001>

байк-культ

Ростовские байк-шоу – не ритуальные акты американского по происхождению **байк-культа** (на бытность коими они в известной степени претендуют), а просто организованные тусовки с пивом, рок-группами и различными мотоциклами (кстати, большинство машин – настоящие шедевры, но авторы мероприятия концентрируют внимание аудитории все больше на ином). <Город N №446 2001>

"байтоголовый"

Книголюбы против **"байтоголовых"** ... <Русский Курьер №529 2005>

"баксосфера"

Вокруг этой новой роли бывшего "Третьего Рима" и бывшей "всемирной красной столицы" сложилась достаточно сплоченная чиновно-олигархическая, коррумпированная и компрадорская **"баксосфера"**, получающая свои комиссионные в конечном итоге от западных банков и там же их хранящая. <Завтра №46 (626) 2005>

бананово-ванильный

Себе Он купил дешёвый конвейерный писбургер из клонированной говядины, а Ей дорожный коктейль с **бананово-ванильным** эмулятором, дольками клубничкоимитатора и ананасозаменителя. <Досье 02 №37 (354) 2000>

банджи-джампинг

В числе популярных воздушных "новинок", которые пользуются спросом в Новый год – парапландинг (прыжки с горной вершины на планере), кэйвинг (спуск в ущелья на канатах), **банджи-джампинг** (прыжки на эластичных ремнях или канате с открытых площадок, мостов или специальных вышек, трамплинов). <Интерфакс Время №51 (546)>

банк-ритейлер

Иной раз в одном магазине можно встретить кредитных инспекторов 4 – 5 подобных

банков-ритейлеров. <Континент Сибирь №33 (455) 2005>

"бариста"

Модное сегодня слово **"бариста"** расшифровывается просто. В переводе с итальянского оно означает "варщик кофе". <Архангельск №39 2006>

"барышня"-операционистка

... которая не боится работать с техникой и доверяет современным каналам связи не меньше, чем **"барышне"-операционистке**. Это программисты, веб-дизайнеры,... <Московские Новости №20 2005>

барьеристка

Рискну предположить, что главной героиней стартового дня недели стала все-таки **барьеристка** Юлия Печенкина. <Молодой коммунар 12.07.2005>

басс-линия

Это была достаточно экстремальная музыка с жестким ритмом и четкими **басс-линиями**. <Псковская губерния №32 (202) 2004>

бас-гитаристка

Среди авторов песен оказались такие разные люди, как Бьорк и Херби Хэнкок, а среди музыкантов – известная сессионная **бас-гитаристка** Мишель Ндгеочелло, позднее работавшая с самими "Rolling Stones". <Деловой Урал 14.08.1998>

бахтиари

А одним из режиссеров этого классического блокбастера 1933 года стал Эрнест Шусдак, соавтор второго после "Нанука" этнографического фильма "Трава" – о пастухах **бахтиари** (эту ленту пермские зрители увидят на кинолектории в "Премьере" 7 декабря). <Новый Компаньон №40 (191) 2001>

бедренцелистный

БЕДРЕНЦЕЛИСТНЫЙ – плоды размером со смородину, растут кисточкой, сладкие на вкус. <Арсеньевские вести №58 (458) 2001>

безоперабельный

Подскажите, можно ли **безоперабельным**

путем избавиться от жирюков? <Сургутская Трибуна №51 (10386) 2004>

"бестселлеромейкер"

Это продолжение популярного фильма "Достать коротышку", снятого, как и "Будь круче!", по роману "бестселлеромейкера" Элмора Леонарда. <Новый Компаньон №12 (353) 2005>

"бест"иарий

Владимир Бондаренко. МОЙ "БЕСТ"ИАРИЙ. <Завтра №06 (106) 2005>

бетонораспределительный

Особенно перспективны дороги из литых бетонных смесей, которые отличаются технологичностью, низкой энергоемкостью, ибо при этом не нужны бетоноукладчики, бетонораспределительные машины, вибробрусы, передвижные электростанции и так далее. <Московская перспектива №16 1999>

"бигфут"

Но стоит отъехать от города километров на сто, и реликтовый гоминоид с 58-м размером ступни (американцы нежно зовут своих "снежных людей" "бигфутами", т.е. большеногими) начинает потихоньку выступать из тумана неизвестности, дышит в затылок. <Юность №39 2005>

бизнесмен-аграрий

Бизнесмен-аграрий Николай Киселев, генерал-десантник Георгий Шпак, юморист-шоумен Михаил Евдокимов – какие человеческие типы могут быть более несхожими? <Altay Daily Review 16.03.2005 (Интернет-журнал Новая политика 16.03.2005)>

бизнес-инкубатор

ОН ОСТАНЕТСЯ в том же здании, – ответила председатель комитета по культуре области Вера Кутищева. – Бизнес-инкубатор займет только ту часть, которая раньше сдавалась в аренду. <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №41 (439) 2005>

бизнес-модель

Смелые интернет-идеи активно проникают в

офлайн, превращаясь в новые бизнес-модели. <Вестник №8 (788) 2006>

бизнес-составляющая

Игроки ожидают, что вслед за повышением качества медицинских услуг начнет подтягиваться и бизнес-составляющая частной стоматологии. <Деловой квартал №02 2006>

бизнес-тенденция

Талантливый предприниматель отличается от хорошего тем, что имеет врожденное чутье первым улавливать бизнес-тенденции <Московские Новости №38 2001>

бизнес-тренинг

Рынок бизнес-тренингов в России достаточно насыщен, так что организаторам приходится изобретать. <Русский Курьер №527>

"билайновец"

Подарок не менее ценный – "живой ноль", как его называют сами "билайновцы". Согласитесь, нет ничего хорошего в ситуации, когда вы ждете звонка, а мобильный молчит, потому что на счету ничего нет, а приобрести карточку – нигде... "Билайн" предлагает забыть о проблеме "мертвого нуля", потому что "ноль" теперь – "живее всех живых"! <Частник №59 (1566) 2006>

биллинговый

И конечно же, базой преуспевания Южно-Уральского сотового является сложнейший программно-аппаратный комплекс (оборудование концерна ALCATEL, более 85 базовых станций, релейные и оптоволоконные линии, развитая корпоративная сеть, биллинговый комплекс CBOSS, SMS-центр и мн. др.). Залог успеха – коллектив, т. е. более 200 специалистов международного уровня. <Глагол №72 2002>

биовампир

Биовампиры, как правило, психически здоровые люди. <Сургутская Трибуна №37 (10112) 2003>

биотатуировка

Желание вопреки непогоде внести в свою жизнь маленький праздник побуждает многих женщин украсить свое тело особым образом – **биотатуировкой**. <Городской Дилжанс №71 (490) 2005>

биофильство

В действительности же, у Чорана вызывало раздражение псевдохристианство как креатура современного мира с его жалким **биофильством**. <Завтра №13 (488) 2003>

биофил

А русскому смерть как не хочется убивать, выжигать каленым железом, сравнивать с землей, ибо русский человек – **биофил**, любит чужака и смотрит на мир широко. <Завтра №45 (468) 2002>

биоэнерготерапевт

Ученые-эниологи, уфологи, **биоэнерготерапевты** с помощью ультрасовременных эниотехнологий скоро смогут квалифицированно нам помочь, просто сделав "рентген" биополя или фотографию ауры. Вот тут-то и станет жить еще интереснее. Уже не скроешь от соседа под лицемерной маской лютую зависть к его машине. <Сургутская Трибуна №249 (9332) 1999>

бирофилия

Большинству из простых людей не понятно подобное влечение к собиранию вещей, к тому же названия многих увлечений чем-то напоминают медицинские диагнозы, к примеру, филателия (марки), **бирофилия** (как раз та самая тяга ко всему пивному) или бонистика (собрание бумажных денег, вышедших из употребления, а не тех, которые еще в ходу, чем заняты практически все). <Псковская губерния №9 (130) 2003>

"бисмилла"

– Я знаю, с чего начинать, – рассказывал Ибрагим. – Со слова **"бисмилла"**. А дальше? Я уже построил модель. Но она маленькая, в нее не поместишь такого человека, как я. В нее поместишь только мышь, но мышь убежала. <Бельские просторы №1 2005>

"битл"

И телеграмму от **"битлов"** за кавер-версию их песни With a little help from my friends: "Благодарим. Совершенно сказочно. Джон и Пол". <Русский Курьер №519 2005>

би-бой

Но вообще, "хип-хоп нация" выбирает пиво—и то только, "чтобы расслабить мышцы", как уверяют **би-бои**. <Саратовские Вести №139 (2518) 2000>

блендер

Готовим: кладем в **блендер** (миксер) колотый лед и кусочки ананаса, наливаем ром, ликер, сок. <Комсомольская правда – Тула 16.02.2004>

блютуз

Им были вручены **блютуз**, модем, наушники, клавиатура, мышь, диски, дискеты в коробках. <Северный рабочий 25.01.2006>

бовист

Однако известно, что большинство из них – филателисты, филокартисты (собиратели открыток), филуменисты (коллекционеры спичечных этикеток), **бовисты** и нумизматы (эти по части бумажных и металлических денег). <Аргументы и факты – Брянск №48 2005>

богоустремленность

А потому и всякий сердечно любящий Россию и понимающий глубинную и вековую **богоустремленность** ее души руководствуется в своем сыновнем отношении к ней единственным чувством: только Святая Русь – есть подлинная Русь, Русь же не святая, безбожная – не есть истинная Русь, и даже -не Русь вовсе! <Камчатское время 30.06.2004>

бой-клуб

БОЙ-КЛУБ <Местное время №58 (9788) 2000>

боксер-любитель

В 1998 году на чемпионате Китая выступила европейская сборная, китайцы победили --

9:0 в схватке против американских **боксеров-любителей**. <Вече Твери №5 2006>

бокс-офис

Кинематографическим изыскам и урокам секса было неуютно в окружении фильмов, которые словно свидетельствовали массовое нежелание кинематографистов развлекать тинейджеров и бороться за **бокс-офис**. <Псковская губерния №43 (164) 2003>

"бомбер"

Если хочешь модной быть, **"бомбер"** надо прикупить! <Комсомольская правда – Алтай №02 2003; *бомбёр* W: Левашов 1996 (Словарные материалы 1988): 49>

Каждый должен хранить в тайне, к какой "фирме" он принадлежит. Члены "фирмы", как правило, имеют атрибуты: одинаковые "каголы" (кепки) или **"бомберы"** (куртки). <Совершенно секретно №04 2005>

бомбер-граффитчик

Во всём мире единственный способ бороться **бомберами-граффитчиками** – выделить им под их искусство специальное место <Молодёжь Алтая №51 2002>

бомбист-смертник

Если Россия признаёт, что **бомбисты-смертники** – шахиды, то мы проиграли. <Завтра №11 (99) 2004>

"бомбодел"

В Ваш 70летний юбилей мы приветствуем не только государственного и общественно-го деятеля, но и старого друга, природного "вниизфовца" **"бомбодела"**, всю свою жизнь посвятившего делу укрепления оборонной мощи Отечества и развитию его атомной науки и техники! <Атомная энергетика №6 (587) 2004>

"ботан"

Фотороман "Женская собственность" снимали семь часов. Фотограф сделал сотни карточек – и в студии, и на природе. Но в газету отобрали только четыре снимка. Один из них – где Жанна держит **"ботана"** на руках

– поместили на обложку. <Комсомольская правда – Ростов 28.07.2005>

"бошевский"

А ваш "индезидный", "ровентовский", **"бошевский"** двадцать первый век застыл где-то далеко-далеко, в замерзшем янтаре ушедшего декабря. <Завтра №42 1996>

боярско-олигархический

Но для идеологов праздника все это было не важно: важно, что 1612 год официально считается окончанием Смуты. Была Смута, Россию хотели расчлениить и ввести внешнее управление, **боярско-олигархические** группировки, борясь друг с другом, грабили народ. <Псковская губерния №43 (262) 2005>

"браво-дирижер"

И лучшие музыканты России пришли по такому случаю к Евгению Хавтану, **"браво-дирижеру"**, и спели лучшие песни группы для юбилейной пластинки "Звездный каталог". "Мегахаус" же пришел к Хавтану, чтобы осознать, в чем секрет вечной молодости. <Московский комсомолец – Югра №47 (175) 2004>

брейкерша

"Не вздумайте называть нас танцовщицами, это обижает", – с порога предупредили **брейкерши**. <Слово Нефтяника №91 (1436) 2005>

брейкколлектив

Гость конкурса – победитель третьего окружного фестиваля молодежных субкультур **брейкколлектив** Kangol из Нового Уренгоя – попал в жюри и судил хипхоповые танцы. "РЭПчитативки" оценивали ноябрьские рэп-команды "Д-1" и "WinData". <Слово Нефтяника №99 (1340) 2004>

брейк-клуб

По замыслу здесь разместятся шахматный клуб "Белая ладья", семейный молодежный клуб "Жемчужина", байк-клуб, рэп-клуб "Большое братство", **брейк-клуб** "Пауэрмув", клуб веселых и находчивых "Стиляги" и вокально-инструментальный ансамбль. <Мурманский Вестник 29.05.2006>

брейн-раунд

Брейн-раунд – проверка эрудиции, вашей и соперника, после которой победитель получает 20 очков. В драйв-раунде вы становитесь пилотом авто и соревнуетесь с противником в скорости, реакции и хладнокровии. <Вестник №41 (616) 2002>

брендмейкер

Разделяя обоснованность подобного мнения, N, тем не менее, полагает, что "Маковый прикол" и тому подобные "достижения" **брендмейкеров** надо рассматривать прежде всего в плоскости предпринимательской этики. <Город N №584 2005>

бриофиллум

Каланхоэ (**бриофиллум**) – многолетнее травянистое растение или полужелудки с суккулентными мясистыми листьями – знакомы многим. <Хронометр – Пермь №13 (93) 2006>

брит-поп

... Очень широка. Мы можем играть все на свете. Но это не значит, что мы мечемся – нам интересно меняться. В отличие от групп, которые сразу определяют свой стиль – **брит-поп**, ска-панк и так далее. <Слово Нефтяника №73 (1210) 2003>

брюки-дудочки

Элементы молодежной "контрмоды" последнего десятилетия (от **брюк-дудочек** ранних 60-х до широких джинсов с оранжевой прострочкой, от веселых растаманских рубаш до "снобистских" жакетов с университетскими гербами) собраны в остроумное и вполне цельное попурри. <Континент Сибирь №10 (482) 2006>

бубинг

Гриффы бас-гитар обычно делают из более плотных пород (вэнго, **бубинг**), лучше передающих низкие частоты и менее подверженных механическому воздействию струн. <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

"бубнововалетовец"

В жизни каждого художника есть место импрессионизму! Действительно, импрессионизмом "баловались" и "мирискусники", и

"**бубнововалетовцы**", и будущие заядлые абстракционисты – например, Василий Кандинский. <Новый Компаньон №14 (307) 2004>

буст-контроллер

По просьбам наиболее продвинутых багратионовцев (таковых оказалось немало) президент лиги Андрей Гутак то и дело был вынужден демонстрировать установленный в салоне машины **буст-контроллер** – прибор, с помощью которого удалось зафиксировать рекорд. <Калининградская правда 23.06.2006>

"быстрополис"

А наилучший выход – такой продукт, как "**быстрополисы**", который с недавнего времени выпустила на рынок "Страховая группа "УРАЛСИБ". <Континент Сибирь №19 (441) 2005>

быстротекучий

Европейский хариус распространен широко и обитает в **быстротекучих** и чистых речках от Западной Европы до Урала. <Пермские новости №6 (173) 2004 быстротекучий Котелова 1995: 114>

бэби-лифт

Короче, комплекс должен быть по настоящему суперским, особенно если вспомнить про несколько видов подъемников, **бэби-лифт** (небольшой детский подъемник), горнолыжный "детский сад", хорошие гостиницы с саунами, бильярдами и спутниковым телевидением и прочие прелести. <Молодёжь Алтай №17 2003>

бэкаэсовец

Тут **бэкаэсовцам** пришлось с грустью констатировать: многие предприятия пока не хотят выходить со своими акциями на открытый рынок. <Пермские новости №41 (1265) 2004>

бэк-вокалистка

Ортман, Жванецкий и **бэк-вокалистка** Валерия Леонтьева. <КП – Алтай №05 2003>

бэк-офис

"Мы на работе с семи утра, к девяти все трейдеры давно сидят за компьютерами. Обычно к этому времени приходит **бэк-офис**, а все остальные находятся на местах", – рассказал "Ведомостям" менеджер одного из банков, пострадавших от теракта. <Псковская губерния №37 (57) 2001>

"бэтр"

- Зеленцов, выдвигайся с людьми к технике и передай Солоненко, что бы тот дрова не забыл забрать и мой **"бэтр"** сюда отправь. <Завтра №24 (551) 2004>

"бэушный"

Просто удивляешься, как педагоги дополнительного образования работают в таких условиях. И еще как работают! "Очумелые ручки" отдыхают перед их фантазией. Из ничего сделать наглядные пособия для занятий, окологосударственными путями достать краску, доски или **"бэушные"** швейные машинки – этому может научить только жизнь. Наша жизнь – главный "народный очумелец". Самое страшное, что это сейчас считается нормальным. <Амурская Правда №75 (25659) 2005 бэу Ктотелова 1995: 116>

"бэф"

Для того, чтобы стать своим среди бомберов, а потом создать из них бригаду, Сергей даже сам не раз участвовал с ними в ночных вылазках на **"бэф"** – это когда на чужой рисунок накладывают свой. Так что он знает жизнь бомберов не понаслышке. <Завтра №20 (443) 2002>

"бэха"

Его "BMW Grantourismo" 2000 года выпуска предназначен для автобанов, а не для буераков. Олег рассказал нам, что на своей **"бэхе"** время от времени совершает деловые поездки в сопредельные с Литвой государства: "На европейских границах меня часто пропускают без очереди. <Калининградская правда 27.05.2006>

"бэшка"

Однако, как мы убедились, от посетителей, желающих погрузиться в "нездоровую атмосферу", и сейчас отбоя нет. По-прежнему

наибольшим спросом пользуются "немцы" – все разновидности **"бэшек"**, "аудюх", "фольксвагенов" и "опелей". На втором месте по популярности – "французы". Из них, как уверяют здешние продавцы, народ, прежде всего, уважает "рено" и "пежо". <Калининградская правда 27.05.2006>

"бээмпэ"

"Гаицинты" – по перевалам, по путям отхода, по складам оружия! Потом "спецназ", малыми группами, под прикрытием **"бээмпэ"**! <Завтра №37 (302) 1999>

бюргер-обыватель

Лет через десять они остепенятся и станут такими же **бюргерами-обывателями**, как и их родители. <Пермские новости №11 (1028) 2000>

"вагономесто"

То есть владельцы сырья, которое в принципе можно продать за границу, вынуждены платить за одно **"вагономесто"** гораздо больше обладателей товара, не способного вызвать интерес у иностранцев. <Завтра №30 (399) 2001>

"вагриусовский"

Еще не мешает вспомнить, что "Бессмертный" имел подзаголовок "Повесть о настоящем человеке", чего нет в нынешнем **"вагриусовском"** издании. "Бессмертный" – третий роман Славниковой. <Богатей №4 (283) 2005>

вазодилатация

Дополнительное повреждающее действие оказывает высокая концентрация ряда цитокинов, активирующих процесс выделения окиси азота эндотелиальными клетками, что приводит к неконтролируемой **вазодилатации** капилляров и усилению отека интерстициального пространства. <Сердало №131 (9506) 2004>

"вакуумка"

Диспетчер РЭУ N 17 Сергей Иванов записывает заявки на **"вакуумки"** от пострадавших домов: <Амурская Правда №93-94 (25312-25313) 2004>

"вакуумник"

Если бы батарея не ушла вправо, то **"вакуумник"** раздавил бы топливный фильтр. <Авторевю №3 2002>

"валютовед"

Полностью оправдывается прогноз главного **"валютоведа"** страны, главы Банка России Виктора Геращенко, что "осенью рубль не преподнесет никаких сюрпризов". <Новый Компаньон №30 (136) 2000>

"вандалостойкий"

Намечено проведение отделочных работ, установка оконных стекол, монтаж осветительного оборудования (стоит отметить, что при этих работах будут использоваться **"вандалостойкие"** материалы). <Московская перспектива №12 1999>

"вапоретто"

Близ площади Святого Марка он угнал речной трамвайчик (**"вапоретто"**) и направил его в сторону нефтехимического предприятия. <Аргументы и факты – Пресс-центр 02.02.2004>

"васист"

Это факт и тут никуда не погрёшь, но вы, "шукшинисты", раскройте факт, почему Шукшин при жизни так и не был признан на своей родине....Только за этим они и собираются на этой самой горе в Сростках. Вот покажите это, и я тогда признаю: "Да вы – **"васисты"!**" <Постскриптум – Горно-Алтайск №29-30 1995>

"ваххабизация"

Конечно, никто из российских официальных лиц публично не предъявлял доказательств, обвиняющих ведомство Фейсала в **"ваххабизации"** Кавказа. <Московские Новости №43 2002>

"ваххабнутый"

Наличие некоторого числа **"ваххабнутых"**, от собственного нигилизма молодых людей, даже с натяжкой не назовешь ваххабизмом. <Сердало №49 (9571) 2005>

веб-арт

... мультимедийные инсталляции, нет-арт и **веб-арт**, музыка и звук, авторский софт, графические и 3D-эксперименты и так далее. <Капитал Weekly 11.11.2002>

веб-камера

Мы предвидели провокацию и поставили **веб-камеру** со связью через мобильный телефон. <Завтра №06 (586) 2005>

Там же была установлена **веб-камера**, транслирующая реалити-шоу в Интернет. <Орская Хроника №26-27 (21074-075) 2005>

веб-сервер

Интрасервер – это **веб-сервер** компании, организующий внутрикорпоративное информационное пространство. <Монитор + №201 2004>

"вевешник"

На чеченской войне армейцы язвили по адресу "вэвз" – внутренних войск, **"вевешники"** той же монетой платили "советам" – так называли армейцев. <Завтра №50 (263) 1998>

"вегеллагерер"

Дороже обойдется **"вегеллагерер"** ("грабитель с большой дороги"- Wegelagerer), "пеннер" ("бомж, бродяга"-- Penner), "цу дум цу шрайбен" ("балбес неграмотный" – Zu dumm zu schreiben) – вся эта словесная эквилибристика стоит в Германии 450 – 600 евро. <Русский Курьер №66 (514) 2005>

"веджибюргерс"

На обед приготовлены **"веджибюргерс"**, т.е. вегетарианские гамбургеры. А они не поддаются никаким ножам. <Благовест 02.04.2004>

"вейцманизм"

Чем мог заниматься молодой ученый Вейцман в эпоху борьбы советской науки с пресловутым вейсманизмом-морганизмом? Ясное дело – разводить **"вейцманизм"**. <Новая газета №41 2003>

"векселедательский"

Тем самым он покрывает затраты по оплате вексельной суммы и получает определенную прибыль. Этот вид кредитования еще называют **"векселедательским"**. <Ваше Дело №33 2002>

великоордынский

И нужно хотя бы догадываться, как может воспринимать истинно русский человек в это трудное для него время упреки со стороны того, кто еще сам не избавился от собственных великотатарских (точнее, **великоордынских**) амбиций спустя четыре с половиной века после падения Казани. <Бельские просторы №3 2003>

велоспорт-маунтинбайк

Россия, привезя в Грецию 470 участников, не выступала в мужском и женском футболе, мужском и женском хоккее на траве, мужском баскетболе, женском гандболе, традиционно чужих для нас софтболе, бейсболе и гребном слаломе, а участие в экзотическом **велоспорте-маунтинбайке**, конном и парусном спорте было для нас почти номинальным. <Завтра №36 (563) 2004>

"венесуализация"

Такая **"венесуализация"** теперь грозит России. Причем за наши же собственные деньги! Нам это надо? <Русский Курьер №73 (521) 2005>

вероятностно-статистический

В.В.Налимов создал школу научных методов планирования эксперимента, применив **вероятностно-статистические** методы в металлургии, аналитической химии, биологии, сформулировал задачи и методы новой дисциплины — наукометрии, разработал вероятностную модель языка, мышления, сознания, эволюции, творчества. <Молодёжь Севера №12 2003>

ветеран-спортсмен

Ветерану-спортсмену Маслаченко, который, как бы прощаясь, выразил "от всех спортсменов и футболистов" благодарность В.А.Гусинскому, несущему себя миру, как сгусток снисходительного разума, с мягким лицом Диброву. <Завтра №43 (360) 2000>

"ветковладелец""

Сегодня авиаторы крепко чешут затылки. Где гарантия, что не осенит завтра **"ветковладельца"** идея потребовать арендную плату в десять раз большую, чем сегодня? <Деловой Урал №25 (301) 1998>

"вечеринковец"

...Издатель Новиков, "король леденцов" Ландрин, поэт Брюсов, ученый Чижевский, барды Окуджава и Высоцкий... злодей Нечаев и его обреченная "нечаевщина", благопристойные "Вечеринки" и их вечные правдоискатели **"вечеринковцы"**... <Московская перспектива №34 2003>

"взаимоантагонистический"

Тут — в обоих **"взаимоантагонистических"** случаях — широкое богоборчество: бунт против русского менталитета, против самой природы вещей. <Завтра №17 (47) 2000>

"взяткодоллар"

А тем временем с другой стороны в эту же самую бюрократию "закачиваются" огромные объемы народных **"взяткодолларов"**. <Пермские новости №19 (1243) 2004>

вибраволл

Что вы знаете о... **вибраволле**? И хорошо, что ничего, иначе ваша сексуальная жизнь приобрела бы странный комический окрас. <Саратовские Вести №41 (41) 2000>

вибратор-уплотнитель

Это такой хитрый **вибратор-уплотнитель**. <Подъём №1 2004>

вибрафонист

- Мы приехали замечательным составом: выдающийся **вибрафонист** Джо Локк, известный ударник Эдуард Зизак, Йоэль Гонзалес — перкуссия (латиноамериканские инструменты плюс милицейский свисток), Антон Воронин (фортепиано), Виталий Соломонов — контрабас... <Новый Компаньон №40 (146) 2000>

вибрационно-силовой

Они имели относительно низкие энергетические и надежность характеристики, высо-

кие **вибрационно-силовые** и шумовые характеристики. Обладали очень сложной конструкцией воздухораспределительного механизма (трехступенчатое трубчатое золотниковое распределение, сборка которых велась селективно). <Континент Сибирь №20 (442)2005>

вибриофлора

В рамках федеральной системы эпидемиологического контроля за холерой с 1 мая началось проведение планового исследования воды в открытых водоемах на зараженность их **вибриофлорой**, а все заболевшие острыми кишечными заболеваниями в обязательном порядке тестируются на виброносительство. <Волга №131 2000>

виброакустика

В июне 2000 года в Санкт-Петербурге состоялась первая научно-практическая конференция "**Виброакустика** в медицине". <Саратовские Вести №43 (43) 2000>

виброаппаратура

Но К.В. Семиешкин рекомендовал не приобретать морально устаревшее оборудование, такое, как ростовская **виброаппаратура** типа ИП, московский "Каскад", не сертифицированное как система. <Контакт №3 (515) 2001>

вибробиомеханика

Так считают специалисты, изучающие природную среду и воздействие на нее человека, геоэкологию, **вибробиомеханику**... <Московские Новости №50 2002>

вибробрус

Особенно перспективны дороги из литых бетонных смесей, которые отличаются технологичностью, низкой энергоемкостью, ибо при этом не нужны бетоноукладчики, бетонораспределительные машины, **вибробрусы**, передвижные электростанции и так далее. <Московская перспектива №16 1999>

вибробудильник

Еще представители прежнего поколения "колясочников" были обречены на существование в четырех глухих стенах, нередко вообще без коляски, а о **вибробудильниках**

и помыслить не могли... <Сургутская Трибуна №234 (10567) 2004>

вибровакuumный

Люди, прошедшие курс **вибровакuumного** массажа, сразу замечают эффект "подтяжки" мышц, особенно в проблемных зонах. <Комсомольская правда – Пермь 21.09.2005>

вибровакuumтерапия

Решившись на курс **вибровакuumтерапии**, грех не позаботиться о лице и шее. <Комсомольская правда – Пермь 21.09.2005>

Вибровакuumтерапия (воздействие на мышцы и кожу с помощью вакуума и вибрации) включает в себя и то и другое. <Комсомольская правда – Пермь 21.09.2005>

вибровоздействие

Отбрасывая мистику, можно думать об эффективном **вибровоздействии** на водную структуру. <Тайна жизни №5 (5) 2003>

вибровывоз

Поставьте телефон на **вибровывоз**. <Аргументы и факты – Самара №7 2006>

вибровытяжение

В Бароцентре применяются также методы магнитолазерной, мануальной и гомеопатической терапии, **вибровытяжение** позвоночника, электровакuumмассаж. <Вестник №26 (360) 1998>

вибродвижитель

Так начался процесс рождения машины, содержащей **вибродвижитель** новой конструкции. <Рязанские Ведомости №50 (2390) 2006>

вибродинамический

Всего их десять, оборудование позволяет проводить испытания объектов массой от нескольких граммов до 100 тонн и регистрировать до 2500 параметров, изучая воздействия на объект гидродинамических, аэродинамических, **вибродинамических** нагрузок, невесомости, глубокого вакуума и прочих факторов. <Глагол №93 2002>

вибровозвонок

PS: Начиная семинар, выступающий – представитель компании IFC – попросил уважаемых присутствующих в зале отключить сотовые телефоны или поставить их в режим **вибровозвонка**. <Капитал Weekly №10 (509) 2005>

виброизолятор

Кроме того, стыки железнодорожных путей будут заварены и упокоятся на **виброизоляторах**. <Московская перспектива №27 1999>

виброкорта

В Москве пора создавать **виброкарты** местности. <Московские Новости №50 2002>

виброкерамический

Одновременно Бюро работало над новыми конструктивными решениями виброкирпичных и **виброкерамических** панелей, специалисты САКБ изучали стендовую, касетную, вибропрокатную технологии промышленного домостроения. <Московская перспектива №12 2001>

виброкирпичный

Одновременно Бюро работало над новыми конструктивными решениями **виброкирпичных** и виброкерамических панелей, специалисты САКБ изучали стендовую, касетную, вибропрокатную технологии промышленного домостроения. <Московская перспектива №12 2001>

виброкомплекс

Именно тогда был приобретен и введен в действие **виброкомплекс** СОВКУ. <Серпуховские вести №192 2002>

виброконвективный

Шкляев С.В., статья: "Об устойчивости **виброконвективного** течения в наклонном слое относительно трехмерных возмущений"... <Пермский Университет №3 (1690) 2000>

виброконтроль

Кроме того, требуется внедрение разработок по диагностике и контролю существующими средствами измерения, а также ввод допол-

нительных, таких, как **виброконтроль** лобовых частей, витковой изоляции ротора и т.д.". <Контакт №3 (515) 2001>

вибролитой

Сегодня Пермская ДПМК разрабатывает еще один новый вид асфальта – **вибролитой** асфальтобетон... <Местное время №15 2004>

вибролитый

Существует два вида плитки: первая изготавливается вибропрессованием, вторая – **вибролитый**. <Комсомольская правда – Тула 05.08.2004>

вибромашина

А печки делает завод **вибромашин**, который в новых экономических условиях переориентировался, а завод "Эмальпровод" вместо проводов выпускает шланги, а все совхозы разворованы... <Московские Новости №48 2001>

вибромельница

Ведь, помимо сельхозтематики, мы работаем еще по пяти направлениям: разрабатываем и ставим на опытное производство массу уникальных продуктов – начиная с высокопроизводительных **вибромельниц** и заканчивая новейшими разработками в области технологий ветроэнергетики. <Ваше Дело №9 2006>

вибромоторчик

Изобретатели установили, что прикосновения лучше всего имитируют крохотные **вибромоторчики**, тычки воспроизвести по силам соленоидам, пневматические камеры симулировали давление, а температуру жарких объятий передавали термоэлектрические элементы Пельтье. <Русский Курьер №538 2006>

вибромотор

Также совсем недавно был выпущен джойстик, совместимый с технологиями форсидбека Thrustmaster Top Gun Fox2 ProS с **вибромотором**, расположенным в рукоятке, шестью функциональными клавишами, 8-позиционным переключателем обзора и ре-

гулируемым сопротивлением усилию. <Монитор+ №174 2003>

виброналадка

Его усилиями и трудом был организован участок **виброналадки** ПРП, успешно проведены многие балансировочные работы на турбогенераторах Сургутских ГРЭС-1 и ГРЭС-2, разработаны алгоритмы и программы балансировочных расчетов на ЭВМ. <Контакт №49 (512) 2000>

вибронапряженность

Уменьшение **вибронапряженности** двигателя за счет снижения оборотов турбоагрегата (ТНА). <Завтра №11 (434) 2002>

вибронож

Считается, что более или менее чистая обводка контуров бороды или усов возможна с помощью электробритв с **виброножами**. <Арсеньевские вести №32 (491) 2002>

виброносительство

В рамках федеральной системы эпидемиологического контроля за холерой с 1 мая началось проведение планового исследования воды в открытых водоемах на зараженность их вибриофлорой, а все заболевшие острыми кишечными заболеваниями в обязательном порядке тестируются на **виброносительство**. <Волга №131 2000>

виброобработка

Опять же впервые на предприятии такие крупногабаритные секции подвергались для снятия сварочного напряжения **виброобработке**. <Северный рабочий 05.10.2005>

вибропантограф

... точнее – специальных машин – **вибропантографов**, которые придумали специально для того, чтобы сбивать снег и гололед на проводах. <Комсомольская правда – Ростов 01.02.2005>

вибропогружение

В перспективе планируется начать применение устройства раскатанных скважин, устройства свайных фундаментов с **вибропог-**

ружением, а также технологию уплотнения грунтов. <Континент Сибирь №45 (467) 2005>

вибропогружной

Вибропогружное оборудование изготовлено еще 30 лет назад. <Сургутская Трибуна №39 (10124) 2003>

вибропояс

Представляясь работниками пенсионного фонда, службы социальной помощи населения горадминистрации, Дома инвалидов, центра специализированной помощи пенсионерам и шут еще знает кем, молоденьки девушки и парни стучатся в квартиры одиноких пенсионеров и предлагают им купить чудо-массажер и **вибропояс** со странным названием "Пноделикс", гарантирующие мгновенное избавление от всех болезней и напастей. <Орская Хроника №265-266 (20197-198) 2002>

вибропросеивающий

Она включает в себя малоинерционную топку, работающую на газовом топливе, **вибропросеивающую** машину фирмы Mogensen с мощностью двигателя 7,5 киловатт, что, помимо экономии электроэнергии, обеспечивает высокую степень отсева мелкого продукта. <Новый Компаньон №11 (400) 2006>

виброрежим

И не допускайте, чтобы в транспорте аппарат издавал призывные трели Будет намного лучше, если вы поставите его в **виброрежим**. <Неделя области №5 (70) 2004>

вибросейсмозащита

Это и комендатура Кремля, и Московский метрополитен (его службы тоннельных сооружений и **вибросейсмозащиты**), отдел подземных сооружений Мосгоргеотреста, Мосводоканал и Мосводосток, УВО города Москвы и ГИБДД, Главное управление охраны памятников и Федеральное агентство по культуре и кинематографии РФ, администрации Управы и ЦАО, Мосгосэкспертиза. <Московская перспектива №47 2004>

вибросигнал

Например, некие наручные часы подают хозяину звуковой или **вибросигнал**, если рядом окажется зомби, приготовившийся к нападению (!). <Богатей №45 (275) 2004>

виброскорпион

Завсегдатаи в курсе всех технических новинок типа пульсирующих вибраторов, **виброскорпионов** с виброяйцами. <Совершенно секретно №12 2002>

вибростол

Для слабослышащих детей предусмотрена даже специальная мебель – **вибростолы** и **вибростулья**. <Комсомольская правда – Благовещенск 2.07.2003>

виброструйный

Во-первых, чтобы после длительной эксплуатации очистить призабойную зону от тяжелых углеводородных составляющих, используются растворы с самыми различными компонентами. Во-вторых, мы применяем механические способы воздействия, в частности, ДКВС (декальмотатор **виброструйный** скважинный). <Колыгамские вести №5 (315) 2004>

вибростул

Для слабослышащих детей предусмотрена даже специальная мебель – **вибростолы** и **вибростулья**. <Комсомольская правда – Благовещенск 2.07.2003>

вибротестер

Это аппараты, исследующие сердечно-сосудистую, нервную системы, органы дыхания (кардиограф, электроэнцефалограф, реограф, спирометр, аудиометр, **вибротестер** и другие) то есть, все необходимое оборудование для проведения периодических и предварительных медосмотров, для выявления профессиональных патологий. <Вечерний Волгодонск 24.04.2006>

вибротренажер

Она составляет от 1 до 30 герц в зависимости от нагрузки (дамы, "разгоняющие" целлюлит с помощью **вибротренажеров**, могут сравнить: они работают на частоте до 70

герц). <Аргументы и факты – Самара №47 2005>

виброудочка

Рыбинец Александр Петухов получил разрешение на выдачу патента на свое изобретение – уникальную **виброудочку**. <Юность №07 2006>

виброуплотнение

НИИЖБом созданы новые модификаторы для бетона, повышающие прочность и долговечность, снижающие трудоемкость бетонных работ и позволяющие практически полностью отказаться от привычного процесса **виброуплотнения**. <Московская перспектива №40 2001>

виброуплотнитель

Здесь входят **виброуплотнители** ВУ-1500 для уплотнения как сыпучих, так и связанных дорожных покрытий, включая и асфальтобетон. <Серпуховские вести №116 2001>

виброхвост

Отличные результаты дают блеснение, работа балансиром, жерлицы с живцом и силиконом (твистеры, **виброхвосты** светлых тонов). <Сургутская Трибуна №3 (10088) 2003>

виброшумоизоляция

Квалифицированные специалисты установят автосигнализацию, аудиоаппаратуру, акустику, **виброшумоизоляцию** и все по автоэлектрике. <Северный рабочий 22.02.2006>

виброэпилятор

Помните, что бритва и **виброэпилятор** – предметы индивидуального пользования. <Сургутская Трибуна №90 (10675) 2005>

виброэпиляция

Другой способ – это био- и **виброэпиляция**, смысл которых заключается в механическом выдергивании волос вместе с луковицей. <Хронометр – Пермь №21 (101) 2006>

виброяйцо

Завсегдатаи в курсе всех технических новинок типа пульсирующих вибраторов, вибро-

скорпионов с **виброяйцами**. <Совершенно секретно №12 2002>

"видеобомба"

На пленке сами жители рассказывали о том, сколько стоит хлеб, какая температура у них в квартирах, чем болеют их дети. Еще жители округа говорили о том, кто, по их мнению, во всем этом виноват. В результате получилась "**видеобомба**", которая основательно подрывает рейтинг ответственного за нашу сегодняшнюю жизнь действующего губернатора Владимира Логинова. <Камчатское время 09.03.2004>

"видеоглаз"

Прежде всего, это служба охраны, которая с помощью компьютерной системы и "**видеоглаз**" просматривает базу вдоль и поперек. <НЭП+С №33 2002>

видеозарисовка

А теперь вот предъявили **видеозарисовку** об ульяновском поэте-маргинале, пьяненько воспевающем сирень и березки, будто со времен Кольцова и Майкова не прошло почти две сотни лет. <Новый Компаньон №15 (211) 2002>

"видеоконтекст"

Интересное нововведение – возможность автоматической записи пяти секунд видео с разрешением 320x240 точек до снимка и трех секунд после снимка, что добавляет к снимку "**видеоконтекст**". <Монитор+ №237 2005>

видеомагазинчик

Кинолюбители не могли взять новинки в привычных им **видеомагазинчике** напротив многоэтажной автостоянки и отделах в старом Доме быта. К счастью для горожан, временно. <Белгородское житьё 07.12.2005>

"видеомерзость"

Одно дело так называемых "чернокнижников" – любителей порнолитературы, другое по "**видеомерзости**" – первых в городе порнобизнесменов. <Завтра №12 (435) 2002>

"видеопроцесс"

Если суд примет сюжет журналистов из ТВЦ к делопроизводству, то это будет уже второй "**видеопроцесс**" за эту избирательную кампанию. <Вятский край 10.12.2003>

"видеотаблетка"

Боевиков, "пужастиков" и блокбастеров среди психологических "**видеотаблеток**" нет. <Аргументы и факты – Самара №47 2003>

"видеотворчество"

<В номинации "**видеотворчество**" странным образом конкурировали документальные фильмы от "Нового курса" и представительские ролики хладокомбината и "ЛУ-КОЙЛа". <Новый Компаньон №42 (238) 2002>

видеотеатр

К тому же, к новому году "Пермкино" в дополнение к имеющемуся **видеотеатру** "Премьер" откроет уютный зальчик, где станут показывать 35-миллиметровые ленты, а их на фильмобазе... <Новый Компаньон №38 (189) 2001>

"видеотренер"

Мне кажется, было бы неплохо, если наше местное телевидение переключит внимание с "**видеотренеров**" и "зарубежных азов эконоимики" на историю и культуру родной страны. <Городской Курьер – Саров №14 2002>

"видеошник"

Мне кажется, "**видеошники**", работающие "обычными" средствами, соотносят себя с близкими им телевизионщиками и более устремлены к настоящему времени. "Цифровики" же компьютерщики больше устремлены к будущему: фактически они в этом будущем живут. <Пермские новости №47 (1167) 2002>

видео-работа

"Ви-джеи против визуалайзеров". Принимаются относящиеся к медиа-арту произведения без жанровых ограничений: **видеоработы** всех форматов, ви-джейские демо, мультимедийные инсталляции, нет-арт и веб-арт, музыка и звук, авторский софт, гра-

фические и 3D-эксперименты и так далее.
<Капитал Weekly 11.11.2002>

визуалайзер

"Ви-джеи против **визуалайзеров**". Принимаются относящиеся к медиа-арту произведения без жанровых ограничений: видеоработы всех форматов, ви-джейские демо, мультимедийные инсталляции, нет-арт и веб-арт, музыка и звук, авторский софт, графические и 3D-эксперименты и так далее.
<Капитал Weekly 11.11.2002>

"виндалус"

Махендра Валанд очень любит острое блюдо "**виндалус**". <Старый Оскол №13 1998>

"виповка"

В основном отряд курящих представлен молодыми девушками, прикиды которых ярко свидетельствуют, что оклад жалованья" представительниц "второй древнейшей" солиден. Может потягаться с заработками "**виповок**" первой древнейшей. <Завтра №17 (597) 2005>

"випость"

Вообще-то я сомневаюсь в "**випости**" присутствующих там персон. <Комсомольская правда – Благовещенск 17.06.04>

"виртуголизм"

Вам, наверное, знаком термин "**виртуголизм**", так стали называть зависимость от компьютера. <Пермские новости №34 (1206) 2003>

"виртусовец"

Чемпионами и призерами города Перми на разных дистанциях становились "**виртусовцы**" Лена Тарасова, Светлана Богданова, Владимир Мартынов, Нина Кучаева, Борис Кучаев, Катя Городилова. <Пермские новости №1 (1225) 2004>

"виттовец"

В Бранденбурге эту проверку для людей Витта не сделали. На выборах председателя все прошло как по маслу. В то время как основная масса ленивых на собрания журналистов осталась дома, организованные

"**виттовцы**" явились стройными рядами.
<Московские Новости №30 2004>

"витусовец"

И отдыхать "**витусовцы**" любят вместе, отправляясь семьями куда-нибудь "на природу", чтобы поразмяться, побегать с мячом или на лыжах, поплавать. А тон всему, как известно, задает "голова". "Витус" вкладывает средства в производство – основу всей экономики. <Пермские новости №11 (1235) 2004>

"витцболд"

Примерно столько же придется заплатить за "депп" ("олух" – Depp), "**витцболд**" ("остряк дерьмовый" – Witzbold). <Русский Курьер №66 (514) 2005>

ви-джейский

"Ви-джеи против визуалайзеров". Принимаются относящиеся к медиа-арту произведения без жанровых ограничений: видеоработы всех форматов, **ви-джейские** демо, мультимедийные инсталляции, нет-арт и веб-арт, музыка и звук, авторский софт, графические и 3D-эксперименты и так далее.
<Капитал Weekly 11.11.2002>

ви-джей

"**Ви-джеи** против визуалайзеров". Принимаются относящиеся к медиа-арту произведения без жанровых ограничений: видеоработы всех форматов, ви-джейские демо, мультимедийные инсталляции, нет-арт и веб-арт, музыка и звук, авторский софт, графические и 3D-эксперименты и так далее.
<Капитал Weekly 11.11.2002>

"вкиушник"

Режиссеру Светлане Миролевич пришлось немало поколесить по России, чтобы эти поздравления собрать, побывала она и в Питере, и в Пскове, и в Красноярске, привезла видеомонологи друзей и моделей Широкова – Кирилла Лаврова, Людмилы Чурсиной, литкритика Валентина Курбатова и даже Астафьева (бурный ропот узнавания у "**вкиушников**"). <Новый Компаньон №19 (170) 2001>

"внегалстучный"

Стало ясно, что невозможно и дальше позволять Украине пользоваться **"внегалстучным"** режимом договоренностей, в свете того, что она продолжает проводить антироссийскую, антирусскую внутреннюю политику. <Московские Новости №6 2006>

"внедихотомичность"

Здесь ей могут быть сопоставлены и восстание тайпинов, и Теология освобождения, и все проявления традиционалистского резистанса, особенно в третьем мире, мире **"внедихотомичности"**, выпавшем из "перспективного пути развития" капитализма или социализма. <Завтра №51 (264) 1998>

"внекупюрный"

Действовали еще такие формы **"внекупюрных"** расчетов, как денежный зачет, налоговое (по "федералке") освобождение и т. д. <Златоусовский рабочий 10.01.1998>

"внефутбольный"

Более того, я уверен, что именно **"внефутбольный"** фактор является решающим при определении итогового расположения команд в верхних и нижних частях турнирной таблицы". <Московские Новости №20 2005>

"внецеховой"

Если же будут искать что-то менее пресное, то подойдет более понятный **"внецеховому"** читателю Александр Мелихов или социально-пессимистичный Олег Павлов. <Завтра №7 (83) 2003>

"внешторгбанковский"

Обслуживание физических лиц – вклады, переводы, пластиковый бизнес, зарплатные проекты, коммунальные услуги – так же важно для банка, как и **"внешторгбанковские"** услуги. <Новый Компаньон №36 (187) 2001>

"внииэфовец"

В Ваш 70летний юбилей мы приветствуем не только государственного и общественно-го деятеля, но и старого друга, природного **"внииэфовца"** "бомбодела", всю свою жизнь посвятившего делу укрепления обо-

ронной мощи Отечества и развитию его атомной науки и техники! <Атомная энергетика №6 (587) 2004>

"внииэфовский"

В Сарове создана организация "ВНИИЭФ-Конверсия", которая является наполовину муниципальной, наполовину – **"внииэфовской"**. <Нижегородские новости 27.09.1999>

"внутрикварталка"

Итого – почти на 8 миллионов рублей дорожно-благоустроительных работ. При участии мэра удалось изыскать 2,4 миллиона на **"внутрикварталку"** по Ветлужской. <Астраханские Ведомости №675 2004>

"внутриматрешечный"

Но что касается Тюменской области, то не исключено, что в тюменскую власть придут новые люди с Севера, знающие специфику **"внутриматрешечных"** взаимоотношений. В частности, некоторые аналитики прогнозируют переход в Тюмень нынешнего заместителя губернатора Ямала Иосифа Левинзона. <Московский комсомолец – Югра №16 (196) 2005>

"внутримкадный"

Однако освоение **"внутримкадных"** площадей не означает прекращения строительства на резервных территориях. Возведение жилья продолжится в новых районах – Митине, Жулебине, Новокосине, Северном и Южном Бутове, Марьинском парке, Куркине. Это положительная инерция. <Московская перспектива №31-32 2000>

"внутриобщежитский"

По большей части это **"внутриобщежитский"** бизнес. За символическую плату некоторые учащиеся вузов берутся помогать своим сокурсникам. <Комсомольская правда – Благовещенск 2.11.2005>

внутриполостный

А еще он продемонстрировал специалистам использование во время операции ультразвукового **внутриполостного** датчика. <Вестник №19 (353) 1998>

"внутрискиновский"

Также существуют некоторые **"внутрискиновские"** условные обозначения. Например, очень многие носят одежду с цифрами 88 и 14.... <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №14 (1223) 2004>

внутрисменный

Достигнутое в 1,5 раза снижение вибрационных характеристик молотков позволило увеличить в два раза коэффициент их **внутрисменного** использования. <Континент Сибирь №20 (442) 2005>

"внутристатейный"

Казалось бы, далее предостоят лишь косметические, **"внутристатейные"** операции по законопроекту. <Пермские новости №52 (1224) 2003>

"военизм"

Именно поэтому Иванов твердой рукой вымарывал из готовящихся к печати рукописей все военные термины: "фронт атеистического воспитания"; "идеологическая борьба"; "непримиримость к религиозным предрасудкам"; "победа разума над силами религиозной тьмы"; "атеистическое наступление". Все эти **"военизмы"** вызывали у Иванова отвращение. <Московские Новости №36 2003>

"военредактор"

Р. П. Эйдеман возглавлял в это время комиссию, разрабатывающую план ИГВ; Горький предлагал назначить его **"военредактором"**. <Новый Мир №9 1998>

воздухофильтр

К примеру, в ночь на 22 июля неизвестные сняли с КамАЗа два колеса, 2 аккумулятора и **воздухофильтр** – ущерб 4 миллиона рублей. А произошло это в одном из подразделений машзавода, где есть охрана. <Златоустовский рабочий 31.10.1997>

"воксхол"

Это бразильские "шевроле", американские "кадиллаки", английские и австралийские **"воксхолы"**, корейские "Дэу". <Вестник №39 (425) 1999>

"вольный стрелок"-мхедрионовец
И чего туда понесло **"вольных стрелков"-мхедрионовцев?** <Знамя №8 2002>

"воронежинвестовский"

Подстраховка по-берколайковски • В середине января федеральная служба страхового надзора (ФССН) приостановила лицензии девятнадцати страховых компаний. Среди проштрафившихся – воронежская "Региональная страховая компания "Черноземье". А если конкретнее – компания эта **"воронежинвестовская"**, то есть некогда контролируемая небезызвестным любителем воронежских крестьян и московских пиар-технологий Марком Зиновьевичем Берколайко (он теперь уже бывший гендиректор "Воронежинвеста"). <Берег №4 2005>

"восьмиклинка"

Актуальны и шерстяные классические кепки с небольшим козырьком (300-600 рублей). С ассортиментом более теплых и носких кожаных кепок – от дутых **"восьмиклинок"** до не теряющих свою популярность "жириновок" – Василий познакомился в отделе "Головные уборы" в торговом центре "Седьмой континент". <Свободный курс №21 2007>

"вошебойка"

В каждом помывочном учреждении открыли дезкамеры, которые тут же стали называть **"вошебойками"**. <Молодой ленинец №18 (7220) 2005>

врач-дерматокосметолог

Информацию предоставила Анастасия САЙБЕЛЬ, **врач-дерматокосметолог** салона красоты Premium, преподаватель тату-колледжа Biotek. <Городской Дилижанс 71 (490) 2005>

всегдацветущий

В январе сеют гвоздику Шабо и бегонию **всегдацветущую**, тогда они зацветут в июне – начале июля. Посевы агератума, лобелии, петунии и <Арсеньевские вести №2 (565) 2004>

всенаростающий

Всенаростающие рассылки по e-mail на-

стойчиво и многократно приглашают в боулинг, к зубному, купить мебель, видик, компьютер..., погадать, отремонтировать технику и квартиру, сексуслуги... <Звезда 23.01.2003>

"всепутист"

Пикет моментально отзывается на появление "всепутистов". <Завтра №28 (397) 2001>

"всеэсэнгровский"

В июне сего года, находясь в Москве, Назарбаев предлагает создать "всеэсэнгровский" фонд защиты русского языка – и одновременно его парламент выдает "на-гора" такие рекомендации к слушаниям "О выполнении закона о языках", что президентская "инициатива" представляется верхом цинизма. <Завтра №32 (349) 2000>

"второсортица"

Да что изжога, может и заворот кишок произойти от "второсортицы". <Московский комсомолец – Югра №6 (134) 2004>

"второэтажник"

Когда "второэтажники" получили квитанции об оплате коммунальных услуг с заполненной графой "обслуживание лифта", всем сразу стало ясно, что коммунальщики нашли широкий резерв для пополнения своей кассы. <Любимая газета – Пенза №13 2004>

"вторцветметовец"

Зато известно, какую сумму бюджетных денег в результате различных махинаций удалось прикарманить "вторцветметовцам" – более пяти с половиной миллиардов рублей, по курсу того времени получается около 25 миллионов долларов ("Экран Владикавказа" – 03.11.01). <Завтра №52 (421) 2001>

"вузоцентризм"

Словом, пресловутый "вузоцентризм" разработчиков вновь дал о себе знать. "Особую тревогу", сказано в постановлении Роспро, вызывает размер зарплаты в системе образования, который едва превышает "60 процентов от средней по экономике в целом". <Русский Курьер №58 (506) 2005>

вуппи

Вот, например, реклама в виде вуппи – умильных мягких игрушек, на которые наносятся фирменная символика, телефоны, логотип. <Московский комсомолец – Югра №15 (143) 2004>

"вшиводром"

Единственную скамейку во дворе они превратили, простите, во "вшиводром" – сидят и выискивают на себе насекомых. <Молодой ленинец №39 (7032) 2001>

"выезжабельный"

Раньше его вообще почти не было, был в основном "выезжабельный" туризм: иностранные турагентства, наши агентства, работающие на Турцию, на Марокко, на что угодно. <Псковская губерния №20 (289) 2006>

"выкидон"

В "домашке" "Хочухинцы" скрестили "Дом-2" с радиным "Шоу-таймом", "прогнав телеги" по поводу последних "выкидонов" участников блатного реалити-шоу. <Слово Нефтяника №97 (1338) 2004>

высокобюджетный

Четко знаешь: будет возможность, вечером в определенное время можно посмотреть классный фильм категории "А" – то есть не какую-то дешевку, а высокобюджетную голливудскую картину. В видеопрокате кассеты с фильмами такой категории стоят от 25 до 45 рублей. <Вятский край 24.01.2003>

"высокояблочный"

Рассказывают, что "высокояблочные" гости изъяли у председателя КРО Павла Савиных печать, лишили его права подписи на финансовых документах, потребовали принести всю документацию и сразу же занялись ее проверкой. <Вятский наблюдатель 21.05.2006>

выставка-инсталляция

В музее-усадьбе Борисова-Мусатова перед посетителями предстала выставка-инсталляция "Явление розы. Рождение символа". <Неделя области №52 (117) 2004>

выставка-мираж

Получилась масштабная **выставка-мираж** с эпиграфом-видеоинсталляцией, с видением той самой акции, случившейся сто лет тому назад, и танцем поэтических названий <Неделя области №52 (117) 2004>

"вэвэпэ"

Чем не резерв для реального роста пресловутого "вэвэпэ"? <Завтра №31 (611) 2005>

"вэвэшный"

В штабе группировки никак не могли взять в толк, откуда у "вэвэшного" отряда спецназа очутился армейский танк поддержки и как его "советам" возвратить. <Завтра №19 (494) 2003>

"вэвэ"

На чеченской войне армейцы язвили по адресу "вэвэ" – внутренних войск, "вевешники" той же монетой платили "советам" – так называли армейцев. <Завтра №50 (263) 1998>

У залепленной грязью палатки – временного штаба "вэвэ" – внутренних войск колонна остановилась. <Завтра №19 (494) 2003>

вэйкбордист

Программа шоу содержала достаточно экстрима и эффектных водных гонок: открылся праздник небесным зрелищем (летчики школы РОСТО, мастер спорта СССР Александр Соловьев и Юрий Топорков, продемонстрировали фигуры высшего пилотажа на "Як-42"), а продолжился "показушками" водного мотоцикла "Bombardir XP", выступлениями **вэйкбордистов** и лыжников, тестом-драйвом водного мотоцикла "Bombardier GTX DI", катанием на гидроциклах и, конечно, соревнованиями водных мотоциклов и катеров. <Пермские новости №27 (1199) 2003>

"вэловец"

Даже для своих "вэловцев" поблажек не будет...Руководитель ВЭЛа Вера Самылова уверена, что у них все получится... <Вятский край 28.07.2004>

вэнго

Гриффы бас-гитар обычно делают из более плотных пород (**вэнго**, бубинг), лучше передающих низкие частоты и менее подверженных механическому воздействию струн. <Континент Сибирь №29 (355) 2003>

"габбана"

Ну и что, что у него на майке написано "D <G", у нас таких "дольч" и "**габбан**" – полный Центральный рынок. <Новый Компаньон №30 (226) 2002>

"газелист"

"Газель" 1-го маршрута ловили в неподобающем месте – у выезда из кольца на Московском и Ракитовском шоссе.... С апреля Игорь Юрьевич ведет статистику по "**газелистам**". <Аргументы и факты – Самара №37 2005>

"газель"-микроавтобус

По роликам закатали гроб, поставили венки, самые близкие влезли на кожаные сиденья, остальные поехали к кладбищу на "**газелях**"-микроавтобусах... <Завтра №20 (495) 2003>

"газодоллар"

Продолжение тлеющей гражданской войны в самом афганском обществе, теперь уже не цементируемом даже жестоким талибским режимом, поток наркотиков и беженцев – эта перспектива, согласитесь, куда страшнее потери части туркменских "**газодолларов**". <Московские Новости №49 2002>

"газонефтедолларовый"

В выступлениях ряда министров можно услышать очень любопытные пассажи о нецелесообразности внутреннего инвестирования в развитие промышленности и аграрного сектора появившихся дополнительных "**газонефтедолларовых**" доходов, потому что это якобы приведет к повышению инфляции. <Завтра №07 (639) 2006>

"газонефтедоллар"

И чем больше этих самых "**газонефтедолларов**", тем сильнее замораживается реконструкция и модернизация отечественного

производственного сектора. <Завтра №31 (611) 2005>

"гайдарономика"

После ухода со сцены Гайдара знамя налогово-финансовых реформ взяли в свои руки достойные продолжатели "славных" традиций "гайдарономики", ставленники американского капитала и международной финансовой олигархии – Кудрин, Греф и Касьянов (далее – "банда Ку-Гре-Ка"). <Завтра №22 (602) 2005>

"гайдарообразный"

Это наша перспектива, если мы и дальше будем слушать чубайсов или их сменщиков – грефов, кудриных, касьяновых и прочих "гайдарообразных". <Завтра №15 (595) 2005>

"галифеподобный"

А вот что касается "галифеподобных" бедер или каких-то других локальных жировых отложений, то мы активно используем этот метод и получаем очень хороший эстетический результат. <Комсомольская правда – Алтай>28.07.2000>

"гамарджоба"

Поэтому даже в наше трудное время, в ответ на грузинское приветствие "гамарджоба" мы слышим русский ответ – "здравствуйте". <Час Пик №38 (389) 2006>

"гамбэлла"

Да и то чаще всего люди красятся "под туземцев", чтобы срубить денег с восхищенных туристов. Большинство эфиопских деревень – вполне цивилизованные хутора по три-четыре избы-вигвама. Хотя где-то в джунглях живет целое племя "гамбэлла". <Завтра №43 (360) 2000>

гангста-рэп

Самые популярные направления данного стиля: хип-хоп и гангста-рэп. <Слово Нефтяника №9 (1250) 2004>

гангстер-рэп

Жесткий гангстер-рэп, например, открыто

пропагандирует "зелье". <Саратовские Вести №139 (2518) 2000>

"гарцилинщик"

Откуда им известно, что я пила "Гарцилин" и не похудела? ... Видно, "гарцилинщики" окучили далеко не одну пензенскую толстушку! <Аргументы и факты – Пенза №30 2003>

геймерский

Геймерская подушка весит 940 граммов и продается в японских онлайн-магазинах по цене 630 иен, сообщает compulenta.ru. <Слово Нефтяника №103 (1448) 2005>

геймер-команда

Сегодня в Перми на 90 компьютерных клубов около 15 геймер-команд, причем игрокам-спортсменам помощь (предоставление игрового времени) оказывают лишь единичные клубы. <Пермские новости №39 (1211) 2003>

геймер

Пензенские квакеры обыграли поволжских геймеров <Молодой ленинец №1 (6994) 2000>

гей-вечеринка

В минувший понедельник, 31 мая, под утро в одном из сыктывкарских клубов завершилась гей-вечеринка, начавшаяся накануне, воскресным вечером. <Зырянская жизнь №3 2004>

гей-народ

На первой, по словам завсегдатаев, было от силы человек 15. На сей раз гей-народа собралось раза в четыре больше. <Зырянская жизнь №3 2004>

"гекаошный"

Мало того, само государство уподобилось "МММ", построив "гекаошную" пирамиду, доведя страну до кризиса. Мы обязаны сделать выводы и не допустить, чтобы нас обманули в очередной раз. <Деловой Урал №27 (303) 1998>

геммолог

А так остается гадать, то ли отдавал Русский национальный музей яйцо на экспертизу специалистам, то ли Иванов, Скурлов и Татьяна Фаберже, не будучи искусствоведами, **геммологами** и прочее, ухитрились сами провести экспертизу, в "домашних" условиях. <Совершенно секретно №07 2005>

"геногеграф"

Аборигены с большим опасением относятся к попыткам "чужих" даже просто сфотографировать их, а уж сбор каких-то частей или выделений тела воспринимается ими как недобрая магия. Тем не менее **"геногеграфы"** уверяют, что заручились согласием ряда племенных вождей. <Московские Новости №16 2005>

георазлом

Особенно опасны зоны наложения и пересечения различных полей излучения, природой которых являются **георазломы** естественно-го и искусственного происхождения. <Московская перспектива №9 2000>

"гербалайфшик"

Офис оборудован в настоящий приют для **"гербалайфшиков"**: подушки, одеяла, плитка для приготовления пищи. <Камчатское время 19.05.2004>

германофильствующий

Тут, под фиговым музыкальным листком советского гимна, собственно, весь ужас милой "прагматическому" президентскому сердцу социальной политики – то, что называется "программой Грефа" (а верней бы – очередным "планом Барбаросса", не способным шокировать либерально-"продвинутого" и **германофильствующего** нашего Президента). <Завтра №1 (52) 2001>

герой-птицелов

Впрочем, подобная шоу-акробатика не мешает австрийскому солисту Флориану Бешу игриво, в полном соответствии со стилистикой Моцарта, петь партию своего смешного **героя-птицелова**. <Московские Новости №40 2005>

"герренфольк"

Фюрер сказал своему **"герренфольку"** (народу господ), что к Рождеству вся Россия будет у его ног. Но за три недели до Рождества, 6 декабря начался закат "тысячелетнего рейха" – Жуков начал контрнаступление. <Завтра №9 (432) 2002>

гетеродоксальный

Генеалогия **гетеродоксальных** экономических теорий восходят в этико-философском аспекте преимущественно к немецкой идеалистической философии, особенно к Фихте. <Завтра №52 (369) 2000>

"гетманиада"

Не оправдавшие себя трехчасовые **"гетманиады"** вполне превращаемы в успешную ночь украинского короткометражного кино. <Зеркало недели №16 (491) 2004>

гиб

В данное время заканчивается замена забракованных **гибов**, в конце прошедшей недели проводились работы <Контакт №26 (488) 2000>

"гидроколбаса"

Авиадиспетчеры пьют минералку, называя пластиковые бутылки с водой **"гидроколбасой"**. <Газета Юга №52 (461) 2002>

гимнофил

Конечно, лучше всего искусство г-на Сазыкина оценили бы греки из племен **гимнофилов** – поклонников красоты обнаженного человеческого тела. <Деловой Ростов №369 2006>

гипердуэт

Супер-Маша и Супер-Филипп – каждый по отдельности мегастар, а вместе **гипердуэт** года, да еще и впервые за долгие звездные лета – суперведущие на главной поп-музыкальной церемонии года ZD Awards, где воздаются почести самым видным и успешным персонажам сезона, завоевавшим голоса избирателей в номинациях "ЗД-чартов". <Московский комсомолец – Югра №6 (134) 2004>

гиперменструальный

С давних пор применяют дрок для лечения многих болезней: хронического гломеруло-нефрита, пиелонефрита, цистита, при отеках сердечного и почечного происхождения, мочекаменной болезни, подагре, хроническом гепатите, холецистите, камнях в желчном пузыре, запорах, геморрое, маточных кровотечениях, **гиперменструальном** синдроме (болях), при асците в брюшине (водянке). <Травинка 02.06.2005>

"гипермосковский"

Лозунг "Москва – для москвичей!" на знаменах партии "Родина" уже успел произвести, говоря литературно, эффект разорвавшейся бомбы. ... Между тем, очень сложно не увидеть в этом **"гипермосковском"** лозунге немало важных плюсов, которые привлекают избирателя своей несомненной ценностью. <Завтра №37 (617) 2005>

"гиперпиар"

Создание пресс-центра размером с дворец спорта. И все для чего – чтобы результатом этого **"гиперпиара"** стало надуманное и трусливое увольнение из рядов ВМФ офицеров-патриотов Попова и Моцака. <Завтра №49 (418) 2001>

гиперталантливый

Когда вы будете держать этот выпуск "РК" в руках, в Оттаве закончится ежегодная ярмарка новичков, где Патрик с 99,99%-ной вероятностью выберет Сидни Кросби – **гиперталантливого** парня, которого называют Марио Лемье наших дней. <Русский Курьер №513 2005>

гипоменструальный

В акушерско-гинекологической практике подсолнечное масло рекомендуется применять при аменорее и **гипоменструальном** синдроме, а также в целях дородовой подготовки матки для профилактики слабости родовой <Вестник №33 (419) 1999>

"главтус"

<Например, **"главтус"** – это самый главный тусовщик. "Радистом" стал ученик, особо продвинутый в физике. <Молодой ленинец №06 (7051) 2002>

"гласоимный"

Династия – это лишь одна из ветвей единого древа, изначально укорененного в царском аспекте первочеловека, нарицающего имена, **"гласоимного"** (terpois). <Завтра №1 (65) 2002>

"глоболюция"

Обозреватель "Нью-Йорк таймс" Томас Фридман окрестил новый подход к государственному строительству **"глоболюцией"**. <Завтра №14 (437) 2002>

глэм-рок

Для того чтобы этот "зазор" был понятен гостям, мы позволили себе некую "люксовость" интерьера – визуальные цитаты английского **глэм-рока** и элементы шоу в работе официантов. <Континент Сибирь №13 (485) 2006>

глюкозотолерантный

Он выписал направление на **глюкозотолерантный** тест. Результаты должны были стать известны ближе к вечеру. <Местное время №200 (10431) 2002>

Он выписал направление на **глюкозотолерантный** тест. Результаты должны были стать известны ближе к вечеру. <Местное время №200 (10431) 2002>

глюкометр

Глюкометры же так и не вошли в перечень медицинских средств, признанных социально значимыми. <Время – Московская область №135 2005>

"гноеименитый"

В тот же год. На иконоборческом разбойничьем соборе в Константинополе, созванном императором Константином V Копрономом (**"гноеименитым"** – в старинном русском переводе) предан анафеме другой "проклятый Мансур" – преподобный Иоанн Дамаскин, один из величайших православных подвижников и богословов. <Московская перспектива №22 1999>

"готораздел"

Многие ноябрьцы, вспоминая о чем-то, час-

тенько говорят так: "Это летом, еще до Дня города было" или "Ближе к зиме, после Дня города". Иными словами, яркое, шумное, веселое мероприятие, подготовка к которому идет не один месяц, является своеобразным **"годоразделом"**. <Слово Нефтяника №72 (1209) 2003>

"голдкрест"

Очень похож на раскидистую елку кипарис **"голдкрест"**, листья которого обладают к тому же приятным лимонным ароматом. <Вестник №52 (543) 2001>

"головорезократия"

Если же перевести его дипломатические формулировки на обычный язык, вырисовывается ситуация, которую отслужившие в Косове натовские военные характеризуют как **"головорезократию"**. <Московские Новости №3 2006>

"голуболунник"

С песенками, неповторимыми из-за глупости содержания и штaketной музыки, с наездами в провинцию то "Голубой луны", где Моисеев показывает задницу зрителям под визг восторга своих **"голуболунников"**, то "великих" попсовых "графов" и "княгинь". <Завтра №24 (341) 2000>

гольф-поле

Вообще-то первые колодцы из полиэтилена сделал "Мосстройпластмасс", они вот уже несколько лет прекрасно эксплуатируются на **гольф-поле** в поселке Нахабино Московской области. <Московская перспектива №16 1999>

гоминоид

Гоминоид – устоявшийся антропологический термин (не путать с гуманоидом). <Вятский край 01.05.2002>

"гоминтерн"

Указанные философы-леваки, а с ними и авторы "Империи" распознают потенциал сопротивления в "структурах гендера и сексуальности", предлагая видеть "технику освобождения" в видоизменении и взятии под сомнение "традиционных норм внутри- и межгендерных телесных и сексуальных от-

ношений" (т.е., говоря грубо, "новое социальное тело по ту сторону Империи" усматривается в разнообразных "пидарасах", в своего рода **"гоминтерне"**). <Завтра №13 (593) 2005>

"гооировский"

Уже требуется и притравка собак на медведя, и вопрос этот ГООиР в процессе решения. ... Раньше все решалось добровольным содействием **"гооировских"** егерей на кордонах, но в последнее время по ряду причин все изменилось. <Вестник №39 (530) 2001>

"горбачевизм"

Политический **"горбачевизм"** Переса и Рабина, имеющий поклонников в Израиле и особенно на Западе (и не случайно также увенчанный нобелевской премией Мира), встречает в Израиле и резкий отпор. <Завтра №16 (177) 1997>

"горбомания"

Они оказались в силу обстоятельств просто "затоплены волной популярности" (причем больше мировой, чем "внутренней": хотя до **"горбомании"** нынешней путиномании, конечно далеко, ибо жалкая "эрэфия" далеко не тот грозный СССР), лично ими абсолютно незаслуженной. <Завтра №22 (445) 2002>

"горзалка"

Оказалось, что польская **"горзалка"** почти на сто лет моложе русской водки. <Русская Газета №59 (507) 2005>

горкинотеатр

Через десять лет его повысили до технорука **горкинотеатра**. <Молодёжь Севера №19 (7194) 2005>

"госбарыга"

"Госторговлю" (или как еще называли в народе – **"госбарыгу"**) помнят многие. <Пермские новости №47 (1167) 2002>

"госкап"

Рудники, промыслы, шахты, заводы были акционированы и пустились в свободное плавание по морям "мирового рынка". Буду-

чи предварительно лишены оборотных средств, а не только **"госкапов"**. <Завтра №313 (226) 1998>

госкиноцентр

На сей раз его учредители (киностудия "Новый курс", Союз кинематографистов России, администрация Пермской области, **госкиноцентр** "Кино" и Фонд поддержки и развития киноискусства Пермской области) решили не подвергать документалистов добровольному заключению на курорте "Усть-Качка", а опутать сетями "Флаэртианы" город Пермь. <Пермские новости №25 (1146) 2002>

госнужда

Госдума, кстати, планировала скопить эту сумму только к 2007 году. Не исключено, что депутаты и правительство увеличат финансирование **госнужд**. <Слово Нефтяника №85 (1326) 2004>

"грандтэвэшный"

За пару часов до своего кировского концерта веселые солисты группы "Уматурман" успели покулинаруить на кухне **"грандтэвэшной"** программы "Аппетит". <Вятский край 01.04.2006>

гранжер

Бывшие **гранжеры** распевают "Ты не Ди Каприо", а металлисты судорожно избавляются от хайеров. <Молодой ленинец №24 (6965) 2000>

граффер

В идеале **граффер** должен иметь и собственный стиль, а пользоваться чужими техниками рисунка считается дурным тоном. <Город N №445 2005>

граффити-бомбинг

Все граффити делятся на две большие группы в зависимости от того, где они нарисованы: граффити-райтинг (легальные) и **граффити-бомбинг** (нелегальные). <Город N №445 2005>

граффити-проект

К примеру, легендарный основатель российского движения граффити Баски сегодня

руководит дизайн-студией "Стадия 21", реализующей многочисленные коммерческие **граффити-проекты**. <Город N №445 2005>

граффити-райтинг

Все граффити делятся на две большие группы в зависимости от того, где они нарисованы: **граффити-райтинг** (легальные) и граффити-бомбинг (нелегальные). <Город N №445 2005>

граффити-фильм

"Wild style" – именно так назывался и **граффити-фильм** (1982г.) кинорежиссера Чарли Ахерна, герой которого расписывал поезда в Южном Бронксе. <Вестник №9 (583) 2002>

"грейтовец"

Самым результативным игроком матча стал **"грейтовец"** Андре Хатсон – 24 набранных очка. <Местное время №46 2005>

Увы, выездной матч 1/8 розыгрыша Кубка ULEB с "Капрабо-Ллейд" пермский "Урал-Грейт" проиграл. ... В домашних стенах, помнится, "Урал" тоже выглядел неважно, обойдя соперника всего на 5 очков (89:84), и уже после матча в "Молоте" тренеры отмечали плохую игру **"грейтовцев"** в обороне и на подборках. ... <Пермские новости №7 (1179) 2003>

"грейтовский"

И, конечно же, за мной по-прежнему остается творческая часть подготовки знаменитых **"грейтовских"** пред-матчевых шоу, которые так выгодно отличают Пермь от других городов России. <Новый Компаньон №27 (133) 2000>

"грефочубайс"

Лишние люди и лишние народы не нужны глобализму и всемирному ВТО, куда очертя голову стремится Путин со всеми своими **"грефочубайсами"**. <Завтра №17 (597) 2005>

"гризманка"

По адресу www.greasemonkeyed.com можно скачать специальные программки... Содер-

жание и оформление ресурса, конечно же, остается неизменным, но вы можете решать – что именно будет показывать ваш браузер. Последователи Будмана, фанаты **"гризманки"**, на сегодняшний день выложили на сервер более шестисот программ, улучшающих внешний вид сайтов. <Вестник №38 (765) 2005>

"grim-рок"

Когда "Братья Гримм" только появились на большой сцене, все критики в голос стали утверждать, что ими открыто новое направление российской сцены – **"grim-рок"**. Этому стилю не свойственны уныние, депрессия или печаль. Главный девиз – хватит грустить! <Экстра реклама №48 (465) 2005>

"гринбэк"

Оказывается, на родине долларов, в Штатах, уже почти полтора века их кличут не иначе как **"гринбэками"** – "зелеными спинками". <Капитал Weekly №25 (424) 2003>

"гриндерс"

Такая обувь не только очень тяжелая, она неудобна при носке и довольно дорогая. Особенно модны такие модели, как **"гриндерсы"**, "гладиатор" и др. <Местное время №140 (10371) 2002>

"гринмейл"

Западных бизнесменов, которые специализируются на тактике **"гринмейла"**, или мягкого шантажа, принято называть "налетчиками". <Дело №73 1999>

"гриппофобия"

Туристы, вернувшиеся в Киров после отдыха в Турции во время рождественских каникул, отмечают, что никакой **"гриппофобии"** в стране не наблюдали. <Вятский край 13.01.2006>

"грудничкивизм"

На этом фоне голодный ребенок, жена, полное несопоставление реальности с действиями. Это и есть, на мой взгляд, проявление **"грудничкивизма"**. <Завтра №18 (335) 2000>

"грэсовец"

Третье место по итогам соревнований присуждено работникам Сургутской ГРЭС-2 Юрию и Ларисе Шевчук и их сыну Максиму, второе также досталось **"грэсовцам"** со второй станции – Дмитрию и Нине Маркушиным и их сыну Богдану. <Сургутская Трибуна №12 (606) 2004>

"гуантанамовец"

18 августа в 7 часов утра в московскую квартиру, где проживает **"гуантанамовец"** Айрат Вахитов, ворвались сотрудники Хамовнического ОВД г. Москвы. <Завтра №35 (615) 2005>

губадия

Завершился вечер выступлением самодеятельного коллектива "Шатлык" под руководством Нурфии Имаметдиновны Маннановой и традиционным чаепитием с **губадией**, эпочмаком, чак-чаком и перемьями. <Местное время №43 (10275) 2002>

"гульденгрошен"

В 1518 году в Богемии, в городе Иоахимстал (сейчас это город Яхимов в Чехии), местный барон Шлик стал чеканить свою серебряную монету **"гульденгрошен"** весом 27,2 грамма. <Деловой Урал 18.09.1998>

"гумилевец"

Ежегодно проходят "Гумилевские чтения" в Санкт-Петербурге. Открываются они в день рождения Л.Н. Три дня до вечера слушались доклады, наряду с заслуженными "львоведцами" выступило и много новых **"гумилевцев"**, особенно естественников. <Правда 01.10.2002>

"гурионка"

В Тель-Авиве, как и в других израильских городах, сохранилось немало домов – ровесников наших "хрущевки", имеющих такую же этажность, плачевный внешний вид и изношенные инженерные коммуникации. Их называют **"гурионками"** – по имени главного израильского архитектора Давида Бен-Гуриона – идеолога этого проекта. <Московская перспектива №22 2000>

"гэмблер"

Например, тому, что у них даже по утрам сидят по два – пять посетителей закомплексованного вида и жмут на кнопки автоматов. За хмурый вид и зажатость сотрудники их называют "тяжелыми", а психологи **"гэмблерами"**. <Русский Курьер №21 2006>

"гэрэушник"

Нынче в Москву прибыли 700 бойцов из 13 федеральных силовых структур – от **"гэрэушников"** до "налоговиков". <Труд №159 2001>

"гэсэшк"

Комфлота вышел на открытую надстройку крейсера. Час назад он отдал приказ прекратить погружения **"гэсэшек"** – шторм больше не позволял работать спасателям. И теперь оставалось только ждать. <Завтра №34 (351) 2000>

"гэтээска"

Первый – это гусеничный тягач самоходный, **"гэтээска"** по-простому. <Новгородские ведомости №86 (1238) 1997>

"даальдер"

В Италии эти монеты называли "таллеро", в Голландии – **"даальдеры"**, в скандинавских странах – **"далеры"**. <Деловой Урал 18.09.1998>

"даблдеккер"

Далее на ленты выходит информация о срочном закрытии трех станций метро, а также о взрыве в **"даблдеккере"** – двухъярусном автобусе на востоке Лондона: "По предварительным данным, никто не пострадал". <Московские Новости №28 2005>

даб

Также хотел бы обратить внимание на проникновение в drum'n'bass такого саунда как **даб**, reggae и roots. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

"дайджестовость"

Много любопытного, чистого, русского, но целостностного восприятия не получается, так как ему мешают некоторая пестрота и, я

бы сказал, **"дайджестовость"** подачи материала. <Завтра №1 (65) 2002>

"даймондс"

Им благоволил бывший председатель Роскомдрагмета (заодно – начальник Гохрана) Е.Бычков (он же Гликштейн), ряд бывших правительственных чиновников и других влиятельных лиц. Наряду с расцветом этих СП, которые позже получили кличку **"даймондсы"**, в те же 92-95-е годы Израиль выбился на третье место в мире по реэкспорту алмазов, доведя его к 95-му до \$900 млн. в год. <Завтра №18 (387) 2001>

"далер"

В Италии эти монеты называли "таллеро", в Голландии – **"даальдеры"**, в скандинавских странах – **"далеры"**. <Деловой Урал 18.09.1998>

"дальсвязевский"

Ближайший суд между "А-связью" и "Дальсвязью" состоится 26 мая. Возможно, решение суда прояснит ситуацию. Ну а пока у отключенных абонентов "А-связи" остаются два выхода – переподключиться на **"дальсвязевские"** номера "52" или "53" за немалую сумму в 1400 рублей или, "ополчась на море смут", писать жалобу в отдел по защите прав потребителей, оформлять претензии к телефонной компании и отстаивать свои интересы в судебном порядке. <Комсомольская правда – Благовещенск 7.05.2004>

"дальстековец"

Все присутствующие на собрании – акционеры "Дальстека", которые, согласно уставу, в свое время имели право переизбрать руководство завода, ведущее предприятие к банкротству.... Многие из бывших **"дальстековцев"** обратились в арбитражный суд. Но, к сожалению, они подали заявления в нарушение действующего закона. <Амурская Правда №109-110 (25328-25329) 2004>

"дамстайл"

Двое парней из двора зацепились на **"дамстайле"** – самом ярком стиле настенных росписей. Стали учиться всерьез. Другие тоже постоянно наведываются в подвал. <Завтра №20 (443) 2002>

"дартовщина"

В деловых кругах такую линию поведения миноритарных акционеров принято называть **"дартовщиной"**. Своим происхождением этот термин обязан известному во всем мире международному спекулянту-миллионеру Кеннету Дарту. <Россия №20 (1021) 2007>

"даташтамп"

15 июля 2005 года в пункте пропуска "Убы-линка" в Пыталово при осуществлении контроля рейсового автобуса маршрута "Санкт-Петербург – Рига" пограничным нарядом выявлена и задержана гражданка Казахстана, пытавшаяся выехать из РФ по паспорту с поддельными **"даташтампами"**. <Псковская правда 29.05.2006>

"дачизм"

По ходу выясняется, что **"дачизм"** – заболевание со стажем, просто в последние годы оно приняло какие-то уж совсем дикие формы. <Завтра №15 (595) 2005>

"дачниковоз"

Они отличаются от обычных **"дачниковозов"** тем, что льготы на проезд остались только у инвалидов I и II групп, участников войны и инвалидов по зрению. <Молодой ленинец №24 (7017) 2001>

"дветысячипервенец"

Так что в споре **"двухтысячников"** и **"дветысячипервенцев"** правы, безусловно, **"двухтысячники"**, так как ничего, кроме **"магии"** крупных цифр, за этой датой не стоит. <Завтра №52 (317) 1999>

двублочный

Например, специалисты одной из новосибирских аудиофирм нашли в магазине крупной розничной сети бытовой и аудиотехники Омска часть **двублочного** усилителя с ценником **"Усилитель"**. <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

"двухквартирник"

В соседнем Ортолыке трещины после землетрясения прошли по всему селу. Там сейчас 210 домов, из них 38 **"двухквартирников"** придется расселять. <Постскриптум – Горно-Алтайск №41 2003>

"двухмандатник"

В ОЗС **"двухмандатников"** не будет. Партийные **"команды"** и кандидаты-одномандатники постепенно выстраиваются на старт предвыборной гонки за депутатскими мандатами областного <Вятский край 2.02.2006>

"двухсерийка"

В ЭТОЙ КНИГЕ, выпущенной Издательством Центра исследований политической культуры России **"Русский летописец"**, собраны 18 аналитических выпусков ЦИПКР, охватывающих период с июня 2003-го по август 2004-го года и посвященных как последней избирательной **"двухсерийке"** (Государственная дума / Президент РФ), так и последовавшим за этим изменениям политического ландшафта нашей страны. <Завтра №52 (579) 2004>

"двухтысячник"

Так что в споре **"двухтысячников"** и **"дветысячипервенцев"** правы, безусловно, **"двухтысячники"**, так как ничего, кроме **"магии"** крупных цифр, за этой датой не стоит. <Завтра №52 (317) 1999>

"дебаасизация"

В своем первом **"президентском"** интервью местной газете высказался за то, чтобы **"все должностные лица в стране вернулись к выполнению своих обязанностей"**, акцентируя тем самым провал американского курса на **"дебаасизацию"**, в рамках которого были уволены тысячи бывших чиновников и управленцев. Сторонник федеративного устройства государства, аль-Явар в то же время выступает за формирование гражданского общества и превращение Ирака в **"оазис демократии"**. <Московские Новости №21 2004>

"дебиторка"

Остальная **"дебиторка"** относится к категории невозвратной. <Новый Компаньон №38 (281) 2003>
Однако **"дебиторка"** **"дебиторке"** рознь <Континент Сибирь №18 (490) 2006>

девелопер

Компанию **"КИТ-Кэпитал"** (девелопер меж-

дународной сети ТРЦ) уже более года возглавляет американец Марк Алан Буш. <Деловой квартал №14 (538) 2006>

девушка-рэпер

Особенно странно, но и радостно было видеть **девушек-рэперов**. <Амурская Правда №50 (25890) 2006>

девушка-"молодогвардейка"

Девушки-"молодогвардейки", собиравшие подписи в поддержку Олега Щербинского, слушают ораторов. <Altay Daily Review 22.03.2006>

"дедасо"

Главным в мексиканской модели считалось "ноу-хау", не имеющее аналогов на планете. Именовалось оно **"дедасо"** (в переводе на русский – указующий перст). Президент сам называл преемника, и все только и ждали взмаха дирижерской палочки. <Московские Новости №20 2004>

"дедморозить"

Известные актеры часто **"дедморозили"** и **"снегурили"** по молодости. Сегодня мы попросили наших звезд припомнить, какие истории с ними происходили, а заодно и показать свои снимки. <Комсомольская правда 28.12.2006>

... И ничто неповторимо... водится у артистов-работяг, выступали с концертными программами, **"дедморозили"**... <Заполярная правда №74 2003>

"дедморозовед"

Для реализации проекта "Архангельск – город Снеговиков" потребовались: 1) удачная идея (по неофициальным данным, основные положения проекта и даже схему расстановки снеговиков по площади в мэрию принёс соломбальский **"дедморозовед"** Андрей Томашкевич, однако его авторство архангельскими СМИ не афишируется. <Северный рабочий 01.01.2006>

"деельциннизация"

Либо Путин очнется от оцепенения. Перестанет быть креветкой. Примет удар цунами.

Последнее означает **"деельциннизацию"** России. <Завтра №02 (582) 2005>

дезовец

"Может, вы со скидками отремонтируете все же?" – обращались незадачливые "погорельцы" к **дезовцам**, все еще не веря, что помощи не будет. Юрий Гапонов объяснил им, что ДЕЗ – не магазин бытовой техники и промоушн-акций вроде "В этом месяце чиним со скидками, пенсионерам – бесплатно!" не проводит. <Сургутская Трибуна №159 (10244) 2003>

декальмотатор

Во-первых, чтобы после длительной эксплуатации очистить призабойную зону от тяжелых углеводородных составляющих, используются растворы с самыми различными компонентами. Во-вторых, мы применяем механические способы воздействия, в частности, ДКВС (**декальмотатор** виброструйный скважинный). <Колыгамские вести №5 (315) 2004>

"демвыборец"

- Наша партия – партия реформаторов, начавших в 1992 году реформы в России, – сказал один из лидеров местных **"демвыборцев"** Атанас Атанасов. <Вестник №25 (411) 1999>

"демвыброс"

За **"демвыброс"** проголосовали лишь те, "кто в "Мерседесе" – или по крайней мере, надеялись в ближайшее время туда переселиться. <Завтра №35 (300) 1999>

"деммузыкант"

Высокооплачиваемая в валюте клоунада **"демписателей"**, **"демхудожников"**, **"деммузыкантов"** и т.д. идет на фоне невидимого крематория, в котором сжигаются украденные у народа произведения культуры. <Завтра №33 (298) 1999>

"демнаркоз"

Но мало того, что Россия при Е.Примакове стала медленно отходить от **"демнаркоза"**. <Завтра №21 (286) 1999>

"демобщественность"

Теперь пару слов о "гениальной команде", вокруг которой не так давно поднимала галдёж вся **"демобщественность"**. <Завтра №40 (463) 2002>

"демолигарх"

Впрочем, его реплика на митинге 4 октября, равно как и поднятая вокруг истерия масс-медиа, оказались на руку не только **"демолигархам"**, но и практически всему политическому спектру РФ. <Завтра №47 (260) 1998>

"демоппозиционер"

"Информационно-административный перелив" голосов избирателей Левобережной Украины **"демоппозиционеру"** В.Ющенко позволяет последнему за два года, используя влияние в верховной Раде и помощь Запада, спокойно выйти на финишную прямую президентской гонки, легализовав свой статус "легитимного преемника" Кучмы. <Завтра №14 (437) 2002>

"демоппозиция"

Тем более, **"демоппозиция"** кричит на всех углах, что всё зло – в "военном преступнике" Слободане Милошевиче, что это из-за него страдают сербы и Сербия. <Завтра №40 (357) 2000>

"демопутчист"

По оценкам экспертов СБД, несмотря на профессиональное противодействие Селезнева (демонстрация неадекватности президента), Лужкова (возможность блока коммунистов и "Отечества"), Примакова (заявление о "готовности уйти с непредсказуемыми для страны последствиями"), в ближайшей перспективе шансы **"демопутчистов"** на успех достаточно высоки. <Завтра №15 (280) 1999>

"демо"-подполковник

Вряд ли **"демо"-подполковник** Путин способен стать диктатором, хотя в этой роли выступал весьма успешно и ефрейтор. <Завтра №33 (298) 1999>

демпинг-синдром

А может быть, ностальгия по селедке – свое-

образный **демпинг-синдром** (синдром отмены) у популяции людей, живших когда-то охотой и рыболовством. <Бельские просторы №01 2006>

"демписатель"

Высокооплачиваемая в валюте клоунада **"демписателей"**, **"демхудожников"**, **"деммузыкантов"** и т.д. идет на фоне невидимого крематория, в котором сжигаются украденные у народа произведения культуры. <Завтра №33 (298) 1999>

демтелевидение

До второго ТЭФИ дослужилась, теперь уже на НТВ, и Сорокина – несменяемое, но теперь уже увядшее украшение-маска информационного террора, развязанного против населения России **демтелевидением**. <Завтра №43 (360) 2000>

"демтусовка"

Зал наполнился ревом: "Бей их!" Первой на нас бросилась какая-то тетка и начала хлестать нас газетой. Тут же, словно с цепи сорвавшись, на нас бросилась вся **"демтусовка"**. <Завтра №6 (271) 1999>

"демхудожник"

Высокооплачиваемая в валюте клоунада **"демписателей"**, **"демхудожников"**, **"деммузыкантов"** и т.д. идет на фоне невидимого крематория, в котором сжигаются украденные у народа произведения культуры. <Завтра №33 (298) 1999>

деньговывасывающий

Очень жаль, но за все время цивилизованного существования нашей губернии мы привыкли ассоциировать эти злые силы исключительно с **деньговывасывающей** политической федеральной казны, со злой административной волей отдельных руководящих товарищей на местах, традиционными пьянством и ленью рядовых исполнителей, плохими дорогами, скверным климатом, пентегоно-масонским заговором – то есть с факторами совершенно материалистического свойства. <Новый Компаньон №42 (148) 2000>

"депп"

Примерно столько же придется заплатить за "депп" ("олух" – Depp), "витцбольд" ("остряк дерьмовый" – Witzbold). <Русский Курьер №66 (514) 2005>

десерт-холл

Ресторан "Калиостро" входит в единую систему развлекательного кинокомплекса "Луч" с попкорн-баром, **десерт-холлом** "Снежность" и кафе быстрого питания "Ам!Бар". <Континент Сибирь №40 (366) 2003>

дефлорировать

Когда меня **дефлорировала** Кора. Студентка с королевскими закидонами. Наследственная флористка. С вечным вибратором в портпледе. <Завтра №11 (62) 2001>

джаз-классика

Они уже поняли, что заскучавшие по настоящему празднику люди с радостью выложат свои кровные, чтобы хоть раз в жизни увидеть настоящее шоу двойников (50 – 300 у.е.), эротик-шоу (от 50 у.е.), травести-шоу (от 500 у.е.), посмотреть танец живота (от 50 у.е.), фокусников-йогов (от 50 у.е.), послушать цыган (от 150 у.е.), **джаз-классику**, поп-группы (от 200 у.е.) и многое другое. <Вестник №33 (659) 2003>

"джангл"

Stalker: На заре 1990-х годов в Великобритании появился стиль "**джангл**". <Псковская губерния №32 (202) 2004>

джангл

Они скооперировались с тогдашними диджеями, которые позже стали отцами drum'n'bass культуры, и наложили свою читку на музыку. Так появился **джангл**. <Псковская губерния №32 (202) 2004>

"джаст"

А у нас настало время хрущевских разборок с разными там "**джастами**", как говаривал Никита Сергеевич. <Московские Новости №14 2005>

"джебелех"

Интересно, что в ежедневной жизни им по-

могают бедуины из племени "**джебелех**". И хотя они, разумеется, мусульмане, у них не было и нет никаких проблем с монахами. <Завтра №02 (634) 2006>

"ждедайка"

Поэтому всегда такой ажиотаж вызывают приезды столичных "**ждедаек**": всем хочется подивиться на этакое чудо, тем более, если чудо обладает смазливой внешностью и приятно-округлыми формами. <Экстра реклама №39 (456) 2005>

"джерримандра"

"Саламандра Джерри", или "**джерримандра**", стала общепринятым термином для обозначения предвзятой нарезки избирательных округов. <Московские Новости №40 2003>

"джлавяновец"

В подтверждение своего тезиса о пагубном влиянии "**джлавяновцев**" на районную экономику, Василий Мозлов предоставил мне две таблицы с данными, отражающими изменения в районной экономике на протяжении 2002-2005 годов. <Богатей №32 (311) 2005>

"джоттеска"

Некоторые называют такие стилизации "джоттесками" – в стиле Джотто. <Московская перспектива №50 1998> Примерно об этом вся выставка. То есть русские художники фактически впервые публично признались в том, что являются лишь копиистами и эпигонами. Такими "уорхолесками" -- по аналогии с безвестными "**джоттесками**", подражавшими Джотто. <Время новостей №93 2001>

"дзурдзук"

Следует обратить внимание и на то, что вплоть до XVIII века в грузинских письменных источниках термин "дзурдзук" часто употребляется как общеплеменное название ингушей. Нередки случаи, когда "**дзурдзуками**" называют лишь часть ингушей, живущих по Дарьяльскому ущелью и в долине реки Кистинки (Охкоричоч), то есть территории, составлявшей в прошлом часть Сонской земли. <Сердало №140 (9515) 2004>

"диджик"

Грех не начать с реверансов. Профессионализм лучшего ди-джея РФ вполне достоин его запредельных гонораров. Безусловное уважение вызывает и скорость, с которой малоизвестный мурманский "диджик" пробился на самый верх "рэволюционных" кругов. <Челябинский рабочий 17.10.1997>

дизайн-студия

К примеру, легендарный основатель российского движения граффити Баски сегодня руководит **дизайн-студией** "Стадия 21", реализующей многочисленные коммерческие граффити-проекты. <Город N №445 2005>

"динозавромания"

Давно вымершие зубастые уродцы вдруг оказались источником весьма прибыльного бизнеса чуть ли не во всех сферах производства – от рекламного до шоколадного. Россия не подкачала, добавив в копилку мировой **"динозавромании"** еще один способ извлечения доходов. <Московские Новости №19 2002>

Молдавия в последнее время переживает настоящий бум **"динозавромании"**. <Труд №101 2000>

"дипзаказ"

В далекие 70-е иные художники предпочитали заниматься столичной фарцой (общение с дипломатами и получение **"дипзаказа"**), иные превратились в батраков - ремесленников, работающих на государство. <Завтра №11 (276) 1999>

"дискарь"

Еще на каникулах весело тусоваться на **"дискарях"**, ходить в ночные клубы, устраивать "вечерухи" с выпивоном. <Амурская Правда №84-85 (25303-25304) 2004>

дископрограмма

А для молодежи, как всегда, **дископрограммы**. <Слово Нефтянника №77 (1214) 2003>

диско-зал

На этом праздник не окончился. Он продол-

жился в **диско-зале** развлекательной программой. <Вестник №12 (764) 2006>

"дискриминатор"-терминатор

И при этом просмотрели **"дискриминатора"-терминатора** в собственном тылу – в самой сердцевине русской общины Латвии, коей является ЛПЦ.... <Московские Новости №12 2006>

диск-гигант

За это время у него вышло четыре миньона, пять **дисков-гигантов** и около двадцати компакт-дисков. <Просторы России №20 2005>

"диснеевщина"

Сначала подражали Диснею, потом с **"диснеевщиной"** боролись. <Московские Новости №22-23 2006>

"диснейлендизация"

Подобно кубинским "бородачам", восставшие индейцы стали символом борьбы нового поколения против тотальной **"диснейлендизации"**. <Завтра №46 (469) 2002>

"диссида"

Его цитировали, переписывали на огромные бобины магнитофонных лент, стихи в списках ходили по рукам вместе с лучшими творениями **"диссиды"**. <Вечерний Челябинск 26.01.1998>

"дневникофил"

Признаний **"дневникофилов"** – великое множество. <Пермские новости №15 (1084) 2001>

"доатипичный"

Судебные тяжбы, пожалуй, единственное, чем сейчас жизнь Дениса Сойникова отличается от **"доатипичного"** периода. <Московские Новости №1 2004>

"доафганский"

Чиновники всех рангов твердили, что "Родина не забудет своих сыновей", но все мои однополчане вернулись с войны в свои старые **"доафганские"** бараки, "хрущобы" и коммуналки, ветхие избы, которые для нас,

кажется, стали уже вечными. <Южноуральская панорама 18.02.1999>

"докувейтский"

Их "отсечение" от нефтяного пирога в любом случае потребует длительного времени с привлечением значительных сил и средств. Иными словами, иракские элиты ориентированы на достижение **"докувейтского"** консенсуса с Западом, когда Ирак при том же Саддаме Хусейне вовсе не был "изгоем" на Ближнем Востоке, а пользовался расположением тех же США, Франции и Германии, одновременно сотрудничая с СССР. <Завтра №20 (495) 2003>

докфильм

Кроме отсмотра конкурсных **докфильмов**, в повестке дня в 15.00 – мастер-класс ведущего телепрограммы "Документальная камера" (телеканал "Культура") Андрея Шемякина, в 17.00 – проект "Послание к человеку" – "Саратовским страданиям", презентация лент – участниц Санкт-Петербургского Международного кинофестиваля документальных, короткометражных и анимационных фильмов (2005 год). <Неделя области №81 (199) 2005>

"долгонестрой"

Но вот вопрос: действительно ли эти два **"долгонестроя"** сегодня представляют столь громадную ценность, что нужно отдавать на их реализацию первые же появившиеся у страны инвестиционные ресурсы? Или весь секрет их привлекательности в "питерском адресе"? <Русский Курьер №12 (545) 2006>

"долгопроект"

Какую-то работу он делает очень быстро, просто быстро, нормально, медленно и, наконец, очень медленно. Так появляется долгострой. А есть еще и **"долгопроект"**. <Московская перспектива №11 2000>

"долматос"

В качестве горячей закуски пошла армянская толма – это сверхпопулярное блюдо Кавказа, Закавказья и Средиземноморья известно у турок как **"долма"**, а у греков как **"долматос"**, но фонетика не меняет сути: миниа-

тюрные голубцы из виноградных листьев, подающиеся в сметанной подливке. <Новый Компаньон №29 (225) 2002>

"долукашенковский"

Потом был пост министра иностранных дел в **"долукашенковском"** правительстве независимой Белоруссии. <Московские Новости №47 2002>

домен-контроллер

По словам Александра Левицкого, для приведения к единому формату требовалось сделать большой объем чисто технической работы – обеспечить установку **домен-контроллеров**, перевести рабочие места в новый домен, а значит, обойти все компьютеры. <Слово Нефтяника №90 (1227) 2003>

"донстроитель"

Недавно в Москве известная назойливой рекламой "элитного жилья" строительная фирма "Донстрой" была вынуждена начать выплачивать задолженность по зарплате своим рабочим. ...На самом деле уступчивость **"донстроителей"** проявилась в результате многомесячной борьбы рабочих, которые создали свой профсоюз и провели ряд забастовок, в том числе "оккупационных". <Завтра №16 (596) 2005>

"допопсовый"

Городская культура ведь и раньше, в **"допопсовые"**, и даже в досоветские времена, не особенно стремилась переплестись с народным творчеством. <Вестник №34 (420) 1999>

"допутинский"

Для людей, которые пришли к власти в **"допутинский"** период, когда законодательная база по федеративным отношениям была достаточно туманной, такая активность была неожиданной. <Новый Компаньон №13 (402) 2006>

допэмиссия

Однако после **допэмиссии** ОАО эта доля сократилась до одного процента. На выкуп ценных бумаг у местного бюджета денег не нашлось. <Амурская Правда №50 (25890) 2006>

"доремидоредо"

Музыкантам могло бы подойти ругательство **"доремидоредо"**. <Русский Курьер №68 (516) 2005>

"дорогостой"

Там ответили, что губернатор едет в Москву выбивать деньги на **"дорогостой"** – такой термин употребляют теперь среди медицинских чиновников. <Новая газета №19 2007>

"дорстроительство"

Помимо всего прочего, уменьшение объема средств на дорожное строительство может произойти и на местном уровне: сейчас в Законодательном собрании области рассматривается законопроект, и если он будет принят, ставки налога с владельцев транспортных средств (эти деньги также идут на **"дорстроительство"**) будут снижены в среднем вдвое. <Пермские новости №23 (1144) 2002>

"досидент"

В **"досидентах"** – местный учитель истории, регулярно предлагающий "из-под полы" своим друзьям и старшеклассникам затертый до дыр "Новый мир" с солженицыновским "Одним днем Ивана Денисовича", мечтающий о "модернизации социализма"... <Завтра №20 (389) 2001>

"достоевщинка"

Тем более что где-где, а в России уж точно всегда останется несколько сумасшедших графоманов, изводящих себя и окружающих тяжкими проблемами бытия, – равно как и их поклонников, пожирающих тексты с **"достоевщиной"**. <Невское время №36 (1917) 1999>

"доталибовский"

Зато после начала "контртеррористической операции" на территории Афганистана в октябре 2001 года и последовавшего за ней падения режима талибов эта страна вышла на первое место в мире по производству героина, значительно превысив **"доталибовский"** объем. <Русский Курьер №67 (515) 2005>

"доходнодомство"

В советское время **"доходнодомство"** было запрещено как явление классово чуждое и себя навеки изжившее. <Московская перспектива №12 2001>

драйв-раунд

Брейн-раунд – проверка эрудиции, вашей и соперника, после которой победитель получает 20 очков. В **драйв-раунде** вы становитесь пилотом авто и соревнуетесь с противником в скорости, реакции и хладнокровии. <Вестник №41 (616) 2002>

драмофил

ИРКУТСКАЯ школа №12 – один из 12 участников Сибирского театрального марафона – решила таким вот образом удивить **драмофилов** и театролюбов. <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №7 (456) 2006>

драмфанк

Гвоздь: Все виды легкого саунда (от англ. sound – "звук", "звучание"), начиная от соулфула до **драмфанка**, он более тяжелый. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

драм-машина

После безуспешных попыток найти подходящую ритм-секцию "Шутки" ограничились **драм-машиной**. <Псковская губерния №2 (221) 2005>

"дубовизация"

Не удастся, правда, избавиться от "Аншлага", но **"дубовизация"** страны, видимо, уже не лечится. <Вестник №2 (628) 2003>

"дугжуба"

И ныне за день до нового года буддийские священнослужители проводят обряд **"дугжуба"** (костер). <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №5 (454) 2006>

"дугинюгенд"

Если говорить совсем просто: **"дугинюгенд"** хочет драться как с оранжевыми, так и с красными на улицах, защищая власть Пу-

тина, и чем ближе к выборам-2008, тем чаще.
<Завтра №39 (619) 2005>

"дуракоустойчивость"

Есть такое понятие "дуракоустойчивость", непрофессионализм, другим словом. <Карелия №28 (875) 2002 дуракоустойчивость Котелова 1996 (Словарные материалы – 1987): 79>

"дуроколец"

Определение "Лучший из лучших" настолько прочно вошло в наш лексикон, что... ему приносит участие "дурокольцев" – любимых зрителями актеров Студенческого театра. <Пермский Университет №3 (1690) 2000>

"духнаследник"

КПРФ сделала паблисити "духнаследнику" Подберезкину – и получила в его лице политического противника. КПРФ посадила в губернаторское кресло Руцкого – и он, превратив область в семейную фирму, смачно плюнул на партию. КПРФ одарила мандатом депутата Госдумы студенческую активистку Митину – и она вылила на головы благодетелей тьму помоев. <Завтра №21 (338) 2000>

"дымокурня"

Это позволит снизить дефицит тепла и остановить ряд котельных – в микрорайоне нефтяников, котельную №1 на Черном Мысу, еще одну котельную в поселке Строителей и главную "дымокурню" в Звездном. <Сургутская Трибуна №173 (9256) 1999>

"дэка"

Когда Сосо зашел, весь персонал ДК ахнул, – рассказывает вахтер ухтинского городского дома культуры Лидия Болдырева, – по телевизору показывают зрелого мужчину, а тут мальчик двадцатилетний! Сотрудники всерьез подумали, что Сосо сделал пластическую операцию. Либо съел таблетку молодости. Через полчаса персонал местного "дэка" стали отчаянно тереть глаза: в дверях вновь появился Сосо! <Комсомольская правда – Коми №6 2006>

"дэнсер"

И, конечно же, этот список не может обойтись без такого немаловажного элемента, как "дэнсер". <Амурская Правда №217 (25801) 2005>

"дэпэковец"

Когда мы узнали, что ДПК собирается забрать забор, наши женщины даже заплакали, – рассказали мужики, которые готовили к покраске ворота...А "дэпэковцы" тем временем засучив рукава рьяно взялись за осуществление нового бизнес-проекта. <Амурская Правда №201-202 (25340-24341) 2004>

"дэпээшный"

В лучшем случае некоторое разнообразие может сюда внести "дэпээшное" сало и "армейский фрукт" – репчатый лук. <Завтра №1 (370) 2001>

"дэцепешник"

А специальные коляски для "дэцепешников" – с высокой спинкой – не ездят по снегу. <Вятский край 29.06.2001>

"дэцэпэшник"

Как выяснилось, Александр Александрович уже четыре года работает (кстати, бесплатно) с "дэцэпэшниками", "инсультниками" и другими "тяжелыми" людьми. <Пермские новости №18 (1087) 2001>

"дээндэшник"

Еще двоих "добровольцы" повязали за кражу цветных металлов на улице Встречной, а в поселке Курья членами ДНД прямо на месте кражи электрокабеля был застигнут гражданин, находящийся в розыске. "дээндэшники" привлекались и к рейдам "Бродяжка", и к операции "Вихрь-антитеррор". <Пермские новости №44 (1268) 2004>

"дяфтяр"

Ученые пишут, что слово "тептяр" производно от слова "дяфтяр" – тетрадь, куда записывали тех татарских, чувашских, марийских, удмуртских и иных крестьян, которые в прошлые века арендовали земли у башкир Мензелинского и других уездов. <Бельские просторы №3 2003>

евробанкнота

В настоящее время составными частями евро стали 12 европейских валют. К концу 2001 года планируется завершить переход всех европейских банков к расчетам в евро, а с 1 января 2002 года начнется хождение **евро-банкнот** и евромонет. <Местное время №229 (10214) 2001>

еврочистка

Превратить подделку в суперкласс не в силах ни одна **еврочистка**. Разумеется, здешние мастера, проходившие стажировку в Москве и имеющие специальное <Пермские новости №4 (1021) 2000>

"едристский"

Еще более грустно, а когда и смешно, наблюдать за потугами "партстроительства" властной "Единой России".... Партийный **"едристский"** передел в Саратове радует глаз своей незатейливостью. <Богатей №45 (275) 2004>

"едроска"

Но авторов "медвежьей услуги" **"едроске"** Инне Святенко долго искать не надо: плакат с её изображением был распространен при содействии префектуры округа. <Завтра №44 (624) 2005>

"едросовский"

Решение было принято: если хамский сценарий Грызлова и его компании сорвать не удастся, если наш проект отбросят, а **"едросовский"** не дадут обсуждать в полном объеме, мы не только уходим из зала, но и подкрепляем этот уход голодовкой. <Завтра №06 (586) 2005>

"едрос"

К слову, недавно он вступил во фракцию "Единая Россия". Именно таким там и место. Теперь его товарищи и единомышленники – **"едрос"** Себякин (округ №9), за три месяца до выборов проходивший по уголовному делу о неуплате налогов, **"едрос"** Соболев... <Орловские новости №161 2007>

"ельциклетка"

Он клонирован из **"ельциклетки"** и несет в

себе устойчивый, проверенный на "русскую катастрофу" ген. <Завтра №50 (419) 2001>

"ералашевец"

Но Грачевский был категорически против. "Поймите, – сказал главный **"ералашевец"**, – местный телеканал, к примеру, всегда будет пользоваться большим рейтингом, нежели общероссийский. <Голос Перми №48 (1325) 2005>

"женщина-черепаха"

Как бороться с **"женщиной-черепахой"**? <Калининградская правда 9.09.2006>

жесткачный

В совершенно неожиданный, **жесткачный** интернет-митинг "За свободу Саддама" вылилось появление давеча в чате "МК" певца "соборов кафедральных" и рокапопс-героя девичьих грез Вячеслава Петкуна тире Квазимодо. <Московский комсомолец – Югра №15 (91) 2003>

житель-славянин

11 октября 2001 года банда подростков провела рейд устрашения в московском районе Митино, в ходе которого был убит азербайджанец, зверски избиты подросток-рэппер и двое местных **жителей-славян**. <Совершенно секретно №04 2005>

"забронзоветь"

Узкие силуэты, V-образные вороты свитеров придают образу интеллигентную буржуазность, а мягкие линии и уютные текстуры трикотажа и текстиля не дают **"забронзоветь"**. <Континент Сибирь №10 (482) 2006; **забронзовевший** W: Милейковская et al. 1990: 119>

завзвездившийся

Среди уже полюбившихся звезд зарубежной и русской поп-эстрады в моду вошли "суперпопулярные" и "архиталантливые" **завзвездившиеся** на "Фабрике ..." личности. Они, по словам продавцов, пользуются наибольшим спросом. <Неделя области №35 (44) 2003>

запойночтецкий

Уже второе такое лето выдается – **запойночтецкое** (прошлым летом прочитал свыше 100 новых пьес). <Деловой Урал 24.07.1998>

звезды-близнецы

И рыжие **звезды-близнецы** во всем демонстрируют приверженность этому девизу. Они держатся на сцене весело и динамично. И это чувствует благодарная публика. У этой молодой группы все как на концертах у состоявшихся "звезд"- фанаты у сцены, цветы, даже слезы счастья... <Экстра реклама №48 (465) 2005>

"зондер"-поселенец

Если останавливаешься в поселке, то шансов быть ограбленным полно – там ходят обкуранные аборигены, разные **"зондеры"-поселенцы** после тюрем, потрошат машины. <Вятский край 13.11.2003>

зорб

Зорб – пластиковый шар, внутри которого спускаются с гор со скоростью 50 км/час. <Интерфакс Время №51 (546) 2005>

зумирование

Камера имеет объектив с 3-кратным оптическим **зумированием**. Максимальное разрешение снимка – 2304x1712 пикселей. <Монитор+ №201 2004>

зум-объектив

Этот полностью стеклянный **зум-объектив** состоит из 16 элементов в 13 группах <Монитор+ №201 2004>

зум

A1 сочетает в себе 5-мегапиксельную ПЗС-матрицу прогрессивного сканирования, исключительно быструю автофокусировку, инновационный 3D-автофокус и GT-объектив Minolta с 7-кратным оптическим **зумом** (28-200 мм). GT-объектив от Minolta <Монитор+ №201 2004>

зурабастовка

Даешь **зурабастовку**! <Московские Новости №40 2005>

зурабовладельческий

В России установлен **зурабовладельческий** строй. <Завтра №14 (594) 2005>

зурабовский

На улицах российских городов оскорбленная толпа оперирует риторикой идеологической непримиримости, в которой замешаны и горечь развала великой страны, и чубайсовская приватизация и **зурабовская** монетизация. <Псковская губерния №5 (224) 2005>

зурабовско-грефовский

Тогда на улицы вышли всего лишь несколько десятков тысяч стариков, которые заставили Кремль капитулировать и перелопатить всю **зурабовско-грефовскую** реформу. <Завтра №26 (606) 2005>

зурабовско-жуковский

По оценкам ряда политологов и обозревателей различных СМИ, поддержка Путиным этих "льготных" законов, возможно, приведет к еще большему падению его авторитета ("рейтинга") среди населения, если не к открытой, все более возрастающей ненависти большинства народа страны, по мере "вкусения" им всех "благ" обрушенной на него **зурабовско-жуковской** "монетаризации" бывших утраченных натуральных льгот. <Завтра №52 (579) 2004>

зурабовщина

Это не **зурабовщина**, это зубатовщина!" <Московские Новости №40 2005>

игрок-спортсмен

Сегодня в Перми на 90 компьютерных клубов около 15 геймер-команд, причем **игрокам-спортсменам** помощь (предоставление игрового времени) оказывают лишь единичные клубы. <Пермские новости №39 (1211) 2003>

имиджево-рекламный

Есть два основных пути. Первый – это понастроить эффектные сооружения, парки с чудищами, развлекательные комплексы, проводить массированную **имиджево-рекламную** кампанию и т. д. <Новый Компаньон №21 (362) 2005>

имидж-класс

Анне Агафоновой помогли занятия в **имидж-классе**, которые научили уверенности в себе. <Мурманский Вестник 29.05.2006>

имидж-студий

В коллекции "Кат как – модерн" специалисты одной из **имидж-студий** города представили свое видение Индии. <Вече Твери 5.06.2006>

имидж-центр

Кстати, возглавляемое Смирновым предприятие "Русский **имидж-центр**" как раз занимается рекламой, PR-акциями и имиджем по-русски. <Премьер №12 (341) 2004>

иммуностимулирующий

Можно перечислить основные стороны положительного воздействия пиявок на организм. Это общее рефлексогенное действие, детонгения внутренних органов, антикоагулирующее, кровоостанавливающее и тромболитическое действия; защитный противотромботический эффект, устранение микроциркуляторных нарушений; противоишемическое, гипотензивное и **иммуностимулирующее** действия; бактериостатический, противовоспалительный и регенераторный эффекты; анальгезирующее, антиатеросклеротическое и другие действия. <Сургутская Трибуна №51 (10136) 2003>

"инвестор-стервятник"

"Инвесторы-стервятники" безнаказанно орудовали повсюду, высасывали соки из опутанных административно-делаческими сетями хлеще, чем высшие вампиры. И чем беднее становились хозяйства, тем громче неслись рапорты о <Завтра №11 (591) 2005>

инвестсоставляющая

Предполагаемая стоимость 1 кВт электроэнергии в час составит 55-56 коп., в том числе **инвестсоставляющая** – 4-5 копеек. <Новый Компаньон №45 (386) 2005>

"индезидный"

А ваш **"индезидный"**, "ровентовский", "бошевский" двадцать первый век застыл

где-то далеко-далеко, в замерзшем янтаре ушедшего декабря. <Завтра №42 1996>

инновационно-имиджевый

Мобильные телефоны марки Pantech в сравнении с другими марками, присутствующими на рынке, можно позиционировать как **инновационно-имиджевые**. <Континент Сибирь №39 (413) 2004>

"интеллект-карта"

Чему отдать предпочтение: традиционной телефонии или видеотелефонии, услуге СТК или **"интеллект-карте"**, сотовой связи стандарта GSM-900 или пейджингу, Интернету или ресурсам окружной сети, обычному или многоканальному эфирно-кабельному телевидению MMDS? <Московский комсомолец – Югра №11 (87) 2003>

интернет-банк,

У нас есть своя служба инкассации, внедрены самые современные банковские технологии: телебанкофис (возможность управлять своими средствами из офиса или квартиры в режиме реального времени в течение всего операционного дня), **интернет-банк**, sms-банкинг. <Красное Знамя 26.02.2005>

интернет-идея

Смелые **интернет-идеи** активно проникают в офлайн, превращаясь в новые бизнес-модели. <Вестник №8 (788) 2006>

интернет-митинг

В совершенно неожиданный, жесткий **интернет-митинг** "За свободу Саддама" вылилось появление давеча в чате "МК" певца "соборов кафедральных" и рокапопс-героя девичьих грез Вячеслава Петкуна тире Квазимодо. <Московский комсомолец – Югра №15 (91) 2003>

интернет-разум

Братьев по **интернет-разуму** "ЗАВТРА" вопрошает... <Завтра №26 (501) 2003>

интернет-технология

В Москве 21 марта открылся юбилейный, десятый Российский интернет-форум (РИФ), организованный по традиции Региональным

общественным центром **интернет-технологий** (РОЦИТ). <Вестник №11 (791) 2006>

интернет-фильтр

Тандем: **интернет-фильтр** и разработанное законодательство – дает самый лучший результат. <Сургутская Трибуна №125 (10710) 2005>

интернет-форум

В Москве 21 марта открылся юбилейный, десятый Российский **интернет-форум** (РИФ), организованный по традиции Региональным общественным центром интернет-технологий (РОЦИТ). <Вестник №11 (791) 2006>

интернет-"ливайс"

Интернет-"ливайсы" в массы. МАП взялся за Сеть. <Сегодня №184 2000>

интерферообразование

В настоящее время известно, что в патогенезе поражения трахеобронхиального дерева несомненную роль играет иммунный ответ организма – уровень **интерферообразования** и выработки других цитокинов, содружественная активность клеточного и гуморального звеньев иммунитета. <Сердце №131 (9506) 2004>

интим-шоп

Годы спустя имя Беате Узе засияло алым неоном над почти двумя сотнями европейских **интим-шопов** и увенчало роскошный музей в самом сердце Берлина. <Совершенно секретно №12 2002>

"инфоструктура"

Если в 70— 80-х годах миром управляла "техноструктура" (Дж.Гелбрэйт), т.е. бюрократия ведущих финансово-промышленных корпораций, то в 90-е годы – **"инфоструктура"**, главными составными частями которой являются частные и государственные масс-медиа, индустрия развлечений и Интернет. <Завтра №34 (299) 1999>

"иоахимка"

В Восточной Европе больше приглянулась

первая часть слова: в Польше эти монеты окрестили **"иоахимками"**, а в России – просто "ефимками". <Деловой Урал 18.09.1998>

"иоахимсталер"

В народе ее стали называть **"иоахимсталером"**, вскоре это слово сократили до "талера". Монета была из высокопробного серебра, и ее охотно принимали в других странах. <Деловой Урал 18.09.1998>

искусствоведческо-стилистический

Далее эксперты уверяют, что различные экспертизы (ювелирно-технологическая, искусствоведческо-стилистическая и прочие) "безусловно подтверждают принадлежность изделия фирме Фаберже". Но о том, <Совершенно секретно №7 2005>

"ичэпэшник"

На работу принял, как ни странно, по трудовой книжке, а не по трудовому договору, как у них, **"ичэпэшников"**, принято. <Завтра №15 (438) 2002>

кабельно-проводниковый

Бесспорно, обеспечивать высокое качество и надежность **кабельно-проводниковой** продукции без модернизации производства невозможно. <Континент Сибирь №49 (471) 2005>

"кавер"-дизайн

Для непосвященных поясним: **"кавер"-дизайн** – это оформление обложек музыкальных альбомов. Гаврилов, начинавший как архитектор и художник МОСХа,... <Московские Новости №33 2002>

кавер-версия

И телеграмму от "битлов" за **кавер-версию** их песни With a little help from my friends: "Благодарим. Совершенно сказочно. Джон и Пол". <Русский Курьер №519 2005>

"кавказстрой"

Республика не была готова к землетрясению: "у нас не было палаток, у нас не выдержали объекты **"кавказстроя"** и т.п., но не это считает главным отставной руководитель. "Главное – мы не оказались тверды духом."

Руководство республики не смогло признать ошибки, <Постскриптум – Горно-Алтайск №9 2004>

"кагол"

Каждый должен хранить в тайне, к какой "фирме" он принадлежит. Члены "фирмы", как правило, имеют атрибуты: одинаковые "каголы" (кепки) или "бомберы" (куртки). <Совершенно секретно №04 2005>

"кадропад"

Первая неделя Александра ТИШАНИНА в должности губернатора отметилась некоторым "кадропадом", большим количеством поездок и встреч. <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №37 (435) 2005>

"кадыризация"

Но если речь не идет о всеобщей "кадыризации" республики, то какова цель номенклатурных отставок? Как связаны эти события с неожиданным заявлением Кадырова... <Московские Новости №22 2003>

"казуальный"

Эллиот Гант заслужил репутацию денди, наловчившись носить и аранжировать вполне обычные, "казуальные" вещи так, что они выглядели сшитыми на заказ. <Континент Сибирь №10 (482) 2006>

кайдзен-философия

Какое отношение имеют два писателя, далекие от мира бизнеса, к книге о **кайдзен-философии**? <Новый Компаньон №3 (344) 2005>

"каллокагатия"

Чуть ли не со времен античности философское понимание эстетического идеала сводилось к той или иной форме "**каллокагатии**", "прекрасновозвышенного" во всех его проявлениях. <Завтра №10 (642) 2006>

камерализм

С точки зрения сугубо хозяйственной огромное влияние на них оказали теоретики немецкого **камерализма** (фон Юсти, Зоннерфеедс и т.д.) Эта линия ведет к выдаю-

щемся экономисту, ключевой фигуре всего этого направления – Фридриху Листу. <Завтра №52 (369) 2000>

камкодер

То, что дилетанты берут в руки **камкодеры** и принимаются кокетничать с десятой музой, киномэтр однозначно приветствовал, полагая, что со временем количество перейдет в качество, и это благотворно скажется на отечественной визуальной культуре. <Новый Компаньон №15 (211) 2002>

"камнедомкративание"

КамАЗ-вездеход застрял в топи по оси, и первые полдня путешественникам пришлось таскать камни и обкладывать болото, а потом "**камнедомкративанием**" вытаскивать машину. <Пермские новости №42 (1214) 2003>

каннабисианец

Одна из популярных местных дискотек дала объявление в газете о проведении вечеринки под названием "Зеленый негр", посвятив ее "всем **каннабисианцам**" и пообещав бесплатный вход для посетителей в одежде с определенной символикой. <Новый Компаньон №40 (333) 2004>

"кантрик"

"Придуманные нами механизмы показали себя даже лучше американских **"кантриков"**, на базе которых мы и создали наше изобретение! – в очередной раз описывает свое рационализаторство бригадир "КРС-Сервис". <Слово Нефтяника №26 (1371) 2005>

кантри-шоу

29 апреля в Большом зале филармонии состоится уникальный концерт, названный его организатором, автором, постановщиком и ведущим Вадимом Суховерховым **кантри-шоу** "Дирижанс". <Континент Сибирь №15 (294) 2002>

капуэровец

Ломали доски и кирпичи ударами рук и ног каратисты и десантники, разбивали бутылки об голову, производили немыслимые броски, даже через пупок, борцы-курашники, выде-

лывали сальто и брэйк **капуэровцы**, красовались пластикой и изяществом ушуисты и т. д. и т. п. <Пермские новости №18 (1087) 2001>

капфилософия

Это и зеленые, и оранжевые, и еще куча сугубо буржуазных ответвлений свободомыслия от магистральной **капфилософии**. <Завтра №15 (542) 2004>

капээрэфовец

А когда нужно что-то делать вместе, тут может оказаться и стилевая разноголосица, как, к примеру, у Антиглобалистского сопротивления, где и "красный" стиль, и "замшелые **капээрэфовцы**", и даже православные (сайт anti-glob.narod.ru). <Завтра №26 (501) 2003>

"каратовец"

Вскоре в зале и в "царской ложе", куда тоже забрались активисты НБП, появились сотрудники охранный предприятия "Карат", которое отвечает за безопасность Большого. Причем и охрана была какая-то странная – не **"каратовец"** в строгой униформе, а какие-то люди в рубашках "поло", не предъявившие никаких документов. <Московские Новости №17 2004>

карман-изюминка

Особый **карман-изюминка** расположился на груди – "Карман для благодарностей", откуда Дима, подмигнув, вытащил 50 рублей. <Вестник – Хантымансийск №22 (669) 2004>

карман-косметичка

Иду по улице Гончарова, и вдруг: передо мной возникает юноша: "вареные" джинсы, на куртке – прозрачный **карман-косметичка**, под курткой – майка-радуга. <Вестник – Ульяновск №40 (666) 2003>

картинг-шоу

И, видимо, не зря. К часу дня здесь собралось много сургутян, которые с удовольствием фотографировались "на фоне" раритетных автомобилей и наблюдали за происходящими на площади событиями – **картинг-шоу** и презентацией конкурса "Мисс-

EXTREME-туризм". <Сургутская Трибуна №92 (10677) 2005>

"кастмастер"

Хотя говорят, что блесны с акустическим сердечником более уловисты, по-моему, разницы никакой. ... Ни воблеры, ни твистеры, ни виброхвосты, ни **"кастмастеры"**, ни колеблющиеся блесны не привлекают так окуня, как "вертушки". ...

"катерпиллеровский"

Несмотря на все усилия сотрудников ОАО "Геотерм" и их могучую трехмостовую технику с **"катерпиллеровским"** двигателем, участники соревнований не смогли дотянуть <Камчатское время 28.04.2004>

"каучуковец"

Попытаемся теперь суммировать более конкретные обвинения, взяв за основу объяснения **"каучуковцев"**, их заявлений в суды и прокуратуру. <Московские Новости №28 2001>

"кафигимон"

Максим Ефесский становится духовным отцом, **"кафигимоном"** ("вожатым") будущего императора Юлиана, которому суждено войти в историю с именем Отступника. <Московская перспектива №10 1999>

квазилевацкий

Их же эпигоны просто превратились в отстойные подделки под радикалов, проповедуя легкий **квазилевацкий** стиль – феминизм, экологизм, борьба за аборт, антисизм. <Завтра №1 (476) 2002>

"квазилегитимный"

Тем самым Янукович как победитель выборов был незамедлительно "слит" и началось **"квазилегитимное"** возведение на престол Ющенко. <Завтра №49 (576) 2004>

"квартирник"

Большинство альтернативщиков в таких условиях предпочитает фестивальным выступлениям одиночные концерты на клубных площадках или полуподвальных **"квартирниках"**. <Зырянская жизнь №18 2004>

"кверхуногамиходящий"

В "кверхуногамиходящей", абсолютно не похожей ни на нас, ни на Старый или Новый свет, ни на азиатских тигров Австралии новым было практически все... <Завтра №40 (357) 2000>

"кейджиби-муви"

Есть одна сцена, ради которой можно простить "Теневому партнеру" все его выкрутасы. Погоня по улицам Москвы на "Жигулях" и "Волгах" с лобовыми столкновениями – это действительно хай-класс. Без всяких скидок на дурацкий жанр "кейджиби-муви". <Московские Новости №21 2005>

кепка-аэродром

Появись он в таком виде на российской улице сегодня – **кепка-аэродром** и душераздирающее сходство с актером Мкртчяном в фильме "Мимино" – три часа "обезьянника" в ближайшем отделении ему были бы гарантированы. <Московские Новости №8 2003>

керноприемник

И отправили туда группу наших специалистов для запуска буровой, обучения персонала методам бурения со съемными **керноприемниками**, работе с КИП. <Честное Слово №16 (482) 2006>

кестин

Одним из достойных представителей этой группы препаратов является **кестин**. <Калининградская правда 23.06.2006>

кибердело

Самое громкое **кибердело** – поимка семи российских хакеров, которые украли у восьми тысяч владельцев банковских карт в Великобритании около 21 млн. <Сургутская Трибуна №185 (10770) 2005>

киберпреступление

Отмечается, что оперативники довольно успешно борются с **киберпреступлениями**, раскрываемость по России достигает 96 процентов. <Сургутская Трибуна №185 (10770) 2005>

киберспортсмен

Два года подряд у ярославских **киберспортсменов** был свой праздник – День Интернета. <Вестник №49 (776) 2005>

киберспорт

Здесь собрались те, кто искренне болеет за то, чтобы **киберспорт** продвигался в массы. <Вестник №49 (776) 2005>

киберфокус

Выслеживают – и приглашают с родителями на беседу, разъясняют: ваши **киберфокусы** – самое настоящее преступление. <Сургутская Трибуна №185 (10770) 2005>

кингстонский

А подоплека была такая: Кул Херк перебрался в Бронкс с Ямайки – и принес с собой традицию **кингстонских** уличных танцулек, на которых DJ крутит пластинки с реггей-минусовкой, а поэты вживую начитывают речитатив. <Вестник – Ульяновск №22 (648) 2003>

кинней

Другие производят его от **киннеев** (canis – собака) или кинокефалов (песьеголовых) антропофагов (людоедов). <Благовест 17.12.2004>

киноантиквариат

Ценителей **киноантиквариата** на самом деле немало, и плотное сотрудничество с Госфильмофондом могло бы украсить, к примеру, канал "Культура". <Московские Новости №4 2003>

киноархивный

В будущем году все **киноархивные** материалы Восточно-Сибирской студии кинохроники будут оцифрованы. <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №41 (439) 2005>

"киновеликолепие"

Многое из бывшего саратовского **"киновеликолепия"** утрачено безвозвратно. <Богатей №8 (287) 2005>

киновечеринка

20 июня в ночном клубе "Джениус" состоялась уже вторая **киновечеринка**. <Город N №480 2006>

"киновойтылиана"

Россия также оказалась причастна к "**киновойтылиане**". <Московские Новости №11 2006>

кинодром

И, хотя для постоянных ездоков есть льготы (третий заезд – бесплатно), основными поклонниками вологодского **кинодрома** являются сотрудники ГИБДД, которые устраивают засаду на выезде из "Спектра". <Премьер №30 (359) 2004>

"киножвачка"

Кто сказал, что наш зритель привык к сладкой "**киножвачке**"? Высочайшей степени душевного напряжения требует "9 рота", киноправда здесь такой пробы, <Вятский край 14.10.2005>

киножурналистику

Дипломом в номинации "Российский кинокритик/журналист" награждена Лариса МАЛЮКОВА, обозреватель "Новой газеты" – за вклад в отечественную **киножурналистику**... <Московские Новости №6 2005>

кинозабава

Однако магическое имя "Джеймс Бонд", которое он дал своему герою, продолжает служить неисчерпаемым источником создания фантастических **кинозабав** и развлечений для уставшего от повседневных забот и страхов человечества. <Московские Новости №41 2002>

кинозапас

Бурляев пообещал оперативно пополнять **кинозапасы** клуба, благо в фонде "Золотого витязя" кинокартин – около трех тысяч. Николай Бурляев был многословен, но говорил интересно, потому публика внимала благодарно. <Сургутская Трибуна №220 (10553) 2004>

кинозарисовка

А на следующий день в это же время они увидят забавные и веселые **кинозарисовки** любимого журнала "Ералаш". <Сургутская Трибуна №135 (8968) 1998>

кинозастой

Точно так же, как представить, что еще не так давно – в период российского **кинозастоя** – он подрабатывал шофером на "Лен-фильме", портняжничал, калымил извозом, подвизался на кладбище. Сегодня режиссеры его просто разрывают на части. <Молодёжь Севера №44 (7219) 2005>

кинозвезда-блондинка

Лоуфорды устроили званый обед в честь Джона Кеннеди, на который, кроме Монро, были приглашены и другие **кинозвезды-блондинки** – Ким Новак, Джанет Лей и Энджи Дикинсон. К каждой из них президент был равнодушен. Монро и Кеннеди находились весь вечер на людях; домой Мэрилин отвез шофер Лоуфордов. <Совершенно секретно №08 2002>

кинозвездочка

Задорно улыбающаяся и профессионально танцующая Маша с внешностью голливудской **кинозвездочки** недаром заняла 2-е место на конкурсе "Мини-мисс Россия". <Новый Компаньон №9 (205) 2002>

"кинозверь"

Продюсер картины Руслан Юлтаев уверен, что башкирский "**кинозверь**" способен по кассовым сборам превзойти в республиканском прокате заокеанского соперника <Зырянская жизнь №28 (60) 2005>

кинозлодей

Именно Джорджа Буша-младшего жители страны высокой моды посчитали главным **кинозлодеем** прошлого года. <Вестник №11 (688) 2004>

кинознаменитость

Программа пребывания **кинознаменитостей** насыщена и разнообразна. Так, в московском ресторане Чака Норриса "Бэверли Хиллз" состоится конкурс красоты "Мисс

Гавайи тропик". <Челябинский рабочий 21.08.1997>

кинозрелище

На "Триумф воли" работала вся Германия. Съезд НСДАП 1935 года был изначально спланирован, как **кинозрелище**. <Завтра №38 (513) 2003>

киноигра

Особой популярностью пользуются **кино-игры** по безопасности дорожного движения, проводимые для маленьких кунгуряков. Кинотеатр, на зависть коллегам из области, плодотворно работает со спонсорами. <Пермские новости №18 (1087) 2001>

киноидея

В фильме планируется множество интересных сюжетных линий. Авторы проекта ищут партнеров, которые могли бы оказать финансовую помощь в осуществлении задуманной **киноидеи**. <Йешлек 18.06.2005>

киноидол

Голливудский **киноидол** Рудольф Валентино, которого поклонницы буквально на части рвали, решил обзавестись – совсем как опереточный мистер Икс – спасительным двойником. <Новый Компаньон №10 (303) 2004>

НАВЕРНЯКА, для тех, кто соберется в электростальском Дворце спорта "Кристалл" на соревнования по каратэ, известный голливудский **киноидол** и незаурядный каратист Брюс Ли, является бесспорным кумиром. <Богородские вести – Спорткурьер №131 2002>

киноизвестность

Его сценарий написал уроженец Сатки В. Петров, **киноизвестность** которому принес фильм "Человек со свалки". <Челябинский рабочий 09.10.1997>

киноиздевательство

Наиболее приемлемым способом является постановка пародийной киноленты. Уже не первый год зрителей радуют **киноиздевательствами** над ведущими блокбастерами и

безумными триллерами в фильмах из серии "Очень страшное кино" (Scary Movie). <Псковская губерния №3 (222) 2005>

киноизделие

Американские теле- и **киноизделия**, что тараканы, лезли и лезут из всех щелей. Впрочем, засилье это присутствует каждый божий, точнее, телевизионный день россиян в течение уже полтора десятка лет. <Амурская Правда №1-2 (25585-25586) 2005>

киноикона

"Страсти Христовы" в руках Мела Гибсона в каком-то смысле превратились в **киноикону**, где строго показаны последние события жизни Христа. <Псковская губерния №33 (203) 2004>

киноимидж

... Для меня и этот паричок, и эта роль – серьезная борьба с моим прошлым **киноимиджем**. <Вятский край 16.02.2005>

киноинтеллектуал

Отрадно, что на фоне этого телевидение не забывает и о пище для **киноинтеллектуалов**. <Вестник №2 (628) 2003>

киноинтерес

Поморский **киноинтерес** <Ведомости Поморья №2 2006>

киноискусственник

– Рас-человечи-ванье! Рас-христиани-ванье! А теперь – и рас-талантли-ванье России! В боксе вот говорили – это "боец", а это так – "искусственник". Вот с боксом сейчас все в порядке, честная конкуренция, – а фильмы у нас снимают только **киноискусственники** – через блатные, фамильные, сексуально-экономические связи... <Завтра №5 (35) 2000>

киноисповедь

Киноисповедь на заданную тему <Город N №46 (552) 2003>

киноистория

Интереснее всего в таких **киноисториях** – "их нравы" и архетипы поведения. Детишки,

как правило, оказываются хищниками, готовыми навесить на ближнего любые подозрения. <Богатей №48 (327) 2005>

киноистэблишмент

Последнее время у меня возникает ощущение, что части **киноистэблишмента** просто выгодно делать вид, что молодого кино нет. <Московские Новости №3 2006>

киноитальянка

Именно тогда в театральное и киноискусство проникла эстетика быта, именно оттуда прибыли на сцену детали интерьеров санузлов, и хотя постановщики пытаются подчеркнуть французское происхождение оперы, ее героини напоминают Софи Лорен и прочих **киноитальянок** XX века – размашистых, резковатых, полных собственного достоинства, несмотря на принадлежность к самым что ни на есть социальным низам. <Новый Компаньон №16 (357) 2005>

киноканал

27 августа впервые в Вологде массовому зрителю показали художественный фильм по спутниковому **киноканалу**. <Премьер №35 (312) 2003>

киноканикулы

Бесплатные **киноканикулы** <Русский Курьер №555 2006>

киноканкан

Их задача в другом – отвлечь русский ум от мучительных раздумий о судьбах Родины, от трагических решений, к которым подвигают народ напасти путинского правления. "Михалковщина" – это бесшабашный **киноканкан** на костях великого "красного" и "белого" прошлого. <Завтра №10 (590) 2005>

кинокараван

Идея создания панорамы северного кино и его представления в странах и регионах Севера в виде кочующего **кинокаравана** сразу обрела популярность – Кочующий кинофестиваль получил приглашения от Якутии, Чукотки, Финляндии, Исландии, США, Канады, Германии. <Сургутская Трибуна №102 (10436) 2004>

кинокаракули

Короче, нахальные **кинокаракули** в духе как бы Пиросмани. Режиссер берет интервью у прохожих, разглядывая их ботинки. <Завтра №5 (35) 2000>

кинокарьерера

Звезда ритм-н-блюза Алиша Кис продолжит свою **кинокарьеру** съемками в новой картине "The Nanny Diaries", основанной на одноименной книге-бестселлере авторства Эммы Маклохлин и Николы Крос. Алиша сыграет подружку няни, воспитывающей детей богатого семейства. <Арсеньевские вести №15 (683) 2006>

кинокаскадер

Кинокаскадер решает подзаработать и заняться перегонем автомобилей из Западной Европы. <Городской Дилижанс №40 (474) 2002>

кинокасса

- Не странно ли, что вы открываете школу в момент банкротства польского кино и миллионного дефицита в государственной **кинокассе**. <Московские Новости №9 2002>

киноклассик

Все, кого подозревали в "излишнем влиянии" на **киноклассика**, смешивались в этом движении: индейцы стреляют из леса, левые по всему миру деятельно их поддерживают, не говоря уже о рок-музыкантах, давно обеспечивших сапатистской борьбе статус "популярного восстания". <Завтра №24 (447) 2002>

кинокласс

И у меня, как налогоплательщика, вопрос: это нормально, когда в гимназии работает **кинокласс**, в школе нет ничего, а между ними под забором находятся сбежавшие отовсюду дети? <Новый Компаньон №38 (331) 2004>

киноклубный

– Двадцать четыре года занимаюсь в нашем регионе **киноклубной** и кинопрокатной деятельностью, а это самая подходящая почва для выращивания продюсеров кинобизнеса,

кем себя и считаю. <Неделя области №37 (46) 2003>

киноколлекция

Работы пермяков не теряются на фоне представительных **киноколлекций**, избранных для дней немецкого, бельгийского, татарского кино, успешно соперничают с лентами знаменитого москвича Андрея Осипова – лауреата "Ники" за фильм "Охота на ангела", посвященный Андрею Белому, достойно смотрятся рядом с продукцией французов, поляков, латышей. <Новый Компаньон №18 (214) 2002>

кинокомикс

Смотря этот **кинокомикс**, давайте заодно вспомним, что годы спустя группа "Дюран-Дюран" спела песенку "Электрическая Барбарелла". Вот такая, понимаешь, загогулина. <Городской Дилижанс №4 2002>

кинокомик

Бюст главного кинокомика страны, нашего земляка Леонида Гайдая в скором времени установят в благовещенском парке напротив **кинотеатра** "Россия". <Амурская Правда №264-265 (25483-25484) 2004>

кинокомитет

Когда "Цирк" сдавали **кинокомитету**, Шумяцкий сказал: "Гриша, это действительно хорошая картина, но поработай еще месяц, и у тебя будет шедевр. Пересними планы Любы". <Совершенно секретно №11 2005>

кинокоммерческий

Его лидер, возможно, передаст свое кресло какому-нибудь киногерою с мудрым и добрым лицом, а сам бросится осваивать новые **кинокоммерческие** пространства, выбивать миллионы из бюджета, покупать кинотеатры, создавать фонды и лично курировать ход приватизации в Симбирской губернии. <Московские Новости №30 2002>

кинокомпания-прокатчик

Кинокомпания-прокатчик "Гимени филм" выпустила 364 копии кинокартины, каждая – с особым кодом. <Премьер №12 (393) 2005>

кинокомпозитор

Именно так, не рискуя преувеличить или недооценить ситуацию, можно назвать нашего русского **кинокомпозитора** Алексея РЫБНИКОВА. <Городской Дилижанс №40 (474) 2002>

киноконкурент

Собственно без "железного" Арни "Терминатор" не был бы тем "Терминатором", которого снял еще Джеймс Кэмерон. Тяжело представить в этой роли, к примеру, Сильвестра Сталлоне (Sylvester Stallone), давнего **киноконкурента** Шварценеггера. <Псковская губерния №26 (147) 2003>

киноконтора

Огромное воздушное пространство внутри храма разделилось на два больших зрительных зала и множество маленьких зальчиков, клетушек, подсобок, соединенных винтовыми лестницами, где разместилось сразу несколько **киноконтор**. <Благовест 19.07.2002>

кинокопия

Сделано это с одной целью: чтобы моментально вычислить кинозал, в котором могла быть снята пиратская **кинокопия**. <Премьер №12 (393) 2005>

кинокритикесса

Актера Анатолия Лобозкого, играющего Андрэ, некая московская **кинокритикесса** назвала "потрясающим". <Новый Компаньон №3 (154) 2001>

Не так давно в мой родной Псков заявила группка молодежавых и молодеющихся представителей так называемого "союза антифашистов" из Москвы (за точность титула этой организации не ручаюсь, но точно известно, что ею руководит отставная **кинокритикесса** Алла Гербер, лишь немногим уступающая той же Новодворской в "антифашистской" крикливой истеричности). <Сибирские Огни №03 2004>

кинокулинар

После двойного успеха **кинокулинары** решили испечь последний пирог, которым должны завершиться комические мытарства

на любовном поприще основных героев предыдущих частей фильма. <Псковская губерния №40 (161) 2003>

кинокутюрье

Бразилия становится законодателем мод в кинематографе в лице своего **кинокутюрье** Фернандо Мейреллеса, оснастившего свои "модели" автоматическим оружием и необыкновенной жестокостью. <Псковская губерния №17 (187) 2004>

кинокухня

Петр Тодоровский проделал длинный путь. Попав на войну простым солдатом, он чудом уцелел в кровавой мясорубке, а после демобилизации решил посвятить себя кино. В 1949 году он поступил на операторское отделение ВГИКа, 10 лет проработал по специальности, постигая сложную **кинокухню**. <Городской Дилижанс №52 (480) 2002>

кинолаборатория

По прибытии всей региональной команды журналистов (Пермь, Самара, Томск, Новосибирск, Владивосток, Омск и др.) в столицу, организаторы на специальном автобусе доставили гостей в кинотеатр, где, собственно, и состоялась премьера фильма, привезенного накануне прямо из **кинолаборатории**. <Городской Дилижанс №26 (467) 2005>

5 мая. Московский кинотеатр "32 миллиметра" собрал СМИ со всей России по случаю **пресс-показа** нового фильма Алексея БАЛБАНОВА "Жмурки", снятого кинокомпанией "СТВ". <Городской Дилижанс №26 (467) 2005>

кинолегенда

В первой "Маме" засветились такие **кинолегенды**, как Иван Охлобыстин и Валерий Приемыхов, что само по себеставляло криминальную комедию в выгодном свете перед очами придирчивых зрителей. <Амурская Правда №147 (25731) 2005>

кинолекция

А каждый четверг проходят **кинолекции** по истории Православия! <Благовест 03.02.2006>

кинолента-воспоминание

Зал Нижневолжской студии кинохроники был заполнен седовласыми зрителями – героями Великой Отечественной войны. Среди приглашенных – участники знаменитой битвы за Сталинград, ставшие героями **киноленты-воспоминания**. <Гудок 12.05.2005>

кинолечение

Хотя для **кинолечения** Сергей Березин часто использует голливудские и европейские ленты. <Аргументы и факты – Самара №47 2003>

кинолуг

Именно эта троица обвенчана сегодня с самым громким скандалом у себя на родине и продолжает весело развиваться на европейских **кинолугах**. <Город N №364 2006>

кинолюбовник

Режиссером фильма стал англичанин Дэнни Бойл, крестный отец культового "Транспоттинга", так что запах марихуаны успешно пересек границы Британии и достиг далеких тропических островов. Бегство в "глюки" закончилось кровной обидой звезды "Транспоттинга" Эвана Макгрегора, у которого **кинолюбовник** №1 Ди Каприо отбил главную роль. <Город N №371 2006>

киноляп

Саундтрек из той же серии плюс кричащие на фоне восточной культуры американские **киноляпы**. <Амурская Правда №62-63 (25281-25282) 2004>

киномагнат

Как утверждает Жанна Николаевна, у **киномагната** было немало знакомых среди известных предпринимателей. <Молодёжь Севера №09 (7236) 2006>

киномакулатура

Своей беспросветной пошлостью, тупостью, копированием худших западных образцов, прямым насыщением эфира американской **киномакулатурой** оно уже надоело. <Завтра №21 (444) 2002>

киноманифест

Главное событие фестиваля – это обширная ретроспектива "Новость на первую полосу", в рамках которой показано более 90 картин – от немых кинолент до фильмов Майкла Мура, от левацких **киноманифестов** Годара до фильма Вадима Абдрашитова "Остановился поезд". <Псковская губерния №43 (164) 2003>

"киномания"

Говорят, что успех – это оказаться в нужном месте в нужное время и быть к этому готовым. У Цоя совпало все и сразу: выход альбома "Группа крови", буквально тут же – фильм "Асса", выход нугмановской "Иглы". Началась повальная, массовая истерия, названная **"киноманией"**. <Городской Диллижанс №34 (471) 2002>

киноманский

Сценаристы совместили былинную Русь с современной культурой, причем так органично, что в глаза фактически не бросаются совершенно **киноманские** изыски вроде битвы во сне Добрыни с тевтонскими рыцарями или то, что герои вдруг начинают говорить "А теперь горбатый" с интонацией Владимира Высоцкого. <Псковская губерния №11 (280) 2006>

киноманствующий

В Америке изделие маститого "монтипайтоновца" почти провалилось, у нас же может оказаться если не хитом, то предметом почитания **киноманствующей** молодежи. <Континент Сибирь №37 (459) 2005>

киноманша

Во-первых, четкое и абсолютно свободное от каких-либо шумов и помех цветное изображение по реализму картинки вполне сопоставимо с настоящим кино в хорошем кинотеатре, о чем киноманы и **киноманши** ранее не могли даже мечтать. <НЭП+С №15 2005>

киномарафон

В городах и районах области проходит **киномарафон** "Золотые сказки России", приуроченный к 100-летию первого киноказначника Александра Роу. Он организован

государственным учреждением "Волгоградоблкиновидеоцентр" совместно с областным комитетом по культуре. <Волгоградская правда №43 (25377) 2006>

киномаэстро

Может, и нам пора последовать примеру мудрого **киномаэстро**? <Волга №113 2000>

кинометафора

Эта лента оказалась технологически гораздо изощренней, уместно применены спецэффекты, нужное внимание уделено звуку, даже **кинометафоры** имеют место быть – правда, достаточно шаблонные, но с тех пор, как приказал долго жить "Пермьтелефильм", остается радоваться, что новое поколение фильмейкеров освоило на сегодняшний момент хотя бы киноштампы. <Новый Компаньон №15 (211) 2002>

киномеханик-звуковик

В 1933-м Николай Васильевич стал первым в Коми **киномехаником-звуковиком**. <Молодёжь Севера №19 (7194) 2005>

киномода

Так появились два полнометражных альманаха, созданные 15-тью законодателями мировой **киномоды** и вобравшие в себя все виды человеческого опыта – рождение, смерть, любовь... <Амурская Правда №143-144 (25362-25363) 2004>

киномокруха

Не случайно Арсений Суховерхов в "Московском комсомольце" презрительно называет эту работу **"киномокрухой"**. <Завтра №1 (214) 1998>

киномолодость

Пройтись по Елисейским полям, где хаживали, обдумывая свои знаменитые романы, Бальзак и Гюго, Мопассан и Дюма, где и сегодня живут кумиры нашей **киномолодости**: Ален Делон и Жан-Поль Бельмондо. <Челябинский рабочий 20.09.1997>

киномолох

Наступила весна, российский **киномолох** исторг из себя долгожданную гангстерскую

трагедию "Бумер. Фильм второй". <Псковская губерния №17 (286) 2006>

киномонолог

Жюри фестиваля отметило актерское мастерство Яны Сосниной за исполнение роли Анны Кашинской в фильме "Анна Кашинская" народной видеостудии "Орнамент" (г. Калязин, руководитель -- Сергей Козлов) и Романа Зернина за театрализованный **киномонолог** в фильме "Дер бус" видеостудии МСШИ села Медное (руководитель -- Виталий Солдатов). <Вече Твери 5.06.2006>

киномордобой

Однако поклонники у мелодрам все же находятся. Их не надо, в отличие от поклонников **киномордобоя**, заманивать в кинотеатры и видеопрокаты примитивными рекламными лозунгами: "Герои "Звездных войн" и "Дикого, дикого Запада" возвращаются на киноэкраны в картине от создателей "Корабельных новостей"... <Псковская губерния №32 (153) 2003>

киномразь

Где вы – смелые русские прокуроры, презирающие подобную **киномразь**? Где колонны русских людей у зданий "Останкино"? <Завтра №30 (243) 1998>

киномуза

Нельзя забывать и того, что с первых дней войны служители **киномузы** уходили на фронт, откуда вернулись далеко не все. Они защищали Родину. <Молодёжь Севера №19 (7194) 2005>

киномэтр

В Междуреченском районе официально зарегистрировано охотохозяйство "Темино – Северное", которое лично курирует **киномэтр** и близкий друг губернатора Вячеслава Позгалева. <Континент Сибирь №44 (425) 2005>

киномюзикл

Кстати, явное доказательство высказываний философа Ноама Хомского я увидел в присуждении кинопремии "Оскар" за лучший американский фильм не вполне морализаторскому, хотя и жесткому фильму Мартина

Скорсезе "Банды Нью-Йорка", а **киномюзиклу** "Чикаго". <Завтра №14 (489) 2003>

кинонаграда

И жизнь праведника идет актеру на пользу – как ни странно, но именно сейчас за главную роль в новом фильме "Таинственная река" Шон Пенн получил самую престижную **кинонаграду** – "Оскар". <Вестник №2 (628) 2003>

кинонадежда

Теперь на них смотрят как на **кинонадежду** страны. <Пермские новости №11 (1028) 2000>

киноначальство

Впрочем, "Ника" не умерла. И может произойти занятный парадокс: на фоне скандала богиня с крыльями станет еще более желанной и неангажированной наградой. А покрытый сусальной позолотой державный орел ("Золотой орел") не более чем пряником для послушных от **киноначальства**. <Московские Новости №30 2002>

"киноначинание"

Московский режиссер Н. Михалков, сообщают источники из криминальных кругов, в ночь с пятницы на субботу посещал пивное кафе на Новом Арбате в Москве, где он должен был встретиться с одним из уголовных авторитетов на предмет, как сообщили бармены, привлечения средств под совместные **"киноначинания"**... <Завтра №32 (193) 1997>

кинонебосклон

Звезда дочки знаменитой актрисы Голди ХОУН еще только восходит на **кинонебосклоне**. <Городской Дилижанс №2 (448) 2005>

киноночь

КИНОНОЧЬ <Пермские новости №41 (1265) 2004>

кинообразование

Разумеется, Егор Кончаловский пока не претендует на лавры своего отца (у него даже нет профессионального **кинообразования**),

однако как сделать зрелищное кассовое кино, он, похоже, знает. <Город N №485 2006>

кинопродвинутый

В результате сегодня Благовещенск является одним из самых **кинопродвинутых** городов на Дальнем Востоке, имея у себя семь неплохо оборудованных кинозалов с качественным цифровым звуком. А мировые премьеры на Амуре идут даже на день раньше, чем в Москве. <Амурская Правда №143-144 (25362-25363) 2004>

кинопродукт

То, что среди потребителей современного **кинопродукта** фильм будет иметь успех, можно не сомневаться. Ростовчане, по крайней мере, посмотрят "Антикиллера" хотя бы из патриотических побуждений. <Город N №485 2006>

кинопроцесс

Впрочем не только школяры могут посещать киносеансы, а все желающие, но в особенности те, кто неравнодушен к мировому **кинопроцессу** в целом, и кто дорожит возможностью увидеть первым фильм, о котором "все говорят". <Саратовские Вести №37 (37) 2000>

киноразборка

КИНОРАЗБОРКИ <Комсомольская правда – Пермь 7.02.2006>

киноролик

Вряд ли после просмотра ролика в кино зритель сразу пойдет в автосалон, но киношный произведет на него гораздо большее впечатление, чем телевизионный. В идеале **киноролики** должны отличаться от телевизионных – по сюжету, монтажу, спецэффектам. <Капитал Weekly №21 (420) 2003>

кинозал

В **кинозале** "Премьер" (ул. Пионерская, 17) открылся кинолекторий "Окно в этнокино". <Новый Компаньон №40 (191) 2001>

киносапатизм

Стоуновский **киносапатизм** нервировал истеблишмент и заранее вызывал путанные

истерии в прессе, хотя режиссер никаких планов на этот счет не озвучивал и отвечал, что пока оставит всё снятое для личного архива, надо, мол, посоветоваться с Марком, а если что и монтировать, пускай сначала сами индейцы поглядят, обсудить с ними, их мнение важнее кинокритики и кассовых сборов. <Завтра №24 (447) 2002>

киносказочник

В городах и районах области проходит киномарафон "Золотые сказки России", приуроченный к 100-летию первого **киносказочника** Александра Роу. Он организован государственным учреждением "Волгоградобкинотеатр" совместно с областным комитетом по культуре. <Волгоградская правда №43 (25377) 2006>

"киноточка"

В перспективе возможно появление новой **"киноточки"** на Парковом. <Пермские новости №35 (1312) 2005>

кинотриллер

Безусловно, попытки реанимировать жанр **кинотриллера** будут предприниматься, но первая была не удачной. То ли рано приступили к возрождению, не дождавшись нужных настроений публики, которая еще не пресытилась спецэффектами, то ли пришло время вообще сменить киножанр. <Псковская губерния №35 (205) 2004>

киношедевр

Им по душе были бы и народные песни, и репортажи с исторической родины, и национальные **киношедевры**. <Амурская Правда №1-2 (25585-25586) 2005>

киношлягер

Автор мелодий к картинам "Усатый нянь", "Русь изначальная", "Прохиндида, или Бег на месте", "Про Красную Шапочку" и другим **киношлягерам** СССР. <Городской Дилжанс №40 (474) 2002>

киноштамп

Эта лента оказалась технологически гораздо изощренней, уместно применены спецэффекты, нужное внимание уделено звуку, даже кинометафоры имеют место быть –

правда, достаточно шаблонные, но с тех пор, как приказал долго жить "Пермьтелефильм", остается радоваться, что новое поколение фильммейкеров освоило на сегодняшний момент хотя бы **киноштампы**. <Новый Компаньон №15 (211) 2002>

кино-кафе

А в начале марта откроются уютное кино-кафе с проекционным экраном, боулинг и **интернет-кафе**. <Вестник №7 (684) 2004>

"кинщик"

И в районе всех **"кинщиков"**, включая и администрацию, знает, тоже притерлись. <Вестник №6 (444) 2000>

"кириенковец"

Не лишним будет отметить, что, хотя "гайдаровцы" и **"кириенковцы"** на сегодняшний день составляют одну треть от общего количества людей в руководстве структуры, они контролируют большинство региональных отделений СПС. <Независимая газета 16.11.2001>

кировочепецкий

Но в первой домашней игре с **кировочепецкой** "Олимпией" они были разочарованы. <Житьё – Белгород 08.12.2004>

"кислодром"

Некий зритель, прислав жюри записку, метко окрестил шедевр на голове одной из моделей **"кислодромом"** и получил приз за оригинальность мышления. <Молодой ленинец №27 (7020) 2001>

китаефильство

Вот такое, оказывается, у нас **китаефильство**: мир – дружба – всегда пожалуйста, но жвачка все-таки пусть у каждого будет своя. <Московские Новости №1 2006>

китаефил

Сенатором от генерала Бердникова будет питерский корабел, игрок в гольф, **китаефил** и тонкий ценитель живописи. <Altay Daily Review 14.02.2006>

"клерикализация"

Старовер Шахов, естественно, не испытывает особых симпатий к РПЦ-МП, тем интереснее его вывод, что "в России реально не **"клерикализация"** (с сильной самостоятельной Церковью, вмешивающейся в дела государства), а новая "синодализация" – сближение Церкви с государством по инициативе последнего". <Завтра №35 (562) 2004>

клешнятый

За столом – крестьянин, крепкий и весь какой-то ладно скроенный, не изгорбаченный, не скособоченный, не изморщенный, без привычных **клешнятых** ладоней плотника-отходника, а рядом мостятся шестеро сыновей, как на подбор, целая дружина, парни головастые, плечистые, этакие боровикитлостокореныши без единой червивинки. <Завтра №12 (592) 2005>

клиентоориентированный

Инвестиционная Компания "ФИНАМ" получила премию "ФИНАНСОВАЯ ЭЛИТА РОССИИ" в номинации "Самая **клиентоориентированная** компания". <Глагол №41 2006>

Клиентоориентированной быть трудно. <Глагол №34 2006>

клиенториентированный

Для юридических лиц банк предлагает **клиенториентированное** расчетно-кассовое обслуживание, удобные инструменты финансирования развивающегося бизнеса – кредиты, лизинг, документарные операции, микрокредитование. <Капитал Weekly №23 (522) 2005>

климат-контроль

Добавьте 3,5 литровый двигатель V6 мощностью 195 "лошадей", ГУР, круиз- и **климат-контроль**, "автомат", полный электропакет, а также прочие атрибуты премиум-класса и вы поймете, почему за такой джип просят 35 тысяч долларов... <Орская Хроника №74 (21573) 2006>

"клинтоновец"

Одновременно в экономическом блоке дан-

ная линия подкрепляется практически полной победой группировки Чубайса, которая уверенно продолжает делегировать своих "представителей" на высшие должности в правительство РФ и доминирует в "законотворческом процессе", также цементируя ориентацию Кремля на "**клинтоновцев**". <Завтра №25 (394) 2001>

клип-энциклопедия

Это своего рода **клип-энциклопедия** ключевых стилистических приемов современного кино. <Амурская Правда №143-144 (25362-25363) 2004>

"клофелинщик"

Самый молодой (20 лет) в час ночи решил расстаться с жизнью и проглотил зараз двадцать таблеток. Успели откачать. Также успели с помощью и к двум "**клофелинщикам**". <Тюменские ведомости №41 (52) 2005>

клубникоимитатор

Себе Он купил дешёвый конвейерный писбургер из клонированной говядины, а Ей дорожный коктейль с бананово-ванильным эмульгатором, дольками **клубникоимитатора** и ананасозаменителя. <Досье 02 №37 (354) 2000>

клуб-столовая

В начале 80-х годов для ребят было построено здание **клуба-столовой** с большим кинозалом на 340 мест, библиотекой, залом игровых автоматов, столовой и танцевальным залом. <Новый Компаньон №3 (154) 2001>

"клюквоимитатор"

Быть может причина – естественное падение спроса. Тем же кулинарным компаниям выгоднее закупить мешок "**клюквоимитатора**", идентичного натуральному, чем трагиться на ягоды. <Псковская правда 06.10.2005>

книга-бестселлер

Звезда ритм-н-блюза Алиша Кис продолжит свою кинокарьеру съемками в новой картине "The Nanny Diaries", основанной на одноименной **книге-бестселлере** авторства Эм-

мы Маклохлин и Николы Крос. Алиша сыграет подругу няни, воспитывающей детей богатого семейства. <Арсеньевские вести №15 (683) 2006>

"книгокопатель"

Хотя Кожин был типичным "**книгокопателем**", он всей судьбою городского человека, оторванного от земли-матери, доказал воспитующую силу книги, что она, кладезь мировой премудрости, ставит характер и дает поклоннику книги верного паруса и надежного прибежища до конца жизни. <Завтра №23 (603) 2005>

"кнопкобоязнь"

Например, "ручкобоязнь" и "**кнопкобоязнь**": появились сообщения, что болезнь передается через ручки дверей и кнопки лифтов. <Московские Новости №18 2003>

"кнорровец"

Алтайские единороссы готовят компромиссную конференцию 30 сентября, однако договориться 55-ти секретарям и Андрею Кнорру пока не удалось. ... Сейчас "**кнорровцы**" обещают "пригласить" секретарей помимо делегатов, что означает отсутствие у них права решающего голоса. <Altay Daily Review 31.08.2005>

"кобизм"-большевизм

Жалкая малость "**кобизма**"-**большевизма** на фоне человека и человечества: контраст разителен, вроде мухи, ползущей по античной статуе. <Пермские новости №39 (1056) 2000>

кобыловодительский

Для этого они прошли соответствующее обучение в Ярославской конно-спортивной школе и получили специальные **кобыловодительские** удостоверения. <Золотое Кольцо 01.04.2006>

кокаинолюбивый

И никакие **кокаинолюбивые** кремлевские политтехнологи, никакие бритоголовые специалисты по силовому разделу денег, никакие мордатые "слуги закона" в белых мундирах не посмели бы вмешаться. <Завтра №39 (566) 2004>

коллажированный

Бросается в глаза и некоторая схожесть с **коллажированными** фолиантами Ильи Глазунова. <Слово Нефтяника №25 (1162) 2003>

коллективно-олигархический

Да и вправду, сколько же может дряхлеющий Познер рассказывать сказочки, прикрывая наготу нынешнего **коллективно-олигархического** "короля". <Завтра №21 (444) 2002>

колорирование

Особенно впечатляюще смотрится трехцветное **колорирование** или бликующие оттенки. <Городской Дилижанс №5 (451) 2005>

командообразование

Первая – это тимбилдинг, то есть **командообразование**, что необходимо любой хорошей компании. <Русский Курьер №527>

комбо-привод

Работает очень тихо, о себе практически не напоминает, разве что иногда моргнет на ее панели индикатор активности жесткого диска, да **комбо-привод** издаст какой-нибудь звук. <Монитор+ №190 2003>

"комиксография"

Сегодняшняя **"комиксография"** возводит зарождение комикс-формы к временам чуть ли не доисторическим, находя образцы этого жанра уже у ацтеков и на античных греческих и римских барельефах. <Завтра №08 (588) 2005>

комикс-фильм

Взоры всех американцев были устремлены на выходящие в этом году матрицы, терминаторы и другие **комикс-фильмы**, посыпавшиеся на мировые кинотеатры словно из рога изобилия. <Псковская губерния №30 (151) 2003>

"коммуножурналист"

Того самого, который долго и упорно был правоверным партийным **"коммуножурналистом"** и вешал населению СССР на уши

лапшу о бездомных неграх Нью-Йорка. <Завтра №8 (483) 2003>

компания-кит

Для **компаний-китов** уже давно не является самоцелью продать дорогую коробку и поддержать в руках чужие деньги. <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

компания-маркетмейкер

Для этого процесса необходим ряд подготовленных **компаний-маркетмейкеров**, которые уже сегодня смогут легитимно организовать, разместить и обеспечить процесс продвижения эмиссии на рынке. <Континент Сибирь №1 (375) 2004>

компрессорка

К тому же следует добавить, что новая **компрессорка** оборудована по последнему слову в области достижений науки и техники <Московский комсомолец – Югра №5 (133) 2004>

"конквестовский"

... на складах "Конквеста" скопился большой фонд такого оборудования. Системы вешал, корпусная мебель, манекены, весь этот запас – результат дизайнерского обновления разных **"конквестовских"** площадок. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

коноклефил

Мы, две прикольные 16-летние подруги, хотим познакомиться с парнями, которые имеют увлечения, похожие на наши. Ольга – перидромофилка, а Ксюша просто **коноклефил**. Ждем писем, ответим всем. Ольга и Ксюша. <Молодой ленинец №28 (6923) 1999>

"консервоарфа"

Звуковая инсталляция Бориса Стучебрюкова "Труба дура" – продолжение серии его звуковых объектов поп-артовского типа: "пружинофонов", **"консервоарфы"**, "консервофонов". <Россия №217 (387) 2001>

"контрестрайщик"

Предсказуемо первенство взяли известные

"контерстрайщики" NwtD. <Монитор+ №228 2005>

"контрдолларовый"

Под конец автор набрасывает план вполне легитимного использования его **"контрдолларовой"** технологии в рамках отдельно взятого региона. <Новый Компаньон №35 (141) 2000>

"контрмода"

Элементы молодежной **"контрмоды"** последнего сорокалетия (от брюк-дудочек ранних 60-х до широченных джинсов с оранжевой прострочкой, от веселых растаманских рубаш до "снобистских" жакетов с университетскими гербами) собраны в остроумное и вполне цельное попури. <Континент Сибирь №10 (482) 2006>

"контроломания"

В считанные месяцы мир погрузился в эпоху **"контроломании"**, которая быстро оформляется на законодательном уровне. Сообщения о невиданно жестких мерах полиции и других силовых ведомств стали уже обычными. <Завтра №18 (441) 2002>

"контрпродукт"

А наш **"контрпродукт"** для них – это участие в великом празднике Последнего Иррационала. Будет ночь и будет день. <Завтра №15 (332) 2000>

"контрутетка"

Затем вновь была допущена "утечка" или, если придерживаться их собственной терминологии, **"контрутетка"** уже отредактированной и смягченной версии того же доклада. <Завтра №43 (466) 2002>

контушовка

Там освоите и другие местные слова: пиво, ром, **контушовка**, бехеровка, сливовица, грог, абсент, ещё пива, ореховка, коньяк....и т.д. Да <Камчатское время 09.06.2004>

кооппредприятие-филиал

Первое место и звание "Лучший пекарь" жюри присудило мастеру Советского хлебо-завода Марине Перминовой, а в номинации

"Экономная хозяйшка" победила Елена Русских, представлявшая Орловское **кооппредприятие-филиал** Кировского облпотребсоюза. <Вятский край 21.10.2005>

копейничать

"Перестань **копейничать!** – возмутился один о-о-очень известный бизнесмен, когда ему принесли смету на свадебное торжество в какие-то жалкие 200 тысяч долларов. <Московский комсомолец – Югра №43 (171) 2004>

копиистка

... свою долю получила **копиистка** Шрайбер. <Завтра №29 (294) 1999>

корешан

ИЗВЕСТНЫЙ ЖУРНАЛИСТ Геня Спиридонов поехал в Федулинск по наводке **корешана** с телевидения, Осика Вахрушина, автора и ведущего популярной передачи "Лицом к рынку". <Завтра №11 (276) 1999>

"коричневорубашечник"

Пряча в тени истинных **"коричневорубашечников"** сегодняшнего дня, антиконституционно вторгшихся со своим международным сборищем в самое сердце России – Москву (еврейско-сионистский съезд 18-21 декабря 1989 года), развернувших практическую деятельность, ультрасионистскую пропаганду по всей нашей стране... <Завтра №46 (259) 1998>

корнишонный

Кроме Зозули, испытанные гибриды можно считать огурцами **корнишонного** типа: средняя масса плодов у них колебалась от 57 до 63 г. <Арсеньевские вести №8 (467) 2002>

коррозированный

Металл **коррозирован** до состояния графита. <Орская Хроника №10-11 (21058-059) 2005>

косящатый

Через несколько минут хозяин спускался с крылечка **косящатого**, вывешивал ногу на каждой ступеньке. <Завтра №32 (401) 2001>

"кохелайн"

.. даже у арабских лошадей существуют четыре "линии", со своими особенностями: "сиглави", "хадбана", "**кохелайн**" и самая редкая, самая красивая – чисто вороные – "ибрагим". <Завтра №34 (561) 2004>

кошаче-собачий

В общем, **кошаче-собачий** праздник удался. Жаль только, что посетителей было не так много, как в <Пермские новости №3 (1332) 2006>

краболовка

... работники местных судоремонтных заводов порой не прочь принять заказ в качестве "шабашки". Прочная **краболовка** может стоить от 50 до 250 долларов. <Мурманский вестник 29.05.2006>

"кранопад"

Хроника "**кранопад**". 3 августа 2004 г. на стройке жилого дома по улице 40 лет Победы... <Аргументы и факты – Челябинск №15 (690) 2004>

"красногалстучник"

Ну а скромная колонна из двух "**красногалстучников**" смело вошла в автобус 18-го маршрута. <Наша газета №21 (112) 2004>

"**Красногалстучник**". <Завтра №530) 2004>

красножгучий

В частности, шведы рассматривают возможность заказывать цветочные горшки и сувениры из **красножгучей** глины у фирмы "Кунгурские народные промыслы". <Новый Компаньон №38 (331) 2004>

краснокирпичный

Старейшие университеты, **краснокирпичные** неоготические городки, Новая Англия с ее уютным мистицизмом – все это Восточное побережье. <Континент Сибирь №10 (482) 2006>

"краснопиджачный"

Почему же именно такой образ российского бизнеса превалирует в западном представле-

нии? Чтобы ответить на этот вопрос, Бериев нарисовал своеобразное генеалогическое древо российского бизнеса, на котором нашлось место и "приматам" – цеховикам социалистических времен, и "**краснопиджачному**" поколению начала 90-х, и строителям "номенклатурного капитализма" конца 90-х. <Московские Новости №15 2006>

"крезанутый"

"Зомби", "**крезанутые**", "бездельники", – неприязненно говорят люди о завсегдатаях игровых заведений. <Бельские просторы №7 2005>

"крейзик"

Дело в том, что все "**крейзики**", как их ласково называют друзья, помимо занятий музыкой еще и работают. Музыка – это для души, прокормить она пока не может. <Самарская Газета №174 1997>

крекинг-установка

На уфимском заводе **крекинг-установка** была как бы сдана в аренду фирме, зарегистрированной в офшорной зоне на <Совершенно секретно №12 2002>

крем-фильтр

Самая надежная защита от вредных лучей – это **крем-фильтр** для загара. <Вестник №27 (413) 1999>

крестьянофил

А затем, когда указанное условие было выполнено, агропартийцы вступили в блок и соединили свои сердца как бы не с Лужковым, не с Боосом и Ястржембским, а с заслуженным патриотом и **крестьянофилом** – несравненным Евгением Максимовичем. <Завтра №34 (299) 1999>

"кригсканцлер"

Из "спонти" он уже как-то раз превратился в социал-демократического партийного функционера, из пацифиста – в "**кригсканцлера**" (канцлера войны),... <Московские Новости №9 2003>

"кристайловский"

"Кристайловская" пирамида: суд продолжается <Вятский край 22.05.2001>

круиз-контроль

Владельцам дорогих иномарок не стоит забывать о **круиз-контроле**. <Арсеньевские вести №18 (633) 2005>

"крутельман"

Скажу больше. Среди евреев хватает националистов. И как еврей-олигархи не хуже и не лучше своих русских коллег, так и еврейские шовинисты не хуже и не лучше, чем шовинисты-антисемиты. Просто их меньше, и общественной угрозы эти "макашеры", в отличие от своих братьев по разуму макашковых, не представляют. Крутовы противны и опасны, **"крутельманы"** просто противны. <Московские Новости №6 2005>

крутонавороченный

Вслед за **крутонавороченным** процессором у него появилась новая гитара (кажется Jakson), естественно несколько соляков было за ним. <Звезда 29.10.2005>

крутосваренный

Суде не по отдельности, не по народам и отрядам, а скопом, шаром, одной неразличимой, **крутосваренной**, замученной кровавой нежной массой: вот мы, не судите нас строго, русское сердце уже сделало с нами все, что можно. <Завтра №9 (27) 1999>

крэдл

Модель с разноцветными сменными панелями Palm m105 по сравнению с m100 отличается не только увеличенным объемом памяти, но и заменой кабеля синхронизации на **крэдл** и встроенным ПО для подключения к Интернет. <Монитор+ №174 2003>

ксилофил

Другое направление их работы – изучение **ксилофилов**, распространенных в области. <Волга №89 2000>

"кубанецентризм"

И в Москве известен джазовый коллектив "Кубань-бэнд" (в названии отдается дань

повсеместному **"кубанецентризму"** Краснодарской интеллигенции). <Завтра №49 (472) 2002>

"куберленд"

Пятнадцать лет назад оставил Василий Михайлович свой бульдозер С-100 и посадил на огороде культуры, которые на вятской земле, казалось бы, и расти не должны – абрикос, грецкий орех, желтоплодную и черноплодную американскую малину **"куберленд"**, виноград сортов "альфа", "илья муромец", "королева". <Вятский край 27.09.2005>

"кубинобязнь"

Он полон уверенности, что при грамотной психологической работе российской сборной удастся победить в себе **"кубинобязнь"**. <Московские Новости №26 2005>

"кувалдометр"

Монтировалась она сначала с помощью бульдозеров и армейских вертолетов, потом "ломографами", артельно помогали и **"кувалдометрами"**, ручными таями вирали, лебедками "Пионер". <Зеркало недели №18 (493) 2004>

кулигчанин

Иннокентий со своим автобусом стал для **кулигчан** настоящим светом в окошке. <Комсомольская правда – Республика Коми №44 2005>

кулут

Наконец, совершенно бесправными членами были **кулуты** (рабы), по письменным источникам известные как "холопы". <Икт Илкэн №5 (29) 2002>

культбыт

Митино – не спальный район, в нем кроме жилья и объектов **культбыта** возведены мини-пекарни, мини-цеха, предприятия малого бизнеса. <Московская перспектива №42 2001>

культсоцбыт

... это ремонт всех объектов **культсоцбыта** района и доставка "северных" дров ЖКХ №1, ЖКХ Ташанта, "Жана-Аул", ЧП "Бегимбе-

ковых", ЧП "Мурзагулова"... <Горно-Алтайск №2 2004>

"культурогема"

Дефицит ее, однако, ощутим: нужен не только толковый биографический очерк главной героини, но и демонстрация такой "культурогеми", как "товстоноговский БДТ" <Московские Новости №30 2001>

культуртрегер-"Фаланстер"

... директор издательства "Гилея" Сергей Кудрявцев, актриса Алена Мартынова, **культуртрегер-"Фаланстер"** Алексей Юсев, кинокритик Сергей Анашкин, кино-режиссер Олег Шишков. <Завтра №51 (526) 2003>

кумандиец

В процентном отношении эта картина выглядит следующим образом: алеуты, саами, удэгейцы – 1; кеты, коряки, ненцы, телеуты, ульчи – 2; долганы, чукчи – 3; манси, сейкулы, тофалары – 4; нихвы – 5; **кумандийцы** – 6; ханты – 7; нанайцы, шорцы – 10; эвенки – 35. <Забайкальская новь №16 (78) 2005>

кумган

На деревянной полке – щербатые деревянные чашки, разбитые горшки, помятые **кумганы**. <Бельские просторы №09 2004>

"курортоград"

Автор – житель "курортограда" Пущино, Александр Никитович Январь,... <Серпуховские вести №19 2002>

курпейчатый

Но скуфейку странно носит монах, с заломом, будто на голове казачья **курпейчатая** шапка, и крест на посохе отчего-то разбойничий. <Завтра №30 (191) 1997>

курсант-"вкиушник"

Курсантов-"вкиушников" тоже загнали в зал, где они немедленно принялись вести себя с гвардейской пристойностью и светскостью. <Новый Компаньон №19 (170) 2001>

куртатай

Своего дедушку, Хайретдина Фазлетдиновича Сагитова, я называла **куртатаем**. <Бельские просторы №4 2005>

куртка-"бомбер"

Черные или зеленые скользкие **куртки-"бомберы"**, выброшенные "на волю" подтяжки <Наш современник №9 2003>

"кучмагейт"

Российский генерал – заложник "кучмагейта"... <Независимая газета 19.01.2001>

"кучмомейкер"

Народно-патриотические оппозиционные силы полностью отрезаны от теле- и радио-эфира – остается надеяться только на отсутствие меры у "кучмомейкеров": вот-вот они доведут свои PR-разработки до того, что украинских избирателей будет тошнить при одном только упоминании имени Леонида Даниловича. <Завтра №41 (306) 1999>

"кэгэбист"-перебежчик

Конечно, Гудков, "кэгэбист"-перебежчик, ловивший антисоветчиков-западников, а теперь гнобящий просоветских лимоновцев, – потребует увеличить зарплату спецслужбам. <Завтра №28 (608) 2005>

кэйвинг

В числе популярных воздушных "новинок", которые пользуются спросом в Новый год – парашайдинг (прыжки с горной вершины на планере), **кэйвинг** (спуск в ущелья на канатах), банджи-джампинг (прыжки на эластичных ремнях или канате с открытых площадок, мостов или специальных вышек, трамплинов). <Интерфакс Время №51 (546)>

"кэрээсник"

Это его года два назад по телевизору показывали: вместе с коллегами – слесарем-ремонтником Александром Старшовым и инженером-конструктором Александром Ининым изобрел новый ключ для отворота-заворота трубы, который значительно облегчил труд "кэрээсников", да и предприятию экономия тогда от этого хорошая вышла (200 тысяч рублей). <Слово Нефтяника №26 (1371) 2005>

"кэсовец"

Все главы, однако, заявили о неготовности подписывать долгосрочные арендные договоры, взяв отсрочку еще на год. Тем не менее, ради своих замыслов **"кэсовцы"**, похоже, готовы приложить любые усилия. <Пермские новости №13 (1290) 2005>

"кэсовский"

Из текста **"кэсовского"** иска выясняются любопытные детали: оказывается, между "КЭС" и первоуральской структурой существовал предварительный договор: после того, как первоуральцы выигрывают конкурс и арендуют коммунальное имущество, – они передают его головной компании в субаренду. <Пермские новости №13 (1290) 2005>

кэш-память

Для предпочитающих платформу AMD сообщим, что появилась в продаже модель XP 3200+ с ядром Barton, основными преимуществами которого являются увеличенный объем **кэш-памяти** второго уровня (с 256 до 512 Кбайт) и 400-мегагерцовая системная шина. <Монитор+ №184 2003>

лакримация

Это свидетельствует об усиленной **лакримации** (усиленном выделении и оттоке слезы), что необходимо для сохранения влажности глаз при неполном смыкании глазной щели. <Псковская губерния №48 (68) 2001>

"ландромат"

Если говорить о **"ландроматах"**, о "макдональдсах", о возможности открыть счёт в банке за 10 минут, то да, Америка проявляет варварскую жестокость. <Завтра №48 (417) 2001>

ланкордовец

В декабре славтэковцы выиграли кубок открытия сезона, в феврале победоносно завершили двухкруговой открытый чемпионат города, а теперь стали и обладателями Кубка федерации хоккея г. Нижневартовска, отобрав его у прошлогодних победителей **ланкордовцев**. <Местное время №46 (9776) 2000>

"лаобайсин"

Китайский термин **"лаобайсин"** (народ, простонародье) в буквальном переводе означает "сто старых фамилий". <Российская газета №4031 2006>
"лаобайсин" – "почтенными ста фамилиями", как в Китае называют <Московские Новости №5 2002>

"латина"

Напряжение, возникшее после конкурсных выступлений, снимали девочки из шоу-балета и пара танцоров, исполнявших традиционную **"латину"**. <Молодой ленинец №22 (6963) 2000>

Напряжение, возникшее после конкурсных выступлений, снимали девочки из шоу-балета и пара танцоров, исполнявших традиционную **"латину"**. <Молодой ленинец №22 (6963) 2000>

"латиноамериканизация"

Визит Михаила Фрадкова в Латинскую Америку интересен, собственно, тем, что впервые члены российского правительства могли лично оценить справедливость тезиса о **"латиноамериканизации"** экономической политики в России. <Коммерсант №64 (№3395) 2006>
Если российское руководство принципиально намерено выполнять сценарий **"латиноамериканизации"** Закавказья, то для его реализации следует отказаться от "комплекса конкуренции" со странами Запада... <Независимая газета 13.01.2003>

латинофильство

Поместный собор 1690 года объявил **латинофильство** ересью. <Совершенно секретно №06 2005>

латинрэп

Затем ребята, чем-то напоминающие музыкантов из Red Hot Ch. перешли на **латинрэп**. <Завтра №17 (544) 2004>

латте-арт

В течение трех дней прошли: чемпионаты России по поварскому и кондитерскому искусству; чемпионат страны по приготовлению кофе (**латте-арт**) ; конкурсы пекарей и

сушистов – на лучший коктейль с использованием пива и по открыванию устриц, по приготовлению холодного чая (айс-ти) и на лучший сэндвич; а также состоялся международный фестиваль кулинарного искусства. <Сургутская Трибуна №72 (10657) 2005>

Нам удалось развить **латте-арт** до уровня своеобразного аттракциона. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

латте-макиато

В перерыве между покупками рекомендует-ся выпить кофе – например, в кофейне "Шансонье", где бариста удивят вас **латте-макиато** со светло-зеленым молоком или оформят классический латте необычными зелеными рисунками. <Континент Сибирь №8 (480) 2006>

латте-художник

Инструмент **латте-художника** – специальный дозатор с жидким шоколадом, действующий подобно фломастеру. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

лебяжнин

В местной газете один из **лебяжан** выступил в защиту речки Лебедки, в которую каждый день сливаются неочищенные отбросы производства, отчего вода в ней приобретает белесый оттенок. <Вятский край 30.12.2005>

"леворубль"

Можно, но не нужно. Бородкин – не какой-нибудь телевизионный "правдоруб" и "**леворубль**". <Завтра №44 (519) 2003>

"легалайзер"

В Федеральной службе по контролю за незаконным оборотом наркотиков (ФСКН) все умозаключения "**легалайзеров**" называют провокацией.... <Московские Новости №16 2006>

леган

Когда меня признали лучшим футболистом Узбекистана, то вручили **леган** – красивое блюдо, на котором принято подавать плов.

<Комсомольская правда – Ростов 4.02.2005>

"легионерша"

Помимо вполне законных германских борделей, работницы которых объединены в профсоюз, сотни тысяч гостей будет обслуживать и армада "**легионерш**"... <Московские Новости №20 2006>

легкореализуемый

Наша группа смогла найти оптимальный вариант, который для УралАЗа оказался наиболее дешевым и **легкореализуемым**. <Миасский рабочий №37 2001>

легкоремонтируемый

Здесь поразил трудолюбием и смекалкой хозяйственный Евгений Марищенко, соорудивший из пластиковых бутылок не только 25-килограммовую нефтяную качалку, **легкоремонтируемую** трубу, но и цветы, посуду. <Сургутская Трибуна №33 (10868) 2006>

легкорешаемый

О проблемах пока говорить не будем. Их немало: крупных и мелких, **легкорешаемых** и, казалось бы, неразрешимых. <Саратовские Вести №176 (2555) 2000>

легкосжижаемый

Также будут необходимы жидкие или **легкосжижаемые** металлы для использования их в качестве теплопроводника в теплосистеме колонии. <Завтра №2 (319) 2000>

легкоукореняемый

Дело в том, что у **легкоукореняемых** растений содержится много стимуляторов роста и мало ингибиторов ("остановителей" роста). А у трудноукореняемых, наоборот, мало стимуляторов и много ингибиторов. <Арсеньевские вести №12 (627) 2005>

легкоферментированный

Сине-зеленые **легкоферментированные** чаи очень дорогие, стоимостью до тысячи долларов за килограмм. <Орская Хроника №328-329 (21376-377) 2005>

легкочитаемый

("На самом деле таких **легкочитаемых**, но необязательных книг про то, как нужно жить на белом свете, должно выходить по пятьдесят в год, но отчего-то до сих пор в наших книжных они появлялись только в виде переводных романов от английских авторов второго ряда" — Петр Фаворов, "Афиша") ; другим же, напротив, кажется, что "Рубашка" — роман важный, глубинный, вовсе не "чтиво" <Богатей №32 (311) 2005>

ледодром

В районе водохранилища ГРЭС-2 специально для фестиваля был сооружен 12-метровый **ледодром**. <Местное время №68 (10300) 2002>

лейб-имиджмейкер

С удовлетворением можно отметить, что в очередной книге Светланы Ашировой напутственное губернаторское факсимиле на этот раз отсутствует, но зато там помещена фотография **лейб-имиджмейкера**. <Новый Компаньон №33 (139) 2000>

"ленгэссовец"

Один из бывших "**ленгэссовцев**", например, поведал корреспонденту "МН" такую историю. <Московские Новости №27 2003>

лесозаводец

Двадцать лет печат **лесозаводцев**... <Маяк №25 2003>

лесозаводчанин

И все же темпы газификации будут зависеть от общего настроения **лесозаводчан**, насколько активно они будут вносить деньги. <Маяк №92-93 2002>

лесообеспечение

Но можно разработать такой механизм допуска к аукциону, чтобы на него попадали только те фирмы, которые занимаются переработкой древесины, — убежден Дмитрий Чуйко, возглавляющий дирекцию по **лесообеспечению** ЗАО "Илим Палп Энтерпрайз". <Пермские новости №44 (1268) 2004>

лестранхоз

После проведенного анализа наиболее быстрым в осуществлении оказался проект по хохотуйскому **лестранхозу**, включающему в себя хохотуйский и хушенгинский лесоучастки. <Экстра реклама №41 (458) 2005>

лжеинформировать

Генеральный директор сразу взял быка за рога: "Вся беда в том, что вы **лжеинформированы**". <Ваше Дело №17 2004>

"лжепереписчик"

Забота городских властей неслучайна, поскольку в Москве уже зафиксировано первое преступление, совершенное "**лжепереписчиками**". <Время новостей №153 2002>

"лжепигмалион"

В пьесе появляются, кроме "главного" Пигмалиона, еще два: "**лжепигмалион**" (кукла Брандахлыст) и Пигмалион-2, и таким образом возникает цепочка — создатель, его alter ego и имитатор. <Завтра №19 (599) 2005> Роль имитатора, "**лжепигмалиона**", управляющего куклами, с блеском сыграл А. Иванов, совершенно неожиданно из героя-любовника превратившийся в талантливого характерного артиста. Его монолог, отсылающий к театральным течениям и дискуссиям начала прошлого века, звучит пародийно и вместе с тем весьма актуально. <Завтра №19 (599) 2005>

лжесотрудник

Но вскоре после этого **лжесотрудника** милиции разоблачили. <Молодёжь Севера №12 2002>

"либерал"-чубайсовец

Не меньшей критике Адамов подвергается со стороны "**либералов**"-чубайсовцев, которые винят его в увлечении централизмом. <Завтра №1 (370) 2001>

либердем

Он мгновенно подмял под себя неукротимого **либердема** и посредством физического воздействия выразил свое мнение о нем. <Арсеньевские вести №16 (631) 2005>

"лидермахер"

Есть хорошее немецкое слово, которым меня представляли на недавних концертах в Германии: **"лидермахер"**, – заметил Шаов. – Дословный перевод – "создатель... <Московские Новости №22 2002>

"лизобот"

А поскольку любой труд требует вознаграждения, оценили услуги нашего профессионального **"лизобота"** в весьма символическую сумму – пять рублей за пару. <Тюменские ведомости №41 (52) 2004>

"ликеист"

Так, при написании "Политики" Аристотель опирался на эмпирический материал 158 монографических исследований своих **"ликеистов"**, охватывавших всю политическую карту Греции. <Новый Компаньон №3 (154) 2001>

"ликероводка"

Наконец-то будет положен конец кадровой чехарде в руководстве нашей **"ликероводки"**, а вице-губернатор Чебыкин сможет со вздохом облегчения снять с себя бронезилет. <Новый Компаньон №17 (124) 2000>

"лингвогобелен"

Московским эстетам его **лингвогобелены** понравились еще больше, чем муфталингвы. Теперь Вилли выступает в клубах, читает стихи на странных языках, и публика танцует под них. <Известия №5 2004> Когда Вилли впервые показал мне свои **"лингвогобелены"**, я не разобрала, что узорчатое полотно передо мной – текст. <Русский Курьер №83 (531) 2005>

лиофилизированный

Считается, что **лиофилизированный** кофе обладает более полным ароматом и вкусом. <Капитал Weekly №50 (549) 2006>

"липосаж"

Существует методика, получившая название **"липосаж"**. Этот комплекс включает массаж и специальные физические упражнения. При ручной обработке кожи... <Московские Новости №43 2005>

липофилинг

Мы готовы делать практически любые виды операций: восстановительно-пластические и эстетические операции на лице и шее, липосакцию (хирургический метод удаления жира) и **липофилинг** (инъекции свободного жира). <Континент Сибирь №15 (487) 2006>

литбыт

Опустил в **литбыт**, но не объяснил, какой за скандалами стоял смысл. <Московские Новости №39 2004>

литинститутовец

Вот бывший **литинститутовец**, попав уже в "демократические" времена в "альма матер", сталкивается с оголтелой русофобией своих однокурсников с Кавказа и из Прибалтики. <Сибирские Огни №02 2004>

литинститутовский

Где и когда бы еще в рамках одного издания могли сосуществовать, например, Юрий Кузнецов с Владимиром Новиковым? Разве что в какие-то уже давние то ли былинные, то ли **литинститутовские** времена... <Завтра №02 (102) 2005>

литинститутский

И вот мы, театральные студенты, дружили с **литинститутскими**. <Завтра №26 (291) 1999>

Самым именитым из делегации был Юрий Кузнецов, из **литинститутского** творческого семинара которого вышли многие чеченские бандиты. Бывший дудаевский вице-президент Зелимхан Яндарбиев, например. <Новый Компаньон №12 (163) 2001>

литированный

Не найдя под рукой **литированный**, то есть просмотренный и подписанный добрым десятком цензоров текст, прочитала оригинал письма иногородней телезрительницы... <Аргументы и факты – Самара №24 2003>

литистория

Очередная жертва номенклатурного "гения"

постсоветской **литистории** – Григорий Распутин. <Завтра №30 (453) 2002>

"литколхоз"

Как раз в этот момент власть и преподнесла Ипатовой такой дорогой подарок, как создание холдинга, то бишь "**литколхоза**". Об СБП и его собственности временно... <Московские Новости №18 2002>

"литросовец"

Молодое поколение "**литросовцев**" представлено прозой Анны Козловой, Олега Зоберна и Данила Гурьянова, а также эссеистикой Павла Лукьянова. Любопытно, что прежние критические разборы Анны Козловой вступают в явное противоречие с ее же собственной художественной практикой. <Завтра №6 (82) 2003>

"литросовский"

Перевязанная по всем почтовым правилам, запечатанная сургучом, она пришла на следующий день после того, как сообщили, что Дёгтева не стало. Внутри – новая "**литросовская**" книга "Золотые купола" с дарственной надписью ... <Завтра №05 (105) 2005>

лит-карацюп

Но нет, говоря о русских писателях патристического направления, **лит-карацюпа** не поспешил на подробности с обвинениями как идеологического, так и финансового (якобы!) свойства. <Завтра №5 (93) 2004>

Но нет, говоря о русских писателях патристического направления, **лит-карацюпа** не поспешил на подробности с обвинениями как идеологического, так и финансового (якобы!) свойства. <Завтра №5 (93) 2004>

"лейдовец"

Увы, выездной матч 1/8 розыгрыша Кубка ULEB с "Капрабо-Ллейд" пермский "Урал-Грейт" проиграл. То же произошло и во вторниковском матче, когда наши ребята, то ли переволновавшись, то ли не успев адаптироваться к испанскому климату, бездарно начали отдавать инициативу "**лейдовцам**" и мазать. <Пермские новости №7 (1179) 2003>

лозоплетенный

Кроме того, на выставке можно увидеть сергиево-посадскую матрешку, павловопосадские платки, **лозоплетенные** изделия Кобыкова, фарфор Вербилок и Дулева. <Время №144 2005>

"лозунгоноситель"

Задачи: получение красной ткани для лозунгов, оформление факультета, обеспечение портретами членов политбюро (не дай Бог, просмотреть "выбывшего"), назначение "**лозунгоносителей**", контроль дежурств на праздничных вечерах и в общежитии. <Завтра №09 (205) 2002>

"локсодром"

На первый взгляд – мелочи, из-за которых не стоит поднимать вселенский шум.... Но не все так просто.... "**Локсодромы**" и "ортодромы"... <Московские Новости №23 2005>

"ломограф"

Монтировалась она сначала с помощью бульдозеров и армейских вертолетов, потом "**ломографами**", артельно помогали и "кувалдометрами", ручными талями вирали, лебедками "Пионер". <Зеркало недели №18 (493) 2004>

лор-отделение

Как сообщает агентство "Комиинформ", мать и сестра ребенка все еще находятся в **лор-отделении** ухтинской городской больницы с ожогами дыхательных путей. <Молодёжь Севера №29 (7204) 2005>

Операции прошли успешно, и все три больные покинули отделение наутро. В **лор-отделении** были проведены небольшие... <Вестник №19 (353) 1998>

лотрафибан

Лекарство, названное **лотрафибан** участники эксперимента принимали в сочетании с аспирином, давно зарекомендовавшим себя с положительной стороны при лечении сердечных больных. <Арсеньевские вести №4 (463) 2002>

лотрековский

– Влада, вот уже скоро девять лет, как вы выступаете в "Мулен Руж", побив исторические рекорды Ля Гулю и прочих **лотрековских** героинь. <Совершенно секретно №06 2002>

"лузерство"

Неважно, что успех одного в реальности оплачен **"лузерством"** миллионов... <Завтра №35 (300) 1999>

"лукашенизация"

На конференции в качестве гостя выступил один из бывших руководителей СПС Борис Немцов, который говорил об опасности **"лукашенизации"** России. <Время новостей №61 2006>

"лукашенковщина"

За годы **"лукашенковщины"** дядька смог обзавестись старым трактором с прицепом, помог купить двоим детям квартиры в городе... Эта земля всегда жила деревней.... <Московские Новости №45 2005>

"лукойловец"

И все равно, отмечается в распространенном **"лукойловцами"** пресс-релизе, ситуация остается для нефтяных компаний страны острой. <Пермские новости №7 (1128) 2002>

лупневатый

Комментарии нашего читателя: йОЖЫГ **лупневатому** туристу <Altay Daily Review 10.04.2006>

лысобритый

Однажды он с африканцами возвращался с дискотеки, и какой-то **лысобритый** парень кинул в них бутылку из-под пива. <Калининградская Правда 27.05.2006>

"львовед"

Ежегодно проходят "Гумилевские чтения" в Санкт-Петербурге. Открываются они в день рождения Л.Н. Три дня до вечера слушались доклады, наряду с заслуженными **"львоведками"** выступило и много новых "гумилев-

цев", особенно естественников. <Правда 01.10.2002>

"любовник"-верхолаз

Поэтому **"любовника"-верхолаза** доставили в Центральный ГОВД для дальнейшего разбирательства. <Петрозаводск №41 1998>

"людодерство"

И лихоимство из нарисованной картины никуда не исчезает: историк сочувственно цитирует Юрия Крижанича, который пишет о поборах и взятках, что названо им **"людодерством"**. <Известия Уральского государственного университета №40 (2006)>

люксоватый

"Уралалко" в продажу свою **люксоватую** водку в июне текущего года. <Местное время №34 2005>

"люксовость"

Для того чтобы этот "зазор" был понятен гостям, мы позволили себе некую **"люксовость"** интерьера – визуальные цитаты английского глэм-рока и элементы шоу в работе официантов. Если в первом People's больше демократичной эстетики поп-арта, то второй бар получился более лощеным, гламурным. <Континент Сибирь №13 (485) 2006>

люксолон

Сама станция облицовывается современными, долговечными и красивыми материалами: алюкобондом и **люксолоном**. <Московская Прспектива №45 2000>

люксометр

Из-за отсутствия **люксометров** не были проведены замеры освещенности в помещениях камерного типа, а также в камерах СИЗО и ШИЗО. <Газета Юга №51 (460) 2002>

люкс-внедорожник

Еще один факт, который может убедить даже самых недоверчивых читателей в том, что рынок автомобилей сегмента ultralux в Сибири есть, это то, что известная по всему миру своими спорткарами (а с прошлого года еще и **люкс-внедорожником** Cayenne) компания Porsche собирается открывать в

регионе дилерские центры. <Континент Сибирь 2005 №15 (437)>

люмпинизировать

Тверь очень сильно **люмпинизирована**, и практика проведения в областной столице выборов разного уровня настраивает на довольно меланхолический лад. <Вече Твери 5.06.2006>

"мавробакс"

Я быстренько просек, какой там может быть навар, и перешел в "Современник", стал работать на акциях – мы их **"мавробаксы"** называли. <Молодой ленинец №40 (6981) 2000>

майка-радуга

Иду по улице Гончарова, и вдруг: передо мной возникает юноша: "вареные" джинсы, на куртке – прозрачный карман-косметичка, под курткой – **майка-радуга**. <Вестник – Ульяновск №40 (666) 2003>

"майстха"

Ныне в Чечне и Ингушетии живут "мялхарой", (32) которые вместе с чеченскими обществами **"майстхой"** и "хильдихарой" относятся к кистинцам-санахойцам. <Сердало №140 (9515) 2004>

"макашOVER"

Служба за деньги В армии намерены избавиться от "дедов" и маргиналов "... их меньше, и общественной угрозы эти **"макашOVERы"**, в отличие от своих братьев по... <Московские Новости №6 2005>

маки-суши

Но я-то покушала только один ролл из серии **маки-суши**, а их в ресторане "Киото" 34 наименования. <Вечерний Волгодонск 14.12.2005>

"мани-мани-мани"

"Мани-мани-мани". Короче, стало ясно, что "узаконить" дачу я не смогу, пока не вызову землемера, не побываю в БТИ, не сделаю копию разных документов, не соберу подписей соседей и не возьму справки в

налоговой. <Московские Новости №12 2006>

"мансардизация"

1996 года в Чебоксарах начали **"мансардизацию"** двухэтажных домов постройки 1940-50-х годов. <Пермские новости №34 (1155) 2002>

"марихуанщик"

В Голландии, о которой так самозабвенно кричат "легализаторы", количество потребителей марихуаны на момент принятия закона о легализации было невелико, и большинство населения знало о том, что такое марихуана и чем она опасна, а вот в Испании в результате легализации количество **"марихуанщиков"** увеличилось вдвое. <Глагол №62 2005>

маслянолистный

объединены в две группы: **маслянолистные** (сорта – Прадо, Санора, Берлинский желтый, Фестивальный) и хрустящелистные (сорта – Тарзан, Амулет, Зодиак, Клавир, Олимпус, Тетис, Бастион и другие.). <Арсеньевские вести №49 (508) 2002>

массогабаритный

Это позволит уменьшить **массогабаритные** показатели на 35-40%. <Корабельная сторона 16.12.2002>

мастер-животновод

На основе этого договора учащиеся одиннадцатого класса после сдачи техэкзамена могут получить удостоверение **мастера-животновода** и мастера-овощевода. <Забайкальский рабочий 01.03.2006>

мастер-овощевод

На основе этого договора учащиеся одиннадцатого класса после сдачи техэкзамена могут получить удостоверение мастера-животновода и мастера-овощевода. <Забайкальский рабочий 01.03.2006; **мастер-плодоовощевод W: Котелова, Денисенко 1996 (Словарные материалы – 1985): 319**>

"масхалтура"

Но вот с содержанием современной россий-

ской книги, заполонившей украинский рынок, с содержанием современного российского кино на нашем экране – ситуация весьма скверная: по преимуществу, **"масхалтура"**, как окрестил это Владимир Дрозд, украинский прозаик, к сожалению, ушедший из жизни. <Завтра №11 (538) 2004>

материалонесущий

Морфологический состав отходов очень широк и с каждым годом становится все больше. "Отходники" условно разделяют их на такие крупные группы, как: **материалонесущие**, энергонесущие и отсеб (пыль, камни, сор). <Неделя области №7 (226) 2006>

матрицемания

Глядя на кадры еще не вышедшего на экраны продукта, где запечатлены люди в темных кожаных плащах с пистолетами наизготовке, киноманы могли сказать: "Ну вот, началась блейдо- и **матрицемания**". <Псковская губерния №3 (173) 2004>

маунтинбайкер

Миллионы изумительных безделушек – сапфирные часы, детские сапожки из кожи аллигатора, экипировка **маунтинбайкера**, косметика из морских черепах для ухода за кожей век – ничто из этого не предназначено для нужд жизни, но будет куплено, чтобы оплатить издержки чеченцев. <Завтра №43 (570) 2004>

маунтинбординг

Одна из последних новинок в Иркутске в этом сезоне – **маунтинбординг**. <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №32 (430) 2005>

маунтинборд

Вообще **маунтинборд** подойдет и фанатам скольжения на доске по снегу: принцип тот же, и перерыв на лето в тренировках делать не надо". <Аргументы и факты – Восточная Сибирь №32 (430) 2005>

"машинофилия"

Отсюда вывод: за рулем разукрашенного автомобиля может быть психопат, страдающий **"машинофилией"**. <Труд №562 2007>

"мвэсовский"

И не **"мвэсовские"** ли связи нового премьера были задействованы в ходе приватизации Киришского НПЗ Ленинградской области в 1995-1997 годах? <Завтра №11 (538) 2004>

мегаведуший

Помогло безупречное произношение: родился **мегаведуший** в Нью-Йорке, в семье собкора "Правды" в США. <Курс №34 2003>

мегаписучий

на самом деле он никакой не "первый легальный антимарксист", как сам рекомендует, не "просвещенный патриот", не "православный славянин" и даже не "интеллектуал особого рода", а заурядный проныра из Одессы, даром что **мегаписучий**. <Завтра №28 (345) 2000>

мегастар

Супер-Маша и Супер-Филипп – каждый по отдельности **мегастар**, а вместе гипердуэт года, да еще и впервые за долгие звездные лета – суперведущие на главной поп-музыкальной церемонии года ZD Awards, где воздаются почести самым видным и успешным персонажам сезона, завоевавшим голоса избирателей в номинациях "ЗД-чартов". <Московский комсомолец – Югра №6 (134) 2004>

"медведеборчество"

Именно из-за бессмысленного **"медведеборчества"** боголюбческое движение не вызывало сочувствия в народе. <Завтра №47 (312) 1999>

"медиАкратия"

Кадровая политика становится не просто непредсказуемой. Она описывается определением "медиократия" – власть посредственностей, власть серых. (Не путать с **"медиАкратией"**, которая информационно обслуживает "медиОкратию": нынешние телеведущие, особенно работающие в **"обналических"** программах, тоже граждане без блеска и лоска). <Золотое Кольцо 02.03.2007>

медиаизмерение

На конференции мы подробно осветили воз-

возможности использования данных **медиаизмерений** как основного инструмента для планирования маркетинговых коммуникаций, отмечает руководитель службы по связям с общественностью TNS Gallup Media Анна Лачко. <Континент Сибирь №15 (487) 2006>

"медиаманипулянтка"

В этой "десятке" на четвертом месте Ванда Рапачыньска, которая, согласно проведенному для еженедельника опросу, "воспринимается как **"медиаманипулянтка"** со склонностями к коррупции". <Московские Новости №45 2004>

медиапланирование

Поэтому для нас было важно обеспечить рекламную общественность Новосибирска актуальной информацией о возможностях **медиапланирования** и повышения эффективности рекламных кампаний. <Континент Сибирь №15 (487) 2006>

медиа-инсталляция

Заключительная шоу-программа в Перми будет включать в себя небольшую теоретическую конференцию по тематике фестиваля, презентацию работ, вошедших в "шорт-лист", объявление победителей и "культурную программу", в которую войдут видеопказы; выставка **медиа-инсталляций**; концерты и перформансы художников и артистов, использующих "новые технологии"; презентации других медиа-арт проектов; выступления пермских видеомейкеров и музыкантов. <Капитал Weekly 11.11.2002>

медиа-лаборатория

Изобретатель Леонардо Боннани вместе с коллегами из **медиа-лаборатории** Массачусетского технологического института придумали ТарТар – особый материал, способный записывать и воспроизводить человеческие прикосновения: похлопывания, поглаживания, тычки, объятия. <Русский Курьер №538 2006>

"медиаократия"

Кадровая политика становится не просто непредсказуемой. Она описывается определением **"медиаократия"** – власть посредст-

венностей, власть серых. (Не путать с "медиаАкратией", которая информационно обслуживает "медиаОкратию": нынешние телеведущие, особенно работающие в **"обналических"** программах, тоже граждане без блеска и лоска). <Золотое Кольцо 02.03.2007>

медовинобродящий

и отдаст отдаст мне впервые! навек! на- смерть! свои первагоды медогорчащие меточащие **медовинобродящие** святые!.. <Завтра №11 (380) 2001>

медухищи

15 марта в стенах ЦКиД ВНИИЭФ под эгидой УДМиС прошла городская финальная игра КВН. Как пошутила команда СарФТИ "Люди в чем-то", на КВНище встретились команды СарФТИища и **медухищи**. <Городской Курьер – Саров №16 2000>

межпредсердный

У томичей – самый большой опыт в стране операций эндоваскулярного закрытия врожденных дефектов **межпредсердной** перегородки аппаратами Сидериуса, начато внедрение метода коррекции дефекта межжелудочковой перегородкой "заплатой... <Красное Знамя 6-12.06.2005>

"межрайгазовец"

Андрей Анатольевич также начал с того, что причина лежит не в межличностных отношениях **"межрайгазовцев"** и "огоньковцев" (именно поэтому я не считаю нужным пересказывать содержание "романа", переданного в редакцию и посвященного в основном делам минувших дней). <Челябинский рабочий 10.09.1997>

межфилиальный

В настоящее время 80% операций банка осуществляется через систему электронных платежей. В банке действует **межфилиальная** система связи. <Контакт №11 (590) 2003>

мейнстрим-поток

- Ваша музыка и без того протекает вне **мейнстрим-потоков**, а вы еще проводите мероприятия "Magic Disco". Это какая-то

дань прошлому музыки или просто ностальгия? <Псковская губерния №9 (278) 2006>

"менатеповец"

Причем с целью понижения цены в конкурсах участвовали подставные фирмы, также учрежденные "менатеповцами". <Богатей №42 (321) 2005>

менестрельско-акынский

Предприимчивые и (самое главное!) не забывающие свои давние обиды на бывших рабовладельцев негры продолжали лабать свой компот из старых **менестрельско-акынских** блатняков, французских опереток и отзвуков Венской школы. <Завтра №13 (63) 2001>

"ментбат"

"Ментбат" растащили до кактуса. <Молодой ленинец №49 (7049) 2001>

"меппс"

Хотя говорят, что блесны с акустическим сердечником более уловисты, по-моему, разницы никакой. ... Ни воблеры, ни твистеры, ни виброхвосты, ни "кастмастеры", ни колеблющиеся блесны не привлекают так окуня, как "вертушки". ... Я же лично давно остановился на "меппсах" и очень доволен. <Вятский край 20.05.2005>

"мерседесистость"

Ибо говорят, что в Пермь собирается Патриарх вся Руси. Поскольку явление его народу сопоставимо (по охране и "мерседесистости") с визитом президента. Возможно, кое-чего опять заасфальтируют. Ура. <Новый Компаньон №28 (224) 2002>

мерчендайзинг

Кроме того, к ВТЛ относят **мерчендайзинг** и ритейл-аудит. <Континент Сибирь №22 (444) 2005>

металлоцентр

"Таких филиалов, как "Верхневолжский сервисный **металлоцентр**", в России всего шесть. <Частник 29.08.2005>

"метаметафорист"

Что ж, наглости и цинизма записному "астрологу" и "метаметафористу" в данном случае явно не занимать, да и восторженные приспешники, конечно, всегда найдутся. <Завтра №8 (96) 2004>

"метаметафорический"

Представлю на мгновение себе, что я не как стихотворец и филолог, а как "простой" любопытствующий читатель открываю наугад очередную статью современного критика с "отчётом" о творческих достижениях нашей так называемой "новой поэзии", освоившей, как оказывается, некий небывалый доселе "метаметафорический" язык, некую "новую", созвучную эпохе, стилистику, образность, ритмику, смысловую глубину. <Завтра №8 (96) 2004>

метеопрофилактика

К сожалению, мы вынуждены пользоваться не первоисточником (а прогнозы эти составляются в центре геофизических прогнозов и **метеопрофилактики** Сибирского отделения г. Новосибирска), а сведениями, полученными или по областному радио, или из газеты "Челябинский рабочий". <Златоустовский рабочий 04.11.1997>

метоточащий

и отдаст отдаст мне впервые! навек! на- смерть! свои первоягоды медогорчащие **метоточащие** медовинобродящие святые!.. <Завтра №11 (380) 2001>

"мигрантофобия"

Он призвал обратить внимание на одну из причин "мигрантофобии", а именно – на разбалансированность рынка труда. <Новые Известия 11.12.2006>

микроинтернет

Она подразумевает некий свой **микроинтернет** в масштабе родного города. <Серпуховские вести №135 2001>

микронейрохирургический

Больным с аневризмами головного мозга могут помочь только **микронейрохирургические** и эндоваскулярные операции. <Тюменские известия №4 (3967) 2005>

микропланета

В ночь с 13 на 14 августа 2002 года наша планета находилась в зоне максимального метеоритного потока – мимо пронеслось около 50 **микропланет**. <Молодой ленинец №35 (7080) 2002>

микропортативный

Сегментация рынка проекторов достаточно широка: **микропортативные** (до 2,25 кг), ультрапортативные (2,25–4,5 кг), портативные (4,5–9 кг), переносные (9–18 кг) и стационарные (более 18 кг). <Континент Сибирь №17 (489) 2006>

микрофильмирующий

Оснащено кондиционерами, средствами пожарной и охранной сигнализации. Здесь есть **микрофильмирующая** лаборатория по созданию страхового фонда на документы архива. <Волга №152 2000 микрофильмировать Котелова 1995: 381>

микрофильтр

Различают микрофильтры (не пропускают песок, ржавчину) и **ультрафильтры** (задерживают даже бактерии). <Кузнецкий тракт – Новокузнецк №15 (74) 2006>

микрофилярия

Схема примерно такова: насекомое кусает зараженную собаку, **микрофилярии** всасываются в слюнные железы комара, а затем при укусе человека передаются ему. <Комсомольская правда – Волгоград 27.05.2006>

"микрошпион"

В конце концов, вживлять или не вживлять себе **"микрошпиона"** – дело сугубо личное и пока добровольное. <Русский Курьер №19 (551) 2006>

"мимогосударственный"

Считаю долгом заметить: в списке не было случайных, мнимых величин. Но он осознанно **"мимогосударственен"**, "миморелигиозен" – список крупных частных величин. <Завтра №05 (117) 2006>

"миморелигиозный"

Считаю долгом заметить: в списке не было

случайных, мнимых величин. Но он осознанно **"мимогосударственен"**, **"миморелигиозен"** – список крупных частных величин. <Завтра №05 (117) 2006>

мини-ипподром

Женщина мечтает о спонсорах, с тем чтобы организовать за городом бесплатную конно-спортивную секцию или **мини-ипподром**. <НЭП+С №22 2005>

мини-космодром

Я абсолютно уверен, что лет через пятьсот, когда не будет ни нас, ни всех, кто нас знал, где-то здесь, между хоздвором и Братским корпусом, будут вот так же устанавливать **мини-космодром** для полетов на Марс, и он тоже прекрасно впишется в вечный монастырский ландшафт. <Завтра №44 (571) 2004>

мини-мотороллер

С **мини-мотороллером** "Стриж" уехала с концерта в Вятских Полянах (Кировская область) популярная певица Лариса Долина. <Вятский край 01.09.2001>

мини-опера

Хитровато прищуриваясь, Сергей представил зрителям **мини-оперу** "Опальный олигарх", героями которой выступили небезызвестные Михаил Ходорковский, Валерия Новодворская и "простые" ЗэКа "Матросской тишины". "Рано утром в нашу хату запихнули олигарха слуги демократии... Финансиста прессанули за порывы вольные..." <Экстра реклама №16 (485) 2006>

"минложь"

Вообще, "министерство лжи" очень заботится о нас... Но **"минлжи"** в данный момент уже не волнует этот вопрос, а значит, и никаких репортажей, о все так же мерзнувших приморцах, зрителю уже не положено. <Завтра №8 (431) 2002>

мисо-суп

По планам "Ресторатора", средний счет в заведении составит 150 рублей (что вполне соответствует уровню цен таких новосибирских заведений, как Grill Master или "Кузи-

на"). Основу меню нового заведения составит "японская классика" – суши, роллы, **мисо-суп**, салаты и т.д. <Континент Сибирь №33 (407) 2004>

миссионер-проповедник

Лев Захарович Кунцевич подал прошение и 1 января 1908 года был зачислен на должность **миссионера-проповедника** в Донскую епархию. <Благовест 19.05.2005>

"митнагед"

В XVIII и XIX веках из их среды составлялась партия т.н. **"митнагедов"** (дословно "противников", на иврите), которые отчаянно боролись с хасидизмом и возрождением крайнего мистицизма среди восточно-европейских евреев. <Завтра №47 (208) 1997>

"младоолигарх"

Дополнительно Путин "подстраховался", настояв на создании "многоэтажной" конструкции контроля, в которой ведущее место отдано представителям "старой номенклатурной гвардии" Е.Примакову и А.Вольскому, достаточно резко настроенным по отношению к **"младоолигархам"**, выбившим у них из рук политическую власть в середине 1999 года. <Завтра №14 (437) 2002>

"многовикторность"

Это – не более чем внутреннее проявление той вынужденной "многовекторности" украинской политики, которое применительно к нынешней ситуации киевские острословы уже окрестили **"многовикторностью"**, по именам главных фаворитов предвыборной гонки. <Завтра №45 (572) 2004>

многогигабайтный

Если большую часть вашего рабочего времени компьютер занят обработкой видео, 3D-моделированием, сложными математическими задачами или обрабатывает **многогигабайтные** бухгалтерские базы данных, то вам будет интересна информация о большом поступлении старших моделей процессоров в компанию "Нейрон". <Монитор+ №184 2003>

многосюжетный

Во-вторых, там вещает бюро новостей "Давеча". Это одна из самых оперативных и **многосюжетных** программ о событиях в Кирове. И, наконец, из всех многочисленных сериалов, юмор-шоу мне нравятся только знаменитые "Уроки мужества" и "33 квадратных метра" от "О.С.П.-студии". <Вятский край 24.01.2003>

моббинг

Сетевой флэшмоб обобщил механизмы **моббинга** и современные технологии. <Вестник №6 (733) 2005>

мобилофоб

Где этот непризнанный гений, где этот телефоненавистник и **мобилофоб**? <Частник° №59 (1566) 2006>

моб

По словам идеологов нового движения, сетевой **моб** никаким образом не связан с флудом, спамом и не может приносить никому вреда. <Вестник №6 (733) 2005>

моднящийся

Одна старая гадюченка, когда видела **моднящихся** грязнуль, говорила стихами: <Арсеньевские вести №42 (605) 2004>

монгологоворящий

выделило правительство республики, а часть собрали меценаты из национальных республик Сибири, а также выходцы из **монгологоворящих** районов Китая. <Вече Твери 05.01.2006 г.>

"моникогейт"

Единственное, что может служить утешением организаторам неудавшегося российского **"моникогейта"** – это факт "неэтичного" показа именно по каналам информационного вещания ВГТРК, которое, по идее, курирует назначенец Евгения Примакова. <Завтра №12 (277) 1999>

мономарочный

Если развитие продуктовой торговли принесло equipment-рынку предсказуемые дивиденды, то сектор оборудования для пром-

товарной торговли в Новосибирске пока остановился в развитии (несмотря на рост числа и малых бутиков, и крупных **мономарочных** салонов). <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

монофилитство

Арианство, монофизитство, **монофилитство**, несторианство, уже упомянутое иконоборчество – мощные ереси, потрясавшие империю, а сколько малых отклонений от православия и местных ересиархов, о том надо отдельно читать в церковной истории. <Завтра №8 (59) 2001>

"монтипайтоновец"

В Америке изделие маститого **"монтипайтоновца"** почти провалилось, у нас же может оказаться если не хитом, то предметом почитания иноманствующей молодежи. <Континент Сибирь №37 (459) 2005>

моряк-надводник

Пролистав календарь, нельзя не выделить День штурмана, дипломатического работника, танкиста и **моряка-надводника!** <Слово Нефтяника №99 (1444) 2005>

"москвоборчество"

С одной стороны, многие кандидаты ставили на **"москвоборчество"**: на противопоставление региона и федерального центра (стратегия, явившаяся следствием естественных центробежных тенденций развития Федерации). <Новый Компаньон №6 (157) 2001>

"моссадовский"

И обосновывают убийство в чисто **"моссадовской"** манере: будто бы "по доносам бывшего... А бедная Прибалтика до сих пор мается этой "моссадовской" штучкой. <Завтра №24 (499) 2003>

мотовитязь

Бородатые и длинноволосые **мотовитязи** все больше ездят на "чопперах" – мотоциклах собственной сборки (в большинстве своем на основе "Урала"), многие из которых, повторимся, настоящие шедевры. <Город N №446 2001>

мотодвижение

7 октября патриарх ростовского **мотодвижения** Алик Гоч провел очередное байк-шоу. <Город N №446 2001>

мотороллеровский

В остальном детали от разной техники: шестерня с комбайна, **мотороллеровский** редуктор, двухрядная цепочка от "Жигулей" и т. д. <Тюменские ведомости №11 (52) 2005>

мотосезон

Закрывался **мотосезон** там же, где 12 июня открывался, – на площадке спорткомплекса "Динамо". <Город N №446 2001>

"мотоциклоненавистник"

Сотрудники милиции задержали **"мотоциклоненавистников"**, жителя Михалева 1989 г.р. и жителя Шуи 1985 г.р. <Частник 21.07.2003>

муж-"анекдотоман"

Любимый анекдот от **мужа** – **"анекдотомана"**? <Вятский край 17.09.2005>

музценитель

Сел как-то давеча "Мегахаус" с некоторыми неглупыми **музценителями**, завел всякие концептуальные разговоры, порассуждал о новом "Duran Duran", о свежем "Мумий Тролле" и... договорился до эдакой крамолы: рокапопс-то на самом деле придумал никакой не Лагутенко. <Московский комсомолец – Югра №47 (175) 2004>

музыкально-драматический

Известный российский шоу-дизайнер Борис Краснов готовится пополнить московскую афишу "истинно бродвейским мюзиклом", который, по его мнению, прежде всего должен быть "сто процентным развлечением, а не **музыкально-драматической** постановкой". <Московские Новости №30 2002>

музыкант-энтузиаст

Благодаря местным **музыкантам-энтузиастам** и всемерной помощи, каковую оказывал им Гарри Гродберг, Концертный зал на третьем году своего существования

превратился в органнй: в нём установили инструмент чешской фирмы "Регерт Клосс". <Калининградская правда 24.04.2006>

мультибрендовый

Исторически основой рынка были **мультибрендовые** салоны торгового оборудования. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

мультиконцептуальный

Поэтому я считаю, что Концепция должна быть многовариантной (**мультиконцептуальной**). <Икт Илкэн №2 (49) 2004>

мультимарочный

А владельцы небольших **мультимарочных** бутиков предпочитают закупать оборудование штучно там же, где и свой товар – в Италии или Турции. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

мультимедиа-клавиши

С помощью удобных **мультимедиа-клавиш** легко управлять проигрывателем, который поддерживает CD, MP3, DVD и VCD. <Монитор+ №201 2004>

мультимодальный

"Новосибирск – очень перспективный рынок для нас, учитывая высокие темпы развития города как транспортного **мультимодального** узла", – говорит Анна Лаоз. О намерении укрепиться на новосибирском рынке заявляет и компания Tablogix (Англия). <Континент Сибирь №2 (424) 2005>

мультисервисный

Доля голосовой информации неуклонно снижается, и все более востребованными становятся **мультисервисные** сети, которые способны выполнять любые задачи, связанные с передачей разнородного трафика. <Московский комсомолец – Югра №18 (146) 2004>

"мультисимка"

Корректная работа с мультиSIM-картой. Работу с **"мультисимками"** ни один производитель не обещает, поскольку даже определенного общепромышленного стандарта на них нет. <Монитор+ №252 2006>

"муммитролляться"

Есть волна коммерческого рока, которого все больше, все более мейнстримизуется (мейнстримизируется), "земфируется", **"муммитролляется"**, "ошнурируется" и так далее. <Завтра №52 (632) 2005>

"мурлыкотерапия"

Галине после каждого сеанса такой **"мурлыкотерапии"** становилось все лучше и лучше. <Вологодская неделя №16 (1891) 2005>

мусороуборщицкий

После таких зарплат студентам все дворники, получающие с ежемесячными задержками свои несчастные 1000-1500 рублей, наверняка ринутся в ВУЗы и полностью займут все ранее пустовавшие **мусороуборщицкие** вакансии. <Арсеньевские вести №19 (478) 2002>

"мхедрионовец"

Первая. Криминализовав ту часть политического спектра, которым Шеварднадзе сможет управлять через Хачишвили-Гелашвили, держать в страхе своих оппонентов, и в случае угрозы своему президентскому креслу использовать в своих целях возрождающиеся вооруженные формирования бывших **"мхедрионовцев"**. <Завтра №13 (488) 2003>

"мялхара"

Следовательно, ранее на реке Малхе жили "малхестинцы". Это могли быть сваны, которых ингуши и чеченцы называют **"мялхарой"**. <Сердало №140 (9515) 2004>

"наПРОломист"

Почему мы победили Все, кому была небезразлична судьба боулеров из "ПР"... Болеющие за **"наПРОломистов"** пришли в фирменных серо-голубых футболках... <Просторы России №21 2005>

"набаккардившийся"

Основательно **"набаккардившийся"** супруг подбадривал свою вторую половину истощенными воплями... <Волхов №18 2006>

"надРАНец"

Раздражение по отношению ко мне со стороны "надменных руководителей РАН", или **"надРАНцев"**, как я их называю, было колоссальным. <Завтра №20 (495) 2003>

"наднист"

Вообще, по рассказам обитателей ночлежки, этих новых **"наднистов"**, отношения у них с дежурными администраторами складываются по-разному. <Пермские новости №21 (1245) 2004>

"надтейповый"

К тому же старейшины одного тейпа уже не являются ни малейшими авторитетами для другого.... Чечня никогда не имела никакой централизованной власти, никогда не имела ни князей, никаких других **"надтейповых"** руководителей. <Завтра №11 (238) 2000>

найвальт

Хотя со стороны поверить страшно трудно, чтобы бесхозяйствовал министр из одной кристальной безалаберности и, осчастлививая всяких **найвальтов**, в полном склерозе забывал себя. <Завтра №29 (294) 1999>

найз

Правда, в последние годы появились НПВС с менее выраженными побочными эффектами: нимулид, **найз**. <Пермские новости №13 (1290) 2005>

"намбудо"

А я слышал, что вы увлекаетесь восточными единоборствами, которые имеют сложное название **"намбудо"**. <Московские Новости №27 2002>

наноавтомобиль

При этом она небесполезна и сама по себе: если у **наноавтомобиля** появится "кузов", его можно будет использовать в качестве обычного нанотранспорта для сборки других молекулярных конструкций. <Камчатское время 11.01.2006>

наноиндустрия

По мнению одного из ее организаторов, директора Института теоретического материа-

ловедения Аргоннской национальной лаборатории (США) Владимира Винокура, "Россия обладает громадным потенциалом в сфере нанотехнологий, но в силу слабой материальной базы в ней совершенно не развита **наноиндустрия**". <Русский Курьер №512 2004>

нанотранспорт

При этом она небесполезна и сама по себе: если у **наноавтомобиля** появится "кузов", его можно будет использовать в качестве обычного **нанотранспорта** для сборки других молекулярных конструкций. <Камчатское время 11.01.2006>

наноуровень

Добавка такого графита к двум другим химически чистым веществам, измельченным до **наноуровня**, позволила нам получить композицию "БКБ", которая, если ввести ее в масло, практически уничтожает трение и, соответственно, износ трущихся деталей. <Завтра №19.04.2006>

наночильтр

Уникальные **наночильтры** способны на 100% извлекать из водной среды все типы микробиологических загрязнений (вирусов, бактерий). <Континент Сибирь №38 (460) 2005>

наноэлектронный

В течение 2001 года пять научных лабораторий представили результаты своей работы, по итогам которой были сконструированы более сложные **наноэлектронные** схемы. <Пермский Университет 24.01.2002>

наноэнергетика

Страна готова к **наноэнергетике** <Гудок 01.03.2006>

"наплацумарширование"

Если в воинской части все (от "духа" до командира части) занимаются ерундой и в случае боевых действий вся часть до собственно поля боя не доберется, потому что, кроме мордобоя, копания траншей, подметания и **"наплацумарширования"**, ничего делать не умеет, то это не армия. <Северный рабочий 18.01.2006>

наркоагрессия

Героин в Россию везут "КамАЗами", поездами и самолетами. Это настоящая **наркоагрессия** со стороны Афганистана. <Бельские просторы №3 2005>

"наркобаронесса"

Чаще всего там появлялась с наркотиками подручная "наркобаронессы" Эльвира, но могла "осчастливить" жаждущего клиента и другая помощница – Елена. <Любимая Газета – Пенза №38 2004> Клиентами "наркобаронессы" являлись в первую очередь ранее судимые, причем по статье о незаконном обороте наркотиков, жители города Никольска и Никольского района. <Молодой ленинец №20 (6961) 2000>

"наркоботаник"

Для выявления "наркоботаников" специальные милицейские группы выехали в двенадцать садоводческих кооперативов, расположенных на территории района. К счастью (или к несчастью), найти сотрудникам УВД так ничего и не удалось. <Новое Зеркало – Сергиев Посад №3 2006>

"наркобратия"

Таким образом, большая часть марийской "наркобратии" покуливает травку, и лишь немногие могут позволить себе подсесть на "иглу". <Московский комсомолец – Марий Эл №11 2004>

"нарковдова"

Немолодая цыганка с бесстрастным лицом и Луиза – "нарковдова" (ее покойный супруг промышлял наркотиками и сам колелся). <Версия Башкортостана №22 2007>

"нарковоз"

Торговцы смертью сейчас широко используют так называемые "нарковозы" – такси, которые доставляют наркоманов на места встречи с продавцом. <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №21 (419) 2005>

наркогенный

Агентом заражения (передачи) является **наркогенная** информация о наркотических

веществах в любой (визуальной, аудиальной, кинетической) форме и любыми средствами. <Новый Компаньон №40 (333) 2004>

наркогруппа

Оперативники ФСКН располагают информацией о наличии около 1000 **наркогрупп** (в том числе и сформированных на этнической основе), контролирующих наркотический бизнес в России. <Бельские просторы №3 2005>

"наркокарьера"

Тогда Павел привез из Киргизии два килограмма гашиша и полтора килограмма марихуаны. До "наркокарьеры" он занимался перепродажей автомашин. <Версия Башкортостана №22 2007> Отпираться Мордвинову было бесполезно: столь быстрый и печальный финал собственной "наркокарьеры" его буквально ошеломил. <Ульяновск Сегодня 17.09.2004>

"наркоматчик"

Вместо фанерных хибар у нынешних "наркоматчиков" дворцы из красного кирпича... <Московские Новости №16 2005>

"наркопейджинговый"

И если до начала навязанной нам "наркопейджинговой" кампании мы могли эффективно проводить оперативные мероприятия по задержанию наркодельцов и изъятию наркотиков, стабильно получая исчерпывающую информацию из проверенных источников, то сегодня работа уголовного розыска парализована... <Пермские новости №22 (1039) 2000>

"наркополе"

А Узбекистан и Таджикистан, по мнению ряда экспертов, за последнее десятилетие превратились в крупнейшее "наркополе" планеты... <Завтра №11 (380) 2001>

наркопотребление

Тот факт, что при этом в обществе формируется особый тип культуры дозволенности **наркопотребления**, мало кого волнует. <Новый Компаньон №40 (333) 2004>

наркопреступность

На пресс-конференции констатировалось: чем больше совершенствуются в борьбе с **наркопреступностью** сотрудники УФСН, тем более изощренными становятся сами преступления. <Зырянская жизнь №28 (60) 2005>

наркосбыт

Почти весь **наркосбыт** контролируется организованными преступными группировками <Бельские просторы №3 2005>

наркосимволика

Вопрос: являются ли торговцы **наркосимволикой** "агентами влияния", например, колумбийского наркокартеля, или попросту не ведают, что творят? Попробуем разобраться. <Новый Компаньон №40 (333) 2004>

наркоцех

Захват подпольного **наркоцеха** <Тольяттинское Обозрение 21.05.2004>

"наркоэкономика"

Что будут делать США и его союзники с **"наркоэкономикой"** Афганистана после уничтожения террористических баз "Талибана"? Не... <Московские Новости №1 2002>

неартистизм

Хотя меня чуть не стошнило от запашистых прозвищ: Техасский Перчик, Канзасская Текила, – грязных пяток и **неартистизма** самопальных шоу-девок. <Досье 02 №41 (358) 2000>

неаффилированность

В процессе выделения из этой нефтяной компании непрофильных активов ряд компаний были отделены от нефтебизнеса и сегодня декларируют свою полную **неаффилированность** к бывшим создателям. <Новый Компаньон №29 (272) 2003>

негр-альбинос

И если **негру-альбиносу** Ли, герою романа В. Салливана (Бориса Виана), удастся разве

что соблазнять белых девчонок <Досье 02 №37 (354) 2000>

недоукомплектованность

Ни одного очка не набрал в стартовом туре чемпионата России по мини-футболу среди команд высшей лиги "Саратов-СПЗ". Объяснения этому просты – мощные соперники и **недоукомплектованность** команды. <Саратовские Вести №139 (2518) 2000>

нейросифилис

Для диагностики сифилиса разработан и выпускается комплекс высокоспецифичных иммуноферментных тест-систем, позволяющих диагностировать любую форму сифилиса, включая **нейросифилис** и ранний врожденный сифилис. <Континент Сибирь №36 (410) 2004>

"некинематографичность"

Среди киношников бытовало мнение о **"некинематографичности"** прозы Александра Исаевича. <Московские Новости №2 2006>

"неорусскоязыченный"

Вот в "Подиуме" с продажи сняли товаров аж на 240750 рублей. И шапки "без изготовителя" и размеров, и палантины без сертификатов соответствия, и **"неорусскоязыченные"** брюки-юбки. <Серпуховские вести №134 2001>

неохаризматический

А вот как оценивает деятельность Генри Мадава киевский психолог Людмила Пундик, мнение которой опубликовано на веб-странице **"Неохаризматические секты на Украине"** <Молодёжь Севера №15 (7242) 2006>

неохотничий

При этом 80 процентов незаконного отстрела животных приходится на **неохотничий** сезон – февраль-март. Хотя чего ждать, когда социально-экономические условия в стране подталкивают <Звезда 04.08.2001>

"неоцаризм"

Сегодня в странах, провозгласивших себя демократическими, только в России да, по-

жалуй, в Мексике остался этот **"неоцаризм"** ;... <Вечерний Новосибирск 03.11.2001>

Политическая система России характеризуется как **"неоцаризм"**. <Псковская губерния №45 (166) 2003>

"непроституризованный"

Однако, как заявил заместитель Семенова Геннадий Королёв, "Единая Россия" – партия **"непроституризованная"**, поэтому своих решений не меняет: раз подпись стоит, значит, она и будет там стоять. <Altay Daily Review 23.03.2005>

несмотрительный

Я неоднократно говорила, что "Поколение-2000" – это не фестиваль, где каждый выступает сколько хочет, показывает что хочет и превращает показ в **несмотрительный** многочасовой выход. <Новый Компаньон №15 (258) 2003>

"несовершеннолетний"

Нашим **"несовершеннолетним"** согражданам сегодня общество наверняка может пообещать лишь трудный путь к их жизненным победам. <ТВР-Панорама №21 1998>

неспиртопроизводящий

Затем новое предприятие выкупает оборудование (**неспиртопроизводящее**) у "Петровского спирткомбината" (старого ОАО) за 58 млн. рублей (средства "Ост-Алко"?). И эти деньги сразу <Частник 22.01.2002>

нетраспортабельный

Для 375-ти **нетраспортабельных** ветеранов организованы стационары на дому. <Пермские новости №13 (1290) 2005>

нет-арт

... мультимедийные инсталляции, **нет-арт** и **веб-арт**, музыка и звук, авторский софт, графические и 3D-эксперименты и так далее. <Капитал Weekly 11 ноября 2002>

неурофанк

Из более тяжелых предпочитаю **неурофанк**. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

"нефтехелнок"

А тогда многие **"нефтехелноки"**, назовем их так, шли на преступления, чтобы вывозить нефть в соседние республики. <Сердало №47 (9569) 2005>

"нефтешок"

20 лет назад ОПЕК впервые снизила цены на сырую нефть и закончился двухлетний **"нефтешок"**, вызвавший подорожание этого сырья на 130. <Россия №190 (360) 2001>

ниггер-рэппер

К подвыпившим гостям пристаёт гигантская обаятельная обезьяна, обладающая влиющей походкой **ниггера-рэппера**. <Город N №376 2005>

нигири-суши

Еще здесь готовят темаки-суши – кулечки с рисом и начинкой: рыба, овощи, креветки, моллюски; **нигири-суши**. <Вечерний Волгодонск 14.12.2005>

никому ненужность

А впереди – чистое поле, вернее заброшенное, и разрушенный за полвека **никому ненужности** хутор Веселый под боком у пограничников. <Амурская Правда №103 (25687) 2005>

нитрофил

Именно в ольховых лесах пышно разрастаются растения, отзывчивые на азотистое питание. Они-то и называются **нитрофилами**. <Дмитровский Вестник №14 2003>

ницуми

А нигири-суши тоже с угрем и соусом **ницуми** можно достойно завершить самое приятное застолье. <Вечерний Волгодонск 14.12.2005>

ницшеанец-шпенглерофил

Впрочем, об этом крючочке для искателей клубники мгновенно забываешь, вляпавшись в высокоинтеллектуальный эпиграф из Эрнста Юнгера. Цитата, правда, несколько невразумительна и мало поможет постичь роман, поэтому считаем своим долгом напомнить будущему читателю "Тиресия": миро-

восприятие этого **ницшеанца-шпенглерофила** базируется на сочетании экстатического упоения жизнью с ощущением ужаса от перманентно испытываемого опыта смерти. <Новый Компаньон №20 (126) 2000>

"ничегонезнайка"

Его кумир с детства -- Суворов, во многом он подражает Генералиссимусу: не терпит "**ничегонезнаек**", требует от подчиненных четкости, ясности, опрятности. <Вече Твери 5.01.2006>

"ничегонесвятость"

Ненавидимые им "псы" и "загонщики" стали авангардом "перестройки" и "реформы", а атмосфера "**ничегонесвятости**" -- ее анти-духовной средой. <Завтра №5 (480) 2002>

"ничегонехотение"

Идеальный для этого пример -- больной болезнью "**ничегонехотения**" Станислав Семенович, исследующий микроскопическую историческую тему <Богатей №14 (344) 2006>

"ничегонечувствование"

Сидишь себе, пьяненький, и балдеешь от "**ничегонечувствования**". <Комсомольская правда -- Коми №23 2004>

нововводящийся

Сергей Николаевич, как относиться к ряду **нововводящихся** федеральных законов, которые вступают в противоречие со сложившимся в округе стабильным положением коренных народностей <Икт Илкэн №10 (57) 2004>

"новодачник"

... что в роли "захватчиков" выступают вовсе не члены стародачных кооперативов, а как раз те самые "**новодачники**", кто получил землю в обход правил.... <Московские Новости №12 2006>

"нольдевятка"

Командир знаменитой "**нольдевятки**" контр-адмирал Виталий Федорин напомнил, что сегодня на орденоносном полигоне слу-

жат более сотни специалистов, которые в разное время получили бесценный опыт и закалку на дизельных и атомных подводных лодках. <Северный рабочий 23.03.2006>

номафил

Между тем большинство аквариумных растений являются не чисто подводными, а болотными: все криптокорины, эхинодорусы, анубиасы, альтернантеры, гигрофилы, **номафилы** и многие другие. <Вестник №28 (570) 2002>

нон-фикшн

Тоже смахивающая на **нон-фикшн** проводившего провинциальные выборы пиарщика. <Завтра №24 (447) 2002>

нон-фудовский

Основной стимулятор рынка **нон-фудовского** торгового оборудования -- это тоже сети. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

нон-фуд

Равен так же, как и уровень фокусировки -- либо на "пищевке", либо на **нон-фуде**.>

нори

"Москва маки" пользуется бешеной популярностью благодаря своему по-японски идеальному составу: лосось, икра лососевая, сливочный сыр "Филадельфия", водоросли **нори**, суши-рис. <Городской Дилижанс №74 (493) 2005>

носибельный

И удивил второй частью дефиле -- вполне **носибельными** моделями haute couture. <Московские Новости №3 2006>

"ноутбучный"

один разъем для подключения "ноутбучного" винчестера <Монитор+ №190 2003>

нугмановский

Говорят, что успех -- это оказаться в нужном месте в нужное время и быть к этому готовым. У Цоя совпало все и сразу: выход альбома "Группа крови", буквально тут же -- фильм "Асса", выход **нугмановской** "Иглы".

Началась повальная, массовая истерия, названная "киноманией". <Городской Диллижанс №34 (471) 2002>

ньюзмейкер

Все они присутствовали первые 30-40 минут: пока выступали **ньюзмейкеры** – люди известные, чьи лица способны оживить телекартинку. <Деловой круг №12 (249) 2005>

нэтикет

Пользователи сети, нарушающие **нэтикет**, могут даже получить по электронной почте предупреждения, указывающие на ошибки в их поведении. <Московский комсомолец – Югра №34 (110) 2003>

нэтовский

И не раз основатель НЭТа, его бессменный руководитель и режиссер всех его спектаклей народный артист России О. И. Джангшерашвили публично заявлял, что тема Любви – так или иначе – является главенствующей в его творчестве. Вместе с тем можно по пальцам одной руки пересчитать **нэтовские** спектакли, в названиях которых присутствует само слово "любовь". <Волгоградская правда №23 (25357) 2006>

няня-филиппинка

Некоторые семьи приглашают в свой дом няню, нередко – из другой страны (особенно славятся **няни-филиппинки**). <Коммерческие вести №19 (742) 2006>

наркоконтроль

Наркоконтроль обеспокоен тем фактом, что наркобизнесом уже охвачены малые провинции <Бельские просторы №3 2005>

облГУВД

Как сообщает агентство "Новый регион" со ссылкой на **облГУВД**, сотрудники правоохранительных органов провели "комплексное оперативно-профилактическое мероприятие антитеррористической направленности". <Новый Компаньон №38 (331) 2004>

облдрамтеатр

Во время каникул труппы **облдрамтеатра** Ульяновск по традиции встречает театраль-

ные коллективы других городов. <Вестник №27 (653) 2003>

облфилармония

Нынче организацией фестиваля занималась "команда" **облфилармонии** во главе с Валерием Гончаровым. <Премьер №27 (304) 2003>

"обманотизация"

Наряду с привычными уже протестами против "**обманотизации**" более сильной нотой звучало возмущение ростом жилищно-коммунальных тарифов. <Мурманский Вестник 29.05.2005>

"обналитический"

Кадровая политика становится не просто непредсказуемой. Она описывается определением "медиаократия" – власть посредственностей, власть серых. (Не путать с "медиаКратией", которая информационно обслуживает "медиаОкратию": нынешние телеведущие, особенно работающие в "**обналитических**" программах, тоже граждане без блеска и лоска). <Золотое Кольцо 02.03.2007>

общекорабельный

Были разрушены все **общекорабельные** системы: дифферентовочная, гидравлики, пресной воды, воздуха среднего давления. <Корабельная сторона 08.22.2001>

"овээронец"

Ведь "Единая Россия" – это не только бывшие "медвежатники" и "**овээронцы**", не просто эдакие "сгрудившиеся малые", самостоятельно победившие на основе одной только платонической "любви" к Путину. <Завтра №10 (537) 2004>

"огенпланивание"

В соседнем с нами кооперативе "Одуванчик", который уже прошел процедуру "**огенпланивания**", посоветовали дать кому-нибудь из земельного комитета взятку... <Московские Новости №12 2006>

ода-фильм

Россию, которую мы потеряли в 1917 году,

Говорухин с Михалковым воспели в **одах-фильмах**. <Завтра №1 (318) 2000>

одемократившийся

Общими усилиями и исключительно благодаря наличию в стране еще не окончательно **одемократизированных** СМИ удалось выбить для беременных москвичек небольшую поблажку. <Завтра №39 (304) 1999>

одессофил

Советскую администрацию пугал не джаз **одессофила** Утесова или даже американолюба Цфасмана. <Московские Новости №37 2002>

"одиспансеризованный"

За каждого **"одиспансеризованного"** фонд обязательного страхования обещает платить поликлинике по 500 рублей. Часть денег пойдет на зарплату докторам.... <Московские Новости №6 2006>

"однорублевый"

Комиссию не устроило то, что **"однорублевые"** расценки были озвучены (кстати, в полном соответствии с требованием Закона "О выборах губернатора Пермской области", где сказано, что расценки должны быть обнародованы в СМИ) в эфире телекомпании "Рифей-Пермь", о чем имеется соответствующая эфирная справка, а не напечатаны. <Новый Компаньон №38 (144) 2000>

односолодовый

Лично мне нравится не купажируемый виски, а именно **односолодовый**, single malt. <Континент Сибирь №13 (387) 2004>

ожелезневший

своей мягкой ладонью, которую, как Пушкин знал по собственному опыту, Годунов мог сжать в разом **ожелезневший** кулак и с ходу двинуть в глаз так, что отлетел провинившийся к дальней стенке и <Сибирские Огни №05 2004>

озонотерапия

Натуральные компоненты в комбинации с аппаратными физиопроцедурами и комплексами, включающими метаболический и

лимфодренажный массаж, мезотерапию, обертывания, **озонотерапию**, позволяют восстанавливать и сохранять природную красоту. <Континент Сибирь №49 (471) 2005>

оказавшийся

Получается маленький сельский универмаг, тоже от фундамента и до вывески построенный русскими **оказавшимися** мужиками. <Завтра №10 (223) 1998>

околовсяческий

А дальше я решил пригласить в качестве ведущей Марту Цифринович с куклой художницы Екатерины Терентьевны Беклешовой, которую многие знали как Венеру Михайловну Пустомельскую, лектора **около-всяческих** наук. Марта Владимировна предложение приняла... <Совершенно секретно №01 – 2005>

околокомпьютерный

15 июля 2003 года доменное имя yukos.su, соответствующее названию компании ЮКОС, которая сейчас у всех на устах, было зарегистрировано с внесением регистрационного сбора в 120 долларов Алибеком Хакиевым (hackerov hackerov.net) ("Газета Юга" №3, 2001 г.), жителем Нальчика, больше известным в **околокомпьютерных** кругах как "Хакеров". <Газета Юга №30 (491) 2003>

околомузыкальный

Жесткая пикировка между рокапопс-стар Вячеславом Петкуном и композитором тире продюсером Максимом Фадеевым – едва ли не главная **околомузыкальная** "хот"-тема сезона. <Московский комсомолец – Югра №31 (107) 2003>

"околопляжный"

Потому что и ковбойский стиль, и пестро-распашоночная **"околопляжная"** мода – это дары американского Запада. <Континент Сибирь №10 (482) 2006>

околоюкосовский

А обыски в различных **околоюкосовских** структурах (от банка до интернет-компании) – один к одному "маски-шоу" в "Медиа-

Мосте" трехлетней давности. <Совершенно секретно №09 2003>

"олигархиерей"

Список "**олигархиереев**" открывает митрополит Смоленский и Калининградский Кирилл (Гундяев), чье состояние эксперты оценивают в \$ 1 млрд.... <Московские Новости №12 2005>

"олигархизм"

Отсюда требуется смена нынешней социально-экономической модели с уничтожением лживых "монетаризмов" и "**олигархизмов**". <Завтра №08 (588) 2005>

"оманизация"

На торжественном вечере, посвященном 28-летию его правления, султан Кабус подчеркнул, что чрезвычайно важно провести полную "**оманизацию**" государственной экономики. <Завтра №5 (270) 1999>

"омужичившийся"

нельзя исключить такое – пусть и несимпатичное для русских людей – соображение. Шведские эксперты не хотели возвеличивать "**омужичившегося**" графа Льва Николаевича, дабы оградить от воздействия опасного русского варварства европейскую цивилизацию. Да и вообще <Сибирские Огни №01 2004>

"омэдовец"

Очищая лес от бытового мусора, валежника и сухостоя, как это недавно было в Сайгатиной, "**омэдовцы**" да и многие другие ребята доказывают делом, что они – люди неравнодушные к природе... Итоги же месячника будут подведены на очередном третьем слете активистов ОМЭД. <Вестник №37 (528) 2001>

онлайн-аптека

Предполагается, что Смит управляет нелегальными **онлайн-аптеками** в Доминиканской Республике. <Сургутская Трибуна №125 (10710) 2005>

онлайн-игра

Подобные акции могут проводиться на фо-

румах, в чатах, **онлайн-играх** и т.д. <Вестник №6 (733) 2005>

онлайн-куратор

За каждой категорией закреплён отдельный **онлайн-куратор**, контролирующий прием работ и проводящий предварительную оценку. <Капитал Weekly 11.11.2002>

"опохмелин"

Но, как показывает опыт, этой дозой, дело, как правило, не заканчивается, и этот "**опохмелин**" может подвигнуть вас к новому застолью. <Челябинский рабочий 17.10.1998>

организация-номинант

На основе собранных и обработанных заявок Президиум экспертного совета сформирует список **организаций-номинантов**. <Вестник №33 (760) 2005>

"оргмобероприятие"

Ведь уже не раз мы были свидетелями того, как подобные "слияния" и "**оргмобероприятия**" становились лишь ширмой для развала и разгона целых структур. <Завтра №31 (348) 2000>

"ортодром"

На первый взгляд – мелочи, из-за которых не стоит поднимать вселенский шум.... Но не все так просто.... "Локсодромы" и "**ортодромы**"... <Московские Новости №23 2005>

"осексовление"

Сатанизм – это обязательно насилие, кровь, торговля оружием, проституция, извращенные формы секса, "**осексовление**" детей, подростков, всего населения и, конечно, наркотики. <Благовест 29.06.2001>

"осельтамвир"

По мнению экспертов, выявленные в Турции вирусы пока поддаются лечению двумя видами лекарственных препаратов – "**осельтамвир**" и "амантадин". <Труд №256 2006>

"осмитизация"

За последние 4 года нахождения у власти

Путина произошла, похоже, полная **"осмитизация"** российской политики. <Завтра №10 (537) 2004>

"отюречивание"

Русский язык пережил и онемечивание, и офранцузивание, и **"отюречивание"**, но не стал в итоге ни немецким, ни французским, ни тюркским. <Московский комсомолец – Югра №8 (136) 2004>

оффлайнный

Не успела в России пройти волна **оффлайнного** флэшмоба (заранее планируемых акций с большим числом участников), как стали заявлять о себе Интернет-сообщества, проводящие акции в самой глобальной сети. <Вестник №6 (733) 2005>

охотохозяство

В Междуреченском районе официально зарегистрировано **охотохозяство** "Темино – Северное", которое лично курирует кинематр и близкий друг губернатора Вячеслава Позгалева. <Континент Сибирь №44 (425) 2005 охотхозяство Котелова 1995: 494>

"оширпотребливание"

Снижение жанра, **"оширпотребливание"** чего-то, что не укладывается в сознании простого обывателя, подчас необходимо, чтобы не тронуться умом. <Московские Новости №43 2001>

о-о-очень

"Перестань копейничать! – возмутился один **о-о-очень** известный бизнесмен, когда ему принесли смету на свадебное торжество в какие-то жалкие 200 тысяч долларов. <Московский комсомолец – Югра №43 (171) 2004>

палиндромический

Владимиру Иосифовичу ПАЛЬЧИКОВУ за выдающиеся достижения в русской полиндромической поэзии и создание уникальных циклов **палиндромических** сонетов. <Завтра №7 (58) 2001>

пальминг

Двухминутный **пальминг** восстанавливает

функции сетчатки, и выполнять его рекомендуется как можно чаще. <Пермские новости №36 (1105) 2001>

"пальцевеерный"

А вот правило – это нахрапистые москвичи, чьи **"пальцевеерные"** технологии пермяки определяют уже невооруженным глазом. <Новый Компаньон №44 (150) 2000>

памятникоохрнительный

История исчезновения радовавших душу художника зданий грустна, но во оправдание чиновники из **памятникоохрнительных** организаций пожмут плечами: не всякая реконструкция удастся, а в Замоскворечье, мол, много чего осталось. <Завтра №9 (484) 2003>

панк-группа

По правде говоря, к самой Ухте омская **панк-группа** "Гражданская оборона" никакого отношения не имеет. <Зырянская жизнь №9 2006>

панк-рэп-гранж

В культурную программу неожиданно вошла **панк-рэп-гранж** команда "Все можно <Молодой ленинец №38 (6933) 1999>

парамилитарес

11 апреля оппозиция провела мобилизацию своих сторонников, которые при поддержке городской полиции ("ejercito paramilitares" – армия **парамилитарес**, как называет ее Уго Чавес), двинулись в сторону президентского дворца Мирафлорес. <Завтра №17 (544) 2004>

паранояльно-сутяжной

Думаю, в любой редакции найдутся такие послания. В результате происходит расстройство психики – **паранояльно-сутяжное** развитие личности. И третья причина – боязнь обратиться за помощью к врачу. Времена, когда человека <Просторы России №44 2005>

параплайдинг

В числе популярных воздушных "новинок",

которые пользуются спросом в Новый год – **параплайдинг** (прыжки с горной вершины на планере), кэйвинг (спуск в ущелья на канатах), банджи-джампинг (прыжки на эластичных ремнях или канате с открытых площадок, мостов или специальных вышек, трамплинов). <Интерфакс Время №51 (546)>

парасексуальный

Откровенно говоря, повышенный интерес к **парасексуальной** тематике заставляет усомниться в правильности ориентации господ злопыхателей. <Досье 02 №34 (403) 2001>

парашютно-пожарный

Надо почитать, вспомнить технику безопасности, тактику тушения лесных пожаров, парашютную и десантную подготовку, ознакомиться с новой **парашютно-пожарной** техникой, чтобы не плавать на экзаменах в Архангельске. <Важский край №12 2006>

парк-отель

Бывший ведомственный профилакторий стремительно движется по направлению к загородному **парк-отелю**, оставаясь при этом санаторием с развитой лечебно-восстановительной базой. <Новый Компаньон №37 (378) 2005>

пароотводящий

Это связано с устранением замечаний, сделанных по контролю металла на **пароотводящих** трубах котлоагрегата. <Контакт №26 (488) 2000>

паропроизводящий

Сегодня ОАО "Мурманское морское пароходство" имеет вакансии на должности дозиметриста, мастеров и инженеров атомных **паропроизводящих** установок, контрольно-измерительных приборов и автоматики. У бывших военнослужащих, служивших на Северном флоте, есть возможность поборооздить <Мурманский Вестник 29.05.2006>

партнер-ритейлер

Владелец раскрученного брэнда (или его дистрибьютор) предоставляет своим **партнерам-ритейлерам** право продавать свою

продукцию. <Континент Сибирь №37 (411) 2004>

"партхозактивный"

С Климовым Шипицыну будет бороться легче, если, конечно, он сумеет забыть свой **"партхозактивный"** характер ведения предыдущих баталий. <Завтра №6 (1023) 2000>

парфюмокосметический

Краткая характеристика предприятия "Л*Этуаль" – самая крупная в России сеть **парфюмокосметических** магазинов. В настоящий момент в России более 160 магазинов. Известные марки: Dior, <Частник 27.04.2006>

пассажироперевозящий

Разноцветный фон показывает принадлежность машины: синий – транспорт системы МВД, желтый – **пассажироперевозящий** транспорт, черный – воинский... <Постскриптум – Горно-Алтайск №20 2003>

пациент-эфебофил

За те пятнадцать лет, что я работаю, ко мне обратился лишь один **пациент-эфебофил**. <Версия Башкортостана №3 (825) 2007>

певец-танцор-рэппер

Квартет **певцов-танцоров-рэпперов** "Группа захвата" взорвал стадион искрометным выступлением. <Золотое кольцо 06.06.2006>

"пельменолепка"

Без всякой иронии можно сказать, что судьба этих пельменей неизвестна. Во-первых, из-за малого объема выпускаемой продукции, а во-вторых, неизвестно качество этого продукта, поскольку главная забота у работников **"пельменолепки"** – мало-мальски оправдывать себя. <Постскриптум – Горно-Алтайск №14 2005>

пентагоно-масонский

Очень жаль, но за все время цивилизованного существования нашей губернии мы привыкли ассоциировать эти злые силы исключительно с деньговисасывающей политикой

федеральной казны, со злой административной волей отдельных руководящих товарищей на местах, традиционными пьянством и ленью рядовых исполнителей, плохими дорогами, скверным климатом, **пентагономасонским** заговором – то есть с факторами совершенно материалистического свойства. <Новый Компаньон №42 (148) 2000>

пентаграмматон

Этот **пентаграмматон** образован из тетраграмматона Jod-He-Vau-He (Иегова) вставкой иероглифа? (Shin или Sin). <Бельские просторы №12 2004>

пенталогия-фэнтези

Первой и главной жертвой перцовки пал культовый для поляков и россиян писатель Анджей Сапковский, автор романной **пенталогии-фэнтези** о ведьмаке Геральте – истребителе чудовищ и нежити, каковая пенталогия вознесла автора на пьедестал мастеров жанра рядом с Толкином и Урсулой Ле Гуин. <Новый Компаньон №8 (159) 2001>

пентаэритрит-сырец

Модернизация узла выпаривания и кристаллизации **пентаэритрита-сырца** привела нас к значительному снижению затрат на энергоресурсы и к автоматизации технологического процесса. <Пермские новости №11 (1080) 2001>

пенфильный

необходимая доза инсулина теперь определяется не с максимальной точностью, а на глаз. Кроме того, резко снизились закупки **пенфильного** инсулина – заправленного в шприц-ручки. <Звезда 27.06.2003>

"пепсофаг"

Вообще, учитывая катастрофичность нынешнего момента, идти к армии надо незамедлительно, пока еще поколение **"пепсофагов"** не стало полностью хозяевами жизни. <Завтра №24 (499) 2003>

первопроходец-ритейлер

Место **первопроходцев-ритейлеров** в развитии крупномасштабной торговли заняли

девелоперы. <Континент Сибирь 2006 №11 (483)>

"переборхес"

Читать весь этот **"переборхес"** забавно. Однако при всем сходстве с "Великой Ритой" и именно на фоне этого сходства заметно, что если там исходной точкой были... <Московские Новости №13 2002>

"перебюрократизация"

Главная, по меткому определению президента Ассоциации инвесторов Москвы Бориса Фролова, **"перебюрократизация"**: требовалось до десятка согласований контракта на разных уровнях. <Московская перспектива №42 1998>

переинтерпретация

Были проанализированы геофизические и промысловые данные, полученные за 30-летний период разведки и эксплуатации месторождения, проведена **переинтерпретация** сейсмики 3D 1992 года. <Континент Сибирь №11 (483) 2006>

перемяч

Завершился вечер выступлением самодеятельного коллектива "Шатлык" под руководством Нурфии Имамединовны Маннановой и традиционным чаепитием с губадией, эчпочмаком, чак-чаком и **перемячами**. <Местное время №43 (10275) 2002>

"перерефинансировать"

Да, здравоохранение **"перерефинансировано"** почти наполовину – но где эти деньги? <Вечерняя Казань №104 (2211) 2001>

перидромофилка

Мы, две прикольные 16-летние подруги, хотим познакомиться с парнями, которые имеют увлечения, похожие на наши. Ольга – **перидромофилка**, а Ксюша просто коноклефил. Ждем писем, ответим всем. Ольга и Ксюша. <Молодой ленинец №28 (6923) 1999>

перидромофил

Есть даже **перидромофилы** – те, кто коллекционирует железнодорожные билеты или

скграфнисты – собиратели печатей. <Бельские просторы №5 2003>

"перконкрустовец"

Сокращены сроки наказания нескольким подсудимым, один из них освобожден в зале суда. Не придется **"перконкрустовцам"** и раскошелиться на 21000 латов (35000 долларов) – такую сумму определил суд низшей инстанции в качестве компенсации за взрыв памятника советским воинам-освободителям. <Завтра №12 (381) 2001>

"пермтуристовец"

Как печальное следствие – даже на российские выставки **"пермтуристовцы"** подчас берут с собой карту страны, где специальным цветом выделена Пермская область: вот, мол, где мы находимся, а не в Сибири или Забайкалье, как вы думали. <Новый Компаньон №10 (206) 2002>

"пермтуристовский"

А зря. Как-то в Кунгуре стараниями **"пермтуристовских"** экскурсоводов побывала приезжая дама – "матерая" туристка, объехавшая буквально весь мир, от Ближнего Востока до Австралии, не говоря уж о Европе и традиционных мировых курортах. <Новый Компаньон №10 (206) 2002>

"перфомансист"

Впрочем, эти обстоятельства по-прежнему остаются незамеченными не только **"перфомансистами"**, но и сушёной воблочкой, возглавляющей какой-нибудь "Дом фотографии". <Завтра №16 (596) 2005>

пескосмесительный

Но он их вполне заслужил. Алексей Владимирович – один из старейших ветеранов Севера, он приехал из Луганской области Украины в 1976 году и устроился машинистом **пескосмесительного** агрегата в тапонажную контору соседнего Сургута. Ноябрьска в то время еще не было. <Слово Нефтяника №89 (1330) 2004>

пестро-распашоночный

Потому что и ковбойский стиль, и **пестро-распашоночная** "околопляжная" мода – это

дары американского Запада. <Континент Сибирь №10 (482) 2006>

песьеголовый

Был ли Репрев (в крещении – Христофор, "несущий Христа") действительно **песьеголовым** или же только до невероятности безобразным – до конца не ясно, но по некоторым признакам, указанным в его житии, можно заключить, что он действительно имел песью (?) голову. <Благовест 17.12.2004>

"петленеспускаемый"

Рубашки мужские джинсовые ("не садятся, не линяют"), колготки итальянские (**"петленеспускаемые"**), костюмы мужские джинсовые и т. п. <Петрозаводск №42 1998>

"петроселиум"

Древние римляне называли ее **"петроселиум"** – растущая на камне. <Пермские новости №7 (1231) 2004>

печь-сушилка

На балконе находилась **печь-сушилка** для выпаривания полуфабрикатов. <Тольяттинское Обозрение 21.05.2004>

"пешкарус"

От Шаболовки до Сити. На **"пешкарусе"**... <Московская перспектива №14 2001>

Преодолеть же расстояние в каких-то пять километров на каком-то ином транспортном средстве, кроме **"пешкаруса"**, никак невозможно. <Вечерний Новосибирск 01.12.2000>

пиар-отчёт

Это третья, заключительная часть **пиар-отчёта** мэра о проделанной работе... <Архангельск №41 (3302) 1996>

пиар-составляющая

Только ли из-за того, что у сноуборда пиар лучше и **пиар-составляющая** больше? <Деловой круг №04 (292) 2006>

пиар-ход

Не успел официально "Сургутнефтегаз" публично выдвинуть Леонида Рокецкого

кандидатом в губернаторы Тюменской области (см. на 3-й стр.) еще на один срок, как сам Леонид Юлианович сделал первый и, надо отдать должное, не худший **пиар-ход**: предложил пожизненно садить за решетку каждого, кто будет пойман с дозой наркотического зелья в кармане. <Сургутская Трибуна №201 (9536) 2000>

"пивоопасный"

На самом **"пивоопасном"** участке – набережная между улицами двух великих литераторов: Шевченко и Островского – их стояло более десяти. <Амурская Правда №210-211 (25429-25430) 2004>

"пикассить"

"Сезаннить" и **"пикассить"**, как выразился когда-то один из преподавателей Училища имени 1905 года, любят многие художники, но если нет основ, связанных с нашим бытом, нашим наследием и современностью, эти "сезаннить" и **"пикассить"** надуманны. <Завтра №29 (556) 2004>

"пилотомания"

Настоящая **"пилотомания"** (как в столицах – Москве и Санкт-Петербурге) до Вятки пока еще не докатилась... <Вятский край 16.03.2005>

"пимокатка"

На самом старом предприятии Красногорского района – **"пимокатке"** – говорят так: "Морозы ударили – клиент пошел". <Свободный курс №05 2006>

"пиннэкойла"

Думаю, что и для "самараинвестцев" с канадской **"пиннэкойлой"** кончится тем же. <Завтра №35 (300) 1999>

"пиратоопасный"

Особенно **"пиратоопасными"** считаются районы Юго-Восточной Азии, где без вести пропадают несколько судов в год. <Мурманский вестник 15.06.2007>

пират-кустарь

Но, как оказалось, основной ущерб софтверным компаниям наносят не столько **пираты-**

кустари, режущие болванки на бытовых CD-приводах, сколько работники вполне респектабельных компаний, устанавливающие легально приобретенные программы с нарушением правил, указанных в лицензионных соглашениях. <Вестник №42 (719) 2004>

писано-переписано

О чудесном воскрешении Клавдии **писано-переписано**, и каждый раз подробности чуда были разными. В одних говорилось, что до "воскрешения" Устюжанина была активной коммунисткой, а потом сдала партбилет, в других, что она пила-гуляла, а потом одумалась. <Altay Daily Review 18.11.2005>

писательница-

фантазистка

НАМ ПИШЕТ известная пермская **писательница-фантазистка** Елена Долгова: В издательстве "Вече" у меня вышел роман "Маги... <Звезда 15.06.2002>

писбургер

Себе Он купил дешёвый конвейерный **писбургер** из клонированной говядины, а Ей дорожный коктейль с бананово-ванильным эмульгатором, дольками клубничного имитатора и ананасозаменителя. <Досье 02 №37 (354) 2000>

пит-стоп

КАНДИДАТСКИЙ **ПИТ-СТОП** <Московский комсомолец – Марий Эл №49 2003>

"пичинг"

Вот новое для нас слово **"пичинг"** – публичная презентация сценарных заявок. Предполагается, что уже на уровне сценарных идей можно будет заинтересовать... <Московские Новости №20 2006>

"пишбарышня"

От главы пермского отделения до последней **"пишбарышни"** все трудились с прицелом на десятилетия. <Пермские новости №45 (1114) 2001>

плазмокаталитический

например, универсальный блок плазменной сварки, мобильный комплекс по утилизации

ядохимикатов и установка **плазмокаталитической** очистки и стерилизации воздуха. <Пермские новости №7 (1284) 2005>

платок-бандана

Все, что нужно для счастья такому рисовальщику,—пара баллончиков краски и цветной **платок-бандана**, плавным движением руки превращающийся в респиратор. <Саратовские Вести №139 (2518) 2000>

плита-сковорода

Мясо, рыба и морепродукты, обжаренные на больших **плитах-сковородах**, уже успели приобрести в Новосибирске своих верных почитателей. <Континент Сибирь №33 (407) 2004>

"плутмейстер"

Тихо сектаторы сидеть не хотели, писали в тогдашние журналы обличительные статьи, ругали церковников за корыстолюбие, православные храмы называли капищами, саму церковь "блудной Иезавелью", а миссионеров... "здохломольцами" (!), **"плутмейстерами"**, "богозабавниками", "фанфаронами" и т.д. <Пермские новости №36 (1105) 2001>

"побарабанизировать"

Сам пару раз в неделю приходил к ним немало постучать, или, как он это называет, **"побарабанизировать"**. <Молодой ленинец №02 (7099) 2003>

побегообразовательный

У сортов с хорошей **побегообразовательной** способностью его укорачивают почти наполовину. <Арсеньевские вести №15 (578) 2004>

повар-сушист

Ресторану требуются **повара-сушисты** с опытом работы. З/п от <Местное время №30 2005>

"подемократить"

(Хотя амурчане смогут еще немного **"подемократить"** весной на выборах областных депутатов). <Амурская Правда №210-211 (25429-25430) 2004>

"подземлепроходец"

Как бы в доказательство школьный **"подземлепроходец"** указал на одну из стен. <Комсомольская правда — Благовещенск 5.05.2005>

"подкоттеджный"

Масса земель давно переведена без разрешения из сельхозугодий в **"подкоттеджные"**. Под дачи проданы и природоохранные территории. Так что закон давно не указ,... <Московские Новости №29 2001>

"подмавзолейный"

В те самые минуты, когда Путин говорит напыщенную речь с **"подмавзолейной"** трибуны, любителю очередным плац-концертом придворных солдат, взрывается на фугасе <Завтра №21 (548) 2004>

"подотчётник"

Эти лица способны вновь пойти на правонарушения, а значит, каждого из **"подотчётников"** оперативник обязан знать в лицо. <Вестник №14 (714) 2005>

подросток-рэппер

11 октября 2001 года банда подростков провела рейд устрашения в московском районе Митино, в ходе которого был убит азербайджанец, зверски избиты **подросток-рэппер** и двое местных жителей-славян. <Совершенно секретно №04 2005>

пожарно-прикладной

Дело огнеборцев оказалось настолько нужным и важным, что они не только тушат пожары и спасают от огня людей, но и создали **пожарно-прикладной** спорт. <Вестник №18 (404) 1999>

позапредыдущий

И во время не то предыдущего кризиса, не то **позапредыдущего**, не то во время и того и другого деньги на водовод выделялись, канавы в земле копались и трубы завозились. <Арсеньевские вести №42 (553) 2003>

"полидемония"

И дальше он даже пишет, что с точки зрения "единой мировой богини" остальные египет-

ские или греческие боги являются просто **"полидемонией"**, то есть определенным скопищем демонов, а демоны они именно потому, что **"единая мировая богиня"** и есть божественное начало, а остальные боги, будь они столь велики, как Зевс и Аполлон, являются не более чем посредниками между небом и землей. <Завтра №05 (105) 2005>

полидромический

— Владимиру Иосифовичу ПАЛЬЧИКОВУ за выдающиеся достижения в русской **полидромической** поэзии и создание уникальных циклов полидромических сонетов. <Завтра №7 (58) 2001>

"политповар"

Гарниром абсолютно необходимым, со знанием дела, системно, на научной основе приготовленным кремлевскими **"политповарами"**, но всё же не имеющим смысла без основного "блюда". <Завтра №50 (525) 2003>

"политстрашилка"

Все это можно было бы списать на политические дразги с **"политстрашилками"**. <Пермские новости №20 (1037) 2000>

"половоспитанный"

Пример: после урока на эту тему **"половоспитанные"** барнаульские дети целую неделю писали на школьных стенах нецензурщину и рисовали половые органы. <Комсомольская правда – Алтай 02.06.2000>

"полонофоб"

Вполне ожидаемый парадокс: именно **"полонофобы"** Куняев, Тулеев и Рогозин – самые цитируемые авторы польских "русофобов". Потому что объективно на них... <Московские Новости №28 2002>

полувиртуальный

Сенсационная победа на российских парламентских выборах **полувиртуального** блока "Единство" сломала "тормоза" украинским олигархам и окружению Кучмы, укрепила их в убеждении, что в случае разгона Верховной Рады и назначения новых выборов из Москвы можно будет выписать "мальчиков по вызову", готовых в украинских условиях

повторить проправительственный реванш. <Завтра №8 (325) 2000>

полукабацкий

Вообще же, если говорить о Москве, авторская песня существует в **полукабацком** варианте. <Арсеньевские вести №14 (473) 2002>

полуодревесневевший

...важно не упустить момент заготовки черенков. Делают это в период первого летнего цветения роз. Срезают **полуодревесневевшие** побеги. Менее пригодны одревесневевшие, закончившие цветение. Заготовленные побеги разрезают на черенки длиной 5-8 см с <Орская Хроника №186-187 (20118-119) 2002>

полуперепнивший

Надежнее всего использовать **полуперепнившие** опилки или полностью разложившиеся. <Арсеньевские вести №40 (499) 2002>

полупрямостоячий

Розетка **полупрямостоячая**, лист сильно-гофрированный, кудрявый, красный. Масса одного растения 90-100 г. <Арсеньевские вести №12 (575) 2004>

"полусообразующий"

В новом документе речь не идет напрямую о **"полусообразующей"** роли России, но из контекста вытекает, что именно она способна предложить "позитивную... <Псковская губерния №49 (268) 2005>

"помимозарплатный"

Многие московские врачи давно научились извлекать ощутимую для себя **"помимозарплатную"** выгоду из своей гуманной профессии. <Завтра №41 (464) 2002>

попкорн-бар

Ресторан "Калиостро" входит в единую систему развлекательного кинокомплекса "Луч" с **попкорн-баром**, десерт-холлом "Снежность" и кафе быстрого питания "Ам!Бар". <Континент Сибирь №40 (366) 2003>

"попсовизация"

Вопрос в другом: так ли уж нужно это телевидение православным зрителям, не таит ли неизбежная на ТВ **"попсовизация"** православия серьезной опасности для самой... <Московские Новости №12 2005>

попсово-унавоженный

А вот обратить свое внимание на тот факт, что "ДДТ" может запросто отказаться от щедрых наград на показушных **попсово-унавоженных** "ооавациях" и "песнях очередного года", многие "шоу-бизнесеры" ну, никак не хотят. <Комсомольская правда – Алтай 12.05.2000>

попсофил

Что ж, даже у **попсофилов** уши не железные... <Пермские новости №27 (1148) 2002>

попс-марионеточный

Как-то: тотального захвата телерадиопространства штампуемыми **попс-марионеточными** армиями корпорациями, развернувшейся жестокой войны между этими корпорациями, полной потери в этой вакханальной битве упырей с вурдалаками позиций рокеров, одни из которых притихли-притаились и ждут. <Московский комсомолец – Югра №43 (171) 2004>

попс-патриот

Дело не в том, чтобы забить все телепрограммы хроникой военных лет и праздничными концертами с давно надоевшими **попс-патриотами**. <Звезда 08.05.2003>

поп-жанр

А на него у нас сегодня, как известно, работает все: телевидение с бесконечными сериалами про бандитов и ток-шоу, о которых стыдно упоминать в приличной компании, эстрада, бурно процветающая в **поп-жанре**, от которого нет спасения мало-мальски музыкально образованному человеку, развалы бульварной прозы, спектакли, по сути являющиеся формой культмассовой работы и не имеющие никакого отношения к театру – одним словом, элементы тиражированной масс-культуры, заменившие нам настоящую культурную среду, без которой невозможно

вырастить образованного человека с художественным слухом. <Звезда 31.01.2003>

поп-колыбельный

Если народ спит в плену фашистской индустрии сознания, убаюканный визуальной политической возней и **поп-колыбельными**, его нужно будить тротилом. Если народ не просыпается – к черту народ. Р <Завтра №11-12 (41-42) 2000>

поп-корновый

А самые энергичные, молодые, свежие тоскуют по чувству великой страны из-за ненависти к сегодняшней слащаво-животной жизни победившей посредственности, из-за неприятия бижутерии буржуазных ценностей, из-за мелкотравчатости **поп-корнового** счастья "нового россиянина". <Завтра №35 (458) 2002>

поп-музыкальный

Супер-Маша и Супер-Филипп – каждый по отдельности мегастар, а вместе гипердуэт года, да еще и впервые за долгие звездные лета – суперведущие на главной **поп-музыкальной** церемонии года ZD Awards, где воздаются почести самым видным и успешным персонажам сезона, завоевавшим голоса избирателей в номинациях "ЗД-чартов". <Московский комсомолец – Югра №6 (134) 2004>

поп-паразит

Этим не гнушаются и многие известные музыканты, зачастую делая великолепные кавер-версии чужих хитов (отечественные **поп-паразиты** не в счет). <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

поп-эстрада

Среди уже полюбившихся звезд зарубежной и русской **поп-эстрады** в моду вошли "суперпопулярные" и "архиталантливые" звезды, дивившиеся на "Фабрике ..." личности. Они, по словам продавцов, пользуются наибольшим спросом. <Неделя области № 35 (44) 2003>

порно-генерал

Ее называли Железной леди, музой оргазма, гранд-дамой низменных инстинктов и даже

порно-генералом. <Совершенно секретно №12 2002>

послеусыновительный

Специалист органов опеки и попечительства составляет **послеусыновительные** отчеты о ребенке в течение трех лет, а дальше, если нарушений нет, семья посещается по мере необходимости. <Честное слово №18 (484) 2006>

послечернобыльский

О самой грандиозной катастрофе **послечернобыльской** эры уже стали потихоньку... в глазах туриста в шортах с "фотомыльницей"... потянули все эти пляжи и отели... <Завтра №02 (582) 2005>

посохинский

... даже если "Сити" будет построен, великая и разноликая Москва "переварит" монстра, как перевоплотила она дух чечулинских "высоток" и **посохинского** Нового Арбата. "Девальвировать" Москву не удастся ни нелепыми празднествами, ни абсурдными архитектурными... <Завтра №32 (193) 1997>

постбальзаковский

Чаще всего в "Интим" приходят одинокие люди, которым в силу разных причин трудно найти партнера, эмансипированные женщины **постбальзаковского** возраста, командированные господа, которым некуда себя деть долгими гостиничными ночами. <Совершенно секретно №12 2002>

"постбеловежский"

За кулисами конфликта, как передают из Симферополя, стоят дипломатические и военные советники из США, намеренные использовать данный конфликт для расширения своего присутствия в Украине и для срыва проекта "Единого экономического пространства", принятого в конце сентября главами четырех **"постбеловежских"** государств... <Завтра №43 (518) 2003>

"постиндус"

Россию постепенно заселяют **"постиндусы"**. Рынок информационных технологий в РФ при Путине растет (около 20 % в год). <Завтра №43 (570) 2004>

постсверхинтеллектуальный

Мифологическое и религиозное сознание (во многом опередившие время и даже многие научные открытия "сверхинтеллекта", несущее в себе основу будущего, **постсверхинтеллектуального** развития) носителями "сверхинтеллекта" подвергаются (благо и придаться есть к чему) широко масштабной критике. <Сибирские Огни №04 2004>

посттромбофлебитический

В ряде случаев при варикозе и **посттромбофлебитической** болезни после проведения диагностики, которая определяет стадию варикозной болезни, можно ограничиться медикаментозными <Звезда 18.03.2005>

потокопроводящий

Здесь представлено теплообменное, сепарирующее и **потокопроводящее** оборудование, средства автоматизации и устройства для теплоснабжения, вентиляции и кондиционирования зданий, трубопроводная арматура для воды <Московская перспектива №44 2000>

поурбаниться

Нас, конечно, больше всего заинтересовал роллер-скейтпарк, ведь из Барнаула и Новоалтайска **"поурбаниться"** приехали трое ребят, которые как раз и выступали на роликах. <Молодёжь Алтая №35 2003>

"поцелуеман"

Во-вторых, **"поцелуеманы"** быстрее худеют. <Молодой ленинец №21 (7223) 2005>

"почти"-коммунист

Разумеется, в этом высыпавшем из сита кремлевской администрации на поле КПРФ разнообразии "тоже"-патриотов и **"почти"-коммунистов**, рядовому избирателю <Завтра №4 (509) 2003>

пошло-вальяжный

Впрочем, русскому Говорухину это не помешало быть, как всегда, **пошло-вальяжным**, самодовольным, тупо бестактным, пересыпать свою речь пахучими непристойностями, словом, оставаться самим собой – председателем Комитета культуры <Завтра №6 (323) 2000>

поэт-битник

В середине 60-х черный **поэт-битник** Амири Бараку сочинил рэпообразную поэму "Black&Beautifull" и выпустил на независимой студии "Джихад" пластинку с ней. <Вестник №24 (650) 2003>

поэт-маргинал

А теперь вот предъявили видеозарисовку об ульяновском **поэте-маргине**ле, пьяненько воспевающим сирень и березки, будто со времен Кольцова и Майкова не прошло почти две сотни лет. <Новый Компаньон №15 (211) 2002>

поэт-рэпер

Этим господам, должно быть, по-настоящему стыдно – **поэт-рэпер** товарищ Вис, в глаза не видевший умных думских кресел, даст им сто очков вперед в каждом из основных политических вопросов современного коммунистического движения. <Завтра №46 (469) 2002>

поэт-скиталец

С посвящением "всем российским неизвестным **поэтам-скитальцам**". <Новый Компаньон №15 (211) 2002>

по-"балалаичьи"

По-"балалаичьи" запели вдруг те же самые электрогитары и орган. <Южноуральская панорама 26.11.1998>

"правдоруб"

Можно, но не нужно. Бородкин – не какой-нибудь телевизионный **"правдоруб"** и "леворубль". <Завтра №44 (519) 2003>

правогосударственный

- от самой древности (о первых племенах и народах, о **правогосударственных** образованиях, о жизнедеятельности и промысле поволжских немцев) до современного социально-политического... <Волгоградская правда №24 (25358) 2006>

предэфирный

Самое трудное в их работе, как признались мне молодые ведущие, это пробуждаться поздно ночью и после энного количества

чашек крепкого кофе ехать на работу, навредить **предэфирный** марафет. <Контакт №48 (510) 2000>

презентационно-имиджевый

Ресурс г-жи Хакамады скорее **презентационно-имиджевый**, это неплохо, но – только лично для нее. <Московские Новости №49 2005>

президент-основатель

К нам обратился сам легендарный Жак Маскарашвили, **директор-основатель** киноklubа "Жар-Птица", в котором наши фильмы идут в оригинале, то есть на русском языке с французскими субтитрами. <Арсеньевские вести №51 (562) 2003>

"премиализация"

В результате тотальной **"премиализации"** мы имеем, с одной стороны, снижение авторитета литературной премии как таковой (что, естественно, никого не волнует), а с другой стороны – укрепление инфраструктур, которые возникают вокруг этих премий. <Московские Новости №45 2001>

премиум-класс

Добавьте 3,5 литровый двигатель V6 мощностью 195 "лошадей", ГУР, круиз- и климат-контроль, "автомат", полный электропакет, а также прочие атрибуты **премиум-класса** и вы поймете, почему за такой джип просят 35 тысяч долларов... <Орская Хроника №74 (21573) 2006>

прессануть

Хитровато прищуриваясь, Сергей представил зрителям мини-оперу "Опальный олигарх", героями которой выступили небезызвестные Михаил Ходорковский, Валерия Новодворская и "простые" ЗэКа "Матросской тишины". "Рано утром в нашу хату запихнули олигарха слуги демократии... Финансиста **прессанули** за порывы вольные..." <Экстра реклама №16 (485) 2006>

приемник-подставка

В комплект входит переходник USB-PS/2, Ni-Mh аккумулятор в виде батареек AAA, а также зарядное устройство, встроенное в

приемник-подставку. <Континент Сибирь №9 (481) 2006>

притихнуть-притаиться

Как-то: тотального захвата телерадиопро- странства штампуемыми попс- марионеточные армии корпорациями, раз- вернувшейся жестокой войны между этими корпорациями, полной потери в этой вакха- нальной битве упырей с вурдалаками пози- ций рокеров, одни из которых **притихли- притаились** и ждут. <Московский комсомо- лец – Югра №43 (171) 2004>

приточновытяжной

Компания предлагает своим заказчикам ком- плексные системы обеспечения микрокли- мата в офисных и производственных поме- щениях: бытовые кондиционеры, системы центрального кондиционирования, **приточ- новытяжные** системы вентиляции. <Дело- вой квартал №11 (535) 2006>

"проберезовский"

Именно созданный Примаковым сложный механизм взаимодействия правительства, парламентской оппозиции и региональных элит позволил, по меньшей мере, отсрочить введение в России внешнего управления и выдавить из механизмов государственного управления "прочубайсовские" и **"пробере- зовские"** кадры. <Завтра №21 (286) 1999>

продакшн-компания

По информации господина Лондона, пред- полагается реорганизовать дирекцию таким образом, что развитием сети будет зани- маться одно предприятие, а вместо содержа- ния собственной телекомпании программ- ные продукты будут закупаться у **про- дакшн-компаний** Новосибирска. <Контин- ент Сибирь №17 (343) 2003>

продакшн-студия

А рекламные агентства, в которых эти спе- циалисты работают, не имеют собственных **продакшн-студий**. <Новый Компаньон №23 (219) 2002>

прозюгановский

О скандале, случившемся на X съезде КПРФ в минувшие выходные, много и сочно писа-

ли центральные СМИ. Параллельно прошли два съезда: один – **прозюгановский**, другой – просемигинский (Геннадий Семигин – руководитель Народно-патриотического Союза России и до недавнего времени глав- ный спонсор левых). <Курс №28 2004>

происламский

Нет, он не фундаменталист, а **"проислам- ский демократ"**. <Совершенно секретно №12 2005>

"проичкерийский"

В Чечне упрекают Руслана Хасбулатова в пророссийской позиции, а в России – в **"проичкерийской"**. <Завтра №27 (554) 2004>

"промедведевский"

Вторым "сенсационным" моментом в **"про- медведевском"** выступлении Путина был тот факт, что его "телевизионная версия" была впервые сделана на НТВ – телеканале, <Завтра №48 (313) 1999>

"промилицейский"

При этом адвокат обвинил средства массо- вой информации в **"промилицейской"** по- даче материалов и высказал просьбу быть объективнее. <Челябинский рабочий 09.07.1997>

"промоушн"

Итак, вы согласились прийти на встречу. Вас познакомят с деловой женщиной – руково- дителем фирмы Еленой Ч. Ее представление – своеобразный **"промоушн"**. <Сургутская Трибуна №181 (9766) 2001>

промоушн-акция

Юрий Гапонов объяснил им, что ДЕЗ – не магазин бытовой техники и **промоушн- акций** вроде "В этом месяце чиним со скид- ками, пенсионерам – бесплатно!" не прово- дит. <Сургутская Трибуна №159 (10244) 2003>

"пропиаривший"

Теперь шутит ироническими одностишиями только народ, а столь удачно **"пропиарив- ший"** этот жанр поэт читает свои и не свои

произведения со сцены. <Челябинский рабочий 01.09.2006>

В последнее время наш "делатель президентов" – один из тех, кто удержал на престоле Ельцина в 1996 году, **"пропиаривший"** Путина в 1999, – в очередной раз надел на себя личину гонимого властью и обиженного в лучших чувствах патриота. <Завтра №37 (354) 2000>

пропредпринимательский

"Если в парламенте большинство предпринимателей, это не значит, что парламент **пропредпринимательский**". <Город N №20 (526) 2003>

пропутинский

В частности, во время **пропутинского** митинга в Санкт-Петербурге сотрудниками милиции был задержан с применением грубой физической силы лидер "Идущих без Путина" Михаил Обозов. <Псковская губерния №6 (225) 2005>

прорумынский

Меня разочаровал новый президент Молдовы Воронин, который, идя на выборы, обещал сделать русский язык вторым государственным, войти в союз России и Белоруссии, а на деле продолжает всю ту же **прорумынскую** политику. <Завтра №49 (418) 2001>

просемигинский

О скандале, случившемся на X съезде КПрФ в минувшие выходные, много и сочно писали центральные СМИ. Параллельно прошли два съезда: один – прозюгановский, другой – **просемигинский** (Геннадий Семигин – руководитель Народно-патриотического Союза России и до недавнего времени главный спонсор левых). <Курс №28 2004>

просечно-вытяжной

Ивановский филиал занимается переработкой металла: изготовлением сварной сетки, профнастила, **просечно-вытяжного** листа, а также резкой листа и ленты из рулонной стали. Работает на базе бывшего завода <Частник 29.08.2005>

проспонсировавший

Странно и то, что в жюри сидели не профессионалы, разбирающиеся в искусстве, а люди, **проспонсировавшие** данное шоу. Или здесь действует принцип: "кто платит, тот и заказывает музыку"? <Постскриптум – Горно-Алтайск №14 2005>

проститутка-клофилинщица

Милиция раскрутила преступление после того, как воров-сутенеров поймали с поличным на краже из квартиры одного из пострадавших. Преступников, Раззакова, Исаева, Шарипова, отправили на нары, а вот **проститутки-клофилинщицы** прошли по делу лишь как свидетели. <Звезда 17.07.2004>

противоишемический

Можно перечислить основные стороны положительного воздействия пиявок на организм. Это общее рефлексогенное действие, детонгения внутренних органов, антикоагулирующее, кровоостанавливающее и тромболитическое действия; защитный противотромботический эффект, устранение микроциркуляторных нарушений;... **противоишемическое**, гипотензивное и иммуностимулирующее действия... <Сургутская Трибуна №51 (10136) 2003>

"противопольский"

Москва прислала "изменщику" своё "фэ", "изменщик" смиренно отозвал свой **"противопольский"** отряд и объявил, больной и разочарованный, о необходимости выбрать ему преемника. <Калининградская правда 24.04.2006>

противосектантский

Сейчас наша епархия готовит к печати **противосектантский** справочник для армии и милиции, который позволит выявлять сектантов". <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №25 (423) 2005>

противостарообрядческий

16 ноября 1908 года Донской епархиальный **противостарообрядческий** и противосектантский миссионерский комитет вынес благодарность Л.З. Кунцевичу "за особые труды, понесенные в ведении миссионер-

ских курсов в слободе Ровеньках". <Благовест 19.05.2005>

противостафилококковый

Она нашла где-то рецепт **противостафилококкового** сбора: цветки ромашки аптечной, календулы и пижмы, листья подорожника большого, крапивы двудомной, шалфея и мать-и-мачехи, трава тысячелистника – все поровну. <Завалинка 08.18.2005>

противотромботический

Это общее рефлексогенное действие, детонгения внутренних органов, антикоагулирующее, кровоостанавливающее и тромболитическое действия; защитный **противотромботический** эффект... <Сургутская Трибуна №51 (10136) 2003>

протитовский

Прежний горизбирком считался пролиманским, нынешний – **протитовский**. <Аргументы и факты – Самара №16 2004>

"профбог"

Накануне Первомая областной **"профбог"** Борис Пожарский убеждал директорат крупных предприятий: помогите с выходом на маевку, а мы поможем вам – коллективным протестом против повышения цен на газ. <Пермские новости №19 (1036) 2000>

профессионал-кинематографист

К тому же на Урале остались настоящие **профессионалы-кинематографисты**, посвятившие всю жизнь киноискусству. Сегодня Федеральное агентство по культуре и кинематографии финансирует только половину бюджета игровых кинопроектов. <Деловой круг №08 (296) 2006>

профилактин

Гораздо безопаснее принимать витамины – лизиват, **профилактин С**, пить настойку элеутерококка, китайского лимонника, заманхи. <Слово Нефтяника №4 (1245) 2004>

"профунциклировать"

Да и, собственно, как фонтан сооружение **"профунциклировало"** от силы два дня.

<Комсомольская правда – Благовещенск 18.09.2003>

"прохаджимбовский"

Дальнейшее решение ЦИКа вполне вписывается в теорию "чеченизации Абхазии": нещадно мордуемый российскими силовиками, **"прохаджимбовский"** ЦИК выносит 11 октября сенсационное решение – на выборах победил... <Завтра №45 (572) 2004>

"прочавесовский"

... было решено, что венесуэльский анти-Давос не должен превратиться в **"прочавесовскую"** акцию. На словах власти Венесуэлы с этим согласились.... <Московские Новости №3 2006>

"прочубайсовский"

Именно созданный Примаковым сложный механизм взаимодействия правительства, парламентской оппозиции и региональных элит позволил, по меньшей мере, отсрочить введение в России внешнего управления и выдавить из механизмов государственного управления **"прочубайсовские"** и "проберезовские" кадры. <Завтра №21 (286) 1999>

"пружинофон"

Звуковая инсталляция Бориса Стучебрюкова "Труба дура" – продолжение серии его звуковых объектов поп-артовского типа: **"пружинофонов"**, "консервоарфы",... <Россия №217 (387) 2001>

псевдоблаготворительный

пять лет назад, предупредит излишне ретивых чиновников о недопустимости вымогательства у бизнесменов **псевдоблаготворительных** взносов. Чтобы на этот раз не было сотен обобранных, которые при словосочетании <Город N №563 2005>

псевдоиздательский

Глеб несколько раз поблагодарил благовещенскую публику своим **псевдоиздательским** "спасибо". <Амурская Правда №52 (25636) 2006>

"псевдятина"

Вообще при подборе актеров мы больше

всего боялись, "псевдятины", "клюквы".
<Завтра №41 (568) 2004>

псигомфиллюм

В растительный орнамент так и просятся разнообразные наши палеозойские вольтции, руфлории и **псигомфиллюмы**. Чтобы всем сразу ясно становилось: здесь живет пермяк.
<Новый Компаньон №42 (193) 2001>

"птицекиллер"

В то время когда пробы на анализы только доставлялись в Новосибирск, на ИПС уже вовсю работали "птицекиллеры" из Казани.
<Altay Daily Review 14.10.2005>

"птицефамильный"

Надо полагать, "лавры" Александра Ивановича денно и ночью грезилась другому "птицефамильному" военачальнику, поскольку Воронов, пленившись обществом Лорсанова, "умиротворил" хозяина, пожаловав ему собственноручно подписанное "разрешение" на хранение и ношение двух автоматов, находившихся в доме. <Завтра №2 (319) 2000>

публикабельность

Сперва не издавали, потому что писал опасно выше среднего пермского уровня **публикабельности**. <Новый Компаньон №21 (127) 2000>

"пужастик"

Боевиков, "пужастиков" и блокбастеров среди психологических "видеотаблеток" нет. Хотя для кинолечения Сергей Березин часто использует голливудские и европейские ленты. <Аргументы и факты – Самара №47 2003>

пузоразрезывательный

Хирург обнажил скальпель и уже было собрался вмешаться в личный живот гражданина, как вдруг медсестра замечает, что в **пузоразрезывательном** аппарате закончился кислород. <Орская Хроника №38 (21537) 2006>

пульпаобразующий

Сегодня на промплощадке хранятся жидкие

и **пульпаобразующие** отходы активностью 400 миллионов кюри. И хотя содержатся они в надежных емкостях, <Челябинский рабочий 27.09.1997>

путешественник-"рюкзачник"

Путешественники-"рюкзачники" сидят на крыше этого автобуса и медитируют на вулканы. <Московские Новости №48 2004>

путинизм

И на поверхности у меня остался один только глаз, и в этот глаз сегодня хлещет мутная, сусальная, омерзительная пена **путинизма**. <Завтра №26 (501) 2003>

"путиномика"

Перестал работать двигатель "путиномики" – внешняя конъюнктура: рост ВВП замедлился, несмотря на фантастическое удорожание экспортного сырья (цена нефти... <Московские Новости №20 2005>

путинофилия

А то, что сверхъестественная **путинофилия** спровоцирована борьбой за губернаторский пост, видно безоружным глазом". <Псковская губерния №32 (202) 2004>

путинофильский

Поэтому, кстати, в заданных условиях "ящик" всегда будет русофобским (или античавесовским, или **путинофильским**). <Завтра №08 (535) 2004>

"путинюгенд"

"Фашисты" и "путинюгенд". И если Вы все-таки пошли, то предчувствия (или предвкусения) Вас не... а потом, когда дошло до "фашистов", – "путинюгенд" <Псковская губерния №32 (301) 2006>

пылеуловительный

Затем конкурсанты вывели из эксплуатации циклоновый **пылеуловительный** компрессор без срабатывания газа. <Вестник №18 (561) 2002>

"пэ"образный

Высокие стулья вдоль "пэ"образного, зна-

когомо каждому россиянину стола оставались пустыми. <Завтра №20 (495) 2003>

пятимануальный

Занятия проходили в самой большой церкви Парижа с огромным **пятимануальным** органом. <Неделя области №17 (82) 2004>

пятнисто-камуфляжный

На следующем этапе борьба за главное кресло комбината приобрела **пятнисто-камуфляжный** характер. Охрана появилась не только у бывшего главного инженера, но и у Митичкина, и у <Серпуховские вести 2002 №211-212>

портплед

Когда меня дефлорировала Кора. Студентка с королевскими закидонами. Наследственная флористка. С вечным вибратором в **портплед**. <Завтра №11 (62) 2001>

рабица

ПРОДАМ Сетку **рабица** от 350 р. <Местное время №20 2005>

равноудалить

А потом наступило 4 ноября, злодеев частью **равноудалили**, частью поотрубили головы, народ, ликуя, избрал царя. Смута кончилась, и наступил Порядок. Красивый подтекст, правда? <Псковская губерния №43 (262) 2005; **равноудалённый** W: Милейковская et al. 1996: 268>

рагга-джангловый

За прошлый год была подготовлена очень мощная база для того, чтобы в этом году рынки drum'n'bass пластинок были максимально насыщены **рагга-джанговым** звучанием, чтобы оно максимально представило себя на сцене. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

рагга-джангл

Очень мощно это было выражено в 2004 году и продолжается в этом году. В 2004 году начался невероятно сильный подъем новой школы **рагга-джангл музыки**. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

Сегодня я тоже представлю в своем сете несколько композиций появившихся в конце 2004 начале 2005 года в стиле **рагга-джангла**. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

"радиоакадемик"

Подведены итоги организованной "Европой плюс Йошкар-Ола" акции "Радиоакадемия". Она, напомним, стартовала 15 марта, после конкурсного отбора среди более чем ста претендентов на звание "**радиоакадемика**". <Московский комсомолец – Марий Эл №14 2006>

"радиомагнат"

Эту точку зрения подтверждают последние приобретения наших "**радиомагнатов**", положившие конец давним спорам о том, позволительно ли относиться к такому... <Московские Новости №4 2006>

радиомонополизм

Это объясняется спецификой "проводов". Народ за долгие годы **радиомонополизма** привык, что приемник вещает. Зачем отучать людей от этой хорошей привычки, благо, всегда есть, что поведать миру? <Московский комсомолец – Марий Эл №19 2003>

"радиопэст"

Во многом это произошло потому, что в годы Второй Мировой войны он (подобно Ольге Берггольц в блокадном Ленинграде) стал первым "**радиопэстом**", обращался к британцам по радио со своими жизнелюбимыми стихами – причём нередко под бомбёжками. <Завтра №11 (99) 2004>

"разведтур"

Помощник президента Ястржембский, совершая "**разведтур**" по Калининградской области, посоветовал местной власти решать такие вопросы "в тиши кабинетов".... <Московские Новости №42 2004>

развязно-наглый

Г-н Венедиктов, обычно **развязно-наглый**, агрессивный, буквально упивался триумфом, хотя, мягко говоря, неадекватность реакции слушателей, да будь хоть на трижды гениальные передачи радиостанции, была замет-

на и не психиатру. <Завтра №21 (338) 2000>

"разрэпняк"

...Обладательница вот такого имени-статуса, притащив с собой три коробки конфет, пьет с нами чай и мочит с Михой **"разрэпняк"**. <Комсомольская правда – Пермь 16-23.06.2005>

ракетопоподобный

Но на последнем байк-шоу тяжелые моторы потеснила целая эскадрилья **ракетопоподобных** "японцев". <Город N №446 2001>

растаман

В общем, как говорил мой знакомый **растаман** со стажем: "Старик, ска и реггей – это одно и то же. Просто нужно понимать". <Псковская губерния №19 (288) 2006>

реалити-шоу

"Коми гор" запустила первое на коми ТВ **реалити-шоу**... <Зырянская жизнь №11 2004>

- В сыктывкарском развлекательном центре "Релакс" прошел очередной этап кастинга для участия в **реалити-шоу** "Дом-2" на телеканале ТНТ. Подробности. <Зырянская жизнь №8 2004>

"реалочелсиевский"

По сути, за три-четыре года состав клуба обновился на 100 %, и то, что два десятка незнакомых футболистов не самого **"реалочелсиевского"** уровня превратились за три года в команду, взявшую Кубок УЕФА, – лучшая характеристика тренерского дарования Валерия Газзаева и менеджерского таланта Евгения Гинера. <Завтра №21 (601) 2005>

"реалполитика"

На смену политике перспективного видения мира пришла **"реалполитика"**, ограниченная во времени ближайшей целью, не видящая дальше очередных выборов.... <Московские Новости №11 2006>

реггей-версия

Оригинальнее других с наследием Егора Летова обошлась группа "ФанниСкаПлан", исполнившая довольно "тяжелые" песни "Гражданской обороны" в мягкой **реггей-версии** и оказавшаяся единственной участницей "Трибьюта", вызванной зрителями на бис. <Зырянская жизнь №9 2006>

реггей-минусовка

А подоплека была такая: Кул Херк перебрался в Бронкс с Ямайки – и принес с собой традицию кингстонских уличных танцулек, на которых DJ крутит пластинки с **реггей-минусовкой**, а поэты вживую начитывают речитатив. <Вестник – Ульяновск №22 (648) 2003>

реггей-музыкант

Существовала своеобразная тусовка **реггей-музыкантов**, которые занимались в основном читкой, пели. <Псковская губерния №32 (202) 2004>

"регуджим"

Двухслойное покрытие – **"регуджим"** – разработано фирмой BSW. <Богородские вести №9 2003>

редкомелкобугорчатый

Плод длиной 10-12 см, овальной формы, зеленый, слаборебристый, **редкомелкобугорчатый**. <Арсеньевские вести №6 (517) 2003>

резадуальный

И практически у каждого же медицинский диагноз – **резадуальная** энцефалопатия. <Досье 02 №38 (455) 2005>

реинжиниринг

Со временем некоторые ИТ-фирмы сделали следующий шаг – начали оказывать услуги в области автоматизации бизнес-процессов, их **реинжиниринга**, внедрения бизнес-приложений и даже стратегического консалтинга. <Московские Новости №18 2004>

рейверский

То же самое касается и кислотного **рейверского** прикида – техногенный имидж дове-

рия не вызывает. <Местное время №58 (9788) 2000>

рейв-версия

Можно песню сделать в хип-хоп, **рейв-версиях**. <Просторы России №20 2005>

рейв-вечеринка

В прошлые выходные сургутские рейверы и просто любители техношума "отрывались" на пятичасовой **рейв-вечеринке**, которая прошла в помещении кинотеатра "Аврора". <Сургутская Трибуна №118 (8951) 1998>

рейв-дискотка

Для начала нужно сказать, что из-за плохой рекламы собралось лишь 60-70 человек, но и они заполнили созданный для **рейв-дискотек** маленький зал клуба <Досье 02 №47 (260) 1998>

рейв-пати

Разноцветными огнями сверкает огнями **рейв-пати**. <Досье 02 №37 (354) 2000>

рейв-фестиваль

В ночь на 18 июля в клубе "Багира" состоялось вручение учрежденных молодежной газетой "Команда" премий **рейв-фестиваля** "Золотая фишка". <Вечерний Челябинск 22.07.1997>

Осенью прошлого года наш город посетил многообещающий **рейв-фестиваль** "Манго-Манго". <Златоустовский рабочий 20.12.1997>

рейв-"телка"

За ними следовали целые стада маскулинных **рейв-"телок"**, которые сегодня стали почти нормой. <Досье 02 №37 (354) 2000>

рекламно-имиджевый

На совещании многократно говорилось, что Тобольск обязан использовать для **рекламно-имиджевой** кампании свое историко-культурное наследие: <Тюменские известия №106 (4069) 2006>

рекламораспространитель

Осталось только добавить, что "следающим" в

сфере рекламы назначена антимонопольная служба. Ей делегированы полномочия предупреждать рекламодателей, рекламопроизводителей и **рекламораспространителей**, а также судиться с любым из них или со всеми вместе взятыми, если закон грубо и систематически попирается. <Неделя области №12 (231) 2006>

рекорд-лэйбл

После завершения записи экземпляры альбома можно разослать на известные российские радиостанции и **рекорд-лэйблы**. <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

"ренанизм"

Меня действительно еретичны, так как проникнуты духом **"ренанизма"**, от которого он впоследствии отошел, так что сам, вероятно, одобрил бы их сожжение, но ее все это абсолютно не интересовало, ей нужно было убить других двух зайцев: обозначить свое юдофильство и поставить в трудное положение русского Патриарха. <Завтра №17 (282) 1999>

репрофилирование

... перед **профилированием** в РСП каждый рельс обязательно проходит... <Гудок 19.06.2006>

"ресепшн"

И если вначале мы робко изучали иноземные аэропорты, **"ресепшны"** отелей и искренне боялись носильщиков,... <Новый Компаньон №23 (219) 2002>

"рессантимантный"

Чтобы не растрачивать смехотворно его тайный запал, чтобы философски оледенить важнейшую солярную энергию инициатического завета Андрея Платонова – так она еще продержится, и не распылится в пародийный кич, и не одряхлеет в отчужденных тисках "академического" (= **"рессантимантного"**) литературоведения. <Завтра №9 (27) 1999>

ресурс-имидж

Вот этот **ресурс-имидж** коллектива, да опыт и умение вовремя и как надо выправить бумагу (таких бумаг – килограммы!), да спо-

способность толково объясниться с людьми, убедить, что твоя проблема важнее, и еще многое-многое вкуче позволяют вести дело достойно. <Амурская Правда №84-85 (25303-25304) 2004>

"ретровирусность"

В заключение отметим прогрессирующее распространение технологии "**ретровирусности**" во вредоносных программах. Эта особенность подразумевает наличие встроенных функций защиты от антивирусных программ и межсетевых экранов – удаление их копий из памяти компьютера. <Компьютер-Информ №1 2003>

"римбургер"

Только мы-то добрые – ведь не стали бы мы в Колизее, опустив большой палец вниз и жуя "**римбургер**", требовать смерти раненого гладиатора? <Московская перспектива №42 2001>

рис-суши

Очень удобно делать суши, используя сухие листы морской капусты – в продаже появились и недорогие и разнообразные её сорта. Выложите на бамбуковую салфетку-коврик (прикрытый пленкой) листочек сушеной морской капусты (нори или др. сорт), на него ровным слоем – **рис-суши**, слегка придавите его, чтобы он прилип и переверните рисом вниз. <Арсеньевские вести №8 (623) 2005>

ритейлер-одиночка

В итоге оптовым компаниям будет сложнее предложить **ритейлерам-одиночкам** цены и ассортимент, которые дадут им возможность успешно конкурировать с сетевиками. <Континент Сибирь №2 (376) 2004>

ритейлинг

Даже в Москве сетевой **ритейлинг** занимает 8-10 процентов объема всей торговли. <Континент Сибирь №41 (320) 2002>

ритейловый

Анализируя банковский рынок, пришли к выводу, что такой сегмент, как обслуживание крупных корпоративных клиентов, близок к насыщению, и что для нас наиболее

перспективен **ритейловый** бизнес – работа со всем спектром клиентов, в частности, с физическими лицами. <Континент Сибирь №10 (336) 2003>

ритейлорский

Есть также еще одно небольшое подразделение **ритейлорского** направления – предприятие "ЭКС-Промт", которое занимается торговлей модной одеждой и общепитом. <Новый Компаньон №9 (350) 2005>

ритейлор-сетевик

Помещения такого формата не устраивают **ритейлоров-сетевиков**. <Новый Компаньон №36 (329) 2004>

ритейлор

А вот московские **ритейлоры**, появление которых в Перми также ожидалось, пока не заявили ни об одном собственном проекте. <Новый Компаньон №1 (342) 2005>

"ритейл"

Итак, чем нам грозят все эти "шопинги", "промоушны", "**ритейлы**", "челленджи" и т. д.? <Деловой Ростов №506 2005>

ритейл-аудит

Кроме того, к BTL относят мерчендайзинг и **ритейл-аудит**. <Континент Сибирь №22 (444) 2005>

ритейл-контекст

Кроме того, представители компании очень серьезно изучали **ритейл-контекст** – кто будет нашими соседями по торговому центру, какие центры находятся поблизости, каков статус этой улицы, изучали карту города. <Континент Сибирь №9 (481) 2006>

ритейл-парк

"Оборонснабсбыт" строит **ритейл-парк** на месте торгового комплекса <Деловой квартал №07 2006>

ритейл

Кузбасский **ритейл** в ожидании экспансии <Континент Сибирь №19 (393) 2004>

ритейл

Условия, которые предлагают **ритейлы**, оказываются приемлемыми не для всех. <Altay Daily Review 26.04.2006>

ритм-н-блюз

Звезда **ритм-н-блюза** Алиша Кис продолжит свою кинокарьеру съемками в новой картине "The Nanny Diaries", основанной на одноименной книге-бестселлере авторства Эммы Маклохлин и Николы Крос. Алиша сыграет подружку няни, воспитывающей детей богатого семейства. <Арсеньевские вести №15 (683) 2006>

ритм-партия

Стандартными являются гитары с двумя звукоснимателями. Один из них расположен около "машинки" (струнодержателя на деке) – он имеет яркое звучание, и на нем обычно играют **ритм-партии**. Другой устанавливается ближе к грифу – на нем играют соло-партии с более мягким и певучим звуком. <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

ритм-секция

Не будет и специально написанной **ритм-секцией** группы U2 великолепной музыки. Фильм размашистый, но незатейливый. В ходе съемок четыре раза менялся режиссер и дважды увольнялись актрисы. <Новый Компаньон №15 (404) 2006>

ритм-энд-блюз

Станции были слабые, поэтому можно было услышать только джаз, блюз и **ритм-энд-блюз** из южных штатов. <Псковская губерния №19 (288) 2006>

робот-телохранитель

Утешает только то, что Арнольд Шварценеггер (Arnold Schwarz-enegger) все же снялся в роли присланного из будущего **робота-телохранителя**. <Псковская губерния №26 (147) 2003>

"ровентовский"

А ваш "индезидный", **"ровентовский"**, "бошевский" двадцать первый век застыл где-то далеко-далеко, в замерзшем янтаре ушедшего декабря. <Завтра №42 1996>

"роверовский"

Весной 1998 года были куплены 10 "Волг-3110" с **"роверовскими"** двигателями (стоимость таких машин втрое больше обычных) и импортный микроавтобус. <Деловой Урал 14.08.1998>

"рогозинец"

По слухам, Бабурин на протяжении девяти месяцев обивал пороги Кремля с настойчивыми просьбами выделить финансирование на подрыв позиций "изменившего Кремлю" Рогозина. По мнению многих экспертов, среди подобных провокаций – подписание "антисемитского письма" в январе с.г. Среди подписантов были 5 из 9 "бабуринцев" и только 4 из 20 **"рогозинца"**. <Русский Курьер №62 (510) 2005>

"рогозинизация"

С другой стороны, именно стремление зафиксировать статус-кво может подтолкнуть часть элиты к **"рогозинизации"**. Его политическая риторика адекватно отвечает... <Московские Новости №42 2005>

рокапопс-герой

В совершенно неожиданный, жесткачный интернет-митинг "За свободу Саддама" вылилось появление давеча в чате "МК" певца "соборов кафедральных" и **рокапопс-героя** девичьих грез Вячеслава Петкуна тире Квазимодо. <Московский комсомолец – Югра №15 (91) 2003>

рокапопс-стар

Жесткая пикировка между **рокапопс-стар** Вячеславом Петкуном и композитором тире продюсером Максимом Фадеевым – едва ли не главная околomuзыкальная "хот"-тема сезона. <Московский комсомолец – Югра №31 (107) 2003>

рокапопс

Сел как-то давеча "Мегахаус" с некоторыми неглупыми музценителями, завел всякие концептуальные разговоры, порассуждал о новом "Duran Duran", о свежем "Мумий Тролле" и... договорился до эдакой крамолы: **рокапопс** -то на самом деле придумал никакой не Лагутенко. <Московский комсомолец – Югра №47 (175) 2004>

"рокенролл"

Действительно многие трубят: вот, мол, накупили себе машин, исчез протест, нет ядреного **"рокенролла"**... <Комсомольская правда – Алтай 12.05.2000>

"рокландовский"

И мы все уже мнили себя в **"рокландовских"** сапожках с пряжками от местных металлообработчиков, продающихся в коробках серпуховской же картонажки. <Серпуховские вести №152 2002>

"рокмонстр"

Кроме того, дикая внешность многих **"рокмонстров"**, их устрашающая мимика, жестикуляция, голоса на грани крика, даже вопля, общее разнузданное поведение "звезд" и мистическое действие помогает "сдвинуть крышу" фэнов, желающих "оттянуться". <Русская Правда 26.06.2003>

рок-балет

- В нашем репертуаре есть **рок-балет** "Серебряная нить". <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №45 (443) 2005>

рок-баллада

Во время концерта, длящегося на протяжении двух с половиной часов, Трофим (следуя собственному же высказыванию, что народ должен научиться получать удовольствие за потраченные им деньги) исполнил и блюз, и рок-н-ролл, и классический романс, и **рок-баллады**, и песни "под Высоцкого", и "под Вертинского"... <Экстра реклама №16 (485) 2006>

рок-дискотека

Они решили освежить продукт и ввели парутройку новых пунктов: показательные прыжки с трамплина на спорт-байке через ряд мотоциклов (рекордсмен Вадим перелетел через тринадцать машин), конкурс с подбрасыванием и ловлей на мотоцикле наполненного водой презерватива вместо конкурса "сосиска" и **рок-дискотека** от г-на Гоча. <Город N №446 2001>

рок-жизнь

Как, впрочем, и в целом в Коми: кроме офи-

циозного рок-фестиваля в Сосногорске и первой ухтинской пробы со стадионным "Движением-1" ("ЗЖ", 16 августа), значительных событий в **рок-жизни** РК не происходит. <Зырянская жизнь №18 2004>

рок-идея

Оно и понятно: дело это заведомо неприбыльное, спонсоры откликаются вяло, чиновники от культуры к рок-идеям относятся скептически, как следствие – интерес самих **рок-музыкантов** к совместным открытым акциям ослабевает. <Зырянская жизнь №18 2004>

рок-магазин

Кроме всех вышеперечисленных прелестей, L-16 – это не просто **рок-магазин**, это своего рода магазин-клуб, куда без отвращения может зайти самый рафинированный интеллигент. <Новый Компаньон №45 (196) 2001>

рок-н-рольный

Не во всех местах фильма можно было использовать **рок-н-рольную** музыку, поэтому появился проект "Столичный сувенир", работающий в жанре популярной музыки. <Город N №558 2005>

рок-пивной

Мероприятие, как обычно, явило собой **рок-пивную** тусовку с элементами мотосалона, однако ознаменовалось стремлением организаторов к обновлению заезженных "Харлеями" и "чопперами" традиционных форм. <Город N №446 2001>

рок-полоса

Ответы на письма читателей и почитателей **рок-полосы** газеты "Завтра" <Завтра №8 (221) 1998>

рок-поп

Остался **рок-поп**, типа "Чай-Фа". <Завтра №5 (322) 2000>

рок-традиция

Привязка к американской **рок-традиции** существует "постольку поскольку". <Город N №446 2001>

рок-фронт

Феномен успеха группы "Звери" многим трудно переварить и жутко не хочется с ним смириться. По ощущениям деятелей продвинутого **рок-фронта**, "Звери" – это же примитивизм музыки и текстов, да и вообще не рок, и даже не рокапопс, а вот ведь – полные стадионы. <Московский комсомолец – Югра №20 (148) 2004>

рок-хэдлайнер

Феномен успеха группы "Звери" многим трудно переварить и жутко не хочется с ним смириться. По ощущениям деятелей продвинутого рок-фронта, "Звери" – это же примитивизм музыки и текстов, да и вообще не рок, и даже не рокапопс, а вот ведь – полные стадионы. В то время как целые рок-фестивали с убойным составом участвующих **рок-хэдлайнеров** собирают нынче в лучшем случае по полдворца спорта. <Московский комсомолец – Югра №20 (148) 2004>

ролик-гимн

Потом орбитальный эксцентриситет выбросил Панфилова на такую параболу, что на память в качестве аналогии приходит только знаменитое прощание "шестьсотсекундника" Александра Невзорова с демократической телепубликой перед демонстрацией **ролика-гимна** о прибалтийских ОМОНовцах, обозначившего переход властителя перестроечных умов в стан имперцев. <Новый Компаньон №21 (217) 2002>

роллердром

Так что, если вы окажетесь в городе, где есть **роллердром**, отправляйтесь кататься немедленно – не пожалеете! <Тюменские известия 05.06.2006>

роллер-скейтпарк

Нас, конечно, больше всего заинтересовал **роллер-скейтпарк**, ведь из Барнаула и Новоалтайска "поурбаниться" приехали трое ребят, которые как раз и выступали на роликах. <Молодёжь Алтая №35 2003>

роллер-спорт

Воспитанием будущих олимпийских чемпионов (**роллер-спорт** собираются внести в

программу Олимпийских игр) занимаются Ирина и Сергей Балалаевы. <Рабочий путь №08-09 2006>

роуд-муви

Камень в огород **роуд-муви** "Бумер" понятен, тем более что сравнивают не только сами фильмы, но и саундтреки. <Континент Сибирь №40 (366) 2003>

"рошевский"

Из спецдокументов действителен только **"рошевский"** пропуск. <Завтра №47 (416) 2001>

"рублепровод"

... **"рублепровода"**, проложенного из столицы в Орел, – говорит бывший председатель облкомитета по управлению имуществом, лидер местного... <Московские Новости №43 2001>

"рудгормашевец"

Дух соперничества, стремление к производственным победам осталось у **"рудгормашевцев"** еще с тех времен, когда такие соревнования были неотъемлемой частью заводской деятельности. <Коммуна №40 (24877) 2007>

румбо-рэпер

После **румбо-рэперов** дискотеку продолжил нижний ярус, на котором уже полненькая мулаточка пела о своей любви к президенту под аккомпанемент скрипки, флейты и синтезатора. <Завтра №17 (544) 2004>

рунетовец

По данным журнала "Планета Internet", по разным оценкам, от трети до половины **рунетовцев** (так называют тех, кто работает с русскоязычным интернетом) пользуются интернетом на работе или в учебных заведениях, но в реальности такая возможность есть далеко не у всех. <Сургутская Трибуна №88 (10173) 2003>

рунетчик

19% **рунетчиков** живут в Москве, столица – самый опутанный компьютерной паутиной город страны. <Иэшлек 21.10.2004>

"русскопишущий"

Он говорит о трудностях **"русскопишущих"** писателей в Белоруссии... <Завтра №10 (74) 2002>

рутинно-бюргерский

... надоела политика в **рутинно-бюргерском** стиле. <Завтра №9 (326) 2000>

"ручкобоязнь"

Например, **"ручкобоязнь"** и **"кнопкобоязнь"**: появились сообщения, что болезнь передается через ручки дверей и кнопки лифтов. <Московские Новости №18 2003>

"рушайловец"

Вторая чистка, уже по политическим мотивам, началась при Борисе Грызлове, который с помощью приданных ему чекистов стал чистить МВД уже от **"рушайловцев"**. <Московские Новости №41 2002>

"рэйволюционный"

Грех не начать с реверансов. Профессионализм лучшего ди-джея РФ вполне достоин его запредельных гонораров. Безусловное уважение вызывает и скорость, с которой малоизвестный мурманский **"диджик"** пробился на самый верх **"рэйволюционных"** кругов. <Челябинский рабочий 17.10.1997>

рэперовский

Благой замысел испортили некоторые режиссерские приемы. К примеру, Евгений Малафеев зачем-то заставил деревенских персонажей исполнять **рэперовские** композиции. <Молодёжь Севера №25 2004>

рэписполнитель

Все лауреаты фестиваля награждены призами. Более того, уже решено, что ребята из команды **"Snow beat"**, а также **рэписполнители** Синдино и Смайл будут представлять наш город на международном фестивале хипхоп культуры **"Кофемолка"**, который пройдет в мае в Чебоксарах. <Слово Нефтяника №21 (1158) 2003>

рэпкор

Станным сочетанием **рэпкора**, женского вокала и флейты удивили ветераны из **"Эха**

тишины". <Калининградская правда 27.06.2006>

рэпообразный

В середине 60-х черный поэт-битник Амири Бараку сочинил **рэпообразную** поэму **"Black&Beautifull"** и выпустил на независимой студии **"Джихад"** пластинку с ней. <Вестник №24 (650) 2003>

рэп-банда

В **"SEV-клубе"** состоялся рэп-фестиваль, в котором приняли участие ульяновские **рэп-банды**. <Вестник №19 (645) 2003>

рэп-дива

Необычен и актерский состав: в роли таксиста-гонщика – бывшая **рэп-дива**, набирающая популярность чернокожая комедийная актриса Куин Латифа. <Богатей №1 (280) 2005>

рэп-елка

Рэп-елка перед Новым годом <Амурская Правда №250 (25834) 2005>

рэп-исполнительница

На этот раз Гименей связал известную в городе **рэп-исполнительницу** МС Кенгуру и любителя мотоциклов Мотолога. <Премьер №29 (255) 2002>

рэп-исполнитель

Ребята разыграли призы в четырех номинациях: **рэп-команда**, **рэп-исполнитель**, брейк-данс, граффити. <Слово Нефтяника №21 (1158) 2003>

рэп-клип

Первоначально это выглядело смешно и напоминало дешевый **рэп-клип**, но потом присоединялось все больше и больше народа. <Амурская Правда №250 (25834) 2005>

рэп-клуб

По замыслу здесь разместятся шахматный клуб **"Белая ладья"**, семейный молодежный клуб **"Жемчужина"**, байк-клуб, **рэп-клуб** **"Большое братство"**, брейк-клуб **"Пауэр-мув"**, клуб веселых и находчивых **"Стиляги"**

и вокально-инструментальный ансамбль.
<Мурманский Вестник 29.05.2006>

рэп-коалиция

Всего за 100 рублей можно было лицезреть всю эту **рэп-коалицию**. <Амурская Правда №250 (25834) 2005>

рэп-коллектив

Большой Стрит – праздник тинейджеров под названием "Город Солнце" на площади ЦКиД "Камертон" плавно перейдет в вечернюю программу для подростков постарше с выступлением рок-, поп-, **рэп-коллективов** местного и столичного "розлива". <Сургутская Трибуна №97 (10182) 2003>

рэп-команда

Под руководством городской общественной организации "МегаСтайл" в фестивале приняла участие **рэп-команда** "D-1". <Слово Нефтяника №42 (1387) 2005>

рэп-композиция

На трех автомобилях ехали и исполняли **рэп-композиции** молодые парни. <Калининградская правда 19.05.2006>

рэп-коровый

Во время записи Ай-яй-яй стал приносить мне слушать кассеты "Biohazard", "Ice-T", разных **рэп-коровых** и тому подобных групп. <Завтра №55 (322) 2000>

рэп-кор

38th Parallel – это **рэп-кор** – стиль, порою жесткий, иногда мелодичный, а чаще всего пытающийся соединить в себе первое и второе. <Екклесиаст №3 (76) 2003>

рэп-культура

Одних ненавидят за подражание абсолютно чуждой нам негритянской **рэп-культуре**, других же за унисекс <Завтра №514 (279) 1999>

рэп-лирика

Но никто, казалось, даже не заметил такие проекты, как "Проявление гендерных различий в хип-хоп- и **рэп-лирике**" и "Сленг американских программистов" – это, видимо,

уже почти банально и избито. <Калининградская правда 16.09.2006>

рэп-мент-опера

Правда, неизвестно, какой смысл вкладывали кавээнщики в слова "новая программа" – большинство номеров пензенская публика уже могла лицезреть на телеэкранах: рассказы о несчастном кавээновском детстве, **рэп-мент-опера**, танцевально-футбольный матч. <Молодой ленинец №50 (6991) 2000>

рэп-олимп

Кого на **рэп-олимпе** считаете наиболее реальными конкурентами? <Комсомольская правда 19.03.2004>

рэп-опера

Пожалуй, самой неожиданной постановкой мартовской части театральной недели явилась **рэп-опера** (согласно афиши) "Расщепление семени" Ю. Власовой (исторический факультет). <Пермский Университет №5 (1683) 1999>

рэп-проект

Ну не совсем, первые репетиции проходили уже в 90-м году. Задуман "Дубовый гай" был как **рэп-проект** с использованием дикого количества ненормативной лексики. <Завтра №23 (288) 1999>

рэп-сборник

Он получил право записать пару треков на студии "Мегастайла" с веселеньким названием "Izba Records", которая планирует выпустить **рэп-сборник** местных авторов. <Слово Нефтяника №13 (1358) 2005>

рэп-традиция

На какие-то **рэп-традиции** вы опираетесь в своем творчестве? <Псковская губерния №50 (269) 28.12.2005 – 10.01.2006>

рэп-фестиваль

В "SEV-клубе" состоялся **рэп-фестиваль**, в котором приняли участие ульяновские **рэп-банды**. <Вестник №19 (645) 2003>

рэп-фундамент

На таком **рэп-фундаменте** покоится творче-

ство, заставляющее вспоминать лучшие образцы блатного жанра. <Камчатское время 15.03.2006>

рэп-читка

Сверху этот бутерброд смазан электронной семплитурой. И все это твердо накрыто элементами **рэп-читки**. <Волгоградская правда №45 (25379) 2006>

рэп-экзерсис

Напомним, что выпущенный в 2002-м году под марком Fieldy's Dreams альбом "Rock'n'Roll Gangster" включал в себя **рэп-экзерсисы** Филди. <Арсеньевские вести №5 (673) 2006>

рядовой-срочник

Но у нас таджик-контрактник получал до 8000 рублей, таджикский **рядовой-срочник** – порядка 1500 – 1800 рублей. <Московские Новости №29 2005>

сабвуфер

Казалось бы, куда проще – расставить шесть колонок, установить **сабвуфер** – и готово! <Саратовские Вести №37 (37) 2000>

сайтестроитель-профессионал

Сколько среди ростовских **сайтестроителей-профессионалов** таких, которым действительно можно доверять серьезные заказы? <Город N №469 2006>

сайтотворчество

Ныне **сайтотворчеству** в провинции предаются не только энтузиасты, но и органы власти и управления. <Рязанские Ведомости №74 (2414) 2006>

"сайтхолдер"

Россия снова не получит миллиарды долларов за свои богатства. Вдобавок перед "Де Бирсом" ставят условие в качестве наиболее доверительных партнеров ("**сайтхолдеров**") выбирать российских покупателей. <Завтра №41 (202) 1997>

сайтхолдер

Смоленский завод системы "Кристалл" впервые в истории совсем недавно стал пря-

мым покупателем алмазов "Де Бирс", так называемый **сайтхолдером** (из нескольких сот тысяч гранильных производств в мире таковых всего 160). <Бизнес Класс 11.12.1998>

"салаватнефтемашевец"

Например, "Орленок" ОАО "Салаватнефтемаш". Руководители предприятия мотивируют это тем, что "в прошлом году здесь отдохнуло лишь 83 ребенка **"салаватнефтемашевцев"**... <Версия Башкартостана №22 (817) 2007>

салат-латук

Производитель раундапа компания Монсанто обнаружила глифосат в **салате-латуке** через пять месяцев после обработки поля (латук был посажен через четыре месяца после обработки), а в ячмене – через четыре месяца после обработки (ячмень был посажен спустя месяц после обработки). <Арсеньевские вести №29 (592) 2004>

салфетка-коврик

Очень удобно делать суши, используя сухие листы морской капусты – в продаже появились и недорогие и разнообразные её сорта. Выложите на бамбуковую **салфетку-коврик** (прикрытый пленкой) листочек сушеной морской капусты (нори или др. сорт), на него ровным слоем – рис-суши, слегка придавите его, чтобы он прилип и переверните рисом вниз. <Арсеньевские вести №8 (623) 2005>

"самараинвестец"

Думаю, что и для **"самараинвестцев"** с канадской "пиннэкойлой" кончится тем же. <Завтра №35 (300) 1999>

самбадром

В жаркий воскресный вечер Тверская превратилась для кого-то в бескрайние просторы Тундры, для кого-то – в сцену Пекинской оперы, а для кого-то – в **самбадром**. <Континент Сибирь №10 (252) 2001>

самбист-дзюдоист

Несмотря на "всего лишь" "бронзовое" выступление пермского **самбиста-дзюдоиста**

Сергея Рудакова в Токио... <Пермские новости №27 (1199) 2003>

"самоваропроизводство"

Пенза к "самоваропроизводству" не имеет даже косвенного отношения, но тем не менее в нашем городе есть удивительный человек, <Молодой ленинец №47 (6948) 2000>

"самолегитимизация"

... прекратить уважительно принимать российских олигархов с предоставлением им престижных трибун для "самолегитимизации"... <Завтра №13 (330) 2000>

самооплевательский

Известная самооплевательская позиция, данная в разных вариантах, но коротко сводимая к известным левым взглядам <Завтра №01 (113) 2006>

"самопиар"

МУРЗА ОБВИНИЛ БАГАНЦА В "САМОПИАРЕ" <Московский комсомолец – Донбасс №21 2007>

"самофинляндизация"

Декорации, в которых разыгрывается мировой политический спектакль,... европейских союзников в "самофинляндизации", добровольном подчинении интересам и... <Московские Новости №17 2006>

"самохолокост"

Жесткие меры израильской армии, направленные против поселенцев, которые не желают подчиняться распоряжениям правительства, уже назвали "самохолокостом". <Завтра №35 (615) 2005>

санитарно-противоэпидемический

Санитарно-противоэпидемический режим лечебно-профилактических учреждений. <Вестник №20 (646) 2003>

сапатистский

Все, кого подозревали в "излишнем влиянии" на киноклассика, смешивались в этом движении: индейцы стреляют из леса, левые по всему миру деятельно их поддерживают, не говоря уже о рок-музыкантах, давно

обеспечивших сапатистской борьбе статус "популярного восстания". <Завтра №24 (447) 2002>

сапатист

Параллельно ФБР решает софистский вопрос, включать сапатистов в список "международных террористов" т.е. причислять их к "оси зла", или пока рано, пусть поживут? <Завтра №24 (447) 2002>

саунд

Гвоздь: Все виды легкого саунда (от англ. sound – "звук", "звучание"), начиная от соулфула до драмфанка, он более тяжелый. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

сахарофил

Что мы отказываемся понимать во всей этой истории, так это яростный энтузиазм сахарофилов <Орская Хроника №16 (21515) 2006>

"саюдист"

Еще 8 января 1991 года в цепи, выставленной против рабочих и пенсионеров по приказу правительства Литовской республики, показывая пример, стоял сам начальник штаба отряда Макутынович, а в это время из-за их спин боевики департамента охраны края (доковцы) и "саюдисты" били рабочих железными прутьями, завернутыми в газеты, как Александра Кондрашова и других сторонников союзного государства. <Завтра №6 (219) 1998>

свеженевысохший

Современная школа стала ближе к детям и активнее: сама отпечатывает свеженевысохшую краску на детской форме. <Арсеньевские вести №37 2003>

"сверхдосуг"

В Большом русском проекте следующего века воплотится идея "сверхдосуга", которая наполнит свободное от работы время содержательным развитием личности. <Завтра №1 (318) 2000>

"сверхеврей"

Например, тот, что внутри мирового еврей-

ства существуют своего рода **"сверхевреи"**, "хаверим", объединенные в "товарищества", которые относятся к "простым" евреям так же, как "простые" евреи должны относиться к "гоям". <Завтра №01 (581) 2005>

"сверхизыка"

По крайней мере, у них была хорошая музыка, хорошее звучание, пусть без особых **"сверхизыкалов"**. <Городской Курьер – Са- ров №48 2002>

"сверхинтеллект"

Мифологическое и религиозное сознание (во многом опередившие время и даже многие научные открытия "сверхинтеллекта", несущее в себе основу будущего, постсверхинтеллектуального развития) носителями **"сверхинтеллекта"** подвергаются (благо и придаться есть к чему) широко масштабной критике. <Сибирские Огни №04 2004>

сверхмолодецкий

Вторыми выплеснули свою **сверхмолодецкую** энергетику вечно молодые и бодрые парни, имя которым DIMOUT. <Молодёжь Алтая №42 2002>

сверхнавороченный

Хотя от фабулы абсолютной сверхновой и **сверхнавороченной** электроники Земфира ушла. В альбоме №4 найдут свою радость и консервативные фанаты "Хочешь?" и "Неба Лондона". <Московский комсомолец – Югра №9 (189) 2005>

сверхрентабельность

Интеллектуальный потенциал у нас умеренный, и при нормальных векторах развития можно добиться **сверхрентабельности** образования. <Московские Новости №49 2003>

сверхрентабельный

Но вот, наконец, дождалась своей доли в **сверхрентабельном** алюминиевом бизнесе и группа Березовского-Абрамовича-Мамута <Завтра №7 (324) 2000>

сверхспособность

В основу сюжета ложится идея существова-

ния в обществе "иных" – людей, обладающих **сверхспособностями**. <Богатей №48 (327) 08.12.2005>

сверхталантливый

Все мы, пишущие русские люди, даже самые сверхталантливые из нас, не можем заменить его. <Завтра №04 (636) 2006>

сверхуморительный

Фанаты-геймеры и травка, секс и вечеринки, отвязные старушки, шимпанзе и тхэквандо! **Сверхуморительный** коктейль! <Житьё – Белгород 22.02.2006>

свидетель-очевидец

С некоторым обывательским малодушием я зачертыхался про себя, что оказался невольным **свидетелем-очевидцем** предстоявшей пошлой кровавой разборки. <Завтра №44 1996>

свинговать

В далеком прошлом оставалась работа на газовой заправке и обязательные всенощные бдения: после тяжелой смены Кокер шел в шэффилдские пабы **свинговать** вместе со своей первой группой The Avengers. <Русский Курьер №519 2005>

"сезаннить"

"Сезаннить" и "пикассить", как выразился когда-то один из преподавателей Училища имени 1905 года, любят многие художники, но если нет основ, связанных с нашим бытом, нашим наследием и современностью, эти **"сезаннить"** и "пикассить" надуманны. <Завтра №29 (556) 2004>

"сезонинг"

Самое главное в чугунной сковородке – это правильный, иногда многолетний период старения. Изготовители таких сковородок называют процесс обкатки нового изделия **"сезонингом"**, а иногда даже продают уже готовые к употреблению. <Богатей №45 (275) 2004>

сейсмопрофилирование

Были проанализированы геофизические и промысловые данные, полученные за 30-

летний период разведки и эксплуатации месторождения, проведена переинтерпретация сейсмоки 3D 1992 года. "В этом году мы занимаемся подготовкой к вертикальному **сейсмопрофилированию** скважины N 4, что поможет в 2007 году при проведении на этом участке сейсмоки 3D", – объясняет Королев. <Континент Сибирь №11 (483) 2006>

"В этом году мы занимаемся подготовкой к вертикальному **сейсмопрофилированию** скважины N 4, что поможет в 2007 году при проведении на этом участке сейсмоки 3D", – объясняет Королев. <Континент Сибирь №11 (483) 2006>

сейсмопрофиль

Как нам сообщили в районной пресс-службе, в декабре специалисты-экологи совместно с представителями Покурского сельсовета обнаружили на территории острова незначительные захламлиения **сейсмопрофилей** порубочными остатками. <Тюменские известия №98 (4061) 2006>

В 2004 году мы выполним 9700 квадратных километров **сейсмопрофилей**, а на 2005-й запланировано 6500 и большая часть будет сделана в Якутии, там у нас участков на 26 тысяч квадратных километров. <Сургутская Трибуна №232 (10565) 2004>

сексодром

... дальше некуда: нелепые одежды, необъятное и странно выглядящее место проживания ("а это наш **сексодром**"); вот они выпивают в необъятном же лимузине (глумливый голос за кадром: "champagne-celebrity lifestyle") ... <Йешлек 20.06.2004>

"секспропагандист"

Что же касается главного аргумента "**секс-пропагандистов**" в пользу обучения школьников "основам интима" – защиты от СПИДа, то "изделие номер два", как установили ученые, от вируса спасает не всегда. <Русский Курьер №9 (542) 2006>

сексуслуга

Всенарастающие рассылки по e-mail настойчиво и многократно приглашают в боулинг,

к зубному, купить мебель, видик, компьютер..., погадать, отремонтировать технику и квартиру, **сексуслуги**... <Звезда 23.01.2003>

секс-гигант

А отказать Б.Н. в увольнении **секс-гиганта** Генпрокуратуры – это уже слишком. <Волга №92 2000>

секс-доброволец

Японский Корпус **секс-добровольцев** завален просьбами о помощи от отчаявшихся девственниц за тридцать, которые хотят побыстрее избавиться от своей затянувшейся невинности. <Московский комсомолец – Югра №47 (175) 2004>

секс-ориентации

Так же как (по мнению "антифашистов") и активная пропаганда "нетрадиционной **секс-ориентации**", и вовлечение юных на сей первертный путь. Вот так!.. <Сибирские Огни №03 2004>

секс-рабыня

Сколько **секс-рабынь** из Тюменской области работает за границей? <Тюменские ведомости №46 (52) 2003>

"сельхозгигант"

Многие ли "**сельхозгиганты**" могут ныне похвалиться такими показателями? <Пермские новости №5 (1022) 2000>

сельхозтематика

Ведь, помимо **сельхозтематики**, мы работаем еще по пяти направлениям: разрабатываем и ставим на опытное производство массу уникальных продуктов – начиная с высокопроизводительных вибромельниц и заканчивая новейшими разработками в области технологий ветроэнергетики. <Ваше Дело №9 2006>

"семейно"-олигархический

По мнению экспертов СБД, итоги 2002 года продемонстрировали полную зависимость президента и правительства от "**семейно"-олигархической** системы. <Завтра №1 (476)2002>

"семибанкирщина"

От "семибанкирщины" – к кремлёвскому "двоеборью"... <Аргументы и факты – Пенза №25 (1338) 2006>

семиканальный

Оснащение будет самым современным: планируется установка **семиканальной** звуковой системы "Dolbi Digital Surround EX". <Сургутская Трибуна №230 (10815) 2005>

семилистник

Однако действуют они осознанно, понимая, что пропаганда наркотического брэнда (а им уже давно стал коноплиный **семилистник**) помогает стимулировать спрос на их продукцию в определенных слоях населения. <Новый Компаньон №40 (333) 2004>

семья-участник

Данный прибор устанавливается на каждом телевизоре в **семьях-участниках** исследования и в режиме реального времени посекундно регистрирует, какие телеканалы и ТВ-программы смотрят респонденты. <Континент Сибирь №15 (487) 2006>

"сетеман"

"Сетеманы" – явление относительно новое, но не по сути, а по форме. <Труд №178 2005>

сетеходец

Учились юноши в Калифорнийском университете в Лос-Анджелесе. В 1969 году они соединили два компьютера – свой родной, университетский, с машиной, установленной в Стэнфордском университете, и отправили первое электронное послание. Это было слово login – без него сейчас не обходится ни один **сетеходец**. <Йешлек 21.10.2004>

сетка-рабица

Принесли в лагерь – там бетонный пол, столбы, **сетка-рабица**, два ведра – для мытья и для туалета, навес общий. <Завтра №06 (638) 2006>
Стенок у клетки нет, решеток тоже – их заменяет **сетка-рабица** с такой большой ячейкой, что мишкина лапа через нее к посетителям чуть не на полметра тянется. <Премьер №49 (171) 2000>

сетка-фильтр

Поисковые работы шли до поздней ночи. Тело мальчика обнаружили у **сетки-фильтра** перекачивающей станции за сотни метров от места падения. <Просторы России №40 2005>

сеттер-гордон

Вложил в патронташ 20 штук патронов, дал мне очень умную собаку, породы **сеттер-гордон**, с кличкой Верный. <Подъем №6 2002>

сеть-"закидушка"

А еще на дне водоемов полно металла, **сетей-"закидушек"**, блоков, бревен, арматуры. <Сургутская Трибуна №128 (9713) 2001>

сет

Сегодня я тоже представлю в своем **сете** несколько композиций появившихся в конце 2004 начале 2005 года в стиле рагга-джангла. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

"сефиротический"

По данным из Иерусалима, в "**сефиротических**" кругах Израиля обсуждается курс на затягивание иракской кампании и дискредитацию президента Буша. <Завтра №14 (489) 2003>

"сибакадемовец"

Недавно, кстати, "**сибакадемовцы**" торжественно отмечали эмиссию 100-тысячной карты "Золотая корона". <Ваше Дело №22 2007>

сибирефильский

Помещая в конце №1 эту **сибирефильскую** статью, редакция, думается, не только отдавала дань краеведческой тематике (журнал-то все-таки сибирский!), но и знала о том, что эта иррациональная тяга к Сибири – главное условие творчества, а значит, и долгой жизни журнала. <Сибирские Огни №05 2004>

синемафил

Отметим, что качество изображения и звука, которое дает дешевый плеер, вполне удовлетворяет подавляющее большинство поль-

зователей, модели же за сотни долларов покупают лишь настоящие аудио-и **синемафилы**. <НЭП+С №11 2005>

синефильский

"Мечтатели" Бернардо Бертолуччи были по достоинству оценены любителями европейского киноискусства. Ведь это фильм не просто интеллектуальный, он по-настоящему **синефильский**. <Новый Компаньон №16 (309) 2004>

"синодализация"

Старовер Шахов, естественно, не испытывает особых симпатий к РПЦ-МП, тем интереснее его вывод, что "в России реальна не "клерикализация" (с сильной самостоятельной Церковью, вмешивающейся в дела государства), а новая **"синодализация"** – сближение Церкви с государством по инициативе последнего". <Завтра №35 (562) 2004>

"сити-класс"

Но **"сити-класс"** в ресторане "Суши-яма" стал первым, где готовы научить делать суши практически любого. <Континент Сибирь №10 (432) 2005>

"сифилисофобия"

Заболев сифилисом, а затем был поставлен на учет в психоневрологический диспансер с редким диагнозом **"сифилисофобия"**. <Версия Башкортостана №22 (817) 2007>

сказка-фьяба

Шумное, стремительное вторжение соперника в театр оказалось триумфальным: новая **сказка-фьяба** с ее праздничной театральностью... <Петербургский Час-Пик 21.06.2006>

"скандалмейкер"

Этого человека по праву называют эпатёром и **"скандалмейкером"**, а также самым авангардным из всех маргинальных российских андерграундщиков. <Русский Курьер №65 (513) 2005>

ска-кор

Энергия, которая сделала возможным сражение классического ямайского ска и реггей

с агрессивным британским панком конца семидесятых, потом – чудо "третьей волны" ска в Штатах десятилетней давности, а теперь – моду на ска-панк и **ска-кор** по всей Европе. <Псковская губерния №19 (288) 2006>

ска-панк-тусовка

Где, кстати, не последнее место занимают наши команды и наша **ска-панк-тусовка**. <Псковская губерния №19 (288) 2006>

ска-панк

-... Очень широка. Мы можем играть все на свете. Но это не значит, что мы мечемся – нам интересно меняться. В отличие от групп, которые сразу определяют свой стиль – брит-поп, **ска-панк** и так далее. <Слово Нефтяника №73 (1210) 2003> Энергия, которая сделала возможным сражение классического ямайского ска и реггей с агрессивным британским панком конца семидесятых, потом – чудо "третьей волны" ска в Штатах десятилетней давности, а теперь – моду на **ска-панк** и ска-кор по всей Европе. <Псковская губерния №19 (288) 2006>

скейтбординг-шоу

Искромётное **скейтбординг-шоу** <Молодёжь Алтая №12 2005>

скейтдром

"Скейтпарк" – это 7000 квадратных метров экстрима, сильных эмоций и впечатлений. Здесь две большие площадки – роллеродром и **скейтдром**. <Московская перспектива №41 2002>

скейтерский

Она могла использоваться как стоянка в рабочие дни и место для проведения байкерских мероприятий в выходные: летом – **скейтерских** и велосипедных, зимой – сноубордических. <Деловой квартал №14 2006>

скейтик

Ребята штурмовали картонные рубежи и бастионы на крошечных **скейтиках**, которыми нужно управлять пальцами руки. <Слово Нефтяника №99 (1340) 2004>

скейтинг

Без запинки выделяют четыре кита своего мира – рэп, брейк-денс, граффити и **скейтинг**. <Саратовские Вести №139 (2518) 2000>

скейтплощадка

Полосу препятствий, которую должны будут преодолеть участники, установят к 11 утра на **скейтплощадке** школы №87, что в 19 квартале. <Площадь Свободы №146 2006>

скейт-движение

Скейт-движение в нашем городе весьма малочисленное. <Амурская Правда №157 (25741) 2005>

скейт-доска

С виду – обычная **скейт-доска**, только вместо роликов – стальные лезвия. <Челябинский рабочий 15.04.1997>

скейт-кросс

Когда закончили свои прыжки акробаты, на другом склоне Арипиной горы начались финальные старты по **скейт-кроссу** (скоростному спуску по склону с несколькими трамплинами, где, в отличие от могула, не требуется акробатики – важнее скорость, причем одновременно стартуют по четыре спортсмена). <Звезда 04.04.2006>

скейт-ринговский

Но карьеру **скейт-ринговского** альфонса Бравура так и не сделал – он исчез из поля зрения. <Совершенно секретно №01 2006>

скейт-сноуборд-парк

В СУРГУТЕ зимой появится **скейт-сноуборд-парк**, строящийся возле санатория "Кедровый лог". <Сургутская Трибуна №203 (10038) 2002>

скин-практика

Про его **скин-практику** инспекции неизвестно. <Московские Новости №26 2002>

ски-пасс

Цена – очень дорого (**ски-пасс** – от 800 – 1000 рублей). <Русский Курьер №538 2006>

скоромигогрядущий

И я в твоём доме часто и сладко бывал в ночах и днях со ярыми гулливыми **скоромигогрядущими** вечноуходящими возлюбленными сладчайшими моими <Досье 02 №9 (60) 2001>

"скриптрайтер"

Скорее всего на "Свободе" в Нью-Йорке, где Довлатов подрабатывал внештатным **"скриптрайтером"** (создателем маленьких очерков) ... <Московские Новости №25 2003>

скроллерный

Например, так называемая рекламная мебель – оборудованные остановочные павильоны, **скроллерные** установки, телефонные кабины, адресные уличные указатели, тумбы и так далее. <Ваше Дело №9 2005>

"скульбитировать"

В финальной песне один из танцоров **"скульбитировал"** за сцену. <Комсомольская правда – Республика Коми №04 2002>

"славтэковец"

На второй перерыв в роли лидера ушли **"славтэковцы"** благодаря точному броску Валерия Щербакова. <Местное время №15 (10486) 2003>

славтэковец

В декабре **славтэковцы** выиграли кубок открытия сезона, в феврале победоносно завершили двухкруговой открытый чемпионат города, а теперь стали и обладателями Кубка федерации хоккея г. Нижневартовска, отобрав его у прошлогодних победителей ланкордовцев. <Местное время №46 (9776) 2000>

слайд-анонс

В программе открытия выставки – выступления организаторов и участников экспедиции, флэш-фильм "Река истории", **слайд-анонсы** следующих фотовыставок ("Чукотка вне времени", "Современная фотография Сибири", "Город Солнца", "Поверхность Сибири"). <Континент Сибирь №2 (376) 2004>

"слободиректор"

И так сверху донизу, то есть до предприятий – там полным ходом меняют **"слободиректоров"** (Слободан Милошевич) на "демократов". <Завтра №4 (373) 2001>

слушабельный

Однако отсутствие **слушабельных** групп на концерте совсем не означает, что в городе вовсе нет таковых. <Псковская губерния №15 (234) 2005>

"смаковаться"

Коктейль коктейлю рознь! шотдринк тоже коктейль только пьется быстро и не "смакуется" А вообще пить чистые напитки – это по-русски... <Комсомольская правда – Тула 05.06.2006>

"смехоанестезия"

Она человек творческий и неординарный, в ее кабинете чаще услышишь веселый смех, нежели жалобные стоны и назойливое жужжание бормашины – новейшая импортная аппаратура работает бесшумно, а **"смехоанестезия"** прочно вошла в практику Галины Желдак. <Московская перспектива №7 1999>

смеходром

Так что тем толстосумам, что щедрой рукой финансируют разного рода телесериалы, **смеходромы** и ток-шоу, не грех призадуматься – сея всеобщее оглупление, не подрывают ли они основы своего родового кланового благополучия? <Версия Башкортостана №760 2007>

"смехомусор"

Отсюда результат: закиданный с ног до головы **"смехомусором"** телезритель, самооценка которого занижена, а итоговое настроение (минут через 10-15 после передачи, по ходу которой он, возможно, и подхихкивал "смеху", организованному за кадром звукорежиссером) никак не будет бодрым и оптимистичным. <Завтра №13 (382) 2001>

"снегурить"

Известные актеры часто "дедморозили" и **"снегурили"** по молодости. Сегодня мы попросили наших звезд припомнить, какие

истории с ними присходили, а заодно и показать свои снимки. <Комсомольская правда 28.12.2006>

сноускейт

По причине того, что сноуборд – достаточно дорогой вид спорта, как альтернатива ему несколько лет назад в Америке появился **сноускейт**. <Просторы России №4 2005>

сноу-скейт

Главное его преимущество по сравнению со сноубордом – **сноу-скейт** дает большую свободу. <Просторы России №4 2005>

"собака"-руссофоб

Эта **"собака"-руссофоб** в фильме Сакурова будет гидом по Эрмитажу, превращенному в рыночный балаган. Маркиз-католик издал книгу в 1839 году. <Завтра №1 (424) 2001>

соло-партия

Другой устанавливается ближе к грифу – на нем играют **соло-партии** с более мягким и певучим звуком. <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

"сооракул"

Как только ни фальшивил Киселёв (ТВС), чей кумир Хрушев, чьи **"сооракулы"** – жалкие Шмелев и сын Хрущева! <Завтра №12 (487) 2003>

соулфул

Гвоздь: Все виды легкого саунда (от англ. sound – "звук", "звучание"), начиная от **соулфула** до драмфанка, он более тяжелый. <Псковская губерния №7 (226) 2005>

соул-фанковый

Соул-фанковый идол девяностых, Джейсон Кей, голос, мозг и душа группы Jamiroquai, не выпускал альбомов четыре года. <Московские Новости №27 2005>

спам-фильтрация

В ходе исследования эффективности технических мер противодействия распространению спама, осуществляемого в рамках проекта "Антиспам", проведена оценка доходов российских спамеров. Согласно данным,

приведенным в отчете "Спам-фильтрация: полевые испытания", российские спамеры зарабатывают около 2 миллионов долларов в год. <Вестник №36 (763) 2005>

... данным, приведенным в отчете "Спам-фильтрация: полевые испытания", российские спамеры зарабатывают около 2 миллионов долларов в год. <Вестник №36 (763) 2005>

спам-фильтр

Если вы остановили свой выбор на ЗАО "Вснет", то в качестве дополнительных услуг вам предложат антивирус, **спам-фильтр**. <Сургутская Трибуна №38 (10373) 2004>

спасатель-водитель

Аварийно-спасательная машина **спасателя-водителя** Александра Матвеева вырулила на Комсомольскую улицу. <Просторы России №40 2005>

спектакль-мультфильм

Зареченские актеры поставили **спектакль-мультфильм**... <Московский Комсомолец – Пенза 31.05.2006>

"спелеопыт"

Причем пензяки не только требуют подробностей, но и сами делятся воспоминаниями о своих ребяческих "**спелеопытах**". <Молодой ленинец №11 (7004) 2001>

"спецденьги"

В 1985 году в самиздате вышла его книга "Другая жизнь" со сравнением жизни в США и СССР, где идея приватизационного чека-ваучера (названного в книге "**спецденьги**", "сумма специальных именных инвестиционных рублей") высказывалась достаточно открыто. <Свободный курс №21 2007>

специалист-реставратор

Общая стоимость проекта – 1,5 млн. рублей, подрядчик – ГП "Гендирекция "Псковреконструкция", работы вели **специалисты-реставраторы** с использованием современных технологий. <Псковская губерния №40 (210) 2004>

спецобразованный

Сомнительно, чтобы наш **спецобразованный** языкознатец президент не ведал об исторических аналогах взращивания среднего класса: Столыпин и Николай <Завтра №2 (425) 2002>

"спецэлита"

Некоторые называют победу В. Путина и его "**спецэлиты**" поворотом к авторитаризму, некоторые видят даже тоталитарные черты... <Русский Курьер №12 (545) 2006>

спец-фильм

Из сравнительно недавних новогодних **спец-фильмов** запомнилось почему-то "Четвертое желание" с неизменно лысым (да и вообще с неизменным) Гошей Куценко и Марией Порошиной (такая зимняя приятная у нее фамилия!). <Экстра реклама №49 (466) 2005>

"спиммер"

По оценкам аналитиков, "**спиммерами**" будет разослано около 1,2 миллиарда посланий, причем 70 процентов этого вала рекламы будет относиться к порнографическим... <Московские Новости №12 2004>

"спинжак"

... ОН едет по специально "опустелой под него" Москве) – вплоть до показывания "**спинжаков**" Буша и унитазов в роскошном гостиничном номере ... <Завтра №22 (445) 2002>

"спинхед"

Станислав Оганян. Господин главный редактор! После царицынского побоища в газетах... исключительно со спины – "**спинхеды**", одним словом.... <Московские Новости №48 2001>

"спихотерапия"

Семейный врач "**спихотерапией**" заниматься ни-когда не будет. <Вятский край 04.05.2006>

"спихотехника"

Стороны попросту занимаются классической "**спихотехникой**". Уже ясно, что при ны-

нешнем режиме удвоить ВВП нельзя. Потому что, с одной стороны, он ставит перед...
<Московские Новости №25 2005>

"сплинист"

А если они есть до сих пор, но упорно пресекаются, то не обращайтесь ни на кого внимание, и как спел главный "сплинист" Саша Васильев "Гни свою ли-ни-ю...". <Экстра реклама №48 (361) 2003>

спорткар

Еще один факт, который может убедить даже самых недоверчивых читателей в том, что рынок автомобилей сегмента ultralux в Сибири есть, это то, что известная по всему миру своими **спорткарами** (а с прошлого года еще и люкс-внедорожником Cayenne) компания Porsche собирается открывать в регионе дилерские центры. <Континент Сибирь 2005 №15 (437)>

"спортснабжение"

Озабоченность "спортснабжением" горожан проявляет и руководитель Комплекса социальной сферы Людмила Швецова. <Московская перспектива №13 2002>

спорт-кафе

Средства пошли на расширение площадей кинотеатра с 1,47 тыс.кв. м до 8 тысяч кв.м, на которых располагаются четыре кинозала (146,149, 164 и 242 посадочных места), ресторан восточной кухни, **спорт-кафе**, кафе быстрого питания, кофейня и зал игровых автоматов. <Коммерческие вести №11 2006>

спорт-шоу

Спорт-шоу Яркое шоу-торжество устроили в детско-юношеской спортивной школе по каратэ №2... <Пермские новости №42 (1163) 2002>

"спрейер"

В Берлине – одном из самых "разрисованных" городов мира, начались облавы на "спрейеров" – авторов многочисленных настенных полотен, выполненных в стиле <Вятский край 19.08.2005>

стадиондром

Более полувека этот вид бега – **стадиондром** – оставался единственным видом соревнования на эллинских олимпийских праздниках. <Сердало №89 (9610) 2005>

"сталекуриный"

Пасование в "сталекуриных" скандалах. Сдача позиций на переговорах по ПРО и СНВ-3. <Завтра №20 (443) 2002>

"сталь"-стиль

Правда, раньше дело ограничивалось созданием единичных образцов, достаточно экзотичных и экстравагантных. Шел поиск особого "сталь"-стиля. <Завтра №17 (440) 2002>

"старбакс"

Это и не американские "старбаксы", где кофе, даже очень вкусный, подадут в бумажном стакане. Наши кофейни привлекательны по-своему.... <Московские Новости №1 2005>

"староельцинский"

Уже давно вслух говорят о борьбе между так называемой "новопитерской" и "староельцинской" группировками. К этому вскоре добавятся противоречия между более мелкими бюрократическим кланами. <Новый Компаньон №2 (198) 2002>

"старплюсовский"

Вот такое кино, которое, кстати, получилось скорее не о теледиректоре, не о местном ТВ и не о первой в Кирове частной телекомпании "Стар плюс" ... В кадре сменяют друг друга ... местные монархисты, страница "Вятского края" в одном из "старплюсовских" рекламных роликов... <Вятский край 18.10.2004>

"стелсовский"

Но сейчас реализация технологий "стелс" -- затея весьма дорогостоящая.... Первое – это максимально возможное на сегодняшний день внедрение "стелсовских" технологий на строящиеся и проектируемые корабли. <Россия №93 (93) 2000>

"стерашка"

А для исправления чертежей понадобится ластик, или, как говорят некоторые школьники, **"стерашка"**, – от 3 рублей. <Неделя области №35 (44) 2003>

стереогарнитура

Впервые при 64-голосной полифонии, реализованной в аппаратах такого класса, звук получается поистине открытым и живым. В комплект входит и **стереогарнитура**. <Московские Новости №40 2004>

"стивенкинговский"

Можно представить себе такую **"стивенкинговскую"** версию, когда мондиалисты выдвинут этакого гигантского младенца-монстра. У малышей объем мозга по отношению <Завтра №20 (337) 2000>

"стиковец"

Именно эту игру и затеяла "Комсомолка" 4 октября при содействии пейнтбольного клуба "Стик". Все происходило на территории зоны отдыха "Водный мир", где **"стиковцы"** оборудовали специальную площадку. <Комсомольская правда – Алтай №04 2003>

стиляжный

в бостоновом костюме, есть наследник члена ЦК, а этот, который в бархатной курточке и узких **стиляжных** брюках, – внук члена Политбюро, состоявшего еще при Сталине. Половину привилегированных составляли москвичи. Другую половину – ленинградцы, <Бельские просторы №11 2004>

"стогерцовка"

Через месяц телевизор прекрасно принимает как метровые, так и дециметровые каналы, не мерцает, как на **"стогерцовках"**, звук отличный. <Молодёжь Алтая №10 2007>

стойка-фриз

Модели "Осторожно, дети!" выглядят так: звезды на груди, шапка на глазах, колготки в граффити, мобильник на поясе, элементы брейка со **стойками-фризами**. <Новый Компаньон №19 (262) 2003>

стоуновский

Стоуновский киносapatiзм нервировал истеблишмент и заранее вызывал путанные истерики в прессе... <Завтра №24 (447) 2002>

стратег-одиночка

Команда "ФлэшЛСД" (г. Пермь) в Нижнем заняла первое место в игре "Conter Strike", а пермский **стратег-одиночка** Максим Визовский на подобных состязаниях в Екатеринбургe добился такого же успеха. <Пермские новости №39 (1211) 2003>

стресс-синдром

На втором месте, по нашей статистике, стоит такая причина, как хронический **стресс-синдром**. <Сургутская Трибуна №34 (9117) 1999>

стрип-данс

В клубах можно обнаружить и такие экзотические танцы, как **стрип-данс** и комплексы "чирлидеров". <Московские Новости №19 2005>

студент-выпускник

В довоенном сороковом **студент-выпускник** киноинститута Жора Елифанов купил патефон и начал собирать пластинки. <Городской Дилижанс №10 (508) 2002>

субкоманданте

В конце 90-ых он записывается в поклонники **субкоманданте** Маркоса, поднявшего на юге Мексики восстание против глобалистов, решивших занять индейские земли, спилить леса и поставить там нефтяные вышки. <Завтра №24 (447) 2002>

субфилиал

... бывший управляющий омского **субфилиала**, наоборот, уехал в Киев руководить украинским офисом. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

суперведущий

Супер-Маша и Супер-Филипп – каждый по отдельности мегастар, а вместе гипердуэт года, да еще и впервые за долгие звездные лета – **суперведущие** на главной поп-

музыкальной церемонии года ZD Awards, где воздаются почести самым видным и успешным персонажам сезона, завоевавшим голоса избирателей в номинациях "ЗД-чартов". <Московский комсомолец – Югра №6 (134) 2004>

супервечеринка

Самое провокационное шоу этой осени! Об этом событии так много писали, говорили по радио, крутили рекламу на ТВ, что 5 октября ноги невольно несли нас с друзьями в сторону развлекательного центра "Астероид", где ровно в полночь должна была стартовать эта самая **супервечеринка** с "Отпетыми мошенниками". <Орская Хроника №265-266 (20197-198) 2002>

"суперкозырь"

Да, дела у России идут плохо, но у нас есть один **"суперкозырь"** – если наше мессианство будет окажется перед угрозой окончательного подавления, мы можем пойти на то, чтобы уничтожить весь мир. <Завтра №15 (332) 2000>

суперкоммунистический

Открою секрет, дорогой Феликс: это говорил, конечно же, ультрасоветский, **суперкоммунистический**, архимобильный критик Кузнецов Ф.Ф... <Завтра №38 (355) 2000>

супермакси

Клетчатые юбки ультрамини или **супермакси** <Городской Дилижанс №76 (494) 2005>

"супермужской"

Задавая эти вопросы, признаюсь, что за долгие годы так устала от "ответных", **"супермужских"** разглагольствований про Ерему, когда речь-то затеяна о Фоме, что вообще удивляюсь <Завтра №3 (54) 2001>

"суперпопулярный"

Среди уже полюбившихся звезд зарубежной и русской поп-эстрады в моду вошли **"суперпопулярные"** и "архиталантливые" зазвездившиеся на "Фабрике ..." личности. Они, по словам продавцов, пользуются наибольшим спросом. <Неделя области № 35 (44) 2003>

Среди уже полюбившихся звезд зарубежной и русской поп-эстрады в моду вошли "суперпопулярные" и "архиталантливые" зазвездившиеся на "Фабрике ..." личности. Они, по словам продавцов, пользуются наибольшим спросом. <Неделя области №35 (44) 2003>

"суперпремиум"

Из-за того, что мировые продажи машин класса ultralux неуклонно снижаются, по прогнозам западных экспертов, уже в нынешнем году наша страна, в которой продажи авто сегмента **"суперпремиум"** растут, может выйти на пятое место в мире по количеству продаваемых суперкаров. <Континент Сибирь 2005 №15 (437)>

Россия является одним из самых быстроразвивающихся рынков для продавцов и дилеров автомобильных марок **"ультрапремиум"** (этот сегмент начинается с планки в \$150-200 тыс.). <Континент Сибирь 2005 №15 (437) >

суперрентабельность

Отсутствие в России налогообложения корпоративных сырьевых сверхдоходов обеспечивает **суперрентабельность** всему сырьевому сектору... <Завтра №35 (562) 2004>

суперрентабельный

Во-первых, это девальвация национальной валюты, после чего почти все виды экспорта стали рентабельными, а некоторые даже **суперрентабельными**. <Премьер №47 (169) 2000>

"суперсамопал"

Проводился и конкурс на самые необычные мотоциклы-переделки – **"суперсамопал"**, где были представлены самые невероятные конструкции. <Молодой ленинец №24 (6965) 2000>

"суперсобытийность"

Казалось бы, такая "крутая" молодежная газета, тоже обожающая "оттопыриваться", вдруг люто отрицает **"суперсобытийность"** фильма "Брат", говорит о "мерзком осадке" после знакомства с лентой, обзывает Данилу

Багрова "откровенным моральным недоноском"... <Завтра №1 (214) 1998>

суперуспешный

Появились впервые в 1992 году, выпустили шесть **суперуспешных** альбомов, номинанты Grammy, обладатели премии Dove, в 1995 PFR провели сверхдлинное турне, и на разогреве у них играли Jars of Clay. <Екклесиаст №4 (77) 2003>

суперфилософский

Кто-то утверждает, что метафоры слишком лобовые, кто-то полагает их **суперфилософскими**. <Калининградская правда 27.03.2006>

суперфишка

Но есть исключение: "СТС – 9 канал". В первых, их **суперфишка** "Лучшее кино в 21-00" с оригинальной рекламой уже прочно сидит в голове. <Вятский край 24.01.2003>

суперхвалебный

...написаны горы книг и статей, от **суперхвалебных** ("совесть нашей эпохи") до ультракритических ("изменник Родины, интеллектуальный Власов"), <Завтра №9 (73) 2002>

суперэпидемия

Последняя **суперэпидемия** гриппа была зафиксирована у нас 20 лет назад. <Молодой ленинец №45 (6940) 1999>

суперэпохальный

В России появился **суперэпохальный** проект строительства межконтинентального мегаавтобана "ЕвРИКА"... <Капитал Weekly №20 (519) 2005>

суперэротичный

Вспомним, как японки во время чемпионата мира 2002 года сходили с ума по **"суперэротичному телу"** итальянской футбольной звезды Франческо Тотти. <Досье 02 №26 (553) 2004>

"супер"-неприлично

Но слишком, **"супер"-неприлично** его эстетическое, зеленовато-долларовое кредо, или

нет, – пускай делает непорочный вид, что именно стоймя надо "по-большому", <Завтра №12 (76) 2002>

супер-перенаселенность

Научно-технический прогресс и **супер-перенаселенность** урбанизированных центров заставили женщин бороться за социальные ранги, ранее традиционно бывшие мужскими. <Досье 02 №37 (354) 2000>

супернизкопрофильный

Достоинства: колеса
супернизкопрофильные – литые; кабриолет с кондиционером; сигнализация – супер: через полчаса после угона все еще в зоне видимости. <Хронометр – Пермь №13 (93) 2006>

"сургутгазстроевец"

А их за 35 лет существования ОАО "Сургутгазстрой" набралось предостаточно. Это и кинотеатр "Аврора", и Сургутский нефтяной техникум, и здание аэропорта, и музыкальное училище – словом, практически все значимые городские здания дело рук **"сургутгазстроевцев"**. <Сургутская Трибуна №71 (9406) 2000>

сустейн

Если гриф и центральная часть корпуса гитары сделаны из одного куска дерева, то это гитара со сквозным грифом, характеризующаяся максимальным **сустейном** и спокойным звучанием. <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

сушиар

На голову себе сушиар надел и сидит. **Сушиар** – это фен такой наподобие гермошлема. <Орская Хроника №265-266 (20541-542) 2003>

"сушизация"

По-видимому, в этом и состоит секрет повсеместной **"сушизации"** общепита. <Континент Сибирь №10 (432) 2005>

"сушист"

Рентабельность можете для смеха подсчитать сами, отняв от розничной стоимости

(порядка 40 рублей) наиболее продаваемого суши с семгой (чаще ее именуют лососем) стоимость ингредиентов (до 10 граммов рыбы и около 20 граммов риса) и стоимость труда **"сушиста"** (1 минута рабочего времени). <Континент Сибирь №10 (432) 2005>

сушист

В течение трех дней прошли: чемпионаты России по поварскому и кондитерскому искусству; чемпионат страны по приготовлению кофе (латте-арт); конкурсы пекарей и **сушистов** – на лучший коктейль с использованием пива и по открыванию устриц, по приготовлению холодного чая (айс-ти) и на лучший сэндвич; а также состоялся международный фестиваль кулинарного искусства. <Сургутская Трибуна №72 (10657) 2005>

суши-бар

Дополнительная, хотя уже и не слишком новая "фишка" "Суши-кафе" симбиоз **суши-бара** с кофейней. <Континент Сибирь №42 (464) 2005>

Японское блюдо суши стало очень популярно в России, как и во всем мире, появились **суши-бары** и суши-рестораны. У нас в Приморье есть всё, чтобы попробовать самим сделать хваленое суши. Это, действительно, очень полезное блюдо, и не слишком сложное в приготовлении. Но знать некоторые хитрости и иметь навыки – необходимо. <Арсеньевские вести №8 (623) 2005>

суши-быстро

Всего было проверено 22 предприятия: гостиницы "Отель "Спорт", "Отель "Круз", филиал "Отеля "Спорт" в микрорайоне Гайва, рестораны "Татищев", "Венеция", "Спейс Джем", "Эрнест", кафе-закусочная "УМИ-1", **суши-быстро** "УМИ", казино "Парадайз"; предприятия "Перммолоко"... <Новый Компаньон №38 (331) 2004>

суши-мастер

Николай Эм (Итиро Сато, яп.) родился в городе Саппоро (о. Хоккайдо, Япония). Мать – японка, отец – кореец, семья переехала в Москву, когда Итиро было пять лет. Основам кулинарии обучался у отца и старшего брата. Сейчас он – главный **суши-мастер**

японо-китайского ресторана "Dj-бар Этно". <Континент Сибирь №30 (356) 2003>

суши-мэн

Суши-мэн Японскую кухню в нашем городе пока можно попробовать только в одном месте – бильярдном клубе "Пирамида". <Экстра реклама №14 (431) 2005>

суши-повар

Кендзи Фудзимото, настоящее имя которого скрывается, проработал эксклюзивным **суши-поваром** у Ким Чен Ира 13 лет с 1988 по 2001 год. <Московские Новости №27 2003>

суши-ресторан

Японское блюдо суши стало очень популярно в России, как и во всем мире, появились суши-бары и **суши-рестораны**. У нас в Приморье есть всё, чтобы попробовать самим сделать хваленое суши. Это, действительно, очень полезное блюдо, и не слишком сложное в приготовлении. Но знать некоторые хитрости и иметь навыки – необходимо. <Арсеньевские вести №8 (623) 2005>

суши-рис

Под революционным слоганом "Все на Москву!" почти на четверть снижена цена самого популярного суши-ролла – "Москва маки". "Москва маки" пользуется бешеной популярностью благодаря своему по-японски идеальному составу: лосось, икра лососевая, сливочный сыр "Филадельфия", водоросли нори, **суши-рис**. <Городской Дилижанс 74 (493) 2005>

суши-ролл

Под революционным слоганом "Все на Москву!" почти на четверть снижена цена самого популярного **суши-ролла** – "Москва маки". <Городской Дилижанс 74 (493) 21-28 2005>

суши-соус

Теперь надо сделать **суши-соус**. Соедините уксус (лучше рисовый) с сахаром и лимонным соком, нагрейте до растворения сахара, но не кипятите. <Арсеньевские вести №8 (623) 2005>

суши-шеф

Будем ульяновцев приучать к японской кухне. **Суши-шефы** – это не японцы, но люди из Москвы с большим стажем работы в ресторанах японской кухни. <Аргументы и факты – Ульяновск №50 2005>

"схизматик"-москаль

И я не знаю, что было в этом его "крестовом походе" против СССР больше – ягеллонской неприязни к **"схизматикам"-москалям**... <Завтра №14 (594) 2005>

сцена-"раковина"

Где-то в Голованово нашлась заброшенная танцплощадка с проржавевшей **сценой-"раковиной"**, и там при почти полном отсутствии публики – просто "в пространство" – читали свои стихи Антон Колобянин, Сергей Стаканов и Александр Имайкин. <Новый Компаньон №15 (211) 2002>

сырьевывозящий

В рамках обозримой перспективы нет особых оснований для оптимизма в силу того, что основная экономическая динамика России определяется, как и прежде, преобладанием **сырьевывозящей** ориентации над тенденциями развития внутреннего рынка и обрабатывающей промышленности. <Завтра №22 (549) 2004>

сэндвич-панель

АО "ИЗОЛЮКС" имеет честь предложить вам строительство недорогого социального жилья, сельских домов, теплых дач с использованием новой для России строительной системы – так называемых **сэндвич-панелей** "ИЗОЛЮКС". <Весть 03.06.2005>

"сянбо"

Большинство людей не знакомы с китайским ушу-сянда, оно произошло из простых и ясных приемов ушу, это соревновательный вид спорта, где надо быстро нокаутировать противника. ушу-сянда в древности называли **"сянбо"**, "шоубо", "байда" и "да лэйтэй". <Вече Твери №5 2006>

сян-гу

В проведенном китайским медицинским НИИ онкологии исследовании противорако-

вых свойств 108 различных продуктов именно зеленый чай показал наиболее выраженный эффект, оставив позади красный чай, древесные грибы **сян-гу**, хоу-тоу и линчжи, фасоль золотистую. <Тайна жизни №10 (17) 2004>

таблетка-антидепрессант

Когда Стоун мрачно говорил в телешоу, что ему не нравится "безвариантность" нового мирового порядка, ему "остроумно" отвечали, что эта проблема лечится **таблетками-антидепрессантами**. <Завтра №24 (447) 2002>

таборник

С ней-то и возникают проблемы, поэтому человек, изрядно намаявшись, готов кочевать в любую даль, как заправский **таборник**, иначе последствий не миновать. <Орская Хроника №186-187 (20827-828) 2004>

таджик-контрактник

Но у нас **таджик-контрактник** получал до 8000 рублей, таджикский рядовой-срочник – порядка 1500 – 1800 рублей. <Московские Новости №29 2005>

таймер-будильник

Кроме того, абоненты получают доступ к специальным цифровым функциям новой станции: сокращенный набор номера, **таймер-будильник**, ограничение входящей и исходящей связи и др. <Деловой Ростов №473 2005>

таксист-гонщик

Необычен и актерский состав: в роли **таксиста-гонщика** – бывшая рэп-дива, набирающая популярность чернокожая комедийная актриса Куин Латифа. <Богатей №1 (280) 2005>

таксист-частник

Таксист-частник сразу требовал полагающуюся сумму <Комсомольская правда – Республика Коми №4 2002>

"таллеро"

Италии эти монеты называли **"таллеро"**, в Голландии – "даальдеры", в скандинавских

странах – "далеры". <Деловой Урал 18.09.1998>

талмудифил

Курганов подхватывает слова Флоренского о "еврейском духе Возрождения", с восторгом поддерживает их цитатами из талмудиста Дейча, называвшего ведущих гуманистов Возрождения – **талмудофилами**, называет Возрождение победой фарисейского духа. <Завтра №12 (112) 2005>

танец-модерн

В **танце-модерн** существенным является попытка исполнителя выстроить связь между формой танца и своим внутренним состоянием. <Камчатское время 29.06.2005>

танкер-газовоз

На прошлой неделе экипаж норвежского **танкера-газовоза** "Berge Odin" подобрал в море между Норвегией и Данией человека. <Корабельная сторона 01.05.2006>

танкер-заправщик

Здесь строят головной **танкер-заправщик** для ООО "Газфлот", две нефтеналивные баржи для ОАО ВФ "Танкер", плавучую насосную станцию для рыбоводного хозяйства, два судна для СПК РК "Ударник", причал для ВМФ. <Корабельная сторона 01.05.2006>

танкер-метановоз

Завод по сжижению газа позволит транспортировать топливо и морским путем **танкерами-метановозами** на удаленные рынки, в том числе в Северную и Южную Америку. <Мурманский Вестник 29.05.2006>

танкер-накопитель

Представители "Волготанкера", представив суду документы по отгрузке и погрузке нефтепродуктов с танкера-нефтерудовоза на **танкер-накопитель**, заявили, что документы истца неточны, так как погрешность в оценках может достигать 30-40 тонн. <Корабельная сторона 16.03.2004>

танкер-нефтерудовоз

Представители "Волготанкера", представив

суду документы по отгрузке и погрузке нефтепродуктов с **танкера-нефтерудовоза** на танкер-накопитель, заявили, что документы истца неточны, так как погрешность в оценках может достигать 30-40 тонн. <Корабельная сторона 16.03.2004>

танкер-однокорпусник

Стареющий **танкер-однокорпусник** пройдет там же, где в свое время затонул печально известный танкер "Prestige". <Корабельная сторона 16.12.2003>

танкер-снабженец

22 апреля на колумбийском **танкере-снабженце** "Dassarrava-34" отказал главный двигатель. <Корабельная сторона 27.04.2004>

танкер-соковоз

Производственные мощности, которые высвободились в корпусно-сварочном производстве после завершения работ по "Приразломной", позволили разместить секции **танкера-соковоза**. <Северный рабочий 21.02.2006>

танкер-стотысячник

На эти цели пойдут запасы металла, приготовленного верфью для другого нового **танкера-стотысячника** Приморского пароходства – "Святой Николай". <Корабельная сторона 19.05.2003>

танкер-химовоз

Как и ожидалось, **танкер-химовоз** получил самую высокую оценку. <Волга №135 2000>

танкер-челнок

Компания при этом сможет вывозить отсюда нефть в железнодорожных цистернах до Архангельского порта, а уже отсюда нефть будет поставляться **танкерами-челноками** дедейтотом 20000 тонн до так называемого танкера-накопителя. <Корабельная сторона 01.02.2004>

"танкуйлинский"

К сожалению, исчезли знаменитые **"танкуйлинские"** теплицы над пропарочными камерами, уже в феврале дававшие первый

урожай – свежие огурцы для заводского санатория-профилактория. <Московская перспектива №4 2003>

танцевально-футбольный

Правда, неизвестно, какой смысл вкладывали кавээнщики в слова "новая программа" – большинство номеров пензенская публика уже могла лицезреть на телеэкранах: рассказы о несчастном кавээновском детстве, рэп-мент-опера, **танцевально-футбольный** матч. <Молодой ленинец №50 (6991) 2000>

танцор-рэппер

Однако без накладок не обошлось: группа **танцоров-рэпперов** (которые периодически появляются в кадре) опоздала на целых три часа. <Вятский край 01.05.2001>

танцпол

"Демидково" гармонично сочетает оздоровительные программы (водо- и грязелечение, физиопроцедуры, массаж и многое другое) с программами развлекательными: пляж, спортивные площадки, великолепный кинозал, бар с **танцполом**, бильярд, боулинг... <Новый Компаньон №37 (378) 2005>

тарантиновский

После неслыханного успеха второго **тарантиновского** фильма – "Криминальное чтиво" (Pulp Fiction, 1993), завоевавшего премии "Оскар" и "Золотой глобус", а также "Золотую пальмовую ветвь" за лучший сценарий, Тарантино сделался олицетворением нового поколения режиссеров, а актеры приобрели огромную славу и попали в списки самых высокооплачиваемых. <Псковская губерния №1 (171) 2004>

тарантинофилософия

Немудрено, что новая **тарантинофилософия** со старыми дырками идет на ура. <Губерния 5.12.1996>

"татамист"-ветеран

Произошло это на татами токийского Всемирного центра "Кодокан", собравшем на состязания более 900 сильнейших **"татамистов"-ветеранов** из сорока двух стран. <Пермские новости №27 (1199) 2003>

татарофильский

Святой благоверный князь Александр Невский проводил отчетливо **татарофильскую** политику. <Завтра №43 (308) 1999>

"тату-бизнес"

Распространение недобросовестных салонов и татуировщиков, которые зачастую работают у себя дома или в своих машинах, привело к случаям заражения новоиспеченных владельцев татуировок. Эти подвигло государство начать работу по контролю над **"тату-бизнесом"**. <Калининградская правда 27.05.2006>

тату-визажист

Высококачественная палитра пигментов (до 50 оттенков), профессиональное оборудование, иглы, антисептика и асептика, анестетик и, самое главное, талант и твердые руки **тату-визажиста** – только комплекс всех этих составляющих гарантирует успех. <Амурская Правда №112-113 (25331-25332) 2004>

тату-дефиле

Победительница **тату-дефиле** Катя Мурзина получила специальный приз от ЗАО "Биотек" – бесплатный поход к тату-мастеру. <Комсомольская правда – Алтай №3 2003>

тату-дракон

То **тату-дракон**, а не след от скальпеля. <Вятский край 08.06.2005>

тату-кабинет

Но и в нашем городе существует официально зарегистрированный **тату-кабинет**, где каждый желающий может нанести себе на тело понравившийся узор или рисунок. Работает там студентка 2 курса УлГУ, будущий дизайнер интерьеров и оборудования Татьяна Гладилина. <Амурская Правда №112-113 (25331-25332) 2004>

тату-колледж

Информацию предоставила Анастасия САЙБЕЛЬ, врач-дерматокосметолог салона красоты Premium, преподаватель **тату-колледжа** Biotek. <Городской Дилижанс 71 (490) 2005>

тату-конвенция

Там есть свои галереи, академии, салоны, проводятся **тату-конвенции**, конкурсы. <Курс №18 2006>

тату-конкурс

Похоже, это уже становится традицией: еще прошлым летом Вятка успела прославиться первым двойником главы России (кавээнщиком Александром Сырцевым) и первой в стране татуировкой с президентом (которая даже заняла призовое место на **тату-конкурсе** в Санкт-Петербурге). <Вятский край 07.07.2001>

тату-культура

Тату-культура в Саратове развита значительно слабее, нежели в Москве и Питере. Тем не менее местные мастера без работы не остаются. <Неделя области №38 (47) 2003>

тату-макияж

Перманентный макияж (иначе его называют татуаж или **тату-макияж**) – это современная... <Городской Дилижанс №52 (480) 2005>

тату-мастерская

Вслед за ним в салоны потянулись и многие теперь уже экс-футболисты "Шинника": Александр Кульчий, Валерий Кечинов, Евгений Корнюхин, регулярными посетителями **тату-мастерских** были Вячеслав Шевчук, Мартин Кушев и Радостин Станев. <Юность №33 2005>

тату-мастер

Все победители были награждены газированными напитками, а Кате Мурзиной ЗАО "Биотек" оплатит поход к **тату-мастеру**. <Комсомольская правда – Алтай 24.04.2003>

тату-машинка

Иглы для **тату-машинки** должны распаковывать при вас. <Орская Хроника №336-337 (21384-385) 2005>

тату-наказание

Видов татуировок и раньше было немало. Например, **тату-наказание**. В японском

местечке Чукудзен три века назад за первое преступление наносили горизонтальную линию через лоб, за другое – дугообразную, а за третье еще одну. <Вятский край 01.07.2004>

тату-неделя

Эти напитки стали непременным и узнаваемым атрибутом **Тату-недели**. <Комсомольская правда – Алтай №3 2003>

тату-салон

Но все же, несмотря ни на что, каждый человек, выходя из **тату-салона** со свежей татуировкой, чувствует себя героем. Сделать себе татуировку – хороший повод гордиться собой. <Арсеньевские вести №9 (520) 2003>

тату-свастика

- А какая разница? – **Тату-свастика** на Пашином запястье была самая что ни на есть гитлеровская – как и эсэсовские руны на плече. <Московские Новости №26 2002>

тату-семинар

Михаил Мечо недавно вернулся из Санкт-Петербурга с **тату-семинара**, где профессионалы обсуждали самые модные тенденции своего ремесла. Сейчас акцент делают на реалистичные татуировки, когда изображение не стилизовано, а приближено к фотографическому. <Комсомольская правда – Ростов 7.07.2005>

тату-фестиваль

Прошедший 8 мая в клубе Rock-city второй сибирский **тату-фестиваль** собрал полтора десятка мастеров "натальной живописи" из Новосибирска, Томска, Северска, Кемерова и Барнаула. <Континент Сибирь №17 (391) 2004>

тату-художник

Однако нередко выбор того или иного рисунка для татуировки затягивается на месяц-другой, а **тату-художнику** приходится проявлять недюжинные качества психолога. <Континент Сибирь №28 (354) 2003>

тату-цветок

На **тату-цветок** на ягодицу? <Вятский край 01.07.2004>

текила-вечеринка

Местные рестораторы готовят для гостей кучу сюрпризов и невинных шалостей – управляющие трактира "Жили-были" собираются устроить русское колядование, в "Кактусе" свершится **текила-вечеринка**, в "Яме" – стрип-шоу. <Новый Компаньон №46 (339) 2004>

"телеакадемик"

Некий дедушка, начавший из глубин (кажется, с троянской войны), назначил от лица **"телеакадемиков"** телевизионным событием года, конечно же, НТВ+. <Завтра №43 (360) 2000>

"телеарсенал"

Тут ведь не только "реабилитироваться" перед сверстниками за незнание чего-либо из **"телеарсенала"**, а и "блеснуть" можно! <Богатей №42 (272) 2004>

телебанкофис

У нас есть своя служба инкассации, внедрены самые современные банковские технологии: **телебанкофис** (возможность управлять своими средствами из офиса или квартиры в режиме реального времени в течение всего операционного дня), интернет-банк, sms-банкинг. <Красное Знамя 26.02.2005>

"телебарышня"

Нетрудно подсчитать, что средний для Перми двухсотрублевый сменный заработок оборачивается для **"телебарышень"** трехчасовым "зависанием" на телефоне. <Пермские новости №34 (1206) 2003>

"телегеракл"

Много таких подвигов сего **"телегеракла"** можно перечислить, да жаль тебя, дорогой читатель. <Завтра №19 (546) 2004>

"телеглюк"

В этом отношении ТВ действует куда эффективнее любого наркотика: галлюцинации наркомана все-таки индивидуальны и невос-

производимы "на заказ", а **"телеглюки"**, напротив, коллективны и могут тянуться годами – вспомним, как "рабыню Изауру" сменяла "Просто Мария", а ту – "Дикая роза" и т.д. <Завтра №36 (353) 2000>

теледелец

Где лихие русские ребята, бьющие стекла и жгущие иномарки у **теледельцов**, допускающих антирусские показы? <Завтра №30 (243) 1998>

"теледемократ"

Рядом с ними не находится места даже такому рьяным **"теледемократам"**, как Пономарев-1 и Пономарев-2 (телеведущий). <Завтра №17 (386) 2001>

телеинструмент

Входят в набор **телеинструментов**, "вправляющих мозги", и российские мелодрамы. Например, "Ребро Адама" с Инной Чуриковой в главной роли психолог предлагает посмотреть тем, у кого разладились отношения с детьми. <Аргументы и факты – Самара №47 2003>

"телекамикадзе"

Жизнь идет вперед, новые горизонты, новые драмы, новые персонажи. Что же до определений, то я всегда считал, что способы классификации и каталогизации меня есть исключительно дело классификаторов. Одни называют "телекиллером", другие **"телекамикадзе"**. <Комсомольская правда 01.07.2003>

"телекиллер"

Жизнь идет вперед, новые горизонты, новые драмы, новые персонажи. Что же до определений, то я всегда считал, что способы классификации и каталогизации меня есть исключительно дело классификаторов. Одни называют **"телекиллером"**, другие "телекамикадзе". <Комсомольская правда 01.07.2003>

"телекоролевство"

Однако не все так безнадежно в нашем **"телекоролевстве"** – наконец-то кто-то кроме "Тефали" подумал о нас! <Вестник №4 (547) 2002>

телемению

Чего только не было в праздничном **телемению** "made in America"? От бессмертных "Зачарованных" с "Голым пистолетом" до "Детсадовского полицейского" с "Человеком-пауком". <Амурская Правда №1-2 (25585-25586) 2005>

телемультфильм

Самые разные: от простых до самых невероятных. Например, нужно было назвать имена западных героев **телемультфильмов**. <Городской Курьер – Саров №37 2001>

телерадиопространство

Как-то: тотального захвата **телерадиопространства** штампуемыми попс-марионеточные армии корпорациями, развернувшейся жестокой войны между этими корпорациями, полной потери в этой вакханальной битве упырей с вурдалаками позиций рокеров, одни из которых притихли-притаились и ждут. <Московский комсомолец – Югра №43 (171) 2004>

телесреда

Это в свою очередь делает возможным осуществлять подробный анализ **телесреды** и размещать рекламу на ТВ наиболее эффективным для рекламодателей образом. <Континент Сибирь №15 (487) 2006>

телефонист-монтажник

А вы внимательно прочитайте его, – объяснил **телефонист-монтажник**. – Там написано: "Бесплатная установка". <Волга №7 2001>

телефононенавистник

Где этот непризнанный гений, где этот **телефононенавистник** и мобилофоб? <Частник° №59 (1566) 2006>

телехохмач

Анонсированный как "общенациональное достояние" ветхий вожьд всезнаек Ворошилов, дал ТЭФИ за ток-шоу другому "тяжеловесу", грустному, как и подобало в этот вечер, Киселеву, а также выбранному лучшим **телехохмачем** Шендеровичу (все, как известно, представители НТВ). <Завтра №43 (360) 2000>

"телостроитель"

XV чемпионат Пермской области по бодибилдингу, прошедший в прошлые выходные в Александровске, стал не просто состязаниями сильнейших **"телостроителей"** (культуристов) региона, но и первым в этом городе широкомасштабным праздником спортивного подиума, на который съехались все лучшие бодибилдеры и фитнесистки Прикамья. <Пермские новости №43 (1215) 2003>

"тель-авидение"

Холуйский раж и "нагнетание" в стиле "случилось страшное!" по **"тель-авидению"** самых пустейших событий ... <Завтра №22 (445) 2002>

телятник-профилакторий

Завершаем ремонт **телятника-профилактория**. <Маяк №5 2003>

темаки-суши

Еще здесь готовят **темаки-суши** – кулечки с рисом и начинкой: рыба, овощи, креветки, моллюски; нигири-суши. <Вечерний Волгодонск 14.12.2005>

"тепличник"

Евгения Павловна Захарченко, доцент кафедры плодОВОЩЕводства, главный **"тепличник"** области пришла от его идеи, можно сказать, в восторг. <Пермские новости №50 (1327) 2005>

теплосоставляющий

В нее, в частности, вошли "Дмитровская теплосеть", **теплосоставляющая** "Жилком-сервиса". <Дмитровский Вестник №68 2005>

теплохладный

Наследие Нилуса настолько прочно вошло в Предание Церковное, что никакому **теплохладному** эмпаэшному чинуше, никакому титулованному вероотступнику, никакому жидовствующему "волку в шкуре овечьей" уже не под силу ни упрятать их под спуд, ни послать под запрет. <Завтра №11 (538) 2004>

теппанист

В новосибирский ресторан "Суши-Яма" прибыл новый **теппанист**. <Континент Сибирь №2 (474) 2006>

теппанщик-филиппинец

Пока больше двух третей заказов в новом ресторане приходится на суши-меню, но в "Конквесте" надеются, что когда место приглашенных **теппанщиков-филиппинцев** (которые, нужно заметить, даже английским владеют не вполне свободно) займут русскоязычные повара, популяризировать теппан будет проще. <Континент Сибирь №24 (398) 2004>

теппан-яки

Ресторан группы "Конквест" "Суши-яма" сумел предложить, помимо ставшего уже стандартным набора суши, ролов и сашими, принципиально новое для сибирского рынка блюдо **теппан-яки**. <Континент Сибирь №33 (407) 2004>

теппан

Сходство с гастролями эстрадной звезды усиливалось и от концентрации стиля "а-ля русс": мастер **теппана** прибыл в Новосибирск в самый разгар холодов получил сибирскую экзотику в самой концентрированной, экспортной версии, от которой и новосибирцы уже успели отвыкнуть. <Континент Сибирь №2 (474) 2006>

"тептяр"

Ученые пишут, что слово **"тептяр"** производно от слова "дьяфтар" – тетрадь, куда записывали тех татарских, чувашских, марийских, удмуртских и иных крестьян, которые в прошлые века арендовали земли у башкир Мензелинского и других уездов. <Бельские просторы №3 2003>

терминал-холодильник

Но с выходом на нормальный режим этот крупнейший за Уралом **терминал-холодильник** в полной мере покажет оптовикам свои возможности, значительно ускорив процесс заказа, подбора и отпуска продукции. <Континент Сибирь №24 (350) 2003>

терминатор-антифашист

ТЕРМИНАТОР-АНТИФАШИСТ <Завтра №9 (326) 2000>

"термопальто"

Утеплено немало других московских зданий на окраинах и в центре столицы. Специалисты "Стройтехнологии" от использования зарубежной системы и материалов пришли к созданию собственного проекта. Его назвали **"термопальто для дома"**. <Московская перспектива №51 1998>

"термостельки"

Еще было торжественно объявлено о внедрении в войска каких-то **"термостелек"**. <Завтра №08 (588) 2005>

тест-драйв

Программа шоу содержала достаточно экстрима и эффектных водных гонок: открылся праздник небесным зрелищем (летчики школы РОСТО, мастер спорта СССР Александр Соловьев и Юрий Топорков, продемонстрировали фигуры высшего пилотажа на "Як-42"), а продолжился "показушками" водного мотоцикла "Bombardir XP", выступлениями вэйкбордистов и лыжников, **тестом-драйвом** водного мотоцикла "Bombardier GTX DI", катанием на гидроциклах и, конечно, соревнованиями водных мотоциклов и катеров. <Пермские новости №27 (1199) 2003>

тетраграмматон

Этот пентаграмматон образован из **тетраграмматона** Jod-He-Vau-He (Иегова) вставкой иероглифа? (Shin или Sin). <Бельские просторы №12 2004>

тетрапакет

"Кушай тюрю, Яша, молочка-то нет", – может процитировать классика своему ребенку расстроенная хозяйка, увидев, что из **тетрапакета** в стакан комками валится непонятный продукт с неприятным запахом. <Сургутская Трибуна №117 (10202) 2003>

тетрапаковский

Почему в Ростове простаивает **тетрапаковское** оборудование <Город N №06 (462) 2001>

тетрапарез

При переломе косточка сдавливает или повреждает спинной мозг, и в результате у ныряльщика наступает паралич рук и ног, по-научному – **тетрапарез**. <Молодой ленинец №27 (6968) 2000>

тетрастигма

СТРЕЛЬЦУ симпатизируют комнатные бонсай, тростниковые пальмы, сансевиерия, **тетрастигма**, фикус, шефлера, цитрусовые, бегония, герань, красные розы, ноготки, но выюнки, георгины, гладиолусы, ирисы, нарциссы недолюбливают. <Сургутская Трибуна №125 (9710) 2001>

тетрастигна

Это крупногабаритное растение довольно медленно набирает свою биомассу. Появление каждого последующего листа – настоящее событие. Так получилось, что почти в той же весовой категории выступает признанный чемпион по скорости роста – **тетрастигна**. <Богатей №47 (277) 2004>

тетраупаковка

Зимой я иногда и борщи домашние в **тетраупаковках** автобусами передаю. <Вечерний Волгодонск 18.07.2005>

"тефлоновость"

Передать власть преемнику нельзя в чиновном кабинете: такой преемник может выиграть выборы, но вряд ли унаследует путинскую **"тефлоновость"**, защищенность от критики – ею общество награждает только тех политиков, которых искренне любит. <Московские Новости №14 2006>

техник-теплотехник

Я – **техник-теплотехник** электроустановок. <Индустрия Севера 10.12.2004>

технодром

Не двор, а **технодром** <Орская Хроника №70 (21569) 2006>

технолог-отделочник

Все двадцать мастеров прошли обучение на специальных курсах и получили дипломы – технолог по химической чистке кожи, замши,

технолог-отделочник и т.п. <Местное время №225 (9955) 2000>

техноспец

Тогда же наиболее пытливая часть военной прессы утверждала, что израильские **техноспецы** помогли Претории наладить производство ядерных снарядов для гаубиц. <Завтра №41 (568) 2004>

техноспирт

В таком суррогатном компоте, где вообще ничего не разберешь, легко "прячется" **техноспирт**. <Просторы России №17 2006>

техностиль

Многочисленные посетители сочли выставку более чем неординарной: прекрасно вписавшиеся в **техностиль** "Гаража" полотна Никодима <Курс №27 2004>

"техноструктура"

Если в 70— 80-х годах миром управляла **"техноструктура"** (Дж.Гелбрэйт), т.е. бюрократия ведущих финансово-промышленных корпораций, то в 90-е годы – "инфоструктура", главными составными частями которой являются частные и государственные масс-медиа, индустрия развлечений и Интернет. <Завтра №34 (299) 1999>

техносферический

Появились люди типа архитектора Константина Пчельникова, которые сумели аккумулировать в себе эту технотронную и **техносферическую** советскую мечту, понимание красоты этой мистической, метафизической техники, ибо советская власть и была техника. <Завтра №26 (501) 2003>

технотегица

При "доведении до ума" этой новой идеи люди в **технотегицах** работают на сравнительно (с остальным Израилем) низких окладах. <Городской Курьер – Саратов №4 2001>

технофил

Так или иначе, в этих картинах есть нечто близкое, глубоко трогательное для каждого

из нас, даже для **технофилов** и авангардистов, не жалующих реалистические пейзажи. <Новый Компаньон №12 (255) 2003>

техношум

В прошлые выходные сургутские рейверы и просто любители **техношума** "отрывались" на пятичасовой рейв-вечеринке, которая прошла в помещении кинотеатра "Аврора". <Сургутская Трибуна №118 (8951) 1998>

техноэкогеофизика

Что же касается одного из ее направлений – **техноэкогеофизики**, то сегодня его считают одним из "прорывных" в науках о Земле, способных обеспечить качественный скачок в технологиях освоения, добычи и использования полезных ископаемых в ближайшем будущем. <НЭП+С №40 2005>

техноэколесопарк

Анатолий Михайлович поведал, как в ходе недавней поездки в Голландию члены областной делегации проинформировали западных партнеров о намеченном создании на территории нашего региона такого нового образования, как **техноэколесопарк**. <Весть 03.06.2005>

техноэкстрим

Этот праздник, посвященный открытию летнего сезона 2003 года по экстремальным техническим видам спорта, по сути, явился презентацией летнего пермского **техноэкстрима**. <Пермские новости №27 (1199) 2003>

техноэластмост

Переходим от слов к делу... **техноэластмост** <Гудок 05.11.2003>

техноэласт

Для капитального устройства и ремонта кровель ПФК "Рокад" предлагает широкий ассортимент мягкой кровли – битумных гидроизоляционных материалов таких, как рубероид, бикрост, биполь, унифлекс, **техноэласт**. <Орская Хроника №284-287 (21332-335) 2005>

техноэстетика

Высокие технологии – это то, без чего будущего просто не будет, и этот факт диктует свою особую **техноэстетику**. <Завтра №26 (501) 2003>

техно-прорыв

Техно-прорыв <Сургутская Трибуна №118 (8951) 1998>

техно-саунд

Об этом проекте можно говорить долго, но лучше раз услышать эту невозможную гармонию холодного **техно-саунда** и знойного саксофонного шаманства. <Вечерний Челябинск 22.07.1997>

техно-хаус-рэп-группа

К этому событию женская **техно-хаус-рэп-группа** "ПАРТИЯ" выпустила видеоклип песни с одноименным названием. <Завтра №8 (221) 1998>

техно-хаус

Впрочем, примерно минут через тридцать заводной ритм **техно-хауса** взял свое, и народ перестал просто глазеть и возобновил танцевальный марафон, который завершился только в три часа ночи. <Сургутская Трибуна №118 (8951) 1998>

техоптторг

Вчера здание администрации Нижневартовска пикетировали продавцы рынка "Западный" (**техоптторг**), о чем мы и сообщили в "горячей семерке". <Местное время №155 (9638) 1999>

"техосматривать"

Несмотря на письменный запрет генерал-майора Кириченко и заверения гаишного начальства, работники ГАИ продолжили официально **"техосматривать"** лишь тех, у кого на руках имелись "направления" от предпринимателей – те самые диагностические карты. <Калининградская правда 30.11.2006>

техосмотровский

Думаю, это неплохое решение **техосмотров-**

ских проблем. <Сургутская Трибуна №194 (10279) 2003>

техоснастка

Семь лет назад Астраханскому опытно- машиностроительному заводу **техоснастки** Минатома РФ было присвоено звучное название "Сириус". <Волга №188 2000>

техоснащение

Как отметил Белых, подобный японскому результат достигается вовсе не сверхновыми техническими разработками (уровень **техоснащения** вполне сопоставим с Россией и Пермской областью <Пермские новости №38 (1262) 2004>

техпластина

... ремни полиуретановые; канаты в ассортимент.; паронит в ассортимент.; **техпластины**; изолента х/б (черная); трубка ПВХ и многое др. <Частник 27.05.2006>

техподвал

В эту статью включаются затраты на проведение работ по обеспечению сохранности жилого фонда: текущий и профилактический ремонт межквартирных лестниц, крыш, **техподвалов**, внеквартирного инженерного оборудования и др.; <Городской Курьер – Саров №48 2002>

техподполье

В настоящее время инженерные сети находятся в удовлетворительном состоянии, утечек нет, в **техподполье** сухо. <Орская Хроника №16-17 (19948-949) 2002>

Не допускается подтопление подвалов и **техподполий** из-за неисправностей и утечек инженерного оборудования. <НЭП+С №22 2005>

техприсоединение

... раньше по приказу гендиректора "Киров-энерго" от 28 мая 2004 года за **техприсоединение** в Кирове нужно было платить 2372 рубля за каждый киловатт... <Вечерний Челябинск 12.04.2006>

техразработка

Земля отдана под жилые дома: один уже достраивается, другой в стадии **техразработки**. <Звезда 22.04.2005>

техрегламент

Сегодня разработано 150 проектов **техрегламентов**, из которых принят Госдумой только один – касающийся загрязнения атмосферы нефтепродуктами и другими видами топлива. <Деловой круг №50 (287) 2005>

техрегулирование

Изменится ли ситуация, если **техрегулированием** начнет заниматься не правительство, а администрация президента? <Курс №18 2006>

техресурс

Если нам приходится везде добираться своим ходом, теряя **техресурсы**, то они везут спортивные автомобили на специальных прицепах. <Глагол №73 2002>

техрешение

Имеется ли **техрешение** по физиокабинету? <Городской Курьер – Саров №48 2002>

техруководитель

Суд оправдал **техруководителя** шахты "Западная" <Молодёжь Севера №38 2003>

техсклад

Потому что многие дома (в том числе построенные перед Первой мировой войной из красного кирпича, со свинцовыми прокладками, чтобы влага от земли не подымалась на их стены) сегодня брошены, снесены, превращены в груды кирпичей. Вот манеж, где был крупнейший **техсклад**. <Досье 02 №45 (520) 2003>

техслужащая

Или районный прокурор, в подчинении которого заместитель, помощник, следователь, специалист по делопроизводству, **техслужащая** и шофер? <Вече Твери 5.06.2006>

техснабэкспортровский

Его президент, Александр Лебедев, приходился **техснабэкспортровскому** начальнику

младшим братом. <Совершенно секретно №02 2003>

С именами атомного министра Михайлова и в особенности заместителя генерального директора "Техснабэкспорта" Алексея Лебедева ассоциировался "Национальный резервный банк". Его президент, Александр Лебедев, приходился **техснабэкспортовскому** начальнику младшим братом. <Совершенно секретно №02 2003>

техсостав

А привозить сюда пришлые экипажи и **техсостав** – слишком дорого. <Известия НАО №71 2004>

К числу штыков – **техсостав** надбросим, и вместе будет нас двадцать восемь. <Досье 02 №47 (364) 2000>

техсцепление

Вот купили два электроманипулятора, два трактора МТЗ-82, трактор **техсцепления**, три лесовочных автомобиля, станок "Термит" для переработки древесины, офисную и компьютерную технику <Курс N 22.10.2004>

техуглерод

Основные потребители продукции – западные компании Michelin и GoodYear – сообщили о намерении дополнительно приобретать **техуглерод** у омичей <Континент Сибирь №16 (342) 2003>

техукрепленность

... также, учитывается конструкция и **техукрепленность**, простота и серийность заповров. <Комсомольская правда – Коми №16 2005>

техуправление

Сталин и раньше обращал внимание на неряшливость начальника **техуправления**, но зная, как тяжело работать и одновременно следить за собой в такое трудное время, сдерживался. <Завтра №51 (474) 2002>

техустройство

Снисходительными в том плане, что наличие

дорогостоящих **техустройств** требовать не станут. <Неделя области №16 (134) 2005>

теххарактеристика

Хочу подчеркнуть, что мы изменили проект, увеличив пропускную способность, **теххарактеристики**, а соответственно увеличилась и стоимость. <Газета Юга №16 (529) 2004>

техчасть

Как вы думаете, кого из них первым поставят на вакантную должность ротного? Зама по **техчасти**. <Звезда 21.01.2006>

техэкзамен

На основе этого договора учащиеся одиннадцатого класса после сдачи **техэкзамена** могут получить удостоверение мастера-животновода и мастера-овощевода. <Забайкальский рабочий 01.03.2006>

техэкспертиза

На законный вопрос, нельзя ли заранее провести **техэкспертизу** помещения, чтобы выяснить, стоит ли вообще открывать в нем то или иное производство, в областной администрации лишь покачали головой: так будет еще дороже. <Континент Сибирь №6 (285) 2002>

техэксплуатация

12 декабря при нарушении хозяином правил пожарной безопасности при **техэксплуатации** машины загорелся "Опель-Омега". <Сургутская Трибуна №241 (9576) 2000>

техэтаж

недостаточная теплоизоляция трубопроводов внутри дома на **техэтажах** и в техподпольях. <Вечерний Волгодонск 20.01.2006>

те-гуань-инь

В опытах на животных отмечалось значительное замедление роста опухолей в пищевом тракте крыс, особенно ярко выраженное для фу-цзяньского чая, чая **те-гуань-инь**, хай-наньского зеленого чая, хун-суй чая и чая чао-цин из Хан-чжоу. <Тайна жизни №10 (17) 2004>

тигрятник

Уже готовы конюшни со специальными душевыми для лошадей и резиновыми ковриками, чтобы копыта не скользили, **тигрятник**, слоновник, собачник, обезьянник, заключены договоры с поставщиками продуктов, Саратовский цирк намерен показать себя во всей красе. <Неделя области №32 (41) 2003>

тимбилдинг

Первая – это **тимбилдинг**, то есть командообразование, что необходимо любой хорошей компании. <Русский Курьер №527>

timoшенковский

А умная **timoшенковская** оппозиция сможет побороться за права бедных слоев населения, выбивая для них новые социальные гарантии. <Московские Новости №14 2006>

тим-билдинг

В Орле же **тим-билдинг** – не просто модное явление. <Просторы России №47 2005>

тинктура-кантарицина

Ее стирают в порошок и приготавливают известную нарывную мазь, а также делают вытяжку на спирту, причем получается **тинктура-кантарицина**. Это вещество в чистом виде представляет блестящие листочки, легко растворимые в эфире. <Забайкальская новь №2 (64) 2005>

тинэйджерка

Первый заставил своим появлением сигануть в фонтан двух **тинэйджеров**. <Молодой ленинец №22 (7015) 2005>

типовушка

А что же делать жителям однокомнатных **типовушек**? <Комсомольская правда – Ростов 31.05.2006>

типоразмерный

В настоящее время выпускается полный **типоразмерный** ряд отбойных молотков: МО-1Б, МО-2Б, МО-3Б, МО-4Б. <Континент Сибирь №20 (442) 2005>

титульник

Книжный рынок сейчас ориентирован на **титульник** с одним запоминающимся словом. <Вятский край №2 (10) 2006>

тихманжанин

А на собрание ухотляне скорее пришли из-за обещанного концерта, с которым приехали **тихманжане** <Каргополье №22 2006>

"тоже"-патриот

Разумеется, в этом высыпавшем из сита кремлевской администрации на поле КПРФ разнообразии **"тоже"-патриотов** и "почти"-коммунистов, рядовому избирателю <Завтра №4 (509) 2003>

"тойота"-вседорожник

... грузовиках и **"тойотах"-вседорожниках**. Но узбекская конная пехота проходила там, где и танку хода нет. <Московские Новости №46 2001>

ток-шоумен

Так называемый творческий – программы, уровень которых не подымается, как правило, выше убогого дамского "злословия" самовлюбленных тусовочных див и хорошо взвешенного коммерческого вольнодумства гламурных **ток-шоуменов**. <Московские Новости №7 2006>

ток-шоу-акция

Крашенинникова прошла молодежная **ток-шоу-акция** под девизом "Я – против наркотиков!". <Камчатское время 08.12.2004>

толкиенский

Для людей, живущих во власти знаменитого **толкиенского** "кольца", – фантастика "Власть огня" с бюджетом в 43 млн. долларов, после просмотра которой захочется победить дракона в себе. <Сургутская Трибуна №197 (10032) 2002>

толкинистский

Мы не **толкинистская** группа, в наших текстах, например, ни разу не упоминается слово "эльф". <Молодой коммунар 05.05.2006>

том-том

Затем потребуется большой (басовый) барабан, хай-хэт, левая тарелка (crash symbal) и два подвесных **том-тома**. <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

топографически-территориальный

В частности, русское мессианство как раз и было основано на внешнем и внутреннем пуританизме, оно переносило наши цели из сегодняшнего – в завтра, из **топографически-территориального** – в беспредельное и бесконечное. <Русский Курьер №538 2006>

"топотдром"

Обсуждалось, что надо сделать, чтобы дискотеки не становились банальными **"топотдромами"**, которые ассоциируются у многих с местами, <Волна №7 2006>

топ-менеджер

На **топ-менеджеров** сильное впечатление производит задание "лабиринт", которое использует "Академия Приключений". <Русский Курьер №527>

торгово-досуговый

Также подбирается строительная площадка и под строительство крупнейшего **торгово-досугового** центра. <Континент Сибирь №28 (402) 2004>

торгово-холодильный

По наблюдениям Дениса Тухтарова, укрупнение розничных форматов дало большой прирост пользовательского спроса в самом технотрудном сегменте – в группе **торгово-холодильного** оборудования с выносным хладоприводом. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

травести-шоу

Они уже поняли, что заскучавшие по настоящему празднику люди с радостью выложат свои кровные, чтобы хоть раз в жизни увидеть настоящее шоу двойников (50 – 300 у.е.), эротик-шоу (от 50 у.е.), **травести-шоу** (от 500 у.е.), посмотреть танец живота (от 50 у.е.), фокусников-йогов (от 50 у.е.), послушать цыган (от 150 у.е.), джаз-классику, поп-группы (от 200 у.е.) и многое другое. <Вестник №33 (659) 2003>

трамвайчик-вапоретто

... с разным успехом, передвигаться на скутерах, речных **трамвайчиках-вапоретто**, на велосипедах, на роликах. <Независимая газета 25.07.2003>

трансавийский

Кто построит **трансавийскую** дорогу? <Гудок 29.06.2005>

"транснационал"

Пока еще осознать конфликт американского национального империализма с финансово-бюрократическим **"транснационалом"** мешает путаница в головах людей, во многом сознательно создаваемая в ходе мировой информационной войны, когда со всех сторон возникают ложные штампы, фальшивые идеологемы, расхожие ярлыки и т.д. <Завтра №24 (447) 2002>

трансферабельный

В частности, открытие импортных и экспортных аккредитивов из любого банка мира, открытие и авизование **трансферабельных** аккредитивов в посреднических операциях, финансирование внешней торговли и прочее. <Новый Компаньон №45 (241) 2002>

трансфортабельный

Например, агрегат под названием **трансфортабельная** котельная (полная заводская сборка в Саратове) может абсолютно автономно отапливать подъезд 10-этажного дома. <Саратовские Вести №114 (2493) 2000>

транс-жир

Молекула масла переворачивается с ног на голову, превращаясь в молекулу-урода – **транс-жир** <Просторы России №17 2006>

транс-шоу

Реалити-шоу "Сексуальный голод". Большая эротическая программа с участием **транс-шоу** (Польша). Dj Paladin, Dj Медведь. Ведущий – Максим Титов. С 21.00 до 22.00 – шампанское бесплатно! Внимание: несовершеннолетним вход запрещен. Только при наличии паспорта! Face control. Dress code. <Сургутская Трибуна №6 (10341) 2004>

траспортабельный

Постепенно с помощью товарищей удалось справиться с "завалом", привести большинство раненых в **траспортабельное** состояние и эвакуировать их. <Подъём №1 2003>

траходром

Ну а когда заглядывали в спальник, все в один голос заявляли: "Ну **траходром**, блин..." <Тюменские ведомости №15 (52) 2003>

трендмейкер

Трендмейкеры томского рынка <Континент Сибирь №45 (467) 2005>

тренер-консультант

Я не могу сейчас принимать должность главного тренера, но, еще раз повторюсь, что как **тренер-консультант** я все равно буду считать себя ответственным за все. <Псковская губерния №45 (116) 2002>

трехмесячник

Наш городской глава объявил **трехмесячник** по благоустройству города, но это сифов труд. <Вече Твери 5.06.2006>

"трехфазник"

Новые тарифы "ударят" по так называемым **"трехфазникам"** – владельцам максимально благоустроенных коттеджей, ибо загородные виллы редко обходятся сейчас без насосов для подачи воды в бассейн и джакузи, электронагревателей и прочих "присоединенных мощностей", исчисляющихся зачастую не одним десятком киловатт. <Российская Бизнес-газета №446 2004>

"триллер"-эффект

В фильме, правда, обе эти аварии совмещены – видимо, для получения пущего **"триллер"-эффекта**. Так что бутылка шампанского, брошенная неуверенной рукой <Завтра №46 (469) 2002>

трихофиломания

Патологическое пристрастие к азартным играм уже вошло в один ряд с клептоманией (патологическое воровство), пироманией (страсть к поджогам) и **трихофиломанией**

(страсть к выдергиванию собственных волос). <Сургутская Трибуна №140 (10725) 2005>

тромболитический

Это общее рефлексогенное действие, детонгения внутренних органов, антикоагулирующее, кровоостанавливающее и **тромболитическое** действия... <Сургутская Трибуна №51 (10136) 2003>

"троноспособность"

Зная Димитрия Антоновича лично, сам вижу эти имперские, воистину рыцарские устремления мастера, напоминающие то, что великий имперский германец Новалис назвал **"троноспособностью"**. <Завтра №46 (573) 2004>

трубофильтр

Много лет преподавала в Ташкентском институте ирригации сельского хозяйства и занималась проектированием дренажных труб и **трубофильтров**. <Саратовские Вести №5 (56) 2000>

трудноукореняемый

Дело в том, что у легкоукореняемых растений содержится много стимуляторов роста и мало ингибиторов ("остановителей" роста). А у **трудноукореняемых**, наоборот, мало стимуляторов и много ингибиторов. <Арсеньевские вести №12 (627) 2005>

"трудоросс"

Сойдемся в тесном кругу, не делая меж собою различия – коммунист ты или баркашовец, "фээнэсник" или **"трудоросс"**. <Завтра №39 (200) 1997>

трусики-стринги

То, что **трусики-стринги** вызывают молочницу или то, что в таком белье есть опасность простудиться, – это глупости. <Забайкальский рабочий 01.03.2006>

туманно-матовый

Толстая полоска с внутренней диагональю в чередовании с тонкой, тонкая полоска с **туманно-матовой** обводкой". По наблюдениям Ирины Бойковой, новосибирцы доста-

точно быстро переняли европейское внимание к оттенкам. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

"тусующийся"

А картинка вырисовывается такая: современный молодой человек – это либо наркоман, либо бездельник, сидящий на шее у родителей и "тусующийся" в ночных клубах, либо геймер, сутками напролет "торчащий" в Сети. <Слово Нефтяника №51 (1188) 2003>

"тэтридцатьчетверка"

Читайте Пушкина. Кладите цветы на броню "тэтридцатьчетверки". <Завтра №18 (335) 2000>

"тэтчеризм"

Как ни парадоксально, от них не смогли полностью освободиться ни "рейганизм", ни "тэтчеризм", пытавшиеся покончить с наследием Кейнса. <Новый Компаньон №19 (125) 2000>

"тээртээровец"

... в игру вступили телекомпании "ТРТР" и "Лады"... Причем играть пришлось, передохнув всего десять минут, против свеженьких "тээртээровцев". <Тюменские ведомости №48 (52) 2002>

"убанкроченный"

И воцарилось на земле "убанкроченного" хозяйства двоевластие. <Пермские новости №34 (1206) 2003>

"удобоналогооблагаемый"

Или, как наиболее реальный вариант – "дробление" крупных торговых залов на более "удобоналогооблагаемые" мелкие, что также сулит неудобства нам, покупателям). <Частник 04.11.2002>

украиноматематикofil

Ну а какой главный вывод делают **украиноматематикofилы** из итогов переписи, нетрудно догадаться (привожу на этот раз выдержку в оригинале)... <Завтра №12 (487) 2003>

украинофоб

Комитет защиты родной словесности от языковых уродств, своих и пришлых, от разнообразных **украинофобов**, угнездившихся в некоторых русскоязычных изданиях. <Вестник МСПС №1 (61) 2003>

украшение-маска

До второго ТЭФИ дослужилась, теперь уже на НТВ, и Сорокина – несменяемое, но теперь уже увядшее **украшение-маска** информационного террора, развязанного против населения России демтелевидением. <Завтра №43 (360) 2000>

улусно-клановый

Старинный **улусно-клановый** строй, основанный на экономической самостоятельности малой формы семьи, семейно-родственной взаимопомощи, внутриулушной иерархии в лице института тойонов, трансформировался под воздействием ясачной системы Русского государства. <Икт Илкэн №5 (29) 2002>

ультраавангардный

Завершилось действие **ультраавангардным** "Шоу креативных причесок" Руслана Шулбина. <Город N №448 2005; ультраавангардистский W: Котелова 1995: 802>

ультраатеистический

Не эта ли любовь народная стала той незримой силой, которая не дала воинствующим **ультраатеистическим** варварам разрушить Воскресение Христово? <Завтра №43 (256) 1998>

ультрабодрящий

В программе – **ультрабодрящий** non-stop mix таких стилей как techno, trance, hard house, disco house, speed garage и другие. <Континент Сибирь №36 (278) 2001>

ультрабольшой

Поход всей семьей в **ультрабольшой** торговый комплекс <Псковская губерния №7 (128) 2003>

ультрабыстрый

У нас проводится комплексное лечение от

наркотической зависимости, которое включает в себя стационарное лечение физической зависимости, как традиционными методами, так и методом **ультрабыстрой** детоксикации в течении 1-3 суток. <Комсомольская правда – Пермь 29.09.2005>

ультравампир

...тут взгляд безымянного хозяина жизни, этого **ультравампира**, пьющего мозг, оставливается на детях. <Завтра №5 (218) 1998>

ультраглулый

Сколько глупых – **ультраглулых** слов – сказано и замыслено. <Завтра №32 (349) 2000>

ультрадешевый

По заявлениям специалистов, новая технология позволит создавать **ультрадешевые** мобильные телефоны, розничная цена которых может составлять порядка \$20. <Деловой круг №38 (275) 2005>

ультраджингоистский

"Смена реакции" Буша и его переход на **ультраджингоистскую** позицию в течение суток после терактов были восторженно встречены подавляющим большинством американцев. <Завтра №43 (412) 2001>

ультрадизайн

Если **ультрадизайн** слишком смел для вашей комнаты – выбирайте классические колонки, позволяющие крепить их на стене. <Просторы России №24 2005>

ультрадорогой

В 2004 году в Сибири появились покупатели, готовые платить за **ультрадорогие** авто и эксклюзивный сервис, который к ним прилагается. <Континент Сибирь 2005 №15 (437)>

ультражесткий

Угробит ли правительство, которому Путин так запросто пересадил лицо, своего хозяина своими **ультражесткими** реформами и очередным переделом собственности <Завтра №11 (538) 2004>

ультразвездный

Одна из таких "романтических" ночей была **ультразвездной** в мае <Орская Хроника №344 (20276) 2002>

ультразвукоподводный

Она такова: С-390 идет на глубину, а другая лодка должна поддерживать с ней **ультразвукоподводную** связь (УЗПС). <Корабельная сторона 22.07.2002>

ультраинтеллектуализм

Говорили как об **ультраинтеллектуализме** с умозрительностью постановки, так и об явном прорыве, –рассказала Нора Потапова, профессор Санкт-Петербургской консерватории. <Неделя области №49 (58) 2003>

ультракатолический

Нет упоминаний о Боге в гимнах **ультракатолических** Ирландии и Польши, а также православной Греции <Московские Новости №44 2005>

ультракоммерческий

... сама родовая принадлежность четырех ранних повестей (фантастика) Иванова и **ультракоммерческая** репутация издательства могут показаться чересчур плебейскими. <Новый Компаньон №14 (307) 2004>

ультракондовый

В Москве заказывают музыку **ультракондовый** Церетели, ультраэкстремист Гельман, яркий представитель столичных художников Бренер, художественной акцией которого было то, что он обделался в Пушкинском музее перед картиной Ван Гога... <Город N №491 2005>

ультракритический

написаны горы книг и статей, от суперхвалебных ("совесть нашей эпохи") до **ультракритических** ("изменник Родины, интеллектуальный Власов"), <Завтра №9 (73) 2002>

ультралайтовый

Наилучший результат принесет использование "нулевок", но для этого нужна хорошо отлаженная **ультралайтовая** снасть, а она

стоит довольно дорого. <Вятский край 20.05.2005>

"ультралюкс"

Но в прошлом году был найден универсальный рецепт демонстрации личных достижений. Им стали автомобили класса "ультралюкс", продажи которых в России пока единичны. <Континент Сибирь 2005 №15 (437)>

ультрамаленький

Iwill ZPC – типичный представитель рода ультрамаленьких и "ультрапонтowych" машинок со стильным дизайном. <Монитор+ №190 2003>

ультрамалообъемный

Появилось малообъемное и ультрамалообъемное опрыскивания, способ длительной защиты некоторых культур путем припосевного внесения в рядки гранулированных систем препаратов, в частности фурадана, каунтера, темика. <Арсеньевские вести №22 (585) 2004>

ультрамасштабный

... чуть ли не каждый месяц проходят ультрамасштабные антивоенные акции протеста. <Псковская губерния №41 (211) 2004>

ультрамини

Клетчатые юбки ультрамини или супермакси <Городской Дилижанс 76 (494) 2005>

ультраомобильный

Патрик Гелсингер продемонстрировал ультраомобильный ПК (UMPC), <Континент Сибирь №17 (489) 2006>

ультрамолодежный

А огромное количество вариантов позволит избежать ультрамолодежного, клубного образа. <Городской Дилижанс №5 (451) 2005>

ультрамонетарный

Понятие собственности в вашей статье возведено в непререкаемый абсолют, некий ультрамонетарный вариант либеральной идеи. <Пермские новости №7 (1024) 2000>

ультраморозильник

После процесса сдачи кровь разделяют на плазму и эритроцитную массу – в специальной центрифуге ее "откручивают", после чего плазму отсасывают из мешочка и замораживают в ультраморозильниках при температуре минус семьдесят градусов. <Вестник Ульяновск №43 (618) 2002>

ультранеобычный

Новый же зимний и весенне-летний сезон 2006 года ничего ультранеобычного не принесет. <Забайкальский рабочий 01.03.2006>

ультранизкочастотный

От ультранизкочастотной, до изолированной лазерной связи, активно используемой на современных самолётах, построенных по технологии "Стелс". <Корабельная сторона 16.12.2002>

ультраочистка

5 декабря открылась водочная линия с технологией ультраочистки "ВИНАП-ЭКСПОРТ", здесь установлен серебряный фильтр. <Континент Сибирь №48 (374) 2003>

"ультрапонтowych"

Iwill ZPC – типичный представитель рода ультрамаленьких и "ультрапонтowych" машинок со стильным дизайном. <Монитор+ №190 2003>

ультрапопулярный

Бегут в театры, кино, клубы, на выставки, концерты и рестораны. Два кинофильма, модный спектакль, танцы в клубе и ультрапопулярный японский суши-бар за один вечер – с пользой для души проведенное время. <Псковская губерния №13 (134) 2003>

ультрапортативный

Сегментация рынка проекторов достаточно широка: микропортативные (до 2,25 кг), ультрапортативные (2,25–4,5 кг), портативные (4,5–9 кг), переносные (9–18 кг) и стационарные (более 18 кг). <Континент Сибирь №17 (489) 2006>

ультрапрезидентский

конструкция **ультрапрезидентской** республики неизбежно рушится <Завтра №34 (299) 1999>

ультрапремиальный

О том, что в Красноярске продан первый автомобиль **ультрапремиальной** марки Maybach корреспонденту "СУ" рассказали в ЗАО "ДаймлерКрайслер Автомобили РУС" еще в середине 2004 года. <Континент Сибирь 2005 №15 (437)>

ультрапресса

Большей частью она служит экстремистской группе "факельщиков", захвативших центральные позиции в нашей **ультрапрессе**, на телевидении и радио. <Завтра №20 (50) 2000>

ультраприспособленец

Новый текст демонстративно заказали автору старого, **ультраприспособленцу** СССР. <Московские Новости №52 2001>

ультрапробег

победитель 24-часового забега в Базеле (Швейцария) 1999, 2002, 2003, 2005 годов и 1300-мильного нью-йоркского **ультрапробега** 2003 и 2004 годов. <Рабочий путь 03.06.2006г. (№115)>

... серебряный призер 1000-мильного забега (Нью-Йорк, 2000 и 2001 г.), бронзовый призер 1300-мильного **ультрапробега** (Нью-Йорк, 2002 г.). <Арсеньевские вести №5 (516) 2003>

ультрарасистский

Пряча в тени истинных "коричневорубашечников" сегодняшнего дня, антиконституционно вторгшихся со своим международным сборищем в самое сердце России – Москву (еврейско-сионистский съезд 18-21 декабря 1989 года), развернувших практическую деятельность, **ультрарасистскую** пропаганду по всей нашей стране... <Завтра №46 (259) 1998>

"ультрареальный"

Вагина Саманта соседствует с вагиной-

девственницей и "ультрареальной" соперницей, но дорожке всего любителю искусственных прелестей обойдется вагина классическая, традиционная, так сказать. <Совершенно секретно №12 2002>

ультрарезультат

Вообще выбежать на марафоне из 2.30 – это, считаю, **ультрарезультат!** <Звезда 20.01.2005>

ультрасейсмологический

Работник Института криологии СО РАН Р. Бембиль, проводивший недавно высокоточные **ультрасейсмологические** работы <Завтра №30 (243) 1998>

ультрасионизированный

Но даже такой формат диалога неприемлем, судя по реакции, для **ультрасионизированных** начальников и гуру "российского" "голубого экрана". <Завтра №20 (495) 2003>

ультраскороспелый

Всемирную известность получили сорта белокочанной капусты: "Грачева плоская исполинская, поздняя" и "Грачева крупная исполинская, поздняя" (оба эти сорта удостоены первой премии на Венской выставке 1873 года); дыня "Владимир Грачев" (в честь сына – Владимира), редисы круглые двухцветные, сорта **ультраскороспелой** кукурузы. <Арсеньевские вести №4 (619) 2005>

ультрасоветский

Открою секрет, дорогой Феликс: это говорил, конечно же, **ультрасоветский**, суперкоммунистический, архимобильный критик Кузнецов Ф.Ф... <Завтра №38 (355) 2000>

ультратрадиционалист

Очень часто, когда перед авангардистом становится задача не ломать, а строить, он становится **ультратрадиционалистом**. <Завтра №15 (595) 2005>

ультраузкий

Наряду с классическими и широкими уверенно входят в моду **ультраузкие**, которые носят с приталенными жакетами или курт-

ками в спортивном стиле <Пермские новости №5 (1022) 2000>

ультрафильтрационный

Установки по **ультрафильтрационной**, ультразвуковой и ультрафиолетовой переработке молочного сырья – не единственная разработка завода пищевого оборудования "Растон". <Весть – Калуга 27.04.2006>

ультрафонофорез

Специалисты признали целесообразным и перспективным использование ДОЛГИТ-крема в качестве контактной лекарственной среды при **ультрафонофорезе**. <Амурский Меридиан – Хабаровск №18 (346) 2006>

ультраширокополосный

Исследования Intel показали, что беспроводные **ультраширокополосные** сети потенциально могут обеспечивать скорость до одного гигабита в секунду – более чем достаточно для передачи телефонного, телевизионного и Интернет-трафика в любой дом. <Деловой круг №11 (162) 2003>

ультразкстремист

В Москве заказывают музыку ультракондовый Церетели, **ультразкстремист** Гельман, яркий представитель столичных художников Бренер, художественной акцией которого было то, что он обделался в Пушкинском музее перед картиной Ван Гога, в Амстердаме хотел повторить акцию, но не дала тамошняя полиция. Большинство ростовчан не выходят за рамки московского арт-рынка. <Город N №491 2005>

ультраэпатажный

Весь цивилизованный мир приветствует неординарность самовыражения – и объявляет лучшим дизайнером пятилетки **ультраэпатажного** модельера Жан Поля Готье... <Новый Компаньон №42 (148) 2000>

"уорхолеска"

Теперь оказалось, что любимые соц-артистами образы Ленина и Сталина ничем принципиально не отличаются от любимых Уорхолом Мерилин Монро или Кока-Колы – и то и другое лишь фетиши массовой культуры. ...Таковыми **"уорхолесками"** -- по ана-

логии с безвестными "джоттесками", подражавшими Джотто. <Время новостей №93 2001>

ураган-сушильщик

Пролил серебряный дождь, разживил грязь на улицах, и тотчас на уездный городишко Дмитровск налетел веселый весенний **ураган-сушильщик**. Захлопал калитками мещанских домов, забрякал железом на крышах, в ниточку вытянул ветки берез, будто расчесал. <Завтра № (233) 1998>

"уралгрейтовец"

И что бы ни говорили по поводу перехода Сергея Куценко из "генеральных" "Урал-Грейта" в "генеральные" ЦСКА, вряд ли кто из нас сомневается в том, что в следующем сезоне никакая другая команда не сможет превзойти **"уралгрейтовцев"**. <Пермские новости №26 (1147) 2002>

"урал-грейтовский"

После того как нынешней весной Пермь приняла у себя финальную часть Северо-европейской баскетбольной лиги, слава об **"урал-грейтовских"** затейниках вышла за пределы не только города, но и страны. <Компания №171 2001>

усть-сысольский

Точно так же отреагировали на картину **усть-сысольские** зрители, которые в ужасе выбежали из зала. <Молодёжь Севера №19 (7194) 2005>

уфээсбэшный

Они давно известны и с ними все ясно, но надо же людям чем-то заниматься, вот одни и борются за власть, а другие на этом зарабатывают", – объяснил бизнесмен, работающий под одной из **уфээсбэшных** группировок. <Деловой круг №33 (217) 2004>

"участковость"

Банальная ситуация: заведующие и главврачи, не имеющие возможности платить подчиненным за **"участковость"**, попросту не вводили должность участкового терапевта. <Тюменские известия №294 (3961) 2005>

ученый-эниолог

Ученые-эниологи, уфологи, биоэнерготерапевты с помощью ультрасовременных эниотехнологий скоро смогут квалифицированно нам помочь, просто сделав "рентген" биополя или фотографию ауры. Вот тут-то и станет жить еще интереснее. Уже не скроешь от соседа под лицемерной маской лютую зависть к его машине. <Сургутская Трибуна №249 (9332) 1999>

ушу-саньдана

Принимающие участие в соревнованиях спортсмены проходят долговременную специальную тренировку, они провели сотни схваток, и опыт показывает, что травматизм в **ушу-саньдане** превышает травматизма в каком-либо другом виде единоборств. <Вече Твери №5 2006>

ушу-саньда

К этому времени сформировалась систематичность в правилах преподавания, тренировке и судействе **ушу-саньда**, процесс развития этого вида спорта привел к его быстрому выходу на международную арену. <Вече Твери №5 2006>

файлообменный

Как отмечает Associated Press, ведущий процесс судья также порекомендовал ему посещать специальные занятия по культуре авторского права в своем университете и воздержаться от пользования **файлообменными** сетями. <Вестник №9 (736) 2005>

"фаллологоцентризм"

Примерно то же самое можно сказать и о прочих "техниках сопротивления": и о "разрушении метанарратива", и о "подрыве гегемониальной культуры", и о "осмеянии мифов аутентичности", **"фаллологоцентризма"**, и о всём таком прочем. <Завтра №13 (593) 2005>

фаляфиль

Для примера, на 250 динаров можно купить один **фаляфиль** – что-то вроде иракского сэндвича. <Комсомольская правда – Вологда 27.05.2006>

"фандрейзер"

В ней работают не только активисты, но и профессиональные **"фандрейзеры"** (сборщики средств), маркетологи и прочие специалисты.... <Московские Новости №11 2004>

фанк-звезда

А **фанк-звезды**, начиная с Джорджа Клинтона, чтобы подчеркнуть общинность своей музыки, стилизовали альбомы под радиопередачи. <Вестник – Ульяновск №22 (648) 2003>

фанк-рок-группа

Впервые на сцене нашей филармонии выступит популярная самарская **фанк-рок-группа** "80 дней вокруг света". <Вестник №11 (791) 2006>

фанк-рэп-кор

Первыми толпу развлекали "Chocolate Choice" (от англ. "шоколадный выбор"), которые в своей агрессивной **фанк-рэп-кор** стилистике буквально раскачали посетителей. <Псковская губерния №42 (261) 2005>

"фанфурик"

На днях мне сказали, что в одной из деревень умер мужик, отравился **"фанфуриками"** и "левой" водкой. Отравился, естественно, по собственному желанию, <Завтра №13 (593) 2005>

фан-клуб

И сегодня Партия Свободы – это не отряд штурмовиков, действующий под лозунгом "Auslaender – raus!", а скорей некий политический **фан-клуб** Йорга Хайдера, объединяющий его поклонников, которым надоела политика в рутинно-бюргерском стиле. <Завтра №9 (326) 2000>

"фапсишник"

Вот блистательная победа на выборах, которые ему предоставили верные губернаторы совместно с **"фапсишниками"**, со сдавшимся, размякшим, как пластилин, <Завтра № (329) 2000>

"фармамелочь"

Жизненно необходимая **"фармамелочь"** могла бы стать еще дешевле, если бы фабрика имела средства наладить производство собственной упаковки, приобрести ризограф для изготовления красочных этикеток, получила льготы на приобретение спирта. <Челябинский рабочий 31.07.1997>

"фейс"

Рубену для реализации собственных планов понадобился российский **"фейс"** (с его нынешней репутацией в России добиться их воплощения самому Рубену непросто). <Россия №20 (1021) 2007>

"фенольщик"

Все квартиры **"фенольщиков"** заполнены цветами, а стены смазаны уплотнителем или обыкновенной смолой. Шесть лет назад, когда жители Метрогородка только создали инициативную группу, префектура выдала им специальные антифенольные экраны. <Новые Известия 19.10.2004>

"фермион"-атом

Принципиальная возможность когерентного состояния пар **"фермионов"-атомов** в вакууме приоткрывает вероятные принципы механизма "дальнодействия", <Завтра №25 (552) 2004>

"феррарист"

Добавил свою лепту в этот конфликт и младший брат чемпиона, который едва не пострадал от разборки двух **"ферраристов"**. <Время новостей №92 2005>

феррозащитный

Эффект достигается за счет существенного повышения стойкости **феррозащитных** пленок <Местное время №9 2004>

"фешенебелизация"

... **"фешенебелизация"** Петербурга идет полным ходом. И селедкой из бочек на Невском рано или поздно будет торговать один "Елисеевский", хотя и он, возможно,... <Московские Новости №8 2003>

фиголистный

Так, например, на корневую систему **фиголистный** тыквы можно прививать вставочный компонент крупноплодной тыквы, затем огурец или дыню. <Арсеньевские вести №26 (485) 2002>

физматпрофиль

Выпускники по **физматпрофилю** поступают, в основном, на механико-математический и физический факультеты МГУ. <Йешлек 16.03.2005>

филд-спаниель

Найдена собака породы **филд-спаниель**. Тел.: 32-13-91, 31-85-97. <Сургутская Трибуна №145 (8978) 1998>

"филибастер"

... Тэрмонд поставил рекорд по продолжительности **"филибастера"** – словесного саботажа законопроекта. Тэрмонд говорил в защиту сегрегации 24 часа 18 минут.... <Московские Новости №25 2003>

филикровля

Наплавляемые кровельные покрытия: (линокром, гидростеклоизол, изофлекс, **филикровля**) ... <Комсомольская правда – Тула 05.06.2006>

филкамень

Использовали **филкамень** в образе послушного партийного большинства Государственной думы и выдали, а точнее – пообещали золото, правда в нищенских размерах и не для всех. <Богатей №6 (285) 2005>

филобразельер

Оглушительный лай двухлетнего **филобразельерца**, периодически срывающийся на протяжный вой, соседи по девятиэтажке слушали целую ночь. <Комсомолец Каспия 27.05.2006>

"философицид"

Первым признаком **"философицида"** – подавления вообще любой независимой гуманитарной мысли, последовательно осуществлявшейся новой – советской властью, явились те самые пароходы, которые увозили в

вынужденное изгнание множество светлых умов России, совсем не только философов. <Вестник №36 (662) 2003>

фильммейкер

В фестивале принимают участие художники, деятели видеоарта и независимые **фильм-мейкеры** из Новосибирска, Москвы, Санкт-Петербурга, Екатеринбурга, Снежинска, Калининграда. <Континент Сибирь №18 (297) 2002>

Эта лента оказалась технологически гораздо изощренней, уместно применены спецэффекты, нужное внимание уделено звуку, даже кинометафоры имеют место быть – правда, достаточно шаблонные, но с тех пор, как приказал долго жить "Пермьтелефильм", остается радоваться, что новое поколение **фильммейкеров** освоило на сегодняшний момент хотя бы киноштампы. Это уже обнадеживает. <Новый Компаньон №15 (211) 2002>

фильмовладение

И поскольку все движется по спирали, то сейчас мы вернулись на круги своя, и вновь появилось частное **фильмовладение**. <Серпуховские вести №108 2001>

фильмолюб

До 25 июня он будет господствовать в сердцах и душах сургутских киноведа и **фильмолюбов**, рождая страсти совсем не киношные. <Вестник №24 (462) 2000>

фильмоповерщик

Работу кинотеатра обеспечивали пять кино-механиков, шесть кассиров, один микшер-специалист, следивший за уровнем звука, и один **фильмоповерщик**, контролирующий состояние киноплёнки. <Неделя области №29 (147) 2005>

фильмопроверщица

- Тут без сторожа никак нельзя. Находимся на отшибе, здесь днем и то страшно, – вздыхает **фильмопроверщица** С.Ю. Киселева. <Серпуховские вести №157 2002>

фильмопроектор

Вот уже несколько лет, как приказал долго жить **фильмопроектор**. <Амурская Правда №171-172 (25390-25391) 2004>

фильмоспектакль

Владивостокцы станут первыми зрителями нового сценического жанра – **фильмоспектакля**. <Арсеньевские вести №16 (475) 2002; **фильм-спектакль** W: Котелова 2005: 815; Рогожникова 1991: 619>

фильмпроверщица

Вслед за мужем Анастасия Гавриловна пошла работать в кинопрокат. Трудилась вначале **фильмпроверщицей**. <Орская Хроника №21-22 (20663-664) 2004>

фильм-концерт

В минувшую субботу в новосибирском киноконцертном комплексе имени Маяковского прошел премьерный показ **фильм-концерта** "Высоцкий в Сибири". <Честное Слово №13 (479) 2006>

фильм-фантазия

Жанровый диапазон фестиваля в этом году расширился – репертуар от семейной драмы до **фильма-фантазии** плюс мультфильм для детей соберет самую широкую аудиторию. <Богатей №3 (333) 2006>

"фильtring"

... большинства электронных страничек все равно останется пещерным, поэтому лучше внедрять (в наилучших интересах ребенка) изощренные системы **"фильtringа"**.... <Московские Новости №18 2002>

фильтровально-сушильный

В бригаде слесарей **фильтровально-сушильного** отделения АНОФ-2 Виктора Коновалова я узнал, с каким чувством включали ремонтники в свой состав обогатителя-фронтоника Юрия Царева. <Мурманский Вестник 29.05.2006>

фильтропункт

Всем известный российский правозащитник и депутат, наверное, никогда ни в каких своих мемуарах не напишет о том, как он посе-

тил наш **фильтропункт**. <Завтра №17 (492) 2003>

фильтроэлемент

Рядом с направляющим аппаратом для вертолета скромно соседствует, например, **фильтроэлемент** для очистки воздуха, <Звезда 15.08.2003>

"фильтрпункт"

Тех, у кого паспорта были "не совсем в порядке" (не было местной прописки и т.п.), задерживали и отправляли на передвижные **"фильтрпункты"**. <Завтра №16 (333) 2000>

фильтр-биополе

Как человек, решивший наконец бросить пить, курить или переедать, нуждается в помощи врача, так и вампир самостоятельно, изнутри вычистить **фильтр-биополе** не может. <Сургутская Трибуна №37 (10112) 2003>

"фильтр-дуршлаг"

У ряда недорогих моделей, как правило, используется **"фильтр-дуршлаг"**, способный защитить только от мелкого гравия. <Сургутская Трибуна №219 (10552) 2004>

фильтр-картридж

Внешне он напоминает современный электрочайник, куда помещается съёмный **фильтр-картридж**. <Важский край №18 2006>

фильтр-кофе

В России **фильтр-кофе** пьют со времен появления электрических кофеварок). <Капитал Weekly №35 (485) 2004>

фильтр-сорбер

Решение проблемы высокоэффективной очистки газозооных сред от аэрозолей различного происхождения обеспечивается внедрением в вентиляционные системы промышленных предприятий многоступенчатых аэрозольных фильтров, **фильтров-сорберов**, комбинированных фильтровальных установок. <Весть – Калуга 27.05.2006>

фильтр-умягчитель

Самый эффективный способ борьбы с этой напастью – применение **фильтров-умягчителей**, в основе которых лежат ионообменные смолы. <НЭП+С №40 (538)>

"финик"-финансист

Раньше расчет с выпускниками был едва ли не единственным святым долгом для военных **"фиников"-финансистов**. <Завтра №15 (332) 2000>

финн-синефил

Все верно, **финн-синефил** не ошибается: нуар обязан быть окутан клубами табачного дыма, даже если его герой не романтический полицейский, а тривиальный охранник в супермаркете, подставленный циничными бандитами. <Московские Новости №19 2006>

фирма-"тематика"

В бизнес дорогой аудиоаппаратуры или киношного "железа" часто вмешиваются **фирмы-"тематики"**, не берущие на себя смелость инсталляции hi-fi- и hi-end-компонентов, а тем более систем домашнего кинотеатра, не дающие внятной гарантии, но желающие "снять сливки". <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

"фитнессть"

Голый чекизм, при всей его замечательной **"фитнессти"**, может простудиться на сквозняках грядущей мировой истории. <Московские Новости №49 2004>

фитнес-клуб

На верхних ярусах расположены мультиплекс на 5-6 кинозалов, детский досуговый центр, **фитнес-клубы**, залы игровых автоматов, боулинг и молодежный клуб. <Коммерческие вести №4 2006>

фитоаэризация

Медицинским персоналом проводятся специальные сеансы **фитоаэризации** для детей с ослабленной дыхательной системой. Всем детям предлагается лечебный травяной чай, минеральная вода. <Новый Компаньон №3 (154) 2001>

флирт-вечер

И еще одно, древнее как мир, развлечение. Для тех, кто перед Новым годом чувствует себя одиноким, ресторан "Московский" организует 29 и 30 декабря **флирт-вечера**. Анонсированы живая музыка, культурная программа и знакомства. <Город N №658 2002>

флоппи-дискета

В продаже также замечены диски DVD-RW размером с **флоппи-дискету** и объемом 1.46 Гб <Монитор+ №225 2005>

флоппи-диск

Представлен дисковод для мини **флоппи-диска**. <Энтер-профи №21 1999>

флористка

Когда меня дефлорировала Кора. Студентка с королевскими закидонами. Наследственная **флористка**. С вечным вибратором в портпледе. <Завтра №11 (62) 2001>

флуд

Подобные акции могут проводиться на форумах, в чатах, онлайн-играх и т.д. По словам идеологов нового движения, сетевой моб никаким образом не связан с **флудом**, спамом и не может приносить никому вреда. <Вестник №6 (733) 2005>

флэшмоб

Не успела в России пройти волна оффлайн-ового **флэшмоба** (заранее планируемых акций с большим числом участников), как стали заявлять о себе Интернет-сообщества, проводящие акции в самой глобальной сети. <Вестник №6 (733) 2005>

флэш-анимация

Команда художников, создавшая когда-то сайт "Антимульт" как ответ популярной Масыне, решила обогатить Рунет новым проектом, посвященным **флэш-анимации**. Сайт получил название "ФлэшКафе". Он призван объединить российских художников, работающих в жанре флэш-анимации. <Вестник №17 (694) 2004>

флэш-мультфильм

ПОД Новый год зрителям НТВ показали **флэш-мультфильм** от студии "Антимульт.Ру". <Аргументы и факты – Самара №7 2004>

флэш-фильм

В программе открытия выставки – выступления организаторов и участников экспедиции, **флэш-фильм** "Река истории", слайд-анонсы следующих фотовыставок ("Чукотка вне времени", "Современная фотография Сибири", "Город Солнца", "Поверхность Сибири"). <Континент Сибирь №2 (376) 2004>

"фундаментальный"

... Ленина, Фонду "Возрождение и развитие г. Серпухова" предстоит пройти "экзамен" – будет утверждаться программа дальнейших **"фундаментальных"** шагов.... <Серпуховские вести №41-42 2003>

"фондрайзинг"

Появились люди, профессионально занимающиеся **"фондрайзингом"**. <Богородские вести №138 2002>

фонограмма-минусовка

Так, Алексею Ключникову принадлежит песня "Россия". Не повезло Анне Донченко – **фонограмма-минусовка** забуксовала, и девушка исполняла свой номер а капелла. <Молодой ленинец №51 (7253) 2005>

"фонящий"

... АЭС стали основанием для возобновления Минэкономразвития расследования по фактам проникновения на территорию России **"фонящей"** металлопродукции. <Время новостей №1712006>

Но если в центре шахтерской столицы торговля зеленым товаром сопровождается всеми необходимыми документами, то в дальних районах города – не всегда и не везде. И в таком случае возможен любой "сюрприз", вплоть до **"фонящей"** лесной красавицы, щедро излучающей микрорентгены в "особо крупных размерах". <Вечерний Донецк №191 (8055) 2004>

"форестовец"

Избранный главой района А.Г. Кузин уже на четвертый день принимал делегацию **"форестовцев"**. <Вятский край 14.05.2005>

форс-фидбек

Также совсем недавно был выпущен джойстик, совместимый с технологиями **форс-фидбека** Thrustmaster Top Gun Fox2 ProS с вибромотором, расположенным в рукоятке, шестью функциональными клавишами, 8-позиционным переключателем обзора и регулируемым сопротивлением усилию. <Монитор+ №174 2003>

"фотобрак"

В отличие от предыдущего варианта никакой сетки на больших отпечатках не будет, все будет зависеть только от качества исходного "материала" (разрешение цифровой фотографии, уровень компрессии JPEG, профессионализм фотографа и т.п.), а также от оператора лаборатории, который если "постарается", может испортить даже самый безупречный кадр, либо вытянуть из откровенного **"фотобрака"** пристойный отпечаток. <Монитор+ №196 2003>

"фотография"

Фамилии некоторых авторов уже известны: Галина Бутырева (гл. редактор журнала "Арт"), преподаватель Лесного института Елена Шубницына, журналистка Галина Добрынина, а также несколько молодых **"фотографинь"**. <Трибуна (Коми) 19.06.2007>

Не умаляя заслуг наших замечательных **"фотографинь"**, мы все же напоминаем, что помимо природы, есть и другие, не менее интересные темы проекта. <Комсомольская правда – Республика Коми №22 2003>

фотокаталитический

Фильтры **фотокаталитических** воздухоочистителей корпорации DAIKIN, рассчитанные на семь лет непрерывной работы, не просто задерживают <Просторы России №17 2006>

"фотомесячник"

Это их ценный подарок самим себе и страшный подвох для всякого, кто пытается...

встречает каждый новый **"фотомесячник"** – на некоторые выставки даже... <Московские Новости №12 2006>

"фотомыльница"

Ко Дню независимости наши прокатчики, в отличие от американских коллег, пока не... Проникнув на бал, своей **"фотомыльницей"** он привлекает внимание коллеги... <Время новостей №40, 07 марта 2002> О самой грандиозной катастрофе послечернобыльской эры уже стали потихоньку... в глазах туриста в шортах с **"фотомыльницей"** потянули все эти пляжи и отели... <Завтра №02 (582) 2005>

"фотошопник"

Не имеет значения, кто вы: профессиональный художник-дизайнер со стажем, или же только-только начинающий **"фотошопник"**. <Монитор+ №204 2004>

фото-качество

принтер, который поддерживает высочайшее **фото-качество** печати с оптимизированным разрешением до 4800 dpi и опциональную возможность 6-цветной печати. <Монитор+ №190 2003>

"фрайчайзинг"

А прямо с АЗС они идут или по **"фрайчайзингу"**, какая разница... И в заключение, что называется, примите к сведению. <Вятский край 11.02.2005>

"фрайштутовый"

... и, чтобы обеднять ВОУ, России пришлось бы закупать природный уран на внешнем рынке вдвое дороже, чем она продавала бы по **"фрайштутовой"** цене.... <Московские Новости №1 2006>

фрирайдер

Отметим, что наши герои не просто сноубордисты, а **фрирайдеры** (фрирайд – спуск по не подготовленному или не предназначенному для массовых катаний склону на лыжах или борде). <Аргументы и факты – Пенза №18 (389) 2005>

фрирайд

Отметим, что наши герои не просто сноубордисты, а фрирайдеры (**фрирайд** – спуск по не подготовленному или не предназначенному для массовых катаний склону на лыжах или борде). <Аргументы и факты – Пенза №18 (389) 2005> Под **фрирайдом** понимается спуск на лыжах или сноуборде по незнакомому (неподготовленному) склону за пределами проложенных трасс на максимально возможной в этих условиях скорости. <Интерфакс Время №51 (546) 2005>

фрискейт

Я увлечен двумя направлениями, одними из самых молодых: фристайлом и **фрискейтом**. <Сургутская Трибуна №206 (10791) 2005>

фудкорт

В торцах комплекса размещены наиболее привлекательные для посетителей супермаркеты, а также **фудкорт** (ресторан быстрого обслуживания) с 6-7 разными концепциями. <Коммерческие вести №4 2006>

фуд-корт

Однако наиболее серьезные перемены произойдут на первом этаже комплекса: вместо существующего казино и зала игровых автоматов Шогрен собирается построить **фуд-корт** (несколько заведений с объединенным посадочным залом). <Континент Сибирь №35 (361) 2003>

Успех China Town побудил другую новосибирскую компанию – холдинг New York Pizza выйти на рынок со своим китайским кафе "Мандарин", которое разместилось в **фуд-корте** киноконцертного комплекса им. Маяковского. <Континент Сибирь №33 (407) 2004>

"фукубукуро"

Традиционной приметой японских новогодних распродаж являются **"фукубукуро"** – "мешки счастья". <Слово Нефтяника №1(1138) 2003>

"фуллист"

Он пройдет в Москве, и на нем в разделе "фулл-контакт" Дмитрию Герасимову про-

рочат "золото", потому что Дима – сильнейший на континенте **"фуллист"**. <Пермские новости №44 (1061) 2000>

"фулл-контакт"

Он пройдет в Москве, и на нем в разделе **"фулл-контакт"** Дмитрию Герасимову пророчат "золото", потому что Дима – сильнейший на континенте "фуллист". <Пермские новости №44 (1061) 2000>

"футликовец"

До сих пор тот единственный заочный курс, выпущенный Футликом, гордо именуется **"футликовцы"**... <Пермские новости №49 (1221) 2003>

фу-цзяньский

В опытах на животных отмечалось значительное замедление роста опухолей в пищевом тракте крыс, особенно ярко выраженное для **фу-цзяньского** чая, чая те-гуань-инь, хай-наньского зеленого чая, хун-суй чая и чая чао-цин из Хан-чжоу. <Тайна жизни №10 (17) 2004>

"фымышонок"

Об этом вам расскажут стенгазеты, сделанные самими **"фымышатами"**. <Камчатское время 13.10.2004>

"фэззошник"

Война всех сплотила. Эту крепкую дружбу, переросшую в глубокое духовное родство, **"фэззошники"** донесли до сего дня. <Богородский край №2 (2002); **фэззушник** W: Котелова 1996 (Словарные материалы – 1987): 300>

"фэкшн"

- Сейчас у американцев появились термины **"фэкшн"** (от "факта") и "эгофикшн" (фиктивная биография автора). <Московские Новости №17 2003>

"фэнфик"

Таким **"фэнфиком"** под завязку забит Интернет, а Лукьяненко – это лишь его канонизированная "бумажная" часть. <Московские Новости №6 2004>

фэшн-агентство

В июле 1987-ого года Билл Клинтон подписал указ о запрещении деятельности **фэшн-агентств**. <Вестник №39 (373) 1998>

фэшн-бизнес

В Топ-10 умеющих одеваться с наибольшим шиком женщин-знаменитостей оказались всего две представительницы мира музыки – Гвен и ее коллега Виктория Бэкхем. Обе не новички в **фэшн-бизнесе**, обе успели запустить свои именные линии одежды. <Арсеньевские вести №52 (667) 2005>

фэшн-блок

К тому же основной темой вечера устроители изначально называли пассивный отдых (странно, что "Русский блеск" изменил своему старому партнеру – клубу "Отдых") единомышленников – под красивые **фэшн-блоки** и мягкую музыку. <Континент Сибирь №8 (250) 2001>

фэшн-глянец

Скупаем пачками Vogue, ELLE и прочий **фэшн-глянец**, а по телевизору смотрим исключительно канал Fashion-TV. <Частник 25.01.2005>

фэшн-журналистика

В состав жюри конкурсов вошли видные представители российской индустрии моды, представители **фэшн-журналистики**. <Канитал Weekly №62 (566) 2006>

фэшн-журнал

Судя по недавнему опросу одного солидного **фэшн-журнала**, необходимость покупки заставляет идти в магазин лишь 31% потребителей. <Московский комсомолец – Югра №13 (193) 2005>

фэшн-индустрия

Организаторы уверены, что успех фестиваля красоты гарантирован и строят серьезные планы в области **фэшн-индустрии**. <Неделя области №25 (244) 2006>

фэшн-инсталляция

Кроме этого, в программе значилась презентация уже успевшего на шуметь романа Ар-

сена Ревазова "Одиночество 12", выпущенного издательством Ad Marginem, **фэшн-инсталляция** в ArtDanceAtelie Маши Гучайт, молодого модельера, живущего и работающего в Париже, фотопроект Димы Мишенина и концерт питерской команды WK? в частной пивоварне "Тинькофф". <Континент Сибирь №26 (448) 2005>

фэшн-клуб

По дорожкам для шаров ходили полуобнаженные девушки из **фэшн-клуба** "Файр Леди". <Экстра реклама №47 (464) 2005>

фэшн-конкурс

Студенческий дуэт из ИГТА Евгения Макарова – Хао Лэй привез главный приз международного **фэшн-конкурса**. <Частник 17.04.2006>

фэшн-лейбл

Дебют **фэшн-лейбла** DENIS SIMACHEV состоялся весной 2002 года в Москве во время Fusion Week Pret-a-porter, после чего марка была объявлена открытием года. <Частник 25.01.2005>

фэшн-ляпсус

Самые распространенные faux pas (**фэшн-ляпсусы**), которые мы совершаем... <Частник 25.01.2005>

фэшн-магазин

Наряды "от Стефани" появятся в **фэшн-магазинах** 5 июля. <Арсеньевские вести №27 (642) 2005>

фэшн-мероприятие

В клуб "Джуманджи", давно ставший главной площадкой городских **фэшн-мероприятий**, пожаловали известный дизайнер Бен Каплан, директор известного бутика Донна и неизменный участник тусовок с участием хорошеньких девушек фотограф Кузьма. <Неделя области №25 (244) 2006>

фэшн-мир

Шумный **фэшн-мир** настолько одноразовый по своей сути, что на всех хватит места. <Континент Сибирь №8 (250) 2001>

фэшн-неделя

Естественно, как и положено знаковому событию, **фэшн-неделя** позволила подвести некие итоги. <Город N №655 2005>

фэшн-показ

Другие мои вещи я представлю на **фэшн-показах** в Москве. <Вестник №6 (733) 2005>

фэшн-программа

Даже у нас **фэшн-программы** в основном малобюджетные, хотя вроде бы и сделаны с размахом. <Город N №664 2005>

фэшн-ритейл

Сектор **фэшн-ритейла** в январе переживает плановый спад продаж. <Континент Сибирь №2 (474) 2006>

фэшн-столица

Брянск, похоже, становится **фэшн-столицей** ЦФО. <Аргументы и факты – Брянск №45 2005>

фэшн-студия

Гран-при – Елена Королева, **фэшн-студия** Лены Королевой, Pret-a-porter, осень-зима 2004-2005, "Фаворит". <Звезда 27.03.2004>

фэшн-съемка

Антон: Сейчас тянет к людям, к их портретам. Не то, чтобы **фэшн-съемки**, просто к портретам. <Псковская губерния №27 (197) 2004>

фэшн-тенденция

Творчество модельеров юга России в массе своей, к сожалению, не укладывается ни в рамки общемировых **фэшн-тенденций**, ни в границы элементарного хорошего вкуса. <Деловой Ростов №655 2005>

фэшн-фотограф

Мероприятие было посвящено презентации последней работы известного **фэшн-фотографа** Хельмута Ньютона – календарю Nu Age. <Континент Сибирь №20 (394) 2004>

фэшн-шоу

Коллекции Сардарова, представленные в **фэшн-шоу**, по обещанию автора, будут более цельными, чем "Оазис", представленный на суд зрителей осенью. <Просторы России №19 2005>

Модные недели и **фэшн-шоу**, безусловно, вещи увлекательные. <Частник 25.01.2005>

фэшн

Но после просмотра **фэшна** думается, что сюрприз будет удивительным. <Сургутская Трибуна №233 (10318) 2003>

"фээнэсник"

Сойдемся в тесном кругу, не делая меж собою различия – коммунист ты или баркашовец, **"фээнэсник"** или "трудоросс". <Завтра №39 (200) 1997>

"фэ"

Москва прислала "изменщику" своё **"фэ"**, "изменщик" смиренно отозвал свой "противопольский" отряд и объявил, больной и разочарованный, о необходимости выбрать ему преемника. <Калининградская правда 24.04.2006>

хаб

Хаб на один день в неделю <Континент Сибирь №4 (378) 2004>

"хаджимбист"

От **"багапшистов"** пришли люди с автоматами, и чтобы не доводить дело до крайности, "хаджимбистам" пришлось уступить. <Московские Новости №44 2004>

хайамовский

Однако эти стишки, которые очень выручали его в заключении, кто-то сравнивает с японскими "хоку" и "танки", кто-то с **хайамовскими** "рубай". <Частник 28.11.2005>

"хайболл"

Готовим: в бокал **"хайболл"** накладываем несколько кусочков льда, наливаем водку и ликер, заливаем соком и морсом. <Комсомольская правда – Тула 05.06.2006>

хайвейный

И лица моделей более привычные, и сюжеты далеки от американской хайвейной эстетики. <Город N №393 2005>

хайдеровец

Во-первых, **хайдеровцы** имеют в правительстве лишь несколько постов, а канцлером стал вполне респектабельный консерватор Шюссель. <Завтра №9 (326) 2000>

хайджекер-самоубийца

В американских газетах появились фотографии девятнадцати **хайджекеров-самоубийц**. <Московские Новости №40 2001>

хайдокаться

- Как вспомнишь, сколько мы здесь **хайдокалились**... <Новый Компаньон №35 (186) 2001>

хайер

Было не важно, поклонник ты "Нирваны" или "Сепультуры", рэпер или анархист. Главное, что у тебя есть своя тусовка, что тыходишь в определенный круг людей. Сейчас ситуация несколько изменилась. Бывшие гранжеры распевают "Ты не Ди Каприо", а металлисты судорожно избавляются от **хайеров**. <Молдой Лининец №24 (6965) 2000>

хайкинг

Перспективы очень большие у водного вида туризма. Еще другой вид туризма – это **хайкинг** – пешеходный туризм. <Икт Илкэн №5 (52) 2004>

хайку-хокку

Не знаю другого западного поэта (хотя ему куда ближе Восток и наука экономии его **хайку-хокку**), который умел бы столько сказать в считанных словах. <Вечерний Челябинск 08.09.1997>

"хайтековский"

Возможно, из-за иной "тяготеющей массы" отечественной истории; возможно, из-за своей слишком явной "общечеловечности" и стремления к "бегству капиталов" (тайкуны – ярко, даже воинственно национальны, если не националистичны); возможно – из-за

сырьевой, а не **"хайтековской"** основы их бизнеса. <Завтра №01 (633) 2006>

"хайтековый"

Но не в кукольном или рисованном варианте, а именно в самом **"хайтековом"**, с помощью программных продуктов Toonz (использовался при производстве "Короля-Льва") и Мауа ("Шрэк", "Корпорация монстров"). <Новый Компаньон №23 (316) 2004>

"хай-вэй"

Если сравнивать сегодняшнюю дорогу по улицам, к примеру, КИМ и Лебедева, то в сравнении со временем моего студенчества это просто штатовские "хай-вэй": я весной в резиновых сапогах в трамвай садилась и переодевалась в туфли, выходя на улицу Ленина. <Местное время №30 2005; **хайвей** W: Котелова 1995: 828>

хай-вэй

Говорят, в Америке в период активного строительства **хай-вэев** изобретательные люди придумали верный способ разбогатеть. <Калининградская правда 27.05.2006; **хай-вэй** W: Котелова 1995: 828>

хай-кром

Одним из достойных представителей этой группы препаратов является кестин. Кроме того, существуют препараты так называемого кромолинового ряда – кромоглин, ломузол, **хай-кром**. <Калининградская правда 12.05.2006>

хай-наньский

В опытах на животных отмечалось значительное замедление роста опухолей в пищевом тракте крыс, особенно ярко выраженное для фу-цзяньского чая, чая те-гуань-инь, **хай-наньского** зеленого чая, хун-суй чая и чая чао-цин из Хан-чжоу. <Тайна жизни №10 (17) 2004>

хай-тековский

Опять актуальны **хай-тековские** материалы: стекло, пластик и железо. <Комсомольская правда – Тула 25.03.2005>

хай-тэк

До сих пор актуален и стиль high-tech (**хай-тэк**) – высокие технологии. <Пермские новости №17 (1189) 2003>

хай-фай

Впрочем, опыт торговли video/audio компонентами неспециализированных контор, как правило, заканчивается плачевно – в наше время продать бюджетный **хай-фай** и даже "кинотеатр в коробке" очень нелегко. <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

хай-хэт

Затем потребуется большой (басовый) барабан, **хай-хэт**, левая тарелка (crash cymbal) и два подвесных том-тома. <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

хакер-малолетка

В результате **хакеров-малолеток** "берут" целыми группами. Ульяновские милиционеры, например, даже выработали методику общения с ними. <Сургутская Трибуна №185 (10770) 2005>

хакнутый

Не надо тарелку. Те, что у нас продаются, все с **хакнутыми** карточками. <Altay Daily Review 03.02.2006>

хакнуть

В общем, изучайте технологии и да не **хакнуты** будете. <Молодёжь Алтая №1 2004>

хамбакер

Синглы и **хамбакеры** представляют собой пассивные звукозаписывающие аппараты. <Континент Сибирь 2003 №29 (355)>

"харалужный"

Свое название древнерусские мечи получили от названия процесса из обработки на последнем этапе изготовления и первоначально, видимо, назывались "харалуженные", но это название очень быстро сократилось до формы **"харалужные"**. <Слово №8 2002>

харалужный

Первым сам Назар вошел, прямо в куяке чешуйчатом, с выхваченной из ножен сафь-

яновых саблею булатной, **харалужной**, сирийского закала, три раза окунувшись с головой в мягкую, сладкую, волокнистую воду, всякий раз высоко поднимая кривой булат над бритой, крутой, с черным оселедцем головой и оставляя сталь сухой. <Завтра №10 (61) 2001>

"харьер"

Сербам необходимы зенитные комплексы, способные сбивать врага на высоте двадцати тысяч метров, там, где летают "торнадо", "миражи" и **"харьеры"**. <Завтра №16 (281) 1999>

"харизмоносец"

Осторожно, **"харизмоносец"**! <Элитный персонал №45 (380) 2004>

"харрасмент"

В районном суде Екатеринбурга началось рассмотрение первого в России иска о **"харрасменте"** – сексуальном домогательстве. <Новые Известия 2.04.2004>

"хартленд"

После откола Украины от России Казахстан способен стать мощной базой НАТО в самой сердцевине Евразии (священном **"хартленде"**, заповедной для Запада "оси мира")... <Завтра №49 (366) 2000>

"хилтоновец"

Судите сами: 28 часов академических занятий и 20 часов разговорного английского языка в неделю при поддержке новейших методических программ, которые выдаются каждому **"хилтоновцу"**; сборник лирических и грамматических песен, театральные представления, видеосъемки, вечеринки и еще бескрайнее море занятий и развлечений. <Пермские новости №24 (1041) 2000>

"хилтоновский"

И все их усилия направлены на то, чтобы дети в конце феерической **"хилтоновской"** смены смогли сказать... <Пермские новости №24 (1041) 2000>

"хильдихара"

Ныне в Чечне и Ингушетии живут "мялха-

рой", (32) которые вместе с чеченскими обществами "майстхой" и "хильдихарой" относятся к кистинцам-санахойцам. <Сердало №140 (9515) 2004>

химиофилактический

Также было принято решение о выделении из местного бюджета средств, необходимых для приобретения вакцинных и **химиофилактических** препаратов для иммунизации детского населения и работников бюджетной сферы (медработники, педагогические коллективы, работники дошкольных детских учреждений, лица пожилого возраста и хронические больные). <Индустрия Севера 27.09.2005>

хиппан

Он и панк, и фашист, и лучший друг спившихся арбатских **хиппанов**... <Завтра №37 (302) 1999>

хладопривод

По наблюдениям Дениса Тухтарова, укрупнение розничных форматов дало большой прирост пользовательского спроса в самом техносложном сегменте – в группе торгового холодильного оборудования с выносным **хладоприводом**. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

хлопоководческий

президент Узбекистана подписал распоряжение о закупке 9 тысяч алтайских тракторов для **хлопоководческой** отрасли республики. <Континент Сибирь №45 (324) 2002>

хоботок-фильтр

В то же время тяжелые металлы не попадают в мед, если только их содержание не превышает 30 мг/кг: пчела, перерабатывая нектар в мед, многократно пропускает его через хитиновый **хоботок-фильтр**, так что мед получается чистым. <Вестник – Хантымансийск №28 (466) 2000>

холотропный

На сеансах **холотропного** дыхания у Грофа происходили настоящие чудеса. <Аргументы и факты – Пенза №51 (216) 2001>

холофайбер

зависимости от утеплителя (синтепон, **холофайбер**, меховая подстежка), модели и качества изделия куртку можно купить за 1000–4500 руб. <Орская Хроника №72-73 (21120-121) 2005>

"хомосапиенский"

"Девушка на тигре" или вариант (в альбоме, тоже экспонируемом) "Девочка и зверь", правда, достаточно декоративны в хорошем смысле слова, а зверь в обоих случаях поражает **"хомосапиенским"** выражением и царственным поворотом головы, но это внешне – гораздо вычурнее, а по сути – гораздо упрощеннее, чем все то, что несут в себе другие полотна. Доморощенный демонизм и доморощенная же экзотика не одухотворены ни злыми, ни добрыми силами. <Пермские новости №36 (1053) 2000>

"хот"-тема

Жесткая пикировка между рокапопс-стар Вячеславом Петкуном и композитором тире продюсером Максимом Фадеевым – едва ли не главная околмузыкальная **"хот"-тема** сезона. <Московский комсомолец – Югра №31 (107) 2003>

хоу-тоу

В проведенном китайским медицинским НИИ онкологии исследовании противораковых свойств 108 различных продуктов именно зеленый чай показал наиболее выраженный эффект, оставив позади красный чай, древесные грибы сян-гу, **хоу-тоу** и линчжи, фасоль золотистую. <Тайна жизни №10 (17) 2004>

хохотуйский

После проведенного анализа наиболее быстрым в осуществлении оказался проект по хохотуйскому лестранхозу, включающему в себя **хохотуйский** и хушенгинский лесоучастки. <Экстра реклама №41 (458) 2005>

хренпоймешный

А потом, многократно макая коготь в их кровь, выписал поверх арабской вязи какой-то свой **хренпоймешный** знак. <Завтра №46 (626) 2005>

хрустящелистный

По признаку качества и консистенции листьев салаты этой разновидности объединены в две группы: маслянолистные (сорта – Прадо, Санора, Берлинский желтый, Фестивальный) и **хрустящелистные** (сорта – Тарзан, Амулет, Зодиак, Клавир, Олимпус, Тетис, Бастион и другие.). <Арсеньевские вести №49 (508) 2002>

"хуанкарлизм"

Надо сказать, что в Испании после произнесения королем доном Хуаном Карлосом I тронной речи и последующих его действий очень скоро появился и стал крепнуть феномен **"хуанкарлизма"**, то есть всеобщего одобрения и поддержки не идеи монархического строя и монархии, а лично короля. <Московские Новости №22 2003>

художественно-гуманистический

Шукшин и здесь стихийно использовал один из парадоксальных приёмов **художественно-гуманистического** мышления, который в русской литературе получил апробацию именно в лице такого её гиганта, как Достоевский, а в несколько меньших масштабах у Лескова. <Сибирские Огни №07 2004>

"худсоветизм"

Народные и заслуженные, ведущие и солисты, взывая к цеховой солидарности массовки, хоров и кордебалетов, проводили пламенные перевыборные собрания, под обвинительные речи и одобрительные свисты срывая с классово ненавистного худруководства звёзды и эполеты "застоя" и "сталинщины", обвиняя режиссёров, хормейстеров, хореографов и дирижёров во всех тяжких, и с профсоюзным свистом гоня их за ненужностью в освобождённом от **"худсоветизма"** демократическом искусстве. <Завтра №08 (108) 2005>

хун-суй

В опытах на животных отмечалось значительное замедление роста опухолей в пищевом тракте крыс, особенно ярко выраженное для фу-цзяньского чая, чая те-гуань-инь, хай-наньского зеленого чая, **хун-суй** чая и чая чао-цин из Хан-чжоу. <Тайна жизни №10 (17) 2004>

хушенгинский

После проведенного анализа наиболее быстрым в осуществлении оказался проект по хохотуйскому лестранхозу, включающему в себя хохотуйский и **хушенгинский** лесоучастки. <Экстра реклама №41 (458) 2005>

хэбэшный

Но это мы теперь иронизируем, вспоминая **хэбэшное** детство, а раньше радовались. А как, скажите, не иронизировать, когда вокруг так много красивого белья? <Забайкальский рабочий 01.03.2006>

"хэллоуинский"

Если уж на родине, в России стали Хэллоуины всякие праздновать, то что уж говорить о тех, кто живет в этом самом **"хэллоуинском"** окружении. <Московские Новости №50 2002>

хэнд-майкер

Что нужно, чтобы стать настоящим **хэнд-майкером**? <Вестник – Ульяновск №40 (666) 2003>

"хэппенинговый"

Там не было раздвоения, расхождения по полюсам, на одном из которых всякая нотка свята, а на другом – хаос бесформенной псевдоимпровизации (как это сейчас нередко бывает во всяких современных **"хэппенинговых"** композициях). <Завтра №21 (601) 2005>

"цепторовский"

Но только не заменит он, ни в коей мере старое деревянное корытце с мясом, порой со щепой (и так бывало) и бабушкины узловатые руки, бережно "творящие" тесто, и кастрюля, будь хоть трижды **"цепторовская"**, не проварит так, как закопченный чугунный казан. <Завтра №10 (110) 2005>

цереброфил

Если ты устал, как сволочь, после работы, тебе целый день сношали мозги разные **цереброфилы**, у тебя куча проблем и ни одного решения... придя домой, ты захочешь скоротать время с книжечкой Хайдеггера "Время и бытие"? <Тюменские известия №100 (4063) 2006>

"цунарефный"

не омерзительна и ненавистна "законность", при которой сп-дивший 400 000 000 долларов **"цунарефный"** генерал отделяется "курортным" трехлетним сроком, а настоящие патриоты России тянут в тюрьмах "пятнашки" и "десятки". <Завтра №28 (451) 2002>

чаепотребляющий

К началу XX века наша страна была самой **чаепотребляющей** страной мира. <Пермские новости №4 (1333) 2006>

"чаинка"-родинка

... мне нравится в тебе все, все-все: и запах твой, и гладкость кожи, и причудливый разрез глаз, и цвет губ с **"чаинкой"-родинкой** на верхней губе <Завтра №21 (51) 2000>

чак-чак

Завершился вечер выступлением самодеятельного коллектива "Шатлык" под руководством Нурфии Имамединовны Маннановой и традиционным чаепитием с губадией, эчпочмаком, **чак-чаком** и перемячами. <Местное время №43 (10275) 2002>

"чамос"-пацан

"За большой алюминиевый щит **"чамос"-пацанам** дадут баксов 6", – объяснял мне взрослый прилично одетый зевака, наблюдавший, как подростки и дети распиливают <Завтра №24 (551) 2004>

чао-цин

В опытах на животных отмечалось значительное замедление роста опухолей в пищевом тракте крыс, особенно ярко выраженное для фу-цзяньского чая, чая те-гуань-инь, хай-наньского зеленого чая, хун-суй чая и чая **чао-цин** из Хан-чжоу. <Тайна жизни №10 (17) 2004>

"часы"-шпаргалка

В МГУ особой популярностью пользуются **"часы"-шпаргалки**, когда шпаргалка наматывается на две проволоки: один конец на одну, другой – на другую. <Молодой ленинец №22 (6963) 2000>

"чатовка"

Но эти люди очень часто встречаются и в реальной жизни, на **"чатовках"** (чат-тусовках), ходят в походы, а некоторые чат-лане даже женятся и выходят замуж. <Псковская губерния №4 (125) 2003>

чебурашество

Группа "Браво": 20 лет **чебурашества** <Московский комсомолец – Югра №47 (175) 2004>

"челлендж"

Итак, чем нам грозят все эти "шопинги", "промоушны", "ритейлы", **"челленджи"** и т. д.? <Деловой Ростов №506 2005>

"человекобог"-потребитель

это значит, что нет ничего выше твоих желаний и потребностей, что весь мир может провалиться, лишь бы **"человекобог"-потребитель** "завсегда мог чай пить". <Завтра №8 (84) 2003>

"человек-палиндром"

Уникальный дар **"человек-палиндром"** ощутил в 12-летнем возрасте. Родные были шокированы, когда мальчик вдруг принялся говорить задом наперед, как Оля и Яло из "Королевства кривых зеркал". <Комсомольская правда – Ростов 31.05.2006>

черлигинг

В Москву – на **черлигинг**! <Досье 02 № №44 (717) 2003>

чернографитный

светильники потолочные, карандаши **чернографитные**, медицинские термометры, валидол, корвалол, отечественные поливитамины <Вятский наблюдатель 05.07.2004>

"черномырдинец"

Мало того, **"черномырдинцы"** даже не сменили менеджмент на руднике, сохранив у руля управления команду Ильина. <Совершенно секретно №11 2002>

черношашечный

За окном пролетают столбы с кляксами хвастливых рекламных щитов, смердящие авто-

бусы и **черношашечные** такси, зеленоглазые светофоры и людно-кипучие перекрестки. <Южноуральская панорама 24.09.1998>

четвероякий

Такое **четвероякое** единение столь разных функций в одном лице к 2008 году могло бы увеличить производство мяса <Волна №5 2006>

"четвертьтонник"

И, как правило, в гонках класса "полутонников" и "**четвертьтонников**" лучшие результаты показывают северодвинские яхты. <Корабельная сторона 20.04.2004>

"чеченофилия"

Медиа-холдинг гражданина Израйля В.Гусинского (НТВ, "Сегодня" и т.д.), действительно, выделяется среди российских СМИ своей предвзятой позицией в отношении федералов, "**чеченофилией**", стремлением через демагогическое миротворчество в очередной раз вонзить нож предательства в спину российским войскам. <Завтра №23 (340) 2000>

чеченофильство

Вот вам смысл **чеченофильства** вкупе с ультрапочвенническим синдромом. <Завтра №44 1996>

"чечи"

На "зачистку" внутрь этих змеюшников шли внутренние войска и части МВД. В горах душили "**чечей**" "спецы". <Завтра №50 (263) 1998>

чечулинский

... даже если "Сити" будет построен, великая и разноликая Москва "переварит" монстра, как перевоплотила она дух **чечулинских** "высоток" и посохинского Нового Арбата. "Девальвировать" Москву не удастся ни нелепыми празднествами, ни абсурдными архитектурными <Завтра №32 (193) 1997>

"чипидейл"

27 декабря – профессиональный праздник всех "**чипидейлов**" нашей страны. В этом году поисково-спасательной службе испол-

няется ровно 10 лет. <Тюменские ведомости №52 (52) 2002>

"чипизация"

Еще вызывает беспокойство то, что мы стремительно движемся к обществу всеобщей "**чипизации**". <Калининградская правда 27.05.2006>

"чипизироваться"

Якобы свыше двух тысяч молодых американцев уже заявили в ADS о своем желании "**чипизироваться**", поскольку считают, что "это круто" (it's cool). <Завтра №23 (446) 2002>

"чирлидер"

В клубах можно обнаружить и такие экзотические танцы, как стрип-данс и комплексы "**чирлидеров**". <Московские Новости №19 2005>

чирлидинг

Ну, что такое стриптиз, объяснять, наверное, не требуется. А что такое **чирлидинг**, знают, пожалуй, не все. <Московские Новости №19 2005>

чичибабинский

Сто десять лирических объяснений, изданных в 1996 году (издательство сыграло на магии чисел: "82 сонета и 28 стихотворений о любви"), – вершина **чичибабинской** "числоты лирики". <Завтра №01 (52) 2001>

"чоппер"

Бородатые и длинноволосые мотовитязи все больше ездят на "**чопперах**" – мотоциклах собственной сборки (в большинстве своем на основе "Урала"), многие из которых, повторимся, настоящие шедевры. <Город N №446 2001; **чоппер** – Примитивное орудие каменного века W: Милековская et al. 1996: 359>

"чубайномика"

Если не вкладывать деньги в государство, в народ, в развитие, рухнет само государство. Это знает Путин, реализуя "экономику смерти" – "**чубайномику**". <Завтра №22 (602) 2005>

"чубайсизм"

Кремлю он тоже не по зубам, правосудию – и подавно, вот и выходит, что силой, единственно призванной – и способной! – дать отпор **"чубайсизму"**, может быть только народный гнев и протест. <Завтра №28 (451) 2002>

"чубайсированный"

Но в России Путина всё возможно. Возможно потому, что контроля над приватизированной "до костей" промышленностью и **"чубайсированной"** энергетикой у государства просто нет. <Завтра №20 (547) 2004>

"чубайсовец"

"Олигархическое сообщество сегодня структурировалось в виде трех кланов – "березовцы", **"чубайсовцы"** и группа полугосударственных сырьевых концернов (Газпром, ЛУКОЙЛ, Роснефть, ОНАКО и др.)." <Новая газета №42 2000>

чубайсовский

На улицах российских городов оскорбленная толпа оперирует риторикой идеологической непримиримости, в которой замешаны и горечь развала великой страны, и **чубайсовская** приватизация и зурабовская монетизация. <Псковская губерния №5 (224) 2005>

"чубайсовщина"

При этом Киселев ведет совершенно определенную линию в интересах **"чубайсовщины"**, одним из руководителей которой он, собственно, и является. "Я – западник!" – как-то гордо объявил себя Киселев, и именно эту прозападную, антироссийскую линию он все эти годы и ведет. <Завтра №9 (170) 1997>

"чудокапсула"

Тем более что официально санэпидзаключение еще не отозвано, а это позволяет коммерсантам распродавать остатки **"чудокапсул"** вполне легально, говоря при этом, что "их качество и эффективность подтверждены данными клинических испытаний Института питания". <Индустрия Севера 11.11.05>

чудо-массажер

Представляясь работниками пенсионного фонда, службы социальной помощи населения горадминистрации, Дома инвалидов, центра специализированной помощи пенсионерам и шут еще знает кем, молоденьки девушки и парни стучатся в квартиры одиноких пенсионеров и предлагают им купить **чудо-массажер** и вибропояс со странным названием "Пноделикс", гарантирующие мгновенное избавление от всех болезней и напастей. <Орская Хроника №265-266 (20197-198) 2002>

чудо-фильмок

И она смастачила **чудо-фильмок**. <Завтра №25 (605) 2005>

"чутьсветработница"

Разумеется, можно обратить внимание и на блестящую до афористичности авторскую работу со словом: "по том переварены восемь доз пассоса манны и кафка ремарок", рукопись "не может и быть напечатана", **"чутьсветработницы"**, "не задевать великих имен с позиций неупоминанья", "мэтр водоросль в океане подобного рода фраз", "мемориальный комплекс на восьмьсот свиноматок" и тому подобное; можно – на одно из лучших, по-моему, в русской литературе художественное описание delirium tremens (она же – белая горячка, она же – "белочка"), а также на принципиальное использование диссонансных и неравносложных – больше даже графических, чем звуковых – рифм. <Завтра №02 (102) 2005>

"чэндж"

Но сегодня для русского космоса наступило время "Ч" – время космического Чернобыля, время Чубайса, Черномырдина, **"чэнджа"** Родины на доллары. <Завтра №24 (289) 1999>

"шампиньонская"

Валерий Попов, например, применительно к современной прозе употребил термин **"шампиньонская"**, имея в виду, что этот съедобный гриб произрастает без особых усилий: сейчас легко печататься, легко писать и так же легко выращивать бездумного читателя. <Московские Новости №35 2002>

"шарашмонтажконтора"

"В течение целого года мы пытались "выцарапать" свои кровные из этой, простите, **"шарашмонтажконторы"**, – с горечью говорят сосновчане, – но напрасно. <Вятский край 10.07.2001>

"шейлок"-монетарист

А наши **"шейлоки"-монетаристы** с Краснопресненской словно боятся взглянуть в окно на белый свет. <Завтра №44 (413)2001>

"шейпинговать"

Оказывается, **"шейпинговать"** могут не только женщины на сносях, но и детишки (с 3-х лет), пожилые люди (после 65), кормящие матери... <Молодой ленинец №8 (7001) 2001>

"шершеляфамщик"

До революции поставщиков женщин называли "шмаровозами" (помните, "и с ними вместе Васяка Шмаровоз"). Сейчас человек, который выполняет схожие функции, зовется **"шершеляфамщиком"**. Или, например, голая женщина – "Нюшка" от французского "ню". <Российская газета №3592 2004>

"шестьсотсекундник"

Потом орбитальный эксцентриситет выбросил Панфилова на такую параболу, что на память в качестве аналогии приходит только знаменитое прощание **"шестьсотсекундника"** Александра Невзорова с демократической телепубликой перед демонстрацией ролика-гимна о прибалтийских ОМОНовцах, обозначившего переход властителя перестроечных умов в стан имперцев. <Новый Компаньон №21 (217) 2002>

шеффилдский

В далеком прошлом оставалась работа на газовой заправке и обязательные всенощные бдения: после тяжелой смены Кокер шел в **шеффилдские** пабы свинговать вместе со своей первой группой The Avengers. <Русский Курьер №519 2005>

широкоэллиптический

Фотон – сорт раннеспелый (82-109 дней). Плод **широкоэллиптической** формы, слабо-

сегментированный. <Арсеньевские вести №7 (518) 2003>

шифртаблица

... от "классического" иностранного агента типа Пеньковского или Огородника, оснащенного радиостанцией, **шифртаблицами** и ядами, изымающего по ночам тайники. <Завтра №21 (286) 1999>

шихтозапасник

Депутаты утвердили перечень передаваемого имущества в муниципальную собственность: кран-балки, прессы, **шихтозапасник**, бункер, конвейер, обжиговую печь и все остальное, что относится к кирпичному заводу. <Златоустовский рабочий 09.06.1998>

"шкаф"-металлоискатель

"Так приедет ли Путин в Вятку?" Выложив на стол "железо" – фотоаппарат, диктофон, телефон, горсть монет и ключи от дома, – прохожу через **"шкаф"-металлоискатель**. <Вятский край 17.02.2004>

шкаф-витрина

Только **шкаф-витрина** с книгами по магии, астрологии и целительству несколько выбирается из канцелярского стиля. <Совершенно секретно №02 2003>

школа-лицей-университет

Факультет образования УлГУ выступил организатором регионального научно-методического семинара для учителей "Преемственность и непрерывность профессиональной подготовки учащихся профильных физико-математических классов: **школа-лицей-университет**". <Вестник №14 (691) 2004>

школа-филиал

По словам директора школы Миланы Мержоевой, Постановлением Правительства им были выделены дома под **школу-филиал** для начальных классов, куда они своим транспортом доставляют учеников. <Серда-ло №51 (9573) 2005>

шлакосборник

За десятилетия интенсивной эксплуатации ресурсы **шлакосборника** Читинской ТЭЦ-1 себя окончательно исчерпали. <Экстра реклама №51 (364) 2003>

шланг-приемник

И только водокачка по-прежнему тычется **шлангом-приемником**, забирая грязную воду, которая потом хлещет желтой струей из квартирных кранов. <Корабельная сторона 05.05.2003>

шлиховщик

В ее группе находится опытейший **шлиховщик** Верхне-Индигирской экспедиции Миша Загоруйко, гордящийся тем, что он первый уроженец Усть-Неры. <Бельские просторы №04 2004>

шлюз-регулятор

Они осмотрели паводковые водосбросы ГРЭС-1 и ГРЭС-2, **шлюз-регулятор**, плотину второй станции, дренажный оголовок сопрягающей дамбы. <Контакт №9 (565) 2002>

"шлюховоз"

У "Данарной" остановился **"шлюховоз"** (слово грубое, но единственно подходящее для развозной машины для девочек по вызову). <Вятский край 2001>

шмаковский

Поэтому началась борьба: и межпрофсоюзная, она до сих пор тянется, государственная система **шмаковская** отказалась вместе с нами выступать. <Досье 02 №32 (245) 1998>

шмалец

В половине одиннадцатого Ланская размазывает по лицу **шмалец**, наспех стирает его обрывком полотенца с отпечатком грима за целый <Дарьял №5 2005>

"шмаровоз"

До революции поставщиков женщин называли **"шмаровозами"** (помните, "и с ними вместе Васька Шмаровоз"). Сейчас человек, который выполняет схожие функции, зовется "шершеляфамщиком". Или, например,

голая женщина – "Нюшка" от французского "ню". <Российская газета №3592 2004>

шнейдермановский

Ведь, надо же "Мы с ним по городу сновали, высматривая, кто тут есть", а теперь об одном сотни статей выходят, десятки книг (вот и **шнейдермановская** добавилась, и всё во славу поэта. <Завтра №30 (610) 2005>

шовинист-антисемит

Скажу больше. Среди евреев хватает националистов. И как еврей-олигархи не хуже и не лучше своих русских коллег, так и еврейские шовинисты не хуже и не лучше, чем **шовинисты-антисемиты**. <Московские Новости №6 2005>

"шокотерапевт"

Два последних источника дохода пенсионеров скудны и не скоро пополнятся А первый – умыкнули **"шокотерапевты"**, обесценив вклады в Сбербанке. <Завтра №18 (231) 1998>

шоко-мультик

Стоит такая кабинка с отверстиями: повыше – для взрослых, а пониже – для детей. Во "взрослых" дырках – шоколадный ликер и легкая шоко-эротика: мужчина поедает шоколадную туфлю с ноги возлюбленной. В детских – соответственно шоколадные зайцы с Санта-Клаусами и **шоко-мультики**. <Вятский край 30.11.2005>

шоко-эротика

Стоит такая кабинка с отверстиями: повыше – для взрослых, а пониже – для детей. Во "взрослых" дырках – шоколадный ликер и легкая **шоко-эротика**: мужчина поедает шоколадную туфлю с ноги возлюбленной. В детских – соответственно шоколадные зайцы с Санта-Клаусами и шоко-мультики. <Вятский край 30.11.2005>

шопингомания

Следствия – самые негативные: ожирение, различные фобии (**шопингомания** и так далее). <Тюменские ведомости №64 (4027) 2006>

"шопник"

... отели для **"шопников"** зачастую представляют собой строения "пенсионного возраста" как правило, речь идет о двух-трех звездах). <Торговая неделя №5 (150) 2005>

"шопомания"

... беда какая-то с нашими состоятельными гражданами (бедным россиянам страшная болезнь **"шопомания"** не грозит из-за отсутствия средств)... <Капитал Weekly №48 (547) 2006>

Прямо беда какая-то с нашими состоятельными гражданами (бедным россиянам страшная болезнь **"шопомания"** не грозит из-за отсутствия средств)...Ну, в общем, когда моя знакомая недавно вернулась из Лондона, оказалось, что шопомания не такая уж и выдумка. <Капитал Weekly №48 (547) 2006>

шопинг-центр

Л. Орловский считает, что мы находимся в начале эпохи бурного развития новых форматов торговли, в том числе, **шопинг-центров**. <Челябинский рабочий 21.08.1997>

шопинг

Предприниматель уверен в том, что покупатель "созрел" для комфортного **шопинга**, который ему может предоставить подобное заведение. <Челябинский рабочий 21.08.1997>

шортики-комбинезончик

Принцесса (С. Закирова) явила миру прехорошенькие ножки и очаровательные **шортики-комбинезончик**. <Златоустовский рабочий 10.01.1998>

шортики-юбочки-маечки

Под бой барабанов и фанфары статуя, поразительно напоминающая одетых в **шортики-юбочки-маечки** рабочего и колхозницу, явилась взору собравшихся. <Вестник №44 (771) 2005>

шортилка

Я же говорил – порвем **шортилок**! В поне-

дельник будет утро медвецкой казни... <Город N №38 (595)2004>

шортить

До рейтинга как раз и есть смысл глубоко вниз сходить. Сейчас все держится на ликвидности, много спекул. денег зашло, все баксы **шортят**, типа, нефть в космосе, металлы. <Курс N 22.10.2004>

шортлист

С повестью Настя благополучно попала сначала в лонглист, а потом и в **шортлист** конкурса и была приглашена в Москву. <Вестник №51 (778) 2005>

шортомания

Погода определяет сознание. Как результат – **шортомания**. <Саратовские вести №30 (30) 2000>

шортрек

Его преимущества, как и предыдущих восьми, – в пригодности на все сезоны для тренировок спортсменов по хоккею, **шортреку**, фигурному катанию. <Московская перспектива №3 2003>

шорттрек

На РТР планируют показывать все виды спорта понемногу: телезрители увидят и лыжные гонки, и хоккей, и биатлон, и **шорттрек**, и даже керлинг с женским хоккеем. <Глагол №10 2002>

шорты-банкоматы

Если другие фасоны шорт позволяют все-таки хоть как-то оценить мужественность или напротив женственность их носителей, то **шорты-банкоматы** полностью скрывают с помощью особого покроя индивидуальные особенности своих хозяев. <Саратовские вести №30 (30) 2000>

шорт-листник

... председатель жюри Владимир Маканин помимо взятого под защиту Сорокина из **шорт-листников** счел нужным выделить лишь того же Павлова. За кого отмолчавшиеся <Завтра №7 (83) 2003>

шорт-трекист

После письма в защиту Вячеслава Кургияна и личного разговора Президента республики с Леонидом Тягачевым уфимскому **шорт-трекисту** вернули место в Олимпийской сборной. <Иэшлек 3.02.2006>

шотдринк

Коктейль коктейлю рознь! **шотдринк** тоже коктейль только пьется быстро и не "смакуется" А вообще пить чистые напитки – это по-русски <Комсомольская правда – Тула 05.06.2006>

"шоубо"

Большинство людей не знакомы с китайским ушу-саньда, оно произошло из простых и ясных приемов ушу, это соревновательный вид спорта, где надо быстро нокаутировать противника. ушу-саньда в древности называли "сянбо", "**шоубо**", "байда" и "да лэйти". <Вече Твери №5 2006>

шоу-акробатика

Впрочем, подобная **шоу-акробатика** не мешает австрийскому солисту Флориану Бешу игриво, в полном соответствии со стилистикой Моцарта, петь партию своего смешного героя-птицелова. <Московские Новости №40 2005>

шоу-акция

Церемония награждения победителей состоится в тот же день в ходе праздничной **шоу-акции** "10 RUлет-show" в Экспоцентре, в Москва. <Вестник №37 (714) 2004>

шоу-ансамбль

В программе вечера принял участие хореографический **шоу-ансамбль** "Эдельвейс" под руководством Марии Брошейтовой, которая тоже была членом жюри конкурса. <Миасский рабочий № 32 2002>

шоу-антураж

Матчу сопутствовал обязательный для подобных мероприятий **шоу-антураж**: дополнительные конкурсы (в том числе и для зрителей) и призы... <Молодёжь Севера №18 2003>

шоу-арест

При этом в качестве "демпфера" вероятно использование дешевых политических трюков наподобие состоявшегося **шоу-ареста** сербского вице-премьера Момчило Перишича как "американского шпиона"... <Досье 02 №12 (435) 2002>

шоу-астронавт

Однако для создания полного "эффекта реальности" происходящего американским **шоу-астронавтам** нужно было решить ряд очень скользких проблем. <Досье 02 №19 (388) 2001>

шоу-балет

не ждите. А в "Лас-Вегасе" в день Святого Валентина выступит **шоу-балет** "Мидас" и состоится розыгрыш призов для влюбленных. <Местное время №28 (10499) 2003>

"шоу-бизнесер"

А вот обратить свое внимание на тот факт, что "ДДТ" может запросто отказаться от щедрых наград на показушных попсово-унаво женных "овациях" и "песнях очередного года", многие "**шоу-бизнесеры**" ну, никак не хотят. <Комсомольская правда – Алтай 12.05.2000>

шоу-бизнес-звезда

Сколько возможностей проявить свои таланты! И детям (они так любят переодеваться в **шоу-бизнес-звезд**, со всеми накладными до невероятных размеров очертаниями женственности!), и вожатым (когда еще представится возможность сыграть греческого Бога или, например, Короля мусора...) <Вестник №31 (758) 2005>

шоу-бизнес-составляющая

Проникла к нам и **шоу-бизнес-составляющая**. <Завтра №6 (429) 2002>

шоу-биз-момент

И если начистоту – самая гармоничная и непредвзятая все же получилась награжденческая тусовка, с учетом всех особенностей текущего **шоу-биз-момента**. <Московский комсомолец – Югра №43 (171) 2004>

шоу-богослужения

А многочисленные **шоу-богослужения** во дворцах культуры, на которые приглашаются опытные зарубежные проповедники, – на это тоже выделяются огромные средства. <Звезда 17.06.2005>

шоу-бомонд

Понаблюдать за церемониалом съехалась на редкость представительная компания отечественного **шоу-бомонда**. <Московские Новости №19 2002>

шоу-варьете

Всю ночь для вас работает **шоу-варьете** "Кабаре" с новой праздничной программой. <Город N №406 2005>

шоу-ведущий

... балет-шоу "Экспрессия" под руководством Галины Истоминой, студия звукозаписи Олега Стерхова и многие-многие мастера эстрады и **шоу-ведущие**. <Вечерний Челябинск 01.09.1997>

шоу-вечеринка

- в 19 часов – молодежная **шоу-вечеринка** "Валентинка"; <Калининградская правда 11.02.2006>

шоу-видео

Такова се ля ви, как говорится, **шоу-видео**, то и пишем... <Орская Хроника №344 (20276) 2002>

шоу-викторина

Программа "Кресло" – тоже важна не просто потому, что отражает тенденцию появления в эфире последние два года игровых **шоу-викторин**, а потому, что это игра с самим с собой <Московские Новости №32 2002>

шоу-водевиль

... шести главных ролях этого искрометного **шоу-водевиля** выступил Дмитрий Нагиев. <Калининградская правда 12.05.2006>

шоу-вумен

Ведущая утреннего шоу на радиостанции "Новая волна", известная **шоу-вумен** Ника Фурман на Новый год работает. 2004-й тоже

пришлось встречать с микрофоном в руках. <Комсомольская правда – Волгоград 30.12.2004>

Несмотря на явный профессионализм **шоу-вумен** и на то, что пела она вживую, люди все равно не верили в свое счастье. <Московский комсомолец – Марий Эл №10 2004>

шоу-герлз

Далее, как и подобает **шоу-герлз**, появляемся в красивой бижутерии, красных перьях, больших шляпах: чувствуешь себя настоящей женщиной. <Совершенно секретно №06 2002>

шоу-дао

Основная работа Константина – преподавание подросткам восточного искусства **шоу-дао**. <Тюменские ведомости №25 (52) 2003>

шоу-девичество

То же самое можно сказать о "сладкой парочке" Дэвида Бекхема и его жены Виктории (в **шоу-девичестве** – Адамс). <Досье 02 №26 (553) 2004>

шоу-девка

Хотя меня чуть не стошнило от запашистых прозвищ: Техасский Перчик, Канзасская Текила, – грязных пяток и неартистизма самопальных **шоу-девок**. <Досье 02 №41 (358) 2000>

шоу-дефиле

Такой увидел моду будущей весны Гальяно, в финале **шоу-дефиле** вышедший защищать свои взгляды со шпагой в руке. <Московские Новости №3 2006>

шоу-дива

Причем не только в нарядах **шоу-див**. <Серпуховские вести №18 2002>

шоу-дизайнер

Известный российский **шоу-дизайнер** Борис Краснов готовится пополнить московскую афишу "истинно бродвейским мюзиклом", который, по его мнению, прежде всего должен быть "сто процентным развлечением, а не музыкально-драматической постановкой". <Московские Новости №30 2002>

шоу-дою

Таэквондо, **шоу-дою**, карате, айкидо, самбо, дзюдо... <Тюменские известия №218 (3885) 2005>

шоу-иллюзион

Европа, а саратовскому зрителю предоставлена возможность получить двойное удовольствие – авангардное **шоу-иллюзион** и классический цирк в одном флаконе, точнее, в одной программе <Богатей №10 (289) 2005>

Нас приглашают посетить **шоу-иллюзион** "Женщина-черепаха". <Калининградская правда 9.09.2006>

шоу-имидж

При этом их сугубо спортивные достижения становятся всё более неразрывными с **шоу-имиджем**, где нельзя обойтись без нарастающей сексуальности. <Завтра №26 (553) 2004>

шоу-индустрия

... занимает определенную нишу в **шоу-индустрии** города. В ее послужном списке – ежегодный фестиваль креативной моды "Метелица" <Богатей №12 (342) 2006>

шоу-класс

в рейтинг лучших животных 2000 года. Понятно, что подобные животные **шоу-класса** стоят очень дорого, в Москве – примерно тысячу долларов, в <Молодёжь Севера №04 (6970) 2001>

шоу-клоун-фантазия

Сад камней (**шоу-клоун-фантазия** <Глагол №32 2002>

шоу-конкурс

Восемь лет назад на **шоу-конкурсе** "Транзит" в Новосибирске Ирина Ортман была признана лучшей вокалисткой Сибири. <Свободный курс 29.12.2003>

шоу-манifestация

Обменяв один партбилет на другой, постановщик уличных **шоу-манifestаций** сме-

нил и объект протеста, да притом публично. <Московские Новости №33 2004>

шоу-направленность

Сергей Бакунин, директор РКЦ "Карл Цейсс" (бар "Тюрингия"), экс-президент Ассоциации рестораторов Екатеринбурга, подтверждает, что сегодня модно открывать ресторанные проекты с **шоу-направленностью**. <Деловой квартал №18 (542) 2006>

шоу-номер

Красочные дефиле дополняют лучшие **шоу-номера** с участием самых красивых ульяновских девушек, а также маленьких воспитанниц <Вестник №2 (782) 2006>

шоу-переодевание

Если из **шоу-переодевания** мужская аудитория ТНТ сможет узнать что-то новое о женщинах, то программа "Клуб бывших жен", премьера которой состоялась 27 апреля, приоткрыла глаза прекрасной половине человечества на сильную. <Вече Твери 5.06.2006>

шоу-показ

а в пятницу достижения лучших цирюльников были представлены на суд публики в красочном театрализованном **шоу-показе**. <Молодёжь Севера №49 2003>

... во Дворце искусств г.Иванова, а 21 ноября состоится **шоу-показ** коллекций моделей. <Частник – Иваново 06.10.2003>

шоу-презентация

... по погибшим в Беслане известный московский продюсер провел в столице **шоу-презентацию** новой поп-звезды со сценическим псевдонимом Шахидка. <Молодёжь Севера №37 2004>

шоу-прибамбас

На фестивале "Нашествие" вы отработали под факельное шествие и прочие **шоу-прибамбасы**. <Орская Хроника №42-43 (20318-319) 2003>

шоу-программа

Со 2 по 5 июня в 10 часов пройдут открытия летних площадок. На ваш суд будут представлены спектакли театра кукол "Петрушка" и **шоу-программа** <Сургутская Трибуна №101 (8934) 1998>

шоу-проект

В 2004 году Пермская ярмарка провела несколько **шоу-проектов**. В том числе в октябре в рамках выставки "Мода и <Новый Компаньон №3 (344) 2005>

шоу-промоутер

Не пользуясь услугами **шоу-промоутеров**, Александр Журбин имеет просто ослепительную славу, как в России, так и за границей. <Забайкальская новь №21 (83) 2005>

шоу-раскрутила

И здесь ни брат журналист, ни **шоу-раскрутили** в расчет братья не должны, ибо работают за деньги и лепят рекламу и успех, так называемую раскрутку, настолько качественно и масштабно, насколько заплатят. <Вече Твери 5.06.2006>

шоу-студия

подготовили областная федерация рукопашного боя "Скиф", региональный Центр боевых искусств, **шоу-студия** "Ирбис". Это было, скажу я вам, круче, чем в западных <Пермские новости №31 (1048) 2000>

шоу-торжество

Яркое **шоу-торжество** устроили в детско-юношеской спортивной школе по каратэ №2 (директор Г. <Пермские новости №42 (1163) 2002>

шоу-фирма

Частные **шоу-фирмы** захватили рынок, но ведь афиша должна хоть как-то регулироваться! <Звезда 24.08.2002>

шоу-центр

сейчас молодых ученых вуза заметили и оценили. 22 апреля в **шоу-центре** "Колизей" были подведены итоги конференции инженерно-экономического факультета, награж-

дены достойные. <Комсомольская правда – Алтай 24.04.2003>

шофер-экспедитор

Но хлеба не привезли: то ли сломалась хлебовозка, то ли в районной пекарне забастовали, не выдали сельским хлебопашцам хлеба (случалось, и не раз, и такое), то ли предприимчивый **шофер-экспедитор** самостоятельно повез ходкий свой товар в дальнее бездорожное село, где его можно продать с походом на полтинник, а то и на целый рубль. <Подъем №3 2003>

шоффаж

Отец замолчал и подошел к железному остову **шоффажа**, откуда на него мелко-мелко мигала ярко-красная кнопка, **шоффаж** набирался ночью с помощью уцененного ночного электричества, чтобы днем обогреть средневековую квартиру Генриха Блудного сына. <Завтра №34 (195) 1997>

шпак-шоу

Тогда научись отдыхать в "Аквилоне" на экстремальном шоу для студентов "Студенческий экстрим и **шпак-шоу**". <Сургутская Трибуна №229 (10562) 2004>

шпалоукладчица

Среди неизвестных широкой аудитории лиц в нем угадывались более "раскрученные" фигуры – актриса Нина Маркова ("Дура ты, дура, и коза у тебя дура" из социального ролика ОРТ про **шпалоукладчиц**), заместитель губернатора ХМАО Геннадий Корепанов <Сургутская Трибуна №104 (9187) 1999>

шпицентаксиль

- Владимир Петрович, у меня есть собака – непальский **шпицентаксиль**, – выпалил в трубку наш корреспондент. – Таких два в <Комсомольская правда – Тула 05.06.2006>

шпонированный

Недавно запущен завод ОАО "LVL-Югра" по выпуску клееного **шпонированного** бруса LVL в Нягани мощностью 38 тысяч кубометров в год. <Местное время №185 (10656) 2003>

шпреди́нг-машина

И это при том, что машинист **шпреди́нг-машин** или наклейщик резиновых изделий явно не дамская профессия. <Золотое кольцо 02.06.2006>

шприце́метание

Но Николай – человек опытный и, не обращая внимания на львиный протест, продемонстрировал высочайший класс **шприце́метания**: все семь игл попали "в яблочко". <Ужноуральская панорама 01.10.1998>

шприц-наполнитель

Не медицинский, конечно, а специальный автоматический **шприц-наполнитель**, с помощью которого фарш попадает в оболочку. <Курс №10 2003>

шприц-тюбик

Отечественная стоит 28 рублей – за одну ампулу, **шприц-тюбик** "Ваксигриппа" made in France – в пределах 280 рублей, ампула – 180. <Сургутская Трибуна №184 (10269) 2003>

"штирлициада"

А поскольку другие романы автора из **"штирлициады"** (самый выдающийся из них, на мой личный взгляд, – "Альтернатива") развивали именно эту линию, то стоит полагать, что Семёнов, используя благоприятную конъюнктуру и во многом подстраиваясь под нее, пытался докричаться – и до нас с вами, и "наверх" – о чем-то свержавшем. <Завтра №03 (115) 2006>

шторинг

Катиться с горы не возбранялось на тепличной пленке (дисциплина плёнинг), на клеенке с обеденного стола (дисциплина клеёнинг), на шторе из ванной комнаты (дисциплина **шторинг**). <Качатское Время 22.02.2006>

"штурмомозговой"

Заседание Совета не было ни отчетным, ни **"штурмомозговым"**. <Завтра №15 (384) 2001>

"шумахерский"

Тем же "автоледи", которым не удалось продемонстрировать все свои **"шумахерские"** способности, осталось довольствоваться цветами. <Молодёжь Алтая №10 2007>

шура-курак

Белая трава. По-чувашски звучит как **шура-курак**. <Бельские просторы №09 2004>

"шурицовский"

Допустим, "Машину времени" Александра Шурица – старый драндулет, написанный в типичной **"шурицовской"** манере (примерно 35 тыс. рублей). <Континент Сибирь 2004 №47 (421)>

шурфить

Дальнейшая судьба дома Благородного собрания остается неясной. Здание по-прежнему принадлежит музею, и московские реставраторы серьезно изучили его стены, фундамент, **шурфили** грунты. <Вятский Наблюдатель 21.05.2006>

шурфление

Ремонтная бригада этой организации, имея на руках разрешение БГЭС на **шурфление** в ручную, "упростила" труд с помощью экскаваторов. <Altay Daily Review 10.10.2005>

шустеровский

А вот народ – как показала даже **шустеровская** "свобода слова" – уже все понял. <Завтра №21 (444)2002>

шустрячок

Вот одна из них, под названием "объединенная гражданская партия" (ОГП), которой руководит **шустрячок** по фамилии Лебедько. <Завтра №34 (403) 2001>

шутихинский

Ловко сравнивая резцом закрепленные крылья с телом птицы, мастер рассказывает, что его род ведет свое начало от Рюрика, а фамилию дал не кто-нибудь, а князь Андрей Всеволодович по прозвищу Шутиха.... Впрочем, сейчас **шутихинская** птица уже обрела свои неповторимые черты, и, как говорит сам мастер, он узнает свою поделку,

даже если ее хорошенько "загримировать".
<Вятский край 29.05.2004>

шутник-прозектор

Эксперт Томас Опеншоу установил, что это левая почка и что она принадлежит человеку. Бандероль, конечно, мог отправить и некий **шутник-прозектор**, работающий в одном из городских моргов. <Совершенно секретно №02 2003>

шутница-судьба

Мой дебют состоялся на одном из автодромов нашего города, где именно в этот день моя **шутница-судьба** почему-то решила слегка "повеселить" меня, устроив небольшое испытание в виде первой в моей жизни аварии. <Молодёжь Алтая №6 2004>

щедрометаллический

Здесь были свалены кровати – от старинных, с ангелами и амурами в изголовьях, с тяжелыми украшениями в спинках, монументальные, **щедрометаллические**, до легких с панцирными сетками, <Завтра №38 (199) 1997>

"щехлебатель"

Вот почему и не понравился Бондаренко власть имущим, всем этим **"щехлебателям"**, что плотно столпились у "общака": они почувяли вертким умом, что сорокалетние, которых собирает в дружину назойливый критик, могут, обнахалившись, оттолкнуть нахлебников от кормилки. <Завтра №7 (376) 2001>

"эволаист"

Им надо родиться, и все усилия мордатых чернорубашечных мальчиков и хилых кабинетных фаллократов в пенсне только усугубят фатальную ситуацию самозванных **"эволаистов"**. <Завтра №45 (362) 2000>

"эгофикшн"

- Сейчас у американцев появились термины "фэкшн" (от "факта") и **"эгофикшн"** (фиктивная биография автора). <Московские Новости №17 2003>

эквайеринг

обслуживание банковских карт платежных систем Union Card. Visa, MasterCard: **эквайеринг** (осуществление расчётов по пластиковым картам) торгово-сервисных предприятий; организация "зарплатных" проектов для сотрудников организаций; <Вестник №29 (729) 2005>

эквайринг

Опрошенные "КС" банкиры отмечают, что **эквайринг** (расчеты за услуги торгово-сервисных предприятий с помощью "пластика") занимает незначительное место в общем объеме операций по пластиковым картам – в среднем около 1–2%. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

экип-центр

Ясное дело, что "чепист", оказавшись в таком **экип-центре** (хоть миланском, хоть стамбульском), вряд ли захочет откладывать покупку оборудования до возвращения в Новосибирск из патриотического желания поддержать сибирского продавца. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

"экодесантник"

Адреса применения усилий **"экодесантников"** – дюна Эфа, озеро Лебедь, высота Мюллера, Королевский бор. <Калининградская правда 27.05.2006>

экомониторинг

Например, Калининская АЭС. Кроме того, космический **экомониторинг** -- это еще и возможность получить неопровержимые доказательства для предъявления судебных исков в случаях превышения нормативных показателей. <Вече Твери 5.06.2006>

экорейтинг

Что такое **экорейтинг**? <Архангельская лесная газета №65 2004>

"экотехнополис"

При этом с лёгкостью была готова отдать её в руки пресловутой "Лиги защиты животных" для создания так называемого **"эко-технополиса"**. <Калининградская правда 30.08.2006>

"экоужас"

Так что к уже привычным **"экоужасам"**: "наводнения, штормы, засухи, тающий арктический лед, сокращающиеся ледники, океаны, превращающиеся в кислоту", – добавляются исходящие метаном сибирские болота. <Завтра №33 (613) 2005>

экофилия

Здесь правильнее было бы вести речь всего лишь об **"экофилии"** и не более того, и оставить профессиональные суждения профессионалам. <Псковская губерния №24 (95) 2002>

экофильный

Сегодня уже и западные экологи стремятся обратить внимание на духовный опыт восточных культур, имеющих очевидные **экофильные** признаки – положительный исторический опыт природопреобразующей деятельности, наличие в культуре, традициях, религиозно-философских системах элементов нравственного отношения к природе, к пастбищам, источникам воды. <Сердало №12 (9534) 2005>

"эксодерм-лифтинг"

Сейчас мы осуществляем новую методику – **"эксодерм-лифтинг"**. <Комсомольская правда – Алтай 28.07.2000>

"экспертесса"

С трудом пробираясь сквозь самопиар **"экспертессы"**, автор обратил свое натренированное чудесами внимание на явную чертовщину "в багровых тонах": оказывается, "лидер коммунистов Зюганов Г.А.... <Просторы России №35 2005>

эксперт-аудиофил

Оставим в стороне рассуждения **экспертов-аудиофилов**, что акустика производителя А стоимостью в сотни долларов не обладает должным уровнем какой-то там "атаки", фронтальная пара В не всегда справляется с воспроизведением высоких частот, а у сабвулфов фирмы С тональный баланс выдержан далеко не безукоризненно. <Просторы России №4 2006>

"экспортабельный"

Вся продукция комплекса, как говорят специалисты, **"экспортабельна"**. <Саратовские Вести №151 (2530) 2000>

экспо-билдинг

Странному определению (анфилада-галерея) не дивитесь; книга мыслится как некое здание, не то аттракцион-лабиринт рода давних парковых павильонов с кривыми зеркалами, не то современный **экспо-билдинг**. <Лицей №2 2001>

экспресс-митинг

2 сентября в 15 часов 30 минут на площадке перед Домом союзов (ул. Ленинская, 18) пройдет **экспресс-митинг** с участием губернатора Камчатской области, представителей КАО, лидеров профдвижения Камчатки и 100 профсоюзных активистов, готовых к восхождению. <Качатское Время 31.08.2005>

экспресс-пилинг

Виноград – замечательная возможность сделать **экспресс-пилинг** лица. <Арсеньевские вести №2 (565) 2004>

экспресс-репортаж

Прошедшей ночью повсеместно состоялись последние святочные гадания. Сделали (предварительный) **экспресс-репортаж** с АРТ-ПЕРМЬ-2003. Позже доделаем. <Звезда 18.01.2003>

"экстази"-мафия

Выяснилось, что в этой квартире располагалась верхушка **"экстази"-мафии**. <Завтра №30 (452) 2002>

экстрарусофил

Примечательно, что в большинстве случаев этим **экстрарусофилам** даже известны подлинные имена евреев, пробравшихся под чужим именем в секретари ЦК и в министры. <Завтра №42 (465) 2002>

экстра-рейтинг

экстра-рейтинг События 2004 года <Экстра-реклама №1 (418) 2004>

"экстремал-тренинг"

– Одно из направлений, которое мы развиваем, – рассказывает г-жа Литвиненко, – называется **"экстремал-тренинг"**. Это когда человек, совершая восхождение, попадает в экстремальную ситуацию. Тогда он чувствует, что с ним *<Деловой Ростов №597 2005>*

экстремал-фрирайдер

Отчаянные горные **экстремалы-фрирайдеры** – дикари горнолыжного и сноубордистского спорта. Под фрирайдом понимается спуск на лыжах или сноуборде по незнакомому... *<Интерфакс Время №51 (546) 2005>*

экстремофил

На снимках красной планеты нашли новые признаки жизни. Пока только бактерий **экстремофилов**... *<Московские Новости №12 2005>*

экстрим-шоу

Нам же, "Поморам", не привыкать участвовать в подобных **экстрим-шоу**: новогодний марафон-2005 в Северодвинске, когда команда провела в игре сутки, дорогого стоит... *<Мурманский Вестник 29.05.2006>*
Решиться справиться тут нужду может только участник **экстрим-шоу** "На дне". *<Молодой ленинец №21 (7223) 2005>*

эксфильтрация

В июле британская SIS провела удачную операцию **эксфильтрации** Олега Гордиевского, бывшего резидента КГБ в Лондоне, работавшего на британскую разведку с 1974 года... *<Совершенно секретно №11 2002>*

экс-звезда

От нее ждали традиционной шоковой эксцентрики, но **экс-звезда** "Браво" ограничилась показными рукоплесканиями и фамильярными выкриками с места... *<Московские Новости №19 2002>*

экс-репатриант

Между делом отметили и **экс-репатрианта** из Израйля М.Козакова, позерствующего старика, конформистское и менторское фи-

лософствование которого уже всем давно надоело. *<Завтра №43 (360) 2000>*

экс-секссоставляющая

Экс-секссоставляющая трио "ВИА Гра" Анна СЕДОКОВА, находясь в декретном отпуске, взялась рассказать миру всю правду о коридорах шоу-бизнеса. *<Городской Дилжанс №34 (471) 2005>*

экшен-фильм

Когда я снимался в "Багровых реках-2", то впервые осознал, какая это сложная работа играть в **экшен-фильме**! Потруднее любой "Пианистки", снимаясь в которой я мог вспоминать о своем жизненном опыте, призывать на *<Московские Новости №1 2006>*

экшен-шоу

Да и в плане **экшена-шоу**, президентство Гора предвещало мало интересного: экология, которой увлекался клинтоновский зам, не так интересна пиплу, как... *<Завтра №52 (527) 2003>*

экшн-фильм

Его озвучание и тщательный перевод на русский язык раскрыло перед киноманами новые грани вполне знакомых голливудских **экшн-фильмов**. *<Калининградская правда 27.05.2006>*

электровакууммассаж

В Бароцентре применяются также методы магнитолазерной, мануальной и гомеопатической терапии, вибровытяжение позвоночника, **электровакууммассаж**. *<Вестник №26 (360) 1998; электровакуумный W: Рогожнтова 1991: 717>*

"электровеник"

Работала в редакции новостей и летала, как **"электровеник"** (смеется). *<Звезда 29.06.2002>*

электровеник

После обычных лечебных процедур при этой болезни дети лежат, а этот носится, как **электровеник**. *<Тайна жизни №1 (31) 2006>*

"электроклэш"

– Ларри, я слышала, что главный мотив, побудивший вас придумать нью-культуру **"электроклэш"**, – ненависть к стилю хаус, заполнившему все нью-йоркское пространство. <Московский комсомолец 29.10.2003>

электроклэш

Никаких музыкальных америк Джейсон Кей не открывает, в условно модную струю **электроклэша** он тоже не вливается, а то, что он поет, вышеупомянутый Джордж Майкл делал как минимум не хуже. <Московские Новости №27 2005>

электролимфодренаж

... клиники владеют многими методиками: это и микрокристаллическая дермабразия (механический пилинг), дезинкрустация и чистка, вакуумный и **электролимфодренаж**, ионофорез, миолифтинг (безоперационная подтяжка кожи лица). В клинике делают различные виды массажа, маски, устраняют морщины... <Континент Сибирь №49 (471) 2005>

"электролюкс"

"Зато мы делаем ракеты..." А немцы с их "мерседесами" и "ауди", а японцы с их "сонями" и "тошибамами", а шведы с их "вольвами" и **"электролюксами"** ракеты, спутники и самолеты делать не могут. <Завтра №29 (452) 2002>

"электроматюгальник"

- Когда утром мы слышали усиленный **"электроматюгальником"** родной мат Баева, поняли, что живы будем – хрен померем, – вспоминал потом знакомый мне лейтенант СОБРа Витюша, раненный в том бою в голову и награжденный после орденом "Мужества". <Пермские новости №14 (1031) 2000>

"электромозг"

Разработка управления изделиями завтрашнего дня, иными словами, **"электромозга"** поручена "МЭЛУ". <Московская перспектива №33 1999>

электронно-виртуальный

Разработка и ускоренное внедрение **элек-**

тронно-виртуальных денег – последний шаг к безналичному обществу. Заключительный этап – душепагубное "начертание зверя" (Откр. 13, 16-18)... <Завтра №28 (451) 2002>

электропакет

Добавьте 3,5 литровый двигатель V6 мощностью 195 "лошадей", ГУР, круиз- и климат-контроль, "автомат", полный **электропакет**, а также прочие атрибуты премиум-класса и вы поймете, почему за такой джип просят 35 тысяч долларов... <Орская Хроника №74 (21573) 2006>

"электропричина"

- Чаще всего, – говорит он, – к пожарам приводят неосторожное обращение с огнем и обогревательными приборами, курение в постели и в пьяном виде. На втором месте – **"электропричины"**, и затем – печное отопление. <Московский комсомолец – Мэрий Эл №4 2006>

"электропсихометр"

В нее он включил описание основ психотерапевтического метода, который он назвал аудированием. Он также изобрел упрощенный вариант детектора лжи, названный им **"электропсихометр"** (И-метр). <Миссионерское обозрение №11 1998>

электросаботаж

России и, в лице государства, вообще-то должна принадлежать им, а также и то, что чубайсовский **электросаботаж** призван испортить первый же год правления нового президента России. И тут Чубайс стал "выдавать" утомившим <Завтра №48 (365) 2000>

электроскрипка

Дни польской культуры будут украшены концертом эльблонгского молодежного симфонического. Соотечественников поддерживает ансамбль **электроскрипок**, исполняющий классику в современной обработке. <Калининградская правда 22.04.2006>

"электрособаковод"

И, конечно, вам не надо будет водить питомца к собачьему парикмахеру, так как

оригинальный дизайн Aibo разработан знатным **"электрособаководом"** – известным в Японии дизайнером и аниматором Масахару Кавамори. <Монитор+ №182 2003>

"электротheater"

Александр Флегинский не намерен отказываться от планов по превращению первого пермского **"электротheatera"** в VIP-кинотеатр с эксклюзивными залами. Весь вопрос в том, чтобы перестройка не нарушила исторический облик здания. <Новый Компаньон №26 (367) 2005>

электроуглинский

Несколько лет Александр Александрович возглавлял **электроуглинскую** милицию, был заместителем начальника Ногинского УВД, последние 4 года был начальником Электростальского УВД. <Богородские вести 2004 №17>

электроудочник

Но браконьеры постановлений не читают, и весной сетевика с **электроудочниками**, напротив, активизируются. <Молодой коммунар 25.05.2006>

электрошезлонг

... угловая мебель со встроенным баром и **электрошезлонгом** с массажной функцией, кровати... <Континент Сибирь №5 (477) 2006>

"элитаноид"

И точно – выступление этого **"элитаноида"** ярчайший пример! И какая глубокая забота о детях России, какая глубина познания вопроса! Ура!!! <Altay Daily Review 31-03-2006>

элитка

На участке земли размером 1215 квадратных метров между улицами Богданова и Калинина вырастет пятиэтажная **элитка**. <Молодой ленинец №11 (7213) 2005>

"эмбриональщик"

О том, чем объясняется столь разный подход и каково положение **"эмбриональщиков"** в России, рассказал обозревателю "МН" ди-

ректор Института цитологии РАН академик Николай НИКОЛЬСКИЙ: <Московские Новости №20 2006>

эмитент-ритейлер

Для сравнения: предыдущие дебюты региональных **эмитентов-ритейлеров** в Новосибирске составляли максимум 70 млн рублей и предусматривали выпуск векселей номиналом в 1 и 0,5 млн рублей. Организатором <Континент Сибирь №46 (468) 2005>

эмпэшный

Наследие Нилуса настолько прочно вошло в Предание Церковное, что никакому теплохладному **эмпэшному** чинуше, никакому титулованному вероотступнику, никакому жидовствующему "волку в шкуре овечьей" уже не под силу ни упрятать их под спуд, ни послать под запрет. <Завтра №11 (538) 2004>

эмпэсовец

С **эмпэсовцами** мы нашли общий язык. <Амурская Правда №159 (25378) №159 (25378) 2004>

эмтивишник

"Пенза – это круто!" – строчат ярые **эмтивишники** в "Каприз". Круто-то оно круто, но почему же наших нет на MTV? <Молодой ленинец №32 (6973) 2000>

"эмтивишный"

С этой недели телекомпания меняет сетевого партнера: место АРТ займет питерский канал ТВ-3, который без перерыва транслирует художественные фильмы. Вещание передвигается на **"эмтивишную"** 39-ю кнопку. <Новый Компаньон №11 (207) 2002>

"эптэлбэшка"

Неожиданно всё заглушил близкий рев движка и, отрезая меня от увиденного, во двор на полном ходу влетела батальонная санитарная **"эптэлбэшка"** с полустёртым красным крестом на борту. <Завтра №24 (551) 2004>

"эмтээсник"

Так и метался главный **"эмтээсник"** меж двух огней... <Премьер №25 (199) 1999>

эмтээс

Колесики на подшипниках, смазанные, в **эмтээсе** достал. <Сибирские Огни №07 2004>

"эмчээсник"

Среди "бродяг" три **"эмчээсника"**, оператор и режиссер "АвтоТВ" (снимут сюжет), трое представителей фонда поддержки заповедника "Вишерский", а также работник пермского филиала "Альфа-банк", который и выступил спонсором экспедиции. <Пермские новости №50 (1067) 2000>

"эмщик"

Разница между радиостанциями лишь в том, что **"эмщики"** более лаконичны (как-никак, всего 2 часа на вещание), "3 канал" может себе позволить размахнуться (работает с раннего утра до позднего вечера), а Марийское радио готовит программы еще и на языке титульной нации. <Московский комсомолец – Марий Эл №19 2003>

Разница между радиостанциями лишь в том, что **"эмщики"** более лаконичны (как-никак, всего 2 часа на вещание), "3 канал" может себе позволить размахнуться (работает с раннего утра до позднего вечера), а Марийское радио готовит программы еще и на языке титульной нации. <Московский комсомолец – Марий Эл №19 2003>

эндоартрит

И вот потерял здоровье, получил целый набор болезней – стенокардию, диабет, облептериюющий **эндоартрит**. <Волга №62 2000>

эндоваскулярный

У томичей – самый большой опыт в стране операций **эндоваскулярного** закрытия врожденных дефектов межпредсердной перегородки аппаратами Сидериуса, начато внедрение метода коррекции дефекта межжелудочковой перегородкой "заплатой... <Красное Знамя 6-12.06.2005>

... миокарда, страдающих стенокардией и различными пороками сердца, можно вылечить с помощью катетерных процедур – методом **эндоваскулярной** хирургии. <Комсомольская правда – Тула 05.06.2006>

эндоваскулярный

... миокарда, страдающих стенокардией и различными пороками сердца, можно вылечить с помощью катетерных процедур – методом **эндоваскулярной** хирургии. <Комсомольская правда – Тула 05.06.2006>

эндовидеохирургический

На сегодняшний день золотым стандартом при лечении желчнокаменной болезни являются **эндовидеохирургические** операции через проколы. <НЭП+С №14 2005>

эндодонтист

Так что не побеседовать с приехавшим к нам главным **эндодонтистом** страны (или официально: председателем секции эндодонтии Российской ассоциации стоматологов) профессором Евгением Боровским было непростительно. <Пермские новости №22 (1143) 2002>

эндоэрит

У женщин возникают аднекситы, эрозии шейки матки, **эндоэриты** и другие осложнения <Молодой ленинец №17 (7062) 2002>

эндолюмбально

Причем сыворотку вводили им **эндолюмбально** (нашей мы не могли бы рисковать). <Подъем №11 2002>

эндорфин

А употребление шоколада приводит к выделению **эндорфина** – знаменитого "гормона счастья". <Тайна жизни №8 (8) 2004>

эндоскопист

На месте он устраивается в доступную его карману гостиницу и обращается к частнопрактикующему врачу, вывески которых пестрят на каждом шагу. Тот его осматривает, делает необходимые анализы, если у него дома есть лаборатория, или посылает к спе-

циалисту: лаборанту, рентгенологу, **эндо-скописту** и т. д. <Подъем №11 2002>

эндотелиальный

Дополнительное повреждающее действие оказывает высокая концентрация ряда цитокинов, активирующих процесс выделения окиси азота **эндотелиальными** клетками, что приводит к неконтролируемой вазодилатации капилляров и усилению отека интерстициального пространства. <Сердало №131 (9506) 2004>

эндотоксинсодержащий

Для внедрения в производство ряда научных разработок на базе УлГУ были созданы научно-производственные фирмы... для производства **эндотоксинсодержащих** препаратов нового поколения (серия "Дельта") для защиты растений от насекомых-вредителей. <Вестник №5 (785) 2006>

Среди ученых Ульяновского государственного университета отмечены проректор УлГУ по инновациям Евгений Булыжов – за разработку унифицированного комплекса для очистки промышленных и бытовых сточных вод, заведующая кафедрой общей и биоорганической химии Людмила Каменек – за технологию получения **эндотоксинсодержащих** и энтомопатогенных препаратов серии "Дельта". <Вестник №15 (795) 2006>

эндотрахеальный

Вот фрагменты из него: "В феврале 1964 года в факультетскую клинику Алтайского медицинского института на базе железнодорожной больницы, возглавляемой мною, поступила Клавдия Устюжанина на операцию по направлению онкологов с диагнозом "рак поперечно-ободочной кишки". В клинике больная оперирована под **эндотрахеальным** наркозом. <Altay Daily Review 18.11.2005>

В клинике больная оперирована под **эндотрахеальным** наркозом. <Altay Daily Review 18.11.2005>

эндоурология

В практику работы ЛПУ внедрены современные технологии: эндоскопическая хирур-

гия, **эндоурология**, литотрипсия, открыт кабинет диагностики лимфаденопатий на базе клиники ЧГМА. <Вечерний Челябинск 04.09.1997>

эндофлебит

Австрийский патолог (1851-1916), в 1899 году представивший описание патологических изменений в организме человека при облитерирующем **эндофлебите** печеночных вен. <Златоустовский рабочий 20.06.1998>

энергетик-философ-китаевед

Жители Востока считают, что вычищать из темных углов весь негатив помогает цвет, форма, материал предметов и их местоположение. В одной книге все подается так, что без образования **энергетика-философа-китаеведа** не обойтись. "Трансформация основной силы вселенной Ци в ее негативную ипостась Ша зависит от ряда субъективных и объективных факторов", – сообщает переводчик К. Касоцин. <Амурская Правда №25 (25865) 2006>

"энергодIALOG"

"**ЭнергодIALOG**" России и ЕС на ближайшие годы следует рассматривать как борьбу за определение параметров этого вынужденного альянса. <Завтра №29 (609) 2005>

энергодринок

ЧУДЕСНЫЕ свойства энергетических напитков не более чем миф. В действительности основной действующий компонент любого **энергодринка** – заурядный кофеин, – объяснила начальник отдела надзора за питанием Роспотребнадзора Надежда Афанасьева. <Аргументы и факты – Самара №46 2005>

энергокража

В Марий Эл пополнилась "черная" статистика **энергокраж**. При этом к традиционным хищениям электропроводов и энергооборудования добавилась браконьерская охота на трансформаторное масло, которой увлеклись сельские вандалы. <Московский комсомолец – Марий Эл №13 2006>

"энергомани"

Как у завязых алкоголиков, у них формиру-

ется зависимость от потребления такой эфемерной вещи, как чужая энергия. Неудивительно, что жизненный век такого **"энергомана"** обычно короче среднестатистического. <Газета Дона №46 (362) 2005>

энергонесущий

Морфологический состав отходов очень широк и с каждым годом становится все больше. "Отходники" условно разделяют их на такие крупные группы, как: материалонесущие, **энергонесущие** и отсеб (пыль, камни, сор). <Неделя области №7 (226) 2006>

энергосоставляющая

А поскольку **энергосоставляющая** в себестоимости выпускаемой продукции велика (20-30 процентов), с вводом в эксплуатацию собственных станций предприятия могут рассчитывать на существенное сокращение себестоимости. <Пермские новости №36 (1053) 2000>

А поскольку **энергосоставляющая** в себестоимости выпускаемой продукции велика (20-30 процентов), с вводом в эксплуатацию собственных станций предприятия могут рассчитывать на существенное сокращение себестоимости. <Пермские новости №36 (1053) 2000>

"энергоуязвимость"

Если откровенно говорить об **"энергоуязвимости"**, то можно выделить три главные угрозы в этой сфере. <Завтра №08 (640) 2006>

энергофилиал

В заседании приняли участие представители менеджмента компании и главные инженеры **энергофилиалов** общества, сообщает РИА "Сибирь". <Altay Daily Review 02.02.2006>

"энергохакер"

Он вводится при программировании, чтобы защитить счетчик от **"энергохакеров"** (увы, технический прогресс порождает и новые способы поживиться киловаттами на халяву). <Московский комсомолец – Марий Эл №17 2005>

энергохолдинг

Аналитики уверены, что **энергохолдинг** не будет тянуть с принятием решения, так как именно сейчас, когда финансовые дела компании обстоят хорошо, есть возможность привлечь деньги на выгодных условиях. А в компании "Кузбассразрезуголь" (крупный акционер "Новосибирскэнерго") уже видят себя поставщиком будущей ТЭЦ. <Континент Сибирь №30 (452) 2005>

"энердрайзер"

О том, что мы перейдем от чиновничьего капитализма к чему-то более здоровому, или всего лишь о том, что Герман Греф романтик с удивительно долгим зарядом на борьбу-этакий **"энердрайзер"** российского правительства? <Московские Новости №28 2002>

эниопродукция

Изучением подобных вопросов, разработкой **эниопродукции** и продвижением эниотехнологий занимается созданный в 1999 году Комитет по проблемам энергоинформационного благополучия населения (Эниокомитет), одним из учредителей которого является Всероссийское общество Красного креста. <Московская перспектива №9 2000>

эниотехнология

Изучением подобных вопросов, разработкой эниопродукции и продвижением **эниотехнологий** занимается созданный в 1999 году Комитет по проблемам энергоинформационного благополучия населения (Эниокомитет), одним из учредителей которого является Всероссийское общество Красного креста. <Московская перспектива №9 2000>

Ученые-эниологи, уфологи, биоэнерготерапевты с помощью ультрасовременных **эниотехнологий** скоро смогут квалифицированно нам помочь, просто сделав "рентген" биополя или фотографию ауры. Вот тут-то и станет жить еще интереснее. Уже не скроешь от соседа под лицемерной маской лютую зависть к его машине. <Сургутская Трибуна №249 (9332) 1999>

энкэвэдэшный

Вместе с Митей мы возвращаемся в усадьбу

и встречаем его "опущенную" богемную семью; в финале пальцами Мити судорожно мнем папироску, пока его врага, подмявшего (было!) Родину, дом, невесту, мочат **энкэвэ-дэшные** "гниды" – наши, до боли знакомые, товарищи! <Завтра №51 (526) 2003>

энлонавт

Понятно, что Гордон мог бы пригласить и других говорунов, которые искусно смешали бы теологию с наукой, вписали бы в знание "первоначальный толчок", дополнили бы картину зарождения жизни если не Богом, то хотя бы **энлонавтами**, имплантировавшими феномен жизни на планету Земля. <Московские Новости №17 2004>

эмпэгэшный

Тут и пошли разговоры об уральском треугольнике Шаля–Молебка–Кыштым, которыми забиты Интернет и всяческие "**энлэ-ошные**" журналы, издаваемые не в меру любопытными землянами. <Орская Хроника №298-299 (20230-231) 2002>

энтомопатогенный

Среди ученых Ульяновского государственного университета отмечены проректор УлГУ по инновациям Евгений Булыжов – за разработку унифицированного комплекса для очистки промышленных и бытовых сточных вод, заведующая кафедрой общей и биоорганической химии Людмила Каменек – за технологию получения эндотоксинсодержащих и **энтомопатогенных** препаратов серии "Дельта". <Вестник №15 (795) 2006>

эозинофильный

Съеденный человеком вместе с рыбой паразит обычно внедряется в стенки желудка, где образуется **эозинофильная** гранула (опухоль), пишет корреспондент "Известий". <Рабочий путь №108-109 2006>

эпиграф-видеоинсталляция

Получилась масштабная выставка-мираж с **эпиграфом-видеоинсталляцией**, с видением той самой акции, случившейся сто лет тому назад, и танцем поэтических названий <Неделя области №52 (117) 2004>

эпидблагонадежность

Санэпидстанция и торговый отдел администрации района начинают лето с рейдов по рынкам с целью проверки их **эпидблагонадежности**. <Вестник №23 (514) 2001>

эпидблагополучие

Исходя из него, возможен рост показателей заболеваемости острыми кишечными инфекциями, вирусным "А", парентеральными гепатитами, ВИЧ-инфекцией, так что о полном **эпидблагополучии** в районе говорить еще рано. <Дмитровский вестник №70 2005>

эпидвопрос

По сообщению заместителя главного врача по **эпидвопросам** центра госсанэпиднадзора в Сургутском районе Г.Б. Калиевой, на территории района показатели заболеваемости острыми вирусными инфекциями и гриппом в этом году не превышают порогового уровня. <Вестник №7 (707) 2005>

эпидвспышка

Но все случаи заболевания подтверждены только клинически. Таким образом, в Астраханской области не отмечается **эпидвспышки** гриппа. <Волга №11 2000>

эпидембригада

По словам главного санэпидемврача района Вячеслава Николаева, создана **эпидембригада** из 7 человек, ежедневно контролирующая водопроводную систему: "В колодцах, из которых в частных домах берут питьевую воду, не защищен водоносный горизонт, и произошло всплытие туалетов, навоза, мусора и других нечистот. <Газета Юга №27 (436) 2002>

эпидемвопрос

По вопросу приобретения вакцины вы можете обратиться в ЦГСЭН в Сургутском районе к заместителю главного врача по **эпидемвопросам** Г.Б. Калиевой. <Вестник №41 (688) 2004>

эпиднадзор

С оспой покончили не только вакциной, но в большей степени, глобальным **эпиднадзором**, сегодня же вся статистика по ВИЧ-

инфекции не более чем "случайная выборка".
<Завтра №18 (493) 2003>

эпидситуация

В ПОЛНОМ СООТВЕТСТВИИ С ОБЩЕ-РОССИЙСКОЙ ТЕНДЕНЦИЕЙ развивается **эпидситуация** по ВИЧ-инфекции в нашей области <Волга №127 2000>

эпид-отдел

– Все равно нужно соблюдать осторожность,
– сообщили в **эпид-отделе** Роспотребнадзора по Хабаровскому краю. <Амурский Меридиан – Хабаровск №18 (346) 2006>

эпид-перспектива

Учитывая, что столица Марий Эл – город невест, и наше тесное общение с Америкой и Европой давно поставлено на поток, **эпид-перспективу** республики никак не назовешь безмятежной. <Московский комсомолец – Марий Эл №18 2003>

эписиндром

Врачи никак не могли точно определить, чем же больна Кристина, лишь три года назад ее поставили на учет у невропатолога с диагнозом " **эписиндром** с полиморфными приступами". <Орская Хроника №67-68 (19691-692) 2001>

эпителизация

Первое время при наложении смеси боль будет сильная, но по мере очищения раны и ее **эпителизации** боль прекратится. <Завалинка 16.07.2005>

эплексия

В народной медицине порошки, настои и отвары из корней и корневищ принимают как тонизирующее и укрепляющее средства при нервном истощении, **эплексии**, бессоннице, как потогонное и отхаркивающее средства. <Икт Илкэн №5 (29) 2002>

"эrvээсовец"

Самое мерзкое во всем этом то, что московское управление ФСБ, "разрабатывавшее" "**эrvээсовцев**", не просто терпеливо ждало, когда эти "революционеры" учудят что-либо такое, за что их, наконец, можно будет "за-

крыть", но от невыносимого "разоблачительного" зуда само их на такое дело спровоцировало. <Завтра №21 (705) 2007>

"эргэдэшка"

"Если очухается, то сразу подомнёт!" – мелькнула мысль и, что бы не дать ему прийти в себя, я выхватил из кармана разгрузку "**эргэдэшку**" и ткнул ею прямо ему в зубы, раскровенив нижнюю губу. <Завтра №24 (551) 2004>

"эродром"

В газете постоянно присутствуют анекдоты, гороскоп, обзоры фильмов, "**эродром**", "Антисмак", кроссворд и многие другие рубрики. <Камчатское время 11.01.2006>

эротизация

Во все времена "в ногу" с эмансипацией (которую в древности и назвать-то не знали как) шла и общая внешняя **эротизация** общества. <Богатей №27 (257) 2004>

эротик-данс-шоу

"Перед голубыми раздеваться не будем", – рассказали "Житю" участники знаменитого **эротик-данс-шоу** "Блудливые коты" Сергей и Руслан СМИРНОВЫ <Житьё – Белгород 30.03.2006>

"эрэфия"

Они оказались в силу обстоятельств просто "затоплены волной популярности" (причем больше мировой, чем "внутренней": хотя до "горбомании" нынешней путинomanии, конечно далеко, ибо жалкая "**эрэфия**" далеко не тот грозный СССР), лично ими абсолютно незаслуженной. <Завтра №22 (445) 2002>

"эска"

Когда создавался ОГТ, на Севмаше строились дизельные подводные лодки, крейсера, гражданские суда, на "Звездочке" ремонтировались дизельные подводные лодки серии "С", так называемые "**эски**". Это были и первые заказы ОГТ. <Северный рабочий 13.12.2005>

эсперанто-ассоциация

Существуют собственная классика литературы эсперанто и признанные мастера жанров. Всемирная **эсперанто-ассоциация** (UEA) объединяет 117 стран мира а также Всемирную лигу художников, клубы, союзы ... <Московский комсомолец – Югра №47 (175) 2004>

"эспээсовец"

Калининградские **"эспээсовцы"** предложили спросить жителей региона: "Вы за то, чтобы высшее должностное лицо региона избиралось гражданами РФ, проживающими в Калининградской области, на основе всеобщего, равного и прямого избирательного права при тайном голосовании?". <Калининградская правда 27.05.2006>

эспээсовец

Бывший **эспээсовец** Павел Крашенинников, например, объяснял: "правые" выборы проиграли, он оказался в парламенте в <Московские Новости №19 2006>

эстемменозух

Пожалуй, декабрь порадовал появлением в краеведческом музее по соседству с мамонтом скелета пещерного медведя и муляжа костяка **эстемменозуха**. <Новый Компаньон №45 (196)2001>

эстофил

Доморощенные **эстофилы**, как правило русскоговорящие нерусские, с готовностью согласились с новшествами. <Завтра №5 (69) 2002>

"эсэмэска"

Скажем, договориться с операторами сотовой связи, чтобы те в экстренных случаях рассылали всем эмчээсовские **"эсэмэски"**. <Калининградская правда 27.05.2006>

- Невозможно отправить **"эсэмэску"** абоненту "Ермака" с телефонов иных операторов сотовой связи. <Сургутская Трибуна №2 (10337) 2004>

эталажный

Если два-три года назад привязанность к

"строгому черному" была жесткой и тотальной, то сейчас посетители бутиков более внимательны и к **эталажным** "подсказкам" (эталаж? ансамблевая выкладка товаров в витрине и/или торговом зале), и к рекомендациям консультантов. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

эталаж

Если два-три года назад привязанность к "строгому черному" была жесткой и тотальной, то сейчас посетители бутиков более внимательны и к **эталажным** "подсказкам" (эталаж? ансамблевая выкладка товаров в витрине и/или торговом зале), и к рекомендациям консультантов. <Континент Сибирь №50 (472) 2005>

этатичный

В плане функционирования и развития мировой экономики такая ситуация привела к цементированию строго **этатичного** закрепления виртуальной действительности, прежде всего в закреплении искусственной стоимости доллара. <Завтра №1 (318) 2000>

этнизация

... с тем **этнизация** проблем резко уменьшает порог, отделяющий недовольство от действий. <Московские Новости №46 2004>

этновидеоматериал

Будет предпринята попытка понять, как этнографическое кино повлияло на развитие мирового киноискусства и формирование мировоззрения людей в разных странах, какое значение **этновидеоматериалы** имеют и могут иметь в образовании, урегулировании социэтнической напряженности, идентификации этносов. <Новый Компаньон №40 (191) 2001>

этноидентификация

Этого не будет также и потому, что в современном глобализующемся мире **этноидентификация** вообще не является эффективным средством социальной, политической и экономической адаптации. <Завтра №50 (211) 1999>

этнокинолетопись

14 декабря можно будет увидеть просвети-

тельские и политические фильмы 1920–30-х годов, современные **этнокинолетописи**. <Новый Компаньон №40 (191) 2001>

этнокино

В киносалоне "Премьер" (ул. Пионерская, 17) открылся кинолекторий "Окно в **этнокино**". <Новый Компаньон №40 (191) 2001>

этноподвижнический

это природно-климатические условия, в которых формировался русский этнос и вся его протозтническая основа, начиная с появления людей на пределах чаши русского пространства; пространство это – источник резко контрастных, динамичных природно-климатических и **этноподвижнических** процессов; <Завтра №1 (318) 2000>

этнофилософия

Еремее Айпину удалось запечатлеть психологию и первоначальное восприятие мира ребенком, а также отразить первичную **этнофилософию** своего народа. <Икт Илкэн №4 (39) 2003>

этно-ска-реггей-музыка

Экзотическая группа MARKSCHEIDER KUNST, играющая столь необычную для России **этно-ска-реггей-музыку**, уже неоднократно приезжала в Псков. Музыканты выступали здесь ещё во времена проведения концертов в ДК железнодорожников вместе с ЗАБАВАМИ ПРОСТОЛЮДИНА (Псков), которых псковичи также смогут лицезреть 29 июня. <Псковская губерния №24 (95) 2002>

этиюд-тренинг

18 ноября в рамках студенческого фестиваля "Парад идей" Светлана Морозова, консультант "МАСС-Медиа-Центр" из Новосибирска провела **этиюд-тренинг** "С чего начинается Родина? <Altay Daily Review 18.11.2005>

эфебофилия

Тут скорее нужно вести речь о **эфебофилии** – тяге к девочкам-подросткам. <Комсомольская правда – Ростов 24.06.2005>

эфирно-кабельный

Говорится в нём о том, что местные органы самоуправления не согласовывают строительство распределительных сетей для оказания услуг **эфирно-кабельного** вещания, хотя нормативные документы допускают присутствие нескольких операторов по оказанию этих услуг одновременно в одном доме, одном подъезде, одной квартире. <Сургутская Трибуна №87 (87) 2002>

эфир-сырец

А изготавливали **эфир-сырец** старшие курсы – где-то в подвале химфака, работали все химики после уроков <Пермский Университет №5 (1702) 2001>

"эфэсбэшник"

После этого кого-нибудь еще удивляет, с чего это вдруг на следующий день "**эфэсбэшники**" заявили в редакцию и учинили обыск в кабинете главного редактора? <Новый Компаньон №2 (245) 2003>

эфэсбэшный

По информации N, **эфэсбэшная** кампания по борьбе с "телефонами-клонами", уже вылившаяся в два рассмотренных в суде дела, еще не окончена, и вполне вероятно, что в том же суде вскоре будут рассматриваться новые похожие дела. <Город N №481 2005>

эхомания

Позже я услышала уже закрепившиеся термины (в том числе и на самой радиостанции) – **эхоманы** и **эхомания**, предложения создать клуб "Фанатов станции", увидела на ее входе кучки балдеющих счастливцев, <Завтра №21 (338) 2000>

эхоман

Позже я услышала уже закрепившиеся термины (в том числе и на самой радиостанции) – **эхоманы** и **эхомания**, предложения создать клуб "Фанатов станции", увидела на ее входе кучки балдеющих счастливцев, <Завтра №21 (338) 2000>

"эхомосковский"

И все бы ничего, пока я не поймала в предвыборном "**эхомосковском**" эфире разговор ведущего с буквально плачущей пенсионер-

кой, некогда инженером, которая жаловалась на полную нищету, но клятвенно заверяла, что будет обязательно голосовать только за "демократов", за Явлинского, "потому что вы – моя любимая станция" и т.д. в том же духе. <Завтра №21 (338) 2000>

эчпочмак

Завершился вечер выступлением самодеятельного коллектива "Шатлык" под руководством Нурфии Имаметдиновны Маннановой и традиционным чаепитием с губадией, **эчпочмаком**, чак-чаком и перемячами. <Местное время №43 (10275) 2002>

юбка-лунго

Знал, конечно, но дополнительно к футболкам выложил на прилавок **юбки-лунго**, нашивки, банданы, напульсники, кепки, кулоны, жетоны, браслеты и даже флаг. <Новый Компаньон №40 (333) 2004>

ювелирно-технологический

Далее эксперты уверяют, что различные экспертизы (**ювелирно-технологическая**, искусствоведческо-стилистическая и прочие) "безусловно подтверждают принадлежность изделия фирме Фаберже". Но о том, <Совершенно секретно №7 2005>

югорец

Как отмечают свидетели поединка, **югорец** буквально довел до изнеможения своего соперника в углу ринга. <Местное время №153 (10384) 2002>

южноамериканизированный

Трижды ведя по ходу – забили Макеев, Пахомов, Семенов –, они позволяли самой **южноамериканизированной** дружине России (к бразильцам Жоржиньо и Жилберу добавился их соотечественник Шокинья, а также парагваец Бенитес) восстанавливать равновесие. Решающий мяч побывал в воротах Плотникова за полторы минуты до финальной сирены – 3:4. <Саратовские Вести №139 (2518) 2000>

южноуралец

Ее услугами сегодня пользуется фактически каждый третий **южноуралец**. <Южноуральская панорама 23.04.1998>

"юкосовец"

Законодательного собрания Красноярского края Александр Усс. От каких-либо комментариев по поводу объединения **"юкосовец"** Борис Золотарев отказался, отметив, что на встрече с президентом этот вопрос не <Континент Сибирь №8 (382) 2004>

юморист-аншлаговец

В минувшие выходные волгоградцев приезжал веселить популярный **юморист-аншлаговец** Сергей Дроботенко. <Комсомольская Правда – Волгоград 27.05.2006>

юморист-шоумен

Бизнесмен-аграрий Николай Киселев, генерал-десантник Георгий Шпак, **юморист-шоумен** Михаил Евдокимов – какие человеческие типажи могут быть более несхожими? <Altay Daily Review 16.03.2005 (Интернет-журнал Новая политика 16.03.2005)>

юмор-шоу

Во-вторых, там вещает бюро новостей "Давеча". Это одна из самых оперативных и многосюжетных программ о событиях в Кирове. И, наконец, из всех многочисленных сериалов, **юмор-шоу** мне нравятся только знаменитые "Уроки мужества" и "33 квадратных метра" от "О.С.П.-студии". <Вятский край 24.01.2003>

юнга-краснофлотец

Владимир ЩЕТИНИН, бывший **юнга-краснофлотец**, а после войны командир КТЩ Северного флота, <Корабельная сторона 02.06.2002>

"юрятинец"

в действительно эффективном направлении сейчас работают разве что романист Алексей Иванов и **"юрятинец"** Владимир Абашев. <Новый Компаньон №43 (336) 2004>

юстиц-шоу

Судейские предлагают эти эпизоды по сходной цене согласно законам **юстиц-шоу** и товарной стоимости. <Завтра №22 (602) 2005>

ява-скрипт

"Я часто сталкивался с сайтами, которые работали не так, как мне удобно, и я подумал, что могу исправить недочеты, если напишу собственные **ява-скрипты** и буду запускать их на этих неудобных страницах". Greasemonkey – это расширение для браузера Firefox, которое позволяет скриптам изменять скачанные веб-страницы. <Вестник №38 (765) 2005>

ядосаркастический

Тут как-то прочел очередную **ядосаркастическую** статью В.Бушина. Речь в ней как раз идет об известном лице, <Завтра №23 (184) 1997>

языкознатец

Сомнительно, чтобы наш спецобразованный **языкознатец** президент не ведал об исторических аналогах взращивания среднего класса: Столыпин и Николай <Завтра №2 (425) 2002>

яйцеметание

Пасхальное **яйцеметание** <Арсеньевские вести №20 (635) 2005>

ялинка

Еду с вокзала до станции "Крещатик", в метро реклама: "Не важливо, яка у тебе ялинка, важливо, що під нею лежить". Выхожу наружу и вижу: главная государственная елка (**ялинка**) за полмесяца до Нового года действительно выглядит не сильно важно – еще только монтируется, начиная с верхушки. <Совершенно секретно №1 2005>

ялуторовец

По дополнительным показателям второе место занял ярковчанин А.Тур, третье – **ялуторовец** Г.Ревнивых. Какие-то сотые доли коэффициента отодвинули на четвертое место ярковчанина О. <Тюменские известия №285 (3952) 2005>

япономания

На экраны кинотеатров вышел фильм "Последний самурай", из которого ясно, как начиналась белая **япономания**. <Деловой Ростов №563 2005>

японофилия

Может быть, я даже несколько переборщил со своей **японофилией**, и это даст обратный эффект... <Московские Новости №47 2003>

японофил

Культурную же точность психологического ряда "Самурая" и адекватную национальным традициям предмета деликатность решения лирической линии (Олгрэйн параллельно со всем древнеяпонским полюбил жену убитого им в том самом рассветном лесу самурая Хиротару) вполне оценит лишь **японофил**. <Город N №563 2006>

ярковчанин

По дополнительным показателям второе место занял ярковчанин А.Тур, третье – ялуторовец Г.Ревнивых. Какие-то сотые доли коэффициента отодвинули на четвертое место **ярковчанина** О. <Тюменские известия №285 (3952) 2005>

ясакоплательщик

Поэтому по переписи 1732-34 гг. в Кангаласском улусе стало 1942 **ясакоплательщика**, а в 1741-1745 гг., по данным Я.И.Линденау, – 2036. Значит общее количество населения в улусе соответственно равнялось 9,7 тыс. чел. и 10,1 тыс. чел. <Икт Илкэн №5 (29) 2002>

яхтинг-шоу

По предложению заказчика представители Севмаша побывали на **яхтинг-шоу** в Монако, где выставляли свою продукцию мировые верфи, много лет занимающиеся этим производством. <Северный рабочий 11.01.2006>

ящик-ларец

Для этого надо было прийти в ТЦ "Аврора" и в специальный **ящик-ларец** бросить бумажку со своим желанием. <Комсомольская правда – Республика Коми №10 2006>

2-дюймовый

Корпус телефона больше напоминает стандартную компоновку цифровых фотоаппаратов. Как предполагает руководство компании, такой дизайн придется по вкусу любителям многофункциональных сотовых теле-

фонов. Помимо 2-мегапиксельной камеры, телефон имеет **2-дюймовый** ЖК-экран, который поддерживает как вертикальный, так и горизонтальный режимы отображения. <Континент Сибирь №33 (455) 2005>

2D-картинка

Уже сейчас в этих процессорах реализована встроенная графика, обеспечивающая **2D-картинку** с разрешением 256 бит и 30 кадров в секунду для DVD... <Континент Сибирь №20 (299) 2002 >

3-кратный

Камера имеет объектив с **3-кратным** оптическим зумированием. Максимальное разрешение снимка – 2304x1712 пикселей. <Монитор+ №201 2004>аяя

3D-автофокус

A1 сочетает в себе 5-мегапиксельную ПЗС-матрицу прогрессивного сканирования, исключительно быструю автофокусировку, инновационный **3D-автофокус** и GT-объектив Minolta с 7-кратным оптическим зумом (28-200 мм). GT-объектив от Minolta <Монитор+ №201 2004>

3D-анимационный

"Square Enix", не раз блиставшая качественными **3D-анимационными** роликами в игре, решила в очередной раз показать мастерство, выпустив второй фильм. <Псковская губерния №43 (262) 2005>

3D-анимация

К концу этого года должны завершиться съемки многосерийной лирической комедии, выполненной средствами **3D-анимации**. <Город N №558 2005>

3D-видеоадаптер

3D-видеоадаптер GeForce 5700 <Комсомольская правда – Благовещенск 21.03.006>

3D-графика

В вашем распоряжении секретный экспериментальный танк – новейшая армейская разработка. Динамичный аркадный 3D-шутер от третьего лица, современная **3D-графика**

и спецэффекты, обширный игровой мир. <Городской Дилижанс №9 (455) 2005>

3D-графический

Апогеем торжества компьютерных технологий стал целиком **3D-графический** персонаж Голлум, по части эмоциональности оставивший далеко позади весь живой актерский состав <Псковская губерния №4 (125) 2003>

3D-дизайн

Рекламное агентство "Адвертис" – полиграфия, дизайн, **3D-дизайн**, наружная реклама, разработка фирменного стиля и интерьеров (тел. 8-911-565-2373) <Северный рабочий 18.02.2006>

3D-звук

по мере сил пытаетесь сорвать планы наемников и выбраться с острова. Высококачественный **3D-звук**. Превосходная графика. Огромные пространства. Достойный AI противника. <Городской Дилижанс №13 (459) 2002>

3D-игра

... обеспечивает улучшенную производительность для мультимедиа-приложений, видео, аудио, **3D-игр** и т.д. <Монитор+ №159 2002>

3D-игрушка

Карта ориентирована на рядовых домашних пользователей, которые не прочь изредка поиграть в **3D-игрушки** и посмотреть ТВ, но в то же время не являющихся заядлыми игроками, <Монитор+ №245 2005>

3D-изображение

правого глаз одновременно проецируются на гигантский экран. Для того чтобы увидеть объемное **3D-изображение**, зрители надевают специальные поляризационные очки, а объективы проектора снабжены поляризационными фильтрами. <Новый Компаньон №7 (396) 2006>

3D-камера

3D-камеры IMAX оборудованы двумя одинаковыми объективами, расстояние между

которыми приблизительно равняется расстоянию между <Новый Компаньон №7 (396) 2006>

3D-картинка

... каждому глазу воспринимать только "свое" изображение, и мозг создает из этого одну **3D-картинку**. <Новый Компаньон №7 (396) 2006>

3D-кукла

3D-куклы и красная болгарская шапочка <Неделя области №28 (93) 2004>

3D-мир

Приключения в ярком **3D-мире**, полном юмора, эротики и невероятных сюрпризов! Толпы сексуальных красоток поджидают Ларри на каждом углу. Многообещающие значные места – женское общежитие, студенческое братство, стрип-бар. Мини-игры, позволяющие проявить ловкость и сноровку. <Городской Дилижанс №71 (490)>

3D-моделирование

Если большую часть вашего рабочего времени компьютер занят обработкой видео, **3D-моделированием**, сложными математическими задачами или обрабатывает многогигабайтные бухгалтерские базы данных, то вам будет интересна информация о большом поступлении старших моделей процессоров в компанию "Нейрон". <Монитор+ №184 2003>

3D-модель

"Виртуальное выступление Михаила Швыдкого" – новая работа Тетерина, представляющая министра в трехмерной **3D-модели**, сгенерированной на компьютере. Творение Сергея откроет 18 мая международный фестиваль медиа-искусства "Read_me <Пермские новости №20 (1141) 2002>

3D-мультфильм

Глобальное потепление", продолжение одного из лучших **3D-мультфильмов**, который, к тому же, был в свое время изумительно дублирован на русский язык голосами популярных радио-диджеев. <Новый Компаньон №11 (400) 2006>

3D-образ

Образец оформления заголовка тезисов и докладов: **ГЕНЕРАТОР 3D-ОБРАЗОВ РЕФЛЕКТОРОВ АНТЕНН** <Вестник ПермГУ 19.12.2000>

3D-печать

3D-печать: последние новости вчерашнего дня <Город N №43 (549) 2003>

3D-поток

К тому же благодаря разведенным 2D- и **3D-потокам** компьютер не тормозит при параллельном решении плоскостных и объемных графических задач. В процессоре заложен 20-битный звук (5.1-канальный). <Континент Сибирь 2002 №20 (299)>

3D-приложение

В настоящее время, объединив все свои разработки в этих сферах, создал собственную среду программирования SE Development Environment, ориентированную на создание **3D-приложений** (игр, презентаций, визуализации результатов научно-исследовательских работ и т.д.). <Монитор+ №219 2004>

3D-программа

Учитывая возрастающий интерес к **3D-программам** и потребности в знаниях в этой области, Компания Байт открывает новый курс обучения "Основы работы с программой 3D Studio MAX R4". <Монитор+ №159 2002>

3D-проектирование

Все, что мы проектируем, мы делаем с помощью профессиональных компьютерных программ. Во многих разработках мы применяем **3D-проектирование**. <Деловой квартал №21 2006>

3D-режим

Другие достоинства: металлический корпус, светосильный объектив с многослойным СМС-просветлением, поворотный ЖК-Монитор с антибликовым покрытием и разрешением 134 тыс. точек, макросъемка от 2 см, оптический видоискатель с диоптрийной коррекцией, **3D-режим** для съемки стереофотографий <Монитор+ №218 2004>

3D-римейк

В апреле вдруг оказалось, что виртуальное пространство Перми, казавшееся еще совсем недавно полупустынным и малоосвоенным, уже кишит киборгами, артефактами затейливой топологии и **3D-римейками** классических полотен. <Монитор+ №218 2004>

3D-стереозвучание

Исключительной особенностью телефона является наличие двух динамиков, обеспечивающих **3D-стереозвучание**. <Московские Новости №40 2004>

3D-стереоигра

Следуя политике внедрения инновационных технологий, компания LG оснастила F2100 современными **3D-стереоиграми** и, конечно, JAVA <Московские Новости №40 2004>

3D-стиль

Тем не менее в технике исполнения существуют определенные общие направления, стили: баббл (объемные пузыристые изображения), wild style (нечто вроде абстракционизма), **3D-стиль** (трехмерная графика). <Город N №445 2005>

3D-технология

Школьники продемонстрировали владение навыками создания web-сайтов, **3D-технологиями**. <Вестник №21 (698) 2004>

3D-управление

Фирма Logitech представила миру джойстик WingMan Extreme Digital 3D Retail с **3D-управлением** с цифровой точностью, тремя осями, 7 программируемыми кнопками, высокоточным рычагом газа и <Монитор+ №174 2003>

3D-ускоритель

ATI Radeon 9600 All-in-Wonder. Особенность заключается в том, что в карте совмещены **3D-ускоритель** и ТВ-тюнер. <Монитор+ №245 2005>

3D-фильм

3D-фильм хранится на двух пленках. <Новый Компаньон №7 (396) 2006>

3D-художник

Сайт "Иероглиф. Арт-критика" (<http://hierog.ru>) объединяет под своей крышей художников, фотографов и **3D-художников** всех мастей. Собственно галереи "Иероглифа" предназначены для публикации фото, художественных и компьютерных произведений, могущих быть представленными в виде изображения на экране <Монитор+а. <Псковская губерния №5 (175) 2004>

3D-шутер

Динамичный аркадный **3D-шутер** от третьего лица, современная 3D-графика и спецэффекты, обширный игровой мир. <Городской Дилижанс №9 (455) 2002>

3D-эксперимент

... мультимедийные инсталляции, нет-арт и веб-арт, музыка и звук, авторский софт, графические и **3D-эксперименты** и так далее. <Капитал Weekly 11.11.2002>

3D-экшен

Он бесшумно уходит из реальности и так же бесшумно возвращается. Фантастический **3D-экшен**, реалистичная пластика движений героев, прекрасная трехмерная графика, профессиональная озвучка. <Городской Дилижанс №9 (455) 2005>

5-мегапиксельный

A1 сочетает в себе **5-мегапиксельную** ПЗС-матрицу прогрессивного сканирования, исключительно быструю автофокусировку, инновационный 3D-автофокус и GT-объектив Minolta с 7-кратным оптическим зумом (28-200 мм). GT-объектив от Minolta <Монитор+ №201 2004>

Acid-джаз

Bic: **Acid-джаз**, хип-хоп, реггей, классический джаз меня привлекает, lounge – различные музыкальные направления, которые успокаивающе воздействуют на мозг и тело. <Псковская губерния №9 (278) 2006>

Bluetooth-контроллер

Сегодня большинство имеющихся персональных компьютеров не имеют встроенного **Bluetooth-контроллера**, а устройств, об-

менивающихся информацией посредством данной технологии, становится все больше. <Монитор+ №200 2004>

CD-привод

Но, как оказалось, основной ущерб софтверным компаниям наносят не столько пираты-кустари, режущие болванки на бытовых **CD-приводах**, сколько работники вполне уважаемых компаний, устанавливающие легально приобретенные программы с нарушением правил, указанных в лицензионных соглашениях. <Вестник №42 (719) 2004>

CD-сборник

К слову, рокеры федерального уровня (в том числе Чиж и группа "Ленинград") несколько раньше ухтинцев перепели летовские хиты, в результате чего появился **CD-сборник**, названный "Трибьютом "ГО". <Зырянская жизнь №9 (93) 2006>

DOLBI-звук

Это она первой в нашей тмутаракани четыре года назад установили в ДК профсоюзов **DOLBI-звук** и мягкие кресла, начала продавать "киношную" еду (поп-корн) и показывать последние новинки зарубежного кинематографа. <Амурская Правда №143-144 (25362-25363) 2004>

DVD-передвижка

Причем большая часть этих кинокартин в "большом" кинопрокате идти не будет. В дальнейших планах ИМСиДС открыть второй кинозал и начать гастроли по районам республики с **DVD-передвижкой**. <Молодёжь Севера №36 (7211) 2005>

DVD-привод

Широкоформатный экран имеет и "флагманская" модель популярных в России ноутбуков ASUS – M6b00N. Не отстают и российские производители – в модели Roverbook Nautilus W500H реализованы последние достижения в области мобильных технологий, включая широкоформатный 15-дюймовый экран, платформу Centrino, пишущий **DVD-привод**. <Континент Сибирь №30 (404) 2004>

DVD-тека

В "Первомайском" будет также организован VIP-кинозал на 15-20 человек с **DVD-текой**. <Континент Сибирь №38 (364) 2003>

ERP-система

Еще один способ снижения стоимости проекта – использовать для внедрения **ERP-системы** собственную ИТ-команду. <Континент Сибирь №45 (371) 2003>

После внедрения **ERP-системы** были модернизированы серверный парк и сетевая инфраструктура, обучение прошел весь ИТ-персонал. <Новый Компаньон №19 (360) 2005>

FM-волна

"Радио SNC" прожило не очень долгую, но яркую жизнь длиной чуть более полутора лет, но инициировало появление новых музыкальных радиостанций, следом на **FM-волнах** начали вещать "Радио-Роке", "Радио-Классика", "Радио 101", "Радио-Престиж", также ориентированные не на массовую, но на качественную музыку. <Завтра №13 (540) 2004>

FM-диапазон

Услышав этот сигнал, необходимо включить телеприемник, проводное радио, радио **FM-диапазона** и прослушать передаваемое сообщение. <Сургутская Трибуна №56 (10641) 2005>

FM-попугай

Мы, привыкшие к казенным радиоточкам и заводным **FM-попугаям**, о таком и не слышали. <Вестник №22 (648) 2003>

FM-приемник

Проигрываются файлы форматов MIDI и MP3. Есть довольно качественный встроенный **FM-приемник**. <Монитор+ №253 2006>

FM-радиовещание

Известно, что процедура получения лицензии на **FM-радиовещание** довольно сложна и дорогостояща (размер платы может со-

ставлять несколько сотен тысяч рублей).
<Слово Нефтяника №89 (1434) 2005>

FM-радиостанция

Активно раскручиваемая **FM-радиостанция**ми и музыкальными телеканалами группа "Братья Грим" выступила ночью в прошедшую субботу, 24 сентября, в сыктывкарском развлекательном центре "Релакс". <Зырянская жизнь №39 (71) 2005>

Потому что эти молодые музыканты, сочиняющие в рамках "формата", никому не нужны на **FM-радиостанциях**, потому что таких музыкантов, приносящих одинаковые записи тысячи и тысячи, и выбрать никого не возможно, потому что там – один лишь "формат" и выбирать не из чего. <Завтра №13 (540) 2004>

FM-радио

FM-радио Сибири <Континент Сибирь №23 (349) 2003>

FM-станция

Накануне спектакля г-жа Иванова дала интервью в прямом эфире крупнейшей латвийской **FM-станции** Radio-1. <Зырянская жизнь №28 2004>

FM-стерео

Во-первых к этой модели продаются самые разные гарнитуры (в том числе **FM-стерео** радио), зарядные устройства – автомобильное, экстренное, сетевое; простой автомобильный комплект, USB-кабель, дополнительная батарея, портативный набор громкой связи, сменные корпуса, панели, кожаные чехлы, серебряный ремешок на шею и шнурок на запястье. Ну кто тут устоит? Да еще и всего за 114,99! <Частник° №59 (1566) 2006>

FM-тюнер

FM-тюнер <Монитор+ №194 2003>

FireWire-контроллер

Встроенный **FireWire-контроллер** оснащен выходами IEEE1394b (со скоростью передачи данных до 800 Мбит/с) и четырех- и шес-

тиконтактными IEEE1394a. <Монитор+ №240 2005>

GPS-приемник

Наше преимущество заключается в том, что мы используем для замеров новейшее технологическое оборудование – это **GPS-приемники** и RTK-модем. <Время №143 2004>

GSM-позиционирование

С помощью **GSM-позиционирования** можно получать информацию на свой мобильный телефон (в виде SMS или MMS) о том, где находится человек, чей телефон подключен к услуге определения местоположения. <Монитор+ №201 2004>

GSM-сеть

Эта система позволит определять местоположение объектов силами **GSM-сети**, то есть без использования спутниковой системы позиционирования GPS. <Монитор+ №201 2004>

GT-объектив

A1 сочетает в себе 5-мегапиксельную ПЗС-матрицу прогрессивного сканирования, исключительно быструю автофокусировку, инновационный 3D-автофокус и **GT-объектив** Minolta с 7-кратным оптическим зумом (28-200 мм). GT-объектив от Minolta <Монитор+ №201 2004>

GT-объект

GT-объектив от Minolta спроектирован специально для цифровых фотокамер и оснащен системами, позволяющими максимально использовать возможности матрицы ПЗС. <Монитор+ №201 2004>

HR-консалтинг

HR-консалтинг (консультирование в области подбора и управления персоналом), ИТ-аутсорсинг (поддержка нашими силами эксплуатации информационных систем предприятий) и другие. <Континент Сибирь №20 (492) 2006>

HR-тенденция

Фитнес-клубы уже уловили модную **HR-**

тенденцию и готовы предложить корпоративным клиентам нечто особенное. <Континент Сибирь 2005 №19 (441)>

IM-сервис

В большинстве же компаний **IM-сервисы** по-прежнему рассматривают скорее как забаву, а не бизнес-приложение. <Вестник – Ульяновск №39 (716) 2004>

IMAX-зал

Причем в одном из залов планируется сделать экран во всю высоту нового здания! Это будет **IMAX-зал**, предназначенный для нового формата кино. <Комсомольская правда – Пермь 10.05.2006>

IMAX-кинотеатр

(В настоящее время подобный **IMAX-кинотеатр** есть только в Москве). <Капитал Weekly №60 (564) 2006>

Java-приложение

Большие возможности для индивидуальной настройки телефона появляются благодаря поддержке **Java-приложений**. Уже имеющиеся в мобильнике конвертеры температуры, мер и весов, планировщик и игры можно удалить и заменить другими по своему вкусу. Стоимость модели в Новосибирске – порядка 17 580 руб. <Континент Сибирь №3 (329) 2003>

LAN-кабель

А на стенде от ГУП "УФИМКАБЕЛЬ" неожиданностью было то, что их витая пара (**LAN-кабель**) для локальных компьютерных сетей, столь любимых в Сургуте, стоит ровно в 4 раза дешевле, чем точно такая же заграничная. Казалось бы, мелочи, копейки, но если их не считать, то не сохранить и рубль в кармане каждого. <Вестник №49 (487) 2000>

В частности, планируется выпуск силовых кабелей и проводов с изоляцией из сшитого полиэтилена на низкое (до 1 кВ) напряжение, городских телефонных кабелей с пленкопористо-плёночной изоляцией, **LAN-кабелей**, расширение производства эмалированных обмоточных проводов, в том чис-

ле прямоугольного сечения, и т. д. <Континент Сибирь №49 (471) 2005>

MMSка

В течение всего дня 27 мая будет проводиться акция "День города глазами горожан", когда каждый горожанин сможет послать **MMSкой** фотоснимок праздничных площадок. <Частник 10.05.2006>

MP3-плеер

Кроме того, из дополнительных функций стоит отметить наличие FM-радио и **MP3-плеера** с поддержкой формата AAC. <Континент Сибирь №33 (455) 2005>

MTV-шный

На взгляд "Мегахауса", этот первый российский **MTV-шный** блин вовсе комом не скатался, а просто вышел в должной степени пригорелым. <Московский комсомолец – Югра №43 (171) 2004>

PR-агентство

PR-агентства сами себя напиарили <Континент Сибирь №24 (266) 2001>

PR-консалтинг

С помощью наших партнеров мы будем обеспечивать маркетинговые исследования (в сотрудничестве с голландской компанией, работающей в России), **PR-консалтинг**, проведение корпоративных праздников и массовых мероприятий. <Новый Компаньон №36 (377) 2005>

PR-специалист

Есть и такие праздники, которые появились в нашей стране совсем недавно: например, 28 июля празднуется День **PR-специалиста**. <Слово Нефтяника №99 (1444) 2005>

RTK-модем

Наше преимущество заключается в том, что мы используем для замеров новейшее технологическое оборудование – это GPS-приемники и **RTK-модем**. <Время №143 2004>

SIM-карта

Память объемная. В ней могут "задержи-

ваться" до 355 номеров (в памяти **SIM-карты** 255 + 100 номеров в памяти телефона), отправляются и получаются сообщения размером до 160 знаков (что важно: на русском языке). <Частник° №59 (1566) 2006>

SMS-просветление

Другие достоинства: металлический корпус, светосильный объектив с многослойным **SMS-просветлением**, поворотный ЖК-Монитор с антибликовым покрытием и разрешением 134 тыс. точек, макросъемка от 2 см, оптический видоискатель с диоптрийной коррекцией, 3D-режим для съемки стереофотографий <Монитор+ №218 2004>

SMS-банкинг

На новый виток развития выйдет **SMS-банкинг**, позволяя не только контролировать состояние счета, но и проводить в интерактивном режиме платежи. <Капитал Weekly №47 (546) 2005>

SMS-голосование

3 ИЮНЯ в Музыкальном театре выберут самую красивую девушку Иркутска. За титул "Мисс Иркутск – 2005" поборются 20 участниц, прошедших в финал. В этом году претенденток выбирали сами телезрители путем **SMS-голосования**. <Аргументы и факты – Восточная Сибирь (Иркутск) №21 (419) 2005>

SMS-жалоба

Если вы хотите поделиться своими проблемами, отправьте **SMS-жалобу** на номер 8-909-409-00-00. Занесите его в память своего мобильного телефона и пишите все, что вас волнует. <Комсомольская правда – Ростов 31.05.2006>

SMS-загадка

Потому что, кроме вышеперечисленного, это еще и SMS-чаты, SMS-игры, **SMS-загадки**, форумы, гороскопы, подписка на анекдоты, афоризмы, погода, новости, финансы, афиша, сплетни, спорт, и еще много всего. <Частник° №59 (1566) 2006>

SMS-игра

Потому что, кроме вышеперечисленного, это еще и SMS-чаты, **SMS-игры**, SMS-загадки,

форумы, гороскопы, подписка на анекдоты, афоризмы, погода, новости, финансы, афиша, сплетни, спорт, и еще много всего. <Частник° №59 (1566) 2006>

SMS-любовница

Сначала дочке Соповых позвонила хорошо сдобившая праздник дозой алкоголя **SMS-любовница** папы и шокировала школьницу подробностями своих плотских отношений. <Орская Хроника №56 (21555) 2006>

SMS-пейджинг

Широкая линейка услуг и сервиса также дают возможность выбора. "Продвинутого" пользователя привлекают "WAPдоступ", справочник о товарах, услугах, организациях, телефонах Уральского региона и **SMS-пейджинг**. <Пермские новости №11 (1235) 2004>

SMS-подсказка

Используйте круглосуточные **SMS-подсказки** от МТС. <Богородские вести №30 2004>

SMS-поздравление

Только в Москве абоненты "Би Лайн GSM" и только с утра 31 декабря 2002 года до утра 1 января 2003 года, по данным газеты "Мир_би_лайн", отправили друг другу 2 млн. **SMS-поздравлений!** <Частник° №59 (1566) 2006>

SMS-признание

Студент 4-го курса факультета лингвистики и международного сотрудничества Александр Сафронов тоже считает, что Валентинов день – праздник для двоих. Он уже поздравил любимую девушку с праздником, отправив ей романтическое **SMS-признание** в любви. <Вестник №6 (786) 2006>

SMS-пространство

Это был первый шаг в строительстве единого **SMS-пространства** в России. <Монитор+ №194 2003>

SMS-сервис

В скором времени мы начнем оказывать услуги MMS, а также продолжим развитие и

расширение номенклатуры **SMS-сервисов**, которые очень популярны в Сибири. Перспективность этого направления бизнеса неоспорима. <Континент Сибирь №24 (398) 2004>

SMS-сообщение

Такая же проблема возникает, даже если абонент "Ермака" отправляет **SMS-сообщение** другому абоненту "Ермака". <Сургутская Трибуна №2 (10337) 2004>

SMS-трафик

Он способствовал существенному росту объема **SMS-трафика**. <Монитор+ №194 2003>

По словам Яловенко, клиентам необходимо установить специальное оборудование на автомобиль (стоимость – около 500), размер абонентской платы составляет около 10 в месяц, также автолюбители будут оплачивать **SMS-трафик** (связь электронного модуля с оператором системы "Пойнтер" и отправка команд от клиента осуществляется с помощью текстовых сообщений). <Континент Сибирь №26 (400) 2004>

SMS-уведомление

Первые три минуты могут накапливаться из нескольких совершенных разговоров, а при достижении ежедневного трехминутного порога абонент получит соответствующее **SMS-уведомление** о снижении тарифа. <Частник° №59 (1566) 2006>

SMS-центр

И конечно же, базой преуспевания Южно-Уральского сотового является сложнейший программно-аппаратный комплекс (оборудование концерна ALCATEL, более 85 базовых станций, релейные и оптоволоконные линии, развитая корпоративная сеть, биллинговый комплекс CBOSS, **SMS-центр** и мн. др.). <Глагол №72 2002>

С этим вопросом мы обратились в "Ермак RMS" и получили ответ, что в новый год **SMS-центр** был перегружен. В данный момент подобных проблем у абонентов возникать не должно. <Сургутская Трибуна №2 (10337) 2004>

SMS-чат

В июле 2003 года через **SMS-чат** 15-летняя жительница Фрязина познакомилась с жителем Зеленограда. <Время №28 2005>

Номер телефона отправителя сообщения легко извлекается (не придется перенабирать в память), есть система упрощенного ввода текста (iTap), шаблоны для отправки SMS-сообщений, **SMS-чат** и прочее. <Частник° №59 (1566) 2006>

Потому что, кроме вышеперечисленного, это еще и **SMS-чаты**, SMS-игры, SMS-загадки, форумы, гороскопы, подписка на анекдоты, афоризмы, погода, новости, финансы, афиша, сплетни, спорт, и еще много всего. <Частник° №59 (1566) 2006>

TFT-дисплей

Во время съёмки изображение выводится на **TFT-дисплей** внешней панели, что делает работу с камерой особенно увлекательной и удобной. <Московские Новости №40 2004>

USB-порт

Вы вставляете в **USB-порт** брелок, вставляете mini-jack в микрофонный слот, настраиваете с помощью программной оболочки на необходимую частоту и наслаждаетесь полноценным радио. <Монитор+ №194 2003>

V-образный

Узкие силуэты, **V-образные** ворота свитеров придают образу интеллигентную буржуазность, а мягкие линии и уютные текстуры трикотажа и текстиля не дают "забронзоветь". <Континент Сибирь №10 (482) 2006>

VIP-аудитория

Итак, пока кинотеатры определяют, чем бы им заняться (прокат и показ фильмов не в счет!), кино клуб "Волшебный фонарь" избрал для своих знаменитых "тусовок" **VIP-аудиорию** в новом, 10-м корпусе СГУ. <Саратовские Вести №37 (37) 2000>

VIP-гостиница

Исходя из того, что ни одно из этих зданий

VIP-гостиницей быть не может (по причине малых размеров и плохой сохранности), можно предположить, что под "номера" будет построено отдельное здание. <Исковская губерния №30 (200) 2004>

"VIP-зал"

"Остров сокровищ" включает в себя шесть современных кинозалов разных размеров общей вместимостью 700 человек. Самый маленький – "**VIP-зал**" на 32 места, самый большой – для 130 зрителей. <Волга №065 (24960) 2006>

VIP-кинозал

В "Первомайском" будет также организован **VIP-кинозал** на 15-20 человек с DVD-текой. <Континент Сибирь №38 (364) 2003>

VIP-класс

В то время как среди богатейших людей Запада в моду входит аскетизм, среди "новых русских" по-прежнему популярна демонстрация своих возможностей. Последнее увлечение "олигархов" – самолеты **VIP-класса**... <Московские Новости №9 2003>

VIP-консалтинг

Кроме того, **VIP-консалтинг** – это самый дорогой вид психологического консультирования, а большинство крупных бизнесменов пока не готовы вкладывать деньги в свое душевное здоровье. <Город N №521 2005>

VIP-прихоть

В 90-х годах в Москве появились фирмы, готовые удовлетворить любую свадебную **VIP-прихоть**. <Московский комсомолец – Югра №43 (171) 2004>

VIP-сувенир

А вообще-то в "Палитре" могут предложить все: футболки, бейсболки, спички, бейджи, пепельницы, подставки, кружки, значки, **VIP-сувениры** и др. <Московский комсомолец – Югра №15 (143) 2004>

"WAP-доступ"

Широкая линейка услуг и сервиса также

дают возможность выбора. "Продвинутого" пользователя привлекают "**WAP-доступ**", справочник о товарах, услугах, организациях, телефонах Уральского региона и SMS-пейджинг. <Пермские новости №11 (1235) 2004>

WAP-банкинг

Управление счетами и картами с КПК, **WAP-банкинг**, получение уведомлений на e-mail, сотовый телефон или ICQ, работа одновременно с несколькими документами (от имени других клиентов)... <Деловой квартал №13 2006>

bluetooth-адаптер

Такие мыши либо поставляются в комплекте со своим **bluetooth-адаптером**, либо его придется покупать отдельно. <Континент Сибирь №9 (481) 2006>

bluetooth-приемник

Logitech MX900 Bluetooth Optical Mouse поставляется в комплекте с **bluetooth-приемником**, подставкой и зарядным устройством. <Континент Сибирь №9 (481) 2006>

bluetooth-хаб

Приемник выполняет роль **bluetooth-хаба** и позволяет подключать до семи различных устройств. Беспроводная мышь Defender Ergo Wireless Optical Mouse 2200S-Silver&Gray имеет шесть кнопок, но сравнительно небольшой радиус действия всего один метр. <Континент Сибирь №9 (481) 2006>

denim-стиль

Неудивительно, что именно на этом пространстве окрепла и расцвела оттенками интеллигентная и демократичная мода casual. В остальном мире восточно-американский casual имеет ничуть не меньше поклонников, чем **denim-стиль**. <Континент Сибирь №10 (482) 2006>

equipment-бизнес

Следовательно, и как покупатели торгового оборудования, и как субъекты **equipment-**

бизнеса эти компании остаются местными – большую часть денег на оснащение торговых площадей они тратят в Новосибирске. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

equipment-рынок

Если развитие продуктовой торговли принесло **equipment-рынку** предсказуемые дивиденды, то сектор оборудования для промтоварной торговли в Новосибирске пока остановился в развитии (несмотря на рост числа и малых бутиков, и крупных мономарочных салонов). <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

equipment-салон

Сеть – это особый, желанный для любого **equipment-салона** тип клиента. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

event-маркетинг

По всеобщему признанию участников рынка, за прошедший год существенный рост показали немедийные каналы продвижения – BTL, PR, **event-маркетинг**, сувенирная продукция, хотя в обороте агентств они все еще занимают наименьшую долю. <Деловой квартал №12 2006>

fashion-класс

Но, подчеркну, делаем это частным порядком, поскольку вторичный рынок непищевого торгового оборудования, а особенно оборудования **fashion-класса**, в Новосибирске, увы, еще не сложился. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

fashion-оборудование

Физический ресурс **fashion-оборудования** гораздо больше художественного, элементы, отслужившие два-три года в магазинах первого ряда, остаются достаточно привлекательным товаром для ритейлеров новосибирских окраин и периферийных городов. <Континент Сибирь 2005 №49 (471)>

gay-кафе

Boу George (Джордж О"Дауд), начавший свою карьеру в одном из лондонских **gay-кафе**, развлекал посетителей целой галере-

ей женских образов: школьницы, гейши, монашки. <Досье 02 №37 (354) 2000>

hi-end-компонент

В бизнес дорогой аудиоаппаратуры или киношного "железа" часто вмешиваются фирмы-"тематики", не берущие на себя смелость инсталляции **hi-fi** и **hi-end-компонентов**, а тем более систем домашнего кинотеатра, не дающие внятной гарантии, но желающие "снять сливки". <Континент Сибирь 2002 №2 (281)>

house-музыка

Собственно, и **house-музыкой** можно вызывать разные настроения людей. <Исковская губерния №9 (278) 2006>

temporary-стаффинг

Для привлечения временного (1–3 месяца) и сезонного персонала используется технология **temporary-стаффинг**. <Деловой квартал №11 2006>

web-мастер

Также **web-мастер** Виктор обещал сделать молодежный чат. <Вестник №16 (590) 2002>

web-сайт

Школьники продемонстрировали владение навыками создания **web-сайтов**, 3D-технологиями. <Вестник №21 (698) 2004>

web-студия

Разработка и дизайн: **web-студия** компании "Сети" <Весть03.06.2005>

web-хостинг

Телепорт Иваново" предоставляет услуги передачи данных и телематических служб (предоставление доступа к сети Internet, услуги электронной почты, **web-хостинг**)... <Частник 09.06.2004>